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¡Pues no! No vino 
¡Bueno! ¡Pues no! El señor pre

sidente del gobierno español no 
vino a Alcalá esta vez tampoco, 
pese a que su visita había sido 
anunciada a sus compañeros so
cialistas, quienes con toda seguri
dad serán quienes más lo lamen
ten, si alguien lo lamenta. No hay 
noticias de si el señor Rodríguez 
Zapatero se encontraba cansado 
después de un fin de semana par
ticularmente agotador o si sus so
cios antiespañoles le han prohibi
do venir a la patria de Cervantes 
por lo que esa venida pudiera 
tener de peregrinación a un lugar 
santo de la lengua española; el 
caso es que no vino y, para que el 
desaire quedara bien patente, 
tai:npoco acudió a la presentación 
oficial del año del Quijote en Ma
d_rid. Pudiera pensarse que el pre
sidente del gobierno español, que 
presumió de sus aficiones quijoti
les cuando no sabía cómo tirar ba
lones fuera ante las realidades ur
gentes de la vida política españo
l~'. ha decidido boicotear lo que 
diJo que promovería. De momen
to.' ~ vino a la inauguración de la 
Biblioteca Nacional -denomina
ción quizá políticamente inco
rrecta para sus socios que lo lleva 
a. no ponerse en trances que pu
d~eran darle una mínima aparien
cia españolista- ni aparece por la 
apertura oficial del año dedicado 
al Quijote. Los renuentes a tomar 
caldo, aquí tienen dos tazas. 

Decir que Rodríguez Zapatero 
ha decepcionado a los alcalaínos 
con. su desinterés por Alcalá sería 
decir demasiado. Sin embargo, es 
muy posible que sus compañeros 
de partido alcalaínos no estén sa
tisfechos. Por supuesto, los palan
ganeros de servicio harán los la
vajes oportunos diciendo que 
nunca se programó oficialmente 
que el eximio Hombre Sonriente 
viniera a esta ciudad, pero el 
h~c.ho es que sus compañeros re
cibieron el aviso de que vendría y 
esperaban que viniera porque eso 
los ayudaba en su pulso político 
local con un PP que, lógicamente, 
denuncia la displicencia de Ro
dríguez Zapatero con el pueblo 
complutense. Además, ¿por qué 
no habría de venir a Alcalá? ¿Es 
que esta ciudad es demasiado es
trecha para su ancha sonrisa? 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

Cultivar la paz v disfrutarla 
Llegamos un año más a la fecha 

cumbre de la cultura europea, la 
Navidad. No es preciso ser muy 
religioso para entender que estas 
fechas, en el solsticio de invierno, 
han sido sagradas en todas las 
culturas y especialmente santifi
cadas por el cristianismo al ele
girlas como fecha adecuada para 
el nacimiento de Jesucristo. El in
terés especial del mensaje navide
ño cristiano es que no sólo pro
mueve la reflexión en la mente 
estremecida por el paso del tiem
po, de ese tiempo fugitivo que se 
nos escapa con cada latido del co
razón y cada año parece emerger 
triunfante desde las profundida
des heladas del solsticio en Euro
pa. La vivencia del tiempo navi
deño tiene en Europa una dimen
sión religiosa ineluctable, por la 
misma naturaleza del hombre, sea 
este hombre cristiano o no, y cada 
una de las concepciones religio
sas elabora sus consecuentes re
glas morales. El mensaje cristiano 
de la navidad está ligado irrevo
cablemente a la paz, y no a una 
paz cualquiera, sino a la paz que 
es consecuencia natural de la vir
tud predicada por el cristianismo 
como su principal, la caridad, 
pues quien es caritativo, aunque 
sea con esa caridad tan bien en
tendida que empieza con uno 
mismo, ha de buscar la paz. 

Sin embargo, llama la atención 
que una sociedad tan educada du
rante siglos en el cristianismo 
como la europea se las haya arre
glado para ser tan violenta y tan 
belicosa, no pocas veces en nom
bre del propio cristianismo. Los 
historiadores han proporcionado 
gran cantidad de explicaciones 
para ello, pero en lo que afecta a 

SEMANARIO 

las personas corrientes y molien
tes, las explicaciones técnicas pa
recen marginarlas y por tanto 
exonerarlas de responsabilidad en 
el quehacer social, con lo que son 
invitadas a esperar que alguien 
haga "lo que hay que hacer" sin 
preguntarse si pueden coadyuvar 
algo a que sea hecho lo que ha de 
ser hecho 

Las navidades pueden servir 
como estímulo para pensar en los 
grandes problemas de la humani
dad y lamentarse por la falta de 
soluciones, pero cada persona ha 
de pensar sobre todo en los pro
blemas que sí puede atender, los 
que surgen por millones cada día 
a millones de personas y esperan 
millones de soluciones. Es mag
nífico que las personas se preocu
pen por las situaciones dramáti
cas que surgen en cualquier parte 
del mundo y que son plástica
mente dramatizadas por la televi
sión, y es necesario que imaginen 
cómo pueden ayudar a remediar 
esas miserias, pero esa preocupa
ción no debe impedir que se pre
ocupen por lo que ocurre a quien 
tienen al lado. Cualquier español 
tiene muy difícil llevar la paz por 
sí solo al otro lado del mundo, 
pero tiene mucho más fácil inten
tar llevarla a su ámbito familiar o 
de trabajo. Sembrar la paz requie
re como primera providencia no 
sembrar semillas de discordia. 

Cuando llegamos al solsticio de 
invierno y el año se prepara a re
nacer, en este tiempo navideño y 
muy complicado que vivimos, 
PUERTA DE MADRID desea 
fervientemente que todos sepa
mos cultivar la paz y disfrutarla, y 
así tengamos un pacífico y prós
pero 2005 . ¡Felicidades! 

Filndado en 1968 _ ~ 
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Gran ciudad 
El año 2004 ha traído entre sus 

novedades la consideración lega 
de "Gran Ciudad" para Alcalá, lo 
que dista de ser un vulgar califi
cativo grandilocuente, pues en
cierra una abultada carga de opor
tunidades y responsabilidades 
para sus alcaldes. La ley confiere 
una enorme autoridad a los alcal
des de estas poblaciones, hasta el 
punto de que ni siquiera tendrán 
que elegir todos los miembros de 
su equipo de gobierno entre los 
concejales y podrán meter en él a 
ciudadanos no elegidos en las 
urnas, a su vountad. Esto viene a 
ser algo así como la legalización 
del dedo, un dedo que ya está 
muy consagrado contratando per
sonal de confianza, asesores y 
cargos similares, cuya autoridad 
suele ser tal que en definitiva for
man el verdadero gobierno. 

2005 será el primer año de apli 
cación de la ley en Alcalá y Bar
tolomé González aún no ha nom
brado a los miembros de su junta 
de gobierno que puede nombrar a 
su gusto, pero es de suponer que 
lo hará porque si el legislador le 
da esa ventaja es para que la apro
veche. Gobiernos constituidos de 
esa manera deben ser mucho más 
sólidos porque el mando revalori
zado del alcalde servirá como un 
aglutinante muy fuerte. 

Aunque esta ley ha sido hecha 
para incrementar la autoridad -y 
por tanto la responsabilidad- de 
los alcaldes, casi podría decirse 
que en el caso de Alcalá ha sido 
hecha a la medida de su alcalde 
actual. Quienes hacen exploracio
nes entre las opiniones de los ciu
dadanos creen que al día de hoy, 
en Alcalá, Bartolomé González es 
un valor añadido al valor partidis
ta del PP. No falta quien comenta 
que ha aprendido a ser alcalde y, 
en cualquier caso, lo parece. Una 
ley que permita a los ciudadanos 
creer que van a ser gobernados 
por su alcalde muy en directo es 
poco promisoria hoy por hoy para 
un PSOE que aún no dispone de 
ningún aspirante al cargo, aunque 
desde marzo se haya convertido 
en el partido más votado en ATca
lá. En cambio, Bartolomé Gonzá
lez tiene por sí mismo un valor 
político que está en condiciones 
de incrementar ya en 2005. 

25 de diciembre de 2004 



Bueno, también es verdad 
que desde siempre, en tiempos 
peores que los presentes , 
siempre estos días se celebra
ron con la largueza posible en 
cada momento. Es más, malo 
fuera en siglos pasados que 
llegados estos días de conme
moraciones religiosas, las tales 
conmemoraciones religiosas 
no se celebraran con los debi
dos esplendores. En aquellos 
siglos, podria dar lugar a de
nuncias inquisitoriales inclu
so; o en el peor de los casos a 
conseguir la fama de que no 
se tuviera la hidalguía y el bien 
hacer de todo buen cristiano o 
tal vez tener antecedentes ju
díos o mahometanos. Es aque
llo tan viejo de cuando suenan 
las campanas, a la misa se ha 
de ir. Y cuanto más breve sea 
el lugar donde residas, con 
mayor razón aún. Viejas ideas 
que no han sido, ni serán a la 
corta, superadas. 

La verdad es que, una vez 
llegadas las vacaciones inver
nales. la chiquilleria sólo desea 
poner fin a esta primera etapa 
escolar festejando y recibien
do regalos. Lo que padres y 
abuelos muy bien saben. Poco 
se ha de animar al comercio de 
turno, para que estos días se 
conviertan en una especie, 
una realidad más bien, de al
garada consumista. Y cuanto 
más posibilidades haya, más 
palo al bolsillo se recibirá. 
Cuando sólo se podía celebrar 
con algunos pocos juguetes 
que traían los Magos y con el 
pollo -o incluso el pavo o la 
pavita para los más pudientes
allá que se iba a por los humil
des juguetes y el ave de turno. 
Pero a tiempos mejores, lan
zada a lanzada va menguando 
hasta desaparecer no sólo la 
paga extra sino, al tiempo, lo 
que se tercie. Que en muchos 
casos ya no es el poder sino el 
obligado aparentar. Y si para 
ello hay que empeñarse, pues 
a empeñarse tocan. Me imagi
no que es de fácil observación 
el ver como en estas fechas se 

Las confidencias de Don Miguel 

Navidad, Fin de Año y Reyes 
Ya están aquí. No hay manera de librarnos 
de esta serie de días, los días de Nochebue
na y Navidad, la noche del Fin de año, y la 
llegada de los Reyes, los de Oriente. Com
pletados además, por eso de la influencia de los america
nos - a pesar de Bush- con la celebración de la llegada, 
por si fuéramos pocos, del Papa Nüel. Ya no caben más; 
salvo mejores ideas. Y todo con la exclusiva finalidad de 
que el comercio, en sus múltiples formas, en sus cor
teingleses varios repartidos por todas partes, nos pueda 
sacar del bolsillo, en miles de formas posibles, esa paga 
extra que saben que nos han dado en diciembre. De ahí la 
continuidad de fiestas, que se han de celebrar con el con
siguiente coste económico. Fiestas que impedirán que ni 
aún el más tacaño sea capaz de conservar ni un céntimo 
de la paga extra cuando se llega al día de Reyes. Esa y no 
otra es la causa de la traca de fiestas con la que cierra un 
año y da comienzo el siguiente. 

hace todo tipo de propagan- marse al exterior sin soltar y 
das , incluidas las muchas em- volver a soltar dineros y más 
presas dedicadas a préstamos dineros. Y eso que los munici
con sólo su nómina y a devol- pios cada vez más pretenden 
ver cómodamente. Que de todo ayudar con sus fiestas, repre
hay. sentaciones y entretenimien-

Que las fiestas se han de ce- tos gratuitos o escasamente 
lebrar y si no se puede tam- venales. Pero los cines, los tea
bién. Me imagino ver en estas tros, los circos y los festejos a 
fechas a tantas parejas abru- los que se ha de ir, pues los 
madas por sacar adelante a su demás también lo hacen, uni
prole, generalmente escasa, dos a las comidas, bebidas, 
aunque ahora con el trio ya se regalos , perfumes y tanta y 
tenga familia numerosa, a la tanta obligada necesidad con 
vez que se paga la hipoteca y la que prensa, radio y televi
los plazos, festejar estos días sión nos bombardean, no dan 
que son cada vez más y más respiro a la bolsa, con lo que 
largos en gastos. De todas for- se quiera o no, para el español 
mas aquel viejo dicho de ... medio, para la casi totalidad 
pero no ahoga, está cada vez de la ciudadanía, iniciar el año 
más a la orden del día. Aunque una vez pasados los Reyes Ma
a veces nos es muy dificil de gos, supone no ya lo que se 
entender cómo pueda ser po- llamó siempre la cuesta de 
sible no llegar al ahogamien- enero sino la subida a uno de 
to cuando los sueldos sólo lle- esos míticos puertos pirenai
gan hasta donde llegan, pero cos o alpinos que cada verano 
las obligaciones sociales -va- se meten entre pecho y espal
mos a usar el eufemismo- van da los mejores gigantes de la 
cada vez más lejos. Como para ruta en la vuelta a Francia. 
no creer en los milagros. Pero ésos, con preparación y 

La verdad es que desde que entrenamiento, que nosotros 
se canta la lotería navideña y nos subimos la cuesta de ene
hasta que pasan dos o tres se- ro a pelo. 
manas, no hay forma de aso- Claro, y para terminar, que 

todo es susceptible de empeo
rar. Aquí, en nuestra Alcalá , a 
mí me ha gustado lo que nos 
han instalado en sus calles . 
Desde el n acimiento y su ilu
minación en el templete de la 
Plaza, hasta las iluminaciones 
callejeras, que se notan son 
iluminaciones propias de estas 
fechas, gusten más o menos 
como tales fechas, que son, 
pero que se ven en nuestras 
iluminaciones callejeras alca
laínas. Lo de la cercana villa de 
Madrid, es de mucha más risa. 
Modernos, sí que son moder
nos. Y hasta postmodernos. 
Eso que llaman neblinas, que 
inundan la Gran Vía y otras 
muchas calles, están muy 
bien. Pero nada tienen de navi
deño. Si eso era lo pretendido, 
lo han conseguido. Pero lo de 
los abecedarios, las letras o lo 
que sea, ya es de pasarse va -
rios pueblos. Pase lo de la calle 
de Alcalá entre Cibeles y la 
Puerta con su repetición de la 
palabra paz en idiomas de lo 
más diverso, al derecho y al 
revés. Pero el resto, esa inaca
bada sinfonía de palabras y 
más palabras, en iluminado 
verborreico y aburrido, ya lo 
entiendo menos. A pesar de 
todo los creadores de las nebli
nas, Ben Mathis Busche e Isa
bel Vargas, me han dicho que 
se llaman, y los de las pala
bras . Manuel Estrada y Eva 
Lootz, nos darán las fiestas 
pero se habrán llevado una 
pasta, digo yo, por su artísti
ca creación. Mis condolencias 
a los madrileños, que además 
de ser los paganos, han de 
sufrir el espectáculo. Al tiem
po, mi enhorabuena a los res
ponsables alcalaínos de nues
tras iluminaciones, que al me-. 
nos son navideñas. Qué quie
ren que les diga, a uno le gus
ta más lo clásico y de buen 
gusto. Con los mejores deseos, 
para todos en estas fechas. 
Hasta el año que viene. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

¡Ahora en 
Alcalá de Henares! 
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ABIERTO DE lUNES A SÁBADO. 
9'30 a 14'00v16'00 a 20·00 horas 

PUERTA de Madrid 

º Azulejos º Muebles Baño 
º Pavimentos Porcelánicos 
º Pavimentos Gres. Interior v Exterior 

º Accesorios Baño 
º Saneamientos 

º Hidromasaje 
º Griferías 
º Mamparas baño 

Consúltenos antes de SERVICIO A DOMICILIO 
hacer su obra o reforma. 

Presupuestos sin compromiso. G RAT U 1 TO 

... ¡y a precios sin competencia! 
Parque Empresarial INBISA - el Rumania, 5 - Nave B-5 

Teléf.: 91 879 72 58 - Fax: 91 879 72 59 - 28802 -Alcalá de Henares 
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Mensaje de Navidad 
Después de un dificil año, 

que ha dejado un reguero de 
sufrimiento, una herida in
curable en nuestra tierra, 
nos disponemos a celebrar 
de nuevo la Navidad, fiesta 
de especial gozo. Puede pa
recer hasta insultante ha
blar de alegrta, cuando he
mos visto y seguimos viendo 
tanto dolor a nuestro alrede
dor, y así serta si la alegrta 
de estos días no buscara su 
razón de ser en el Aconteci
miento del nacimiento del 
Hijo de Dios, Quien vino 
precisamente a curar los co
razones afligidos, a dar des
canso a todos los que se en
cuentran cansados y ago
biados. 

Vemos cómo algunos in
tentan desposeer a estas 
fiestas de su contenido reli
gioso, sagrado, reduciéndo
las a una celebración hueca, 
sin sentido; desde esta pers
pectiva no podrtamos mirar 
a la cara sin sentir rubor a 
todos los que sufren, a todas 
las victimas de la injusticia, 
a los marginados, a los des
poseídos, a los enfermos o a 
los que viven en soledad. 

No, la alegrta cristiana no 
es la alegrta superficial que 
tiene su fundamento en que 
las "cosas vayan bien" y por 
tanto incompatible con el 
dolor. La alegrta de la Navi
dad tiene su fuente última 
en Dios, el Dios que actúa, 
que sigue obrando maravi
llas, y este actuar divino se 

PUERTA de Madrid 

hace presente a través de la 
Iglesia, hoy y ahora, que ce
lebra el nacimiento de su 
Hijo, que trae la buena noti
cia de la Salvación. "Os 
anuncio una gran alegrta" 
(Le 1.47) son las p~labras 
del ángel a los pastores, y 
esta alegrta es para todos, 
porque a todos alcanza la 
salvación y , en primer lugar, 
a los que sufren por cual
quier causa. 

Si somos capaces de de
jarnos transformar por el 
gozoso misterio del Dios he
cho Niño, si contemplando 
estos días el Portal de Belén 
nos decidimos a procurar 
estar a la altura del don que 
se nos da, siendo mejores, 
estaremos en condiciones de 
gritar con el profeta: "Jeru
salén, despójate de tu triste
za" (Ba 5, l), ofreceremos al 
mundo lo que el mundo tan
to necesita: el testimonio de 
esperanza, de alegrta verda
dera. 

Pido a la Virgen Marta, la 
madre del Salvador, que 
tengamos una feliz navidad 
y que el año próximo, en el 
que comenzará el jubileo en 
nuestra diócesis por el mil 
setecientos aniversarto del 
martirio de los Santos Niños 
Justo y Pastor, venga cuaja
do de bendiciones del cielo y 
que nosotros estemos dis
puestos a aprovecharlas. 

+Jesús Catalá lbáñez 
Obispo Complutense 

La Dra. Mercedes Silvestre comunica a los amigos que 
colaboran con ella en su ayuda a los exiliados tibetanos 
en el exilio de la India (DHARANSALA), los nombres 
de las personas receptoras y la cuantia de la ayuda: 

- Yangchen 1.000 rupias/mes 12.000 al año 
- Tenzin Zomkiy 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Tenzin Ilinleg 800 rupias/mes 9.600 al año 
- Perna Youdon 5.000 al año 
- Sister Perna Youdon 1.000 rupias/mes 12.000 al año 
- Tsultrim Sangmo 500 rupias/mes 6.000 al año 
-Ani Dog 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Ani Shaking 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Tenzin Paihor 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Lobsang Dhmanp 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Tenzin Chodom 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Nomclung 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Perna Lhamo 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Loga 1.000 rupias/mes 12.000 al año 
- Nephew 2.500 rupias/mes 30.000 al año 
- Tenzin Nyidon 1.000 rupias/mes 12.000 al año 
- Tsering Dolma 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Smom Chojor 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Ama Changma 1.000 rupias/mes 12.000 al año 
- Tashi 1.000 rupias/mes 12.000 al año 
- Ngawang Choney 700 rupias/mes 8.400 al año 
-Ngawang Sangmo 800 rupias/mes 9.600 al año 
- Lobsang Tsering 800 rupias/mes 9.600 al año 
- Swaran Lata 6.000 al año 
- Simgmeg Bowl 900 rupias/mes 10.800 al año 
- Lobsang- Tashi 1.000 rupias/mes 12.000 al año 
Se le paga el alquiler de la casa que asciende a 1.000 
rupias/mes (el cobra de salario 1.200 rupias/mes) 
- Yeyshi Gyatso 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Yawychen 1.000 rupias/mes 12.000 al año 
- Una abuela viejecita, 

Chany 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Otra abuela viejecita, 

Phurbu 500 rupias/mes 6.000 al año 
- Un abuelo, Lodoe 500 rupias/mes 6.000 al año• 
- Dawa Tsering, ministro del Parlamento tibetano en el 
exilio, con varios proyectos (como la construcción de una 
casa para las monjas o la formación de los tibetanos en 
distintos oficios para colocarlos posteriormente en algún 
trabajo) se le dió el dinero sobrante .... .... .... 1.150 euros 

Al cambio actual, 1€ = 57 rupias. 

EN NOMBRE DE TODOS ELLOS, GRACIAS POR 
VUESTRA AYUDA Y CONFIANZA. 

M. Silvestre 
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Cuando el 14 de marzo el 
PSOE ganó las elecciones ge
nerales, dije en este mismo 
periódico que la legislatura a 
que nos enfrentábamos los 
españoles estaría llena de 
rencores y que el enfrenta
miento a que llegarian los 
dos grandes partidos nacio
nales llegaria a crispaciones 
hasta ahora desconocidas en 
el tiempo que llevamos de de
mocracia parlamentaria. 
Una vez que ya han pasado 
nueve meses de legislatura, 
veo que no me equivoqué, 
creo incluso que me quedé 
corto en mis previsiones pesi
mistas. Y de verdad que lo 
siento de corazón, porque las 
guerras, - y esto es una gue
rra, aunque no lo nombre
mos así- no las ganan ni si
quiera los que vencen. Y, por 
supuesto, las perdemos los 
ciudadanos. 

La crispación echándonos en cara lo que 
mintieron unos y otros, y ello 
no nos lleva nada más que a 
crisparnos cada día más y a 
profundizar en nuestras heri
das. Así no vamos a ninguna 
parte, y las partes que se nos 
avecinan son muchas y muy 
importantes. Por ejemplo, los 
cambios en nuestra Carta 
Magna, la aprobación de la 
Constitución europea, el or
denamiento autonómico de 
España, la recuperación de 
nuestras relaciones interna
cionales, o el cambio de la 
Ley Electoral. Todas ellas co
sas importantes que requie
ren la serenidad de los parti
dos y de los españoles. Hoy, 
tal y como están las cosas, es 
imposible ningún acuerdo 
entre los dos grandes parti
dos, por tanto, si de verdad 
queremos que esto empiece a 
funcionar, la única solución 
posible es convocar unas 
nuevas elecciones generales, 
y el que gane que afronte los 
grandes retos inmediatos que 
se nos avecinan con el con
senso de los que pierdan. 
Todo ello, claro está, cam
biando de protagonistas, ya 
que con los actuales no exis
te ni la más remota posibili
dad de entendimiento. Si no 
lo hacemos, las cosas llega
rán a estar mucho peor y los 
perdedores seremos nos
otros, los ciudadanos y no 
quien ha provocado que em
peoren. Ellos serán los culpa
bles, pero los perjudicados 
seremos nosotros. 

Tengo que decir en primer 
lugar que aquellas eleccio
nes, aunque el PSOE sacó 
más votos, por lo que mate
máticamente las ha ganado y 
por ello está en el poder y en 
el gobierno, moralmente no 
las ganó, ya que se buscó 
toda clase de artimañas, ba
jezas políticas y mentiras, 
aprovechándose para ganar 
las elecciones de un terrible 
atentado terrorista, culpando 
al anterior gobierno de ese 
atentado por haber apoyado 
la guerra de Irak hasta el mo
mento mismo de abrir los co
legios electorales, sin respe
tar ni siquiera la jornada de 
reflexión. Ya se ha demostra
do que el atentado no fue por 
tal motivo, porque desgracia
damente se estaba preparan
do mucho antes de la guerra 

de Irak. Y también que el ob
jetivo de dicho atentado era 
influir en la decisión de los 
españoles para acabar con el 
gobierno del Partido Popular. 
Por tanto, las elecciones las 
ganaron los que pusieron las 
bombas; los terroristas. Se
gún la versión del Presidente 
del Gobierno: terrorismo ra
dical islamista. Vale, pero 
sea el nombre que sea, los 
socialistas se aprovecharon 
de tal espeluznante acto para 
ganar las elecciones, según 
el deseo, por supuesto, de los 
terroristas. Es por esta sim
ple razón por lo que digo que 
aunque numéricamente las 
ganaron, moralmente desde 
luego no. Pienso también que 
en democracia los triunfos 
electorales no sólo deben es
tar acompañados de las ma
temáticas, porque en las dic
taduras a los dictadores las 
matemáticas les son siempre 
favorables. Ellos, los dicta
dores , con tales referéndums 
se consideran legitimados, 
pero nosotros sabemos que 
han sido engañados bajo 
amenazas y mentiras, por lo 
que nunca los consideramos 
legitimados. Las democra
cias deben ir acompañadas 
de la verdad y de la sinceri
dad, y aquí en las últimas 
elecciones han existido mu -
cho más las mentiras que la 
verdad, y además provocan
do, no rasguños, sino pro
fundas heridas muy difíciles 
de curar, y por el camino que 
vamos cada día las ahonda -
mas un poquito más. Resul-

PRIMER ANIVERSARIO 

Dª Nuria Gasá Diaz 
FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
EL DÍA 29 DE DICIEMBRE DE 2003 

D. E. P. 
Su esposo Germán, su hijo Germán Salva

dor, padre, madre política, hermana, herma
nos políticos y demás familia, 

Ruegan, UNA ORACIÓN POR SU ALMA 

La Misa Aniversario que se celebre el próxi
mo miércoles día 29 de diciembre, a las 7 
de la tarde en la Catedral-Magistral de Alca
lá, será aplicada por su eterno descanso. 
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tacto: paralización de toda 
actividad constructiva y de 
futuro, o sea la guerra, aun
que de momento sea sin tan
ques. ¿Estoy diciendo tonte
rias? Por si alguien lo piensa, 
quisiera que me dijera cuáles 
han sido las leyes y los pro
yectos importantes que este 
gobierno ha hecho para me
jorar la vida de los españo
les, salvo legalizar los matri
monios de los homosexuales 
y hacer una Ley de Violencia 
de Género, que de momento 
no ha solucionado nada, por
que las mujeres siguen sien
do maltratadas y asesinadas 
en la misma proporción que 
sin la ley. Ahora pregunté
monos si hemos mejorado en 
nuestras relaciones interna
cionales , si tenemos más 
peso con nuestros socios eu
ropeos, si la actividad indus
trial es mejor, si hemos he
cho avances en investigación 
y tecnología, en educación. Y 
otra cosa muy importante: 
¿Las relaciones entre las co
munidades que componen 
España son mejores o tienen 
las posibilidades de mejorar? 
Aquí, por descontado, algu
nos afectados con algún 
puesto de responsabilidad 
política dirá que por supues
to sí que hemos mejorado. Yo 
no estoy preguntando a un 
pequeño grupo de favoreci
dos, que siempre los habrá. 
Yo pregunto si la inmensa 
mayoría de los ciudadanos 
percibe alguna mejora. 

Yo lo único que percibo es 
que llevamos nueve meses 

~ 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

Dª Luisa Puerro Rodríguez 
FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
EL DÍA 11 DE DICIEMBRE DE 2004 

A LOS 86 AÑOS DE EDAD 

D. E. P. 

Su hermana Pilar, cuñada Floren, sobrinos 
y demás familia, 

Ruegan, UNA ORACIÓN POR SU ALMA 

El Funeral por su eterno descanso ·se cele
brará el martes día 28 de diciembre, a las 
7'30 de la tarde en la ermita de San Isidro, 
Parque de San Isidro de Alcalá de Henares. 
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Madrid 

Vosotros lo hicisteis posible, 
Feliz Navidad 

Paseando por Alcalá de 
Henares, mientras alguien 
colgaba las luces para es
tas fiestas por calles y pla
zas, nos encontramos 
como es habitual varios 
amigos jubilados de las 
diversas industrias y ser
Vicios de Alcalá. Habla
mos de hace cuarenta 
años y otros aún desde 
hace más tiempo, de cómo 
llegamos a Alcalá, como 
siempre sucede, con toda 
serie d e detalles , pues te
nemos todo el tiempo que 
queramos. 

A partir de los años del 
desarrollo industrial de 
esta región como a otras 
tan limitadas en lo que se 
dio en llamar después de 
la Segunda Guerra Mun
dial la "renta per cápita" 
como pudo llamarse "po
breza heredada" , desarro
llo que fue , dicho sea de 
paso, Visto con recelo por 
las regiones industrializa
?as de siempre y cuyo 
exacto obligado lo demues
tra la historia industrial 
de este país . 

Comenzó en Alcalá de 
Henares, como en muchos 
rincones olVidados de Es
paña, una nueva andadu
ra; otros aún quedaron ol
Vidados en el túnel del 
tiempo. Vinimos a Alcalá 
de todos los pueblos de 
España, de diferentes cla
ses sociales, culturales y 
profesionales, todos, ab
solutamente todos con un 
solo objetivo, "TRABA
JAR", formar una familia, 
ViVir con dignidad y respe
to que todo ser humano 
merece y que no era posi
ble en aquella España 
desigual. 

Fuimos los pioneros de 
una Nueva Sociedad junto 
:on Alcalaínos y madrile
nos principalmente, con 
la solidaridad humana 
que caracteriza a esta Re
gión, en la que no hubo 
nunca diferencias raciales 
ni culturales ni de otro 
tipo como siempre las 
hubo en otras regiones y 
es lógico que así sea por
que estamos en el corazón 
de España, y eso es Ma
drid. Pasamos al principio 
muchas dificultades de 
asentamiento, como ocu
rre siempre al principio de 
una nueva época, como 
los que Vinieron después y 
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los que siguen Viniendo en 
menor grado. 

La causa de que la so
ciedad alcalaína haya lle
gado a ser como tantas 
otras de España o de Eu
ropa, se lo debemos al es
fuerzo de todos, no a la in
diVidualidad pregonada de 
unos ni a ninguna colecti
Vidad en particular resal
tada por otros, ni a ningu
na creencia política, reli
giosa o de cualquier tipo 
de otros, sino a la "pro
ducción de riqueza y el 
pago de los Impuestos" de 
la totalidad de sus ciuda
danos y ciudadanas, con 
lo cual se ha llevado a 
cabo la evolución cultural 
y profesional de las nue
vas generaciones que este 
país necesitaba y con to
dos los medios a su alcan
ce. No obstante, ante esta 
nueva etapa de incerti
dumbre y Violencia, serán 
estas nuevas generacio
nes las que tendrán que 
enfrentarse a ella, como 
hicimos nosotros a la 
nuestra, y así será si com -
prenden totalmente toda 
la falsedad y trampas ilu
sorias de tanto profeta 
culturalista y de otro tipo 
que tan ampliamente han 
estudiado y programado 
esta Nueva Etapa de Valo
res, porque a ellas les co
rresponde, y sólo a ellas, 
su propio destino, más 
humano y en libertad. 

"Hay una Vieja ley que 
cumple un destino univer
sal desde el principio de 
los tiempos que se puede 
aplicar a la "ancianidad", 
como la "semilla" de una 
generación que es necesa
rio que se pudra en la tie
rra para que otras genera
ciones nacidas de ella 
puedan dar su fruto". 

Cuando vayáis por la ca -
lle, parques, jardines y 
plazas, con_ tantos y tan
tos ancianos que hoy pa -
sean por Alcalá, sin dis
tinción de sexo ni clase 
social, charlando, pensa
tivos, o con la mirada per
dida en estas fechas de 
solidaridad humana, no 
dudéis un momento en 
que ELLOS LO HICIERON 
POSIBLE, FELIZ NAVI
DAD. 

Saturnino OVEJERO 
CERVANTES 

CENTRO EUROPEO 
MEDICINA Y CIRUGÍA 

ESTÉTICA 

' 
• DIETAS PERSONALIZADAS 

Consulta y dieta ..... 65 € 
• TRATAMIENTO CELULITIS: 

Mesoterapia . . . 50 € 
Drenajes linfáticos .... 22 € , . 

• APARATOLOGIA 45 € 
• TRATAMIENTOS FACIALES: 

TOXINA BOTULÍNICA, PEELINGS SUPERFICIAL, 
MEDIANO Y PROFUNDO, DISTINTOS RELLENOS 
TEMPORALES O PERMANENTES 

• CIRUGÍA ESTÉTICA 
Y REPARADORA 

91 883 44 55 
Pº de la Estación, 1 - Ese. Dcha. 2º E ALCALÁ DE HENARES 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Se~uridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ........................................................... ..................... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) .............................................................. 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil .......................................................... 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFÉ .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ............................. ..................................... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ............................. ......................... ........... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 91 888 12 17 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (Asociacion de Ayuda Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 881 12 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ..................................................... .. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficrna de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
IN~llJ! prestacione.;i (Pintor Picas~~· 1 - 2! planta) ................ 91 879 65 02 I 03 I 04 
Ofrcma INEM (P- de la Estacron, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO,(AVERIAS) .......................................... 9188366 09 
Tienda TELYCO-TELEFONICA ......................... 91 882 38 75 / 91 878 10 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: l9491 26 26 02 - 26 21 38 - e/ Virgilio Navarro, 5 v 1 

Azuaueca de Henares lGUADAlAJARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 

25 de diciembre de 2004 

Chiste· 

! 

La au 
Valencia 
mujer ol 
zar con e 
marido J 
tro hi 
comune~ 

amante< 
ció esa r 
cuando J 

todavía 
centeme 
como s 
que Di· 
malo es 
bién ac~ 
que la i 
obvia qt 
podría e 
un pabe 
do se le 
solicitó 
las conc 
la sente1 
al mant 
que su 
cederle 
conyug; 
-aunqw 
esto- ) 
régimer 
general 
los crío 
quince 1 

tral de 
No he 
todavía 
breras < 
por anti 
amigo, 
cuesta e 
Me lo 
francés 
acabab 
estrella 
quepa 
dejado 

-"Lo 
dientes 
pero ur 
ratea) 

Este 
cia le 1 
daños e 
que ne 
tratos s 
doble, 
poco d 
de des 

PUERTA de Madrid PUERTJ 



D 

UC:"1 
,~NTE. 

~NON1E~ 
1EN 
~~TE.. 

--

La audiencia provincial de 
Valencia ha condenado a una 
mujer obligándola a indemni
zar con cien mil euros a su ex
marido porque tres de los cua
tro hijos -supuestamente 
comunes- llevan el ADN del 
amante de ella. La acusada ini
ció esa relación extra-conyugal 
cuando la pareja separada eran 
todavía matrimonio y él, ino
centemente, fue aceptando 
como suyos los cuatro hijos 
que Dios les mandaba. Lo 
malo es que en tales casos tam
bién acaba llegando un día en 
que la infidelidad se hace tan 
obvia que la cabeza del marido 
podría decorar la chimenea de 
un pabellón de caza. Al afecta
do se le encendió el piloto rojo, 
solicitó la separación y aceptó 
las condiciones que le impuso 
la sentencia judicial; contribuir 
al mantenimiento de los niños 
que suponía hijos suyos y 
cederle su hueco de la cama 
conyugal al verdadero padre 
-aunque ni siquiera le constara 
esto- y aceptar un absurdo 
régimen de visitas que consiste 
generalmente en compartir con 
los críos un fin de semana cada 
quince días en el territorio neu
tral de una hamburguesería. 
No he pasado por ello pero 
todavía tengo un par de hom
breras de chaqueta manchadas 
por. antiguas lágrimas de algún 
arrugo que le tocó subir por la 
cuesta de un calvario parecido. 
Me lo dijo una vez el actor 
francés lves Montand cuando 
acababa de romper con la 
estrella Simone Signoret por
que para ellos el futuro había 
dejado de ser lo que era: 

Solos de Saxo 

Infidelidad 

-"Los cuernos son como los 
dientes, duelen un poco al salir 
pero una vez que ya están fue
ra te ayudan a comer mejor." 

. Este hombre, al que la justi
cia le ha intentado reparar los 
daños causados por una esposa 
que no era víctima de malos 
tratos sino practicante del trato 
doble, me parece que estaba un 
poco despistado. No esa clase 
de despistado que conocemos 

todos y que, de vez en cuando, 
toma el tren en dirección con
traria sin darse cuenta o inten
ta sacar dinero metiendo por la 
ranura del cajero automático 
su documento nacional de 
identidad, no. Este hombre 
debía de ser un marido real
mente despistado. Ya saben, 
uno de esos tipos que la noche 
del sábado le dicen a su mujer 
en la cama "Te quiero, nena, 
pero no sé de qué". O quizá 
creía de buena fe que los niños 
se engendran sin rozarse, com
partiendo el carrito del hiper
mercado o usando alternativa
mente el papel higiénico en el 
cuarto de baño. Como pareci
do familiar, le bastaba que 
esos chicos también tuvieran 
dos ojos, dos orejas, dos bra
zos y dos piernas, como él. 
Pero verlos de tarde en tarde, 
como tanto padre separado, 
tiene esas cosas. Que se acaba 
fijando uno en la evolución de 
la cara de los chicos y en la del 
nuevo novio de mamá. Así que 
decidió solicitar la prueba de 
paternidad -que, por más que 
lo parezca, no es un derecho 
exclusivo de la mujer- con 
fatales resultados para la seño
ra, es evidente. 

Sería un disparate, sin 
embargo, deducir que este 
hombre cometió el error de 
casarse con una mujer fatal. 
No parece que ella sea de esa 
clase de mujer a la que le 
declaras tu amor por carta y, a 
vuelta de correo, recibes como 
respuesta un sobre que sólo 
lleva dentro una mirada llena 
de desprecio. En estos tiempos 
-en cierto modo terminales
esa clase de mujer escasea tan
to como el hombre capaz de 
llevar un bisoñé con la mínima 
dignidad exigible. De mujer 
fatal, nada. En todo caso, 
infiel. Eso sí, una mujer infiel 
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con las ideas claras. El amante 
funcionaba mejor como aman
te que como padre y por eso 
ella pensó que lo perfecto era 
quedarse con lo bueno de 
ambos, el sexo de uno y la 
paternal responsabilidad eco
nómica del otro. Esto les suele 
suceder a los tipos que están 
muy enamorados de una espo
sa más infiel e inteligente que 
ellos. Y a la que, cuando no 
hay descendencia, serían capa
ces de nombrar en el testamen
to heredera universal de todos 
sus bienes, incluido el bien 
común. Pero enamorarse no 
está nada mal -hasta te hace 
aumentar la autoestima cuan
do la tienes un poco baja
siempre que no seas tú el que 
se desenamora el último de los 
dos. 

Quiero decir que este señor 
de Levante -que les ha levan
tado cien mil euros a la ex -
esposa y a su amante de siem
pre como compensación por 
los daños causados- tiene aho
ra motivos para reírse un poco. 
Y se le agradecería que tuviera 
un detalle con los cuatro gatos 
que seguimos convencidos de 
que a la hora de la verdad la 
injusticia no tiene sexo. Podría 
crecerse un poco y devolver el 
golpe. Ese par de enamorados 
clandestinos son una mierda 
de amantes; unos aprovecha
dos a los que les encantan las 
ventajas de la infidelidad pero 
huyen los muy cobardes de 
cargar con el peso de sus 
inconvenientes. Ignoro si este 
tipo todavía tiene edad para 
dedicarse a buscar novias con 
cuerpo de vértigo de esas que 
sólo usan la cabeza para 
meterla dentro del secador de 
la peluquería, chicas cuyo 
conocimiento en Ciencias y 
Letras no pasa de saber bien 
sus medidas y escribir el pro-

tle Madrid PUERTA de Madrid 

pio nombre sin faltas de orto
grafía. Conocí un tipo que 
hizo eso después de pasar por 
una experiencia semejante. Se 
llamaba Sam Webster y cam
biaba de chica guapa cada vez 
que advertía en ella el menor 
rastro de inteligencia. 

-"Ahora prefiero los besos de 
las tontas" - Me dijo una vez -
"Ya sabes, esa clase de chica 
que en momentos así jamás se 
preguntará si de tus labios ha 
salido alguna vez un verso de 
amor o una amenaza de muer
te." 

Este amigo valenciano 
podría cambiar de marcha y 
buscarse ahora alguien que no 
tenga ni idea de Física Cuánti
ca pero que a su alrededor 
revoloteen los abejorros igual 
que hacen los electrones en 
torno al núcleo del átomo, una 
de esas que dan besos de cine 
con música de fondo. Pensan
do en el caso de este ciudada
no y en la música triste de su 
canción difícil de oír con nor
malidad -debido al monocorde 
y ensordecedor ruido mediáti
co de las mujeres perjudicadas 
por la separación- se me ocurre 
que tal vez a la infidelidad le 
pasa lo mismo que a la injusti
cia, que es mentira que tenga 
sexo. Mi amiga Roxie Gallag
her, que en asuntos de amor ya 
había recorrido todos los pai
sajes posibles, tenía sus pro
pias ideas sobre la infidelidad 
dentro de la pareja. 

-"Siempre habrá gente que 
prefiera una buena mentira a 
una mala verdad" - Me dijo 
Roxie poco antes de su boda 
con un tiburoncete de Wall 
Street que sólo creía en los 
sentimientos cuando éstos 
cotizaban en la Bolsa de Nue
va York -"John, el tipo con el 
que me voy a casar la semana 
que viene, por ejemplo. Me 
tiene dicho que no le confiese 
jamás mis infidelidades, salvo 
que impliquen a algún jefe 
suyo que esté casado." 

Sergio COELLO 

• 
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Las residentes recibieron con mucha alegría a 
Ramón del Olmo, que nunca se olvida de ellas en Navidad 

Ramón del Olmo donó los 6.000 euros de 
la venta de su libro al Patronato San José 
Bartolomé González, alcalde de Alcalá de Henares, acompañado de 
Ramón del Olmo, autor del libro "Alcalá vista por Ramón", entre
gó la recaudación de la venta de los ejemplares del mismo al Pa
tronato San José, en un acto que tuvo lugar el viernes 17 de di
ciembre a las 11 horas en el Salón de Actos del Patronato. Juana 
María Cortabarría, superiora del Patronato, se encargó de recoger 
los 6.000 euros que se han obtenido de las ventas del libro de Ra
món del Olmo. En el acto también estuvieron presentes Juan Lle
dó y Matías Aguado, además de Ramón Masero, delegado del dis
trito VI y concejal Participación Ciudadana y de 3ª Edad. 

La superiora del Patronato recogió los 6.000 euros 
de manos de Ramón del Olmo 

Ramón del Olmo es un hombre 
muy querido entre la gente de Al
calá de Henares y así lo demostró 
la intervención del propio alcalde, 
que antes de que Ramón entrega
se el dinero al Patronato, quiso 
presentarlo con estas palabras : 
"Ramón ha escrito un libro en el 
que cuenta historias de Alcalá y 
donde se refleja a muchos de los 
vecinos de la ciudad y donde tam
bién se refleja su esfuerzo por re
coger datos e imágenes de Alcalá 
de Henares. Además, ha pedido 
que la recaudación de las ventas 
de este libro fueran para el Patro
nato. Y en esta ocasión quisiera 
acompañar a Ramón y agradecer
le por ser siempre tan solidario 
con quien más lo necesita". 

Ramón explicó a PUERTA DE 
MADRID cómo surgió la idea de 
realizar el libro Alcalá vista por 
Ramón: "A raíz de la exposición 
de fotografías antiguas de Alcalá 
que hice en la Capilla del Oidor el 
pasado febrero, por la que pasa
ron más de 12.000 personas en 
muy pocos días y de las que he 
elegido 258 para ilustrar el libro, 
el Ayuntamiento me preguntó que 
por qué no hacía un libro, y como 
la razón era que yo no tenía pelas 
suficientes para hacerlo, porque 
cuesta mucho dinero, y el Ayunta
miento se ofreció a pagar el libro 
porque le parecía que era de mu
cho interés para Alcalá. Entonces 
a mí se me ocurrió que como no 
me iba a costar dinero la publica
ción del libro, pues que tampoco 
debía lucrarme con el dinero que 
se consiguiese con las ventas, y 
decidí donarlo al Patronato San 
José, donde desde hace 25 años 
vengo en Navidad con los Reyes 
Magos para dar regalos a las resi
dentes, a las que les hace mucha 
ilusión y nos reciben con mucha 
alegría" . 

Y añadió: "En mi libro trato te
mas de cómo eran las costumbres 
y las cosas de antes, y es algo que 
gusta mucho a la gente de Alcalá 
y a la gente joven que le interesa 
saber cómo eran las cosas antes, 
porque ellos no pudieron verlas y 
han cambiado mucho. Por ejem
plo, el romanero de Alcalá, que 
era el que pesaba las reses del ma
tadero y tenía que dar conoci-
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miento luego al Ayuntamiento, o 
la Chata, por ejemplo, que regen
taba un club de señoritas". 

Matías Aguado, viejo amigo de 
Ramón, aseguró: "La historia de 

Alcalá le debe mucho a Ramón y 
creo que en todas las ciudades de 
España debería haber siempre 
una persona como él, para que la 
historia no se escribiera sólo por 

AGRUPACION 
SOCIALISTA 
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las grandes personalidades sino 
también por las historias de la 
gente del pueblo llano, que es lo 
que él refleja en sus historias y en 
sus fotos". 

La Jlgrupación Socialista 
de_Jl[ca[á 

[es desea unas 

Pefices Piestas :Navideñas 
y que e[ año 2005 nos traiga 

a todos y a todas 
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Señor frutero ofreciendo un manojo del benefactor perejil a una clienta. A la derecha, ambiente de una galeria comercial con 
abundantes productos de consumo para que la vida se haga más agradable al paladar. 

Estamos en tiempos de evaluar 
el año que termina y ver cómo 
nos ha ido una nueva experiencia 
más con el euro. Tenemos la cer
teza de que estamos completa
mente habituados a sus efectos y 
los hemos asimilado de tal for
~a, que hemos superado el cam
bio y, como ocurria con las llora
das pesetas, gastamos como co
sacos-perdón-, hasta que se nos 
acaba el último euro. Mira que 
nos advertían en el prospecto, de 
los efectos secundarios que po
día tener, pero no hemos tenido 
que tomar ninguna precaución, 
ya que nuestro organismo se ha 
habituado a tal moneda y ya sa
camos del monedero los billetes 
~in fijarnos en el color ni en el 
importe. Precisamente en estas 
fechas de gastos al por mayor, es 
cuando se ve la abundancia que 
nos rodea. Hemos sido tan poco 
precavidos en nuestro derroche, 
que los comisarios de la Unión 
Europea han comprobado que 
nuestro nivel está rozando el de 
lo~ países más prósperos y nos 
avisan que pronto enviarán las 
sub.venciones a otros que las ne
cesiten más que nosotros. Eso 
por hacer ostentación y consumir 
de una forma obsesiva, solamen
te por el ánimo de gastar. Dado 
que el año toca a su fin, hay que 
celebrar que hemos llegado sa
nos y salvos -con excepciones-, 
Y por lo tanto, invadimos los su
permercados para hacernos con 
los manjares más sabrosos. ¡Que 

Los efectos saludables del perejil 
sobre la subida del l.P.C. 

pueda decir que la vida está por 
las nubes. Siempre sacarán a co
lación el efecto amortiguador del 
perejil; y un producto tan consu
mido -hay que ver el manojo 
que te dan sin pedirlo-, sirve para 
que con su gratuidad nos traten 
de incautos y amortigüen la su
bida de precios, que realmente 
no sabemos cómo pueden dejar
la en un tres por ciento. Hemos 
tratado de averiguar por qué es 
esa planta aromática la que se ha 
escogido como freno del l.P.C. , 
pero nadie sabe nada del asunto. 
Podía ser el repollo, la lombarda, 
la escarola o el pimiento ... , pero 
solo hemos conseguido que al
guien opine con sentido de mu
cho humor, que ya puestos, podí
an haber escogido como produc
to regulador del índice de pre
cios al consumo, las gambas . 
¡Gambas gratis para todos!. Bue
no, o los ajos, que serían más 
asequibles a la hora de subven
cionar. Aunque reconocemos 
que cambiar la gratuidad de un 
producto tan introducido y asu
mido por todos como es el pere
jil, por otro más selecto, forma
ría un problema peliagudo. Dejé
moslo como está y aunque haya 
que pagarlo, no nos quedaremos 
sin comernos unas gambas al aji
llo -nuestro plato favorito-, aun
que sea causa de que repercuta 
en la subida de precios¡ Sólo sé 
vive una vez! Hay otra vida, pero 
es todavía más cara. 

(en serio) 

Auto 

no falte de nada!. Si hace unos 
años el langostino era plato de 
día grande, esa época está más 
que superada; ahora el marisco 
domestico es la langosta. ¡Mira, 
chico! El cordero ya no lo 
aguanto, este año vamos a cenar 
sardinas escabechadas, por va
riar ... "La cosa es que todos los 
días tratamos de cenar muy sua
ve para no irnos a dormir carga
dos, pero estas fechas son espe
ciales. Por celebrar que no que
de. Si te pones a pensar el ham
bre que pasan en otros lugares de 
mundo y lo pobre que era la fa
milia de Jesús, terminas toman
do asco al champaña. ¡Cuidado!, 
que las tapitas de jamón ibérico 
con champaña no nos las perde
mos, ¡ni locos!. Lo único que 
nos puede amargar los días festi
vos, es el "desaborío" que apro
vecha para decirnos lo que ha su
bido la vida (el l.P.C., vamos). 
Pero aquí hemos llegado al fon
do de la cuestión: el secreto que 
todos los gobiernos se guardan 
para que el coste de la vida se 
ajuste a las previsiones, o algo 
parecido a lo que tenían previsto. 

Escuela 
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No importa que claramente vea
mos subidas del veinte por cien
to en muchos productos. La 
unión de los sumandos, dividida 
por el efecto benefactor de otros 
productos que no suben, queda 
convertida en un dos o tres por 
ciento. ¿Y qué producto se tiene 
como símbolo y eje de ese efec
to amortiguador del I .P.C. ?. Sin 
duda, el sufrido perejil. Planta 
herbácea aromática de origen 
mediterráneo. Del grupo de las 
plantas medicinales; con un acei
te esencial y otra serie de com
ponentes, que producen un efec
to diurético. Sus hojas deseca
das, tomadas en tisanas en pe
queñas dosis, estimulan el apeti
to y favorecen la digestión. Tam
bién, como en todo, en grandes 
dosis puede resultar tóxico. El 
jugo de su raíz es antiflogístico 
(tratamiento de las picaduras de 
insectos). Esta planta maravillo
sa, se suele ofrecer por el frutero 
de turno, GRATIS. Sí, señoras y 
señores, ahí está el secreto. El 
perejil está subvencionado por 
todos los gobiernos para que el 
Pueblo caiga en la trama y no 
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El alcalde en su discurso, mostró a la Ministra de Cultura su indignación por la 
exclusión de Alcalá de los actos a nivel nacional del Centenario del Quiiote 

Sin ZP v con polémica se inauguró 
la Biblioteca Nacional 
Una vez más el Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero volvió a dar plantón a 
sus compañeros socialistas en Alcalá, a la misma ciudad que aún no lo ha visto como presi
dente (tuvo ocasión de venir al Premio Cervantes, pero no lo hizo al igual que en esta ocasión 
por la "agenda") al Centenario del Quijote y a la sede de la Biblioteca Nacional en Alcalá (todo 
ello en el mismo día) que finalmente la inauguró la Ministra de Cultura Carmen Calvo. 

Como adelantó PUERTA DE 
MADRID. el lunes día 20 de di
ciembre se iba a inaugurar la 
sede complutense de la Bibliote
ca Nacional con la presencia del 
Presidente del Gobierno, José 
Luis Rodríguez Zapatero, que 
aprovecharía el acto para inau
gurar la programación del cuar
to centenario de la publicación 
del Quijote. Tal y como se tenía 
previsto se llevó a cabo la inau
guración, pero sin la presencia 
de ZP, que nuevamente ha vuel
to a dar una bofetada a sus 
compañeros de partido en nues
tra ciudad, dejándolos planta
dos, como también lo hizo por la 
mañana a toda la comisión or
ganizadora de la programación 
del centenario, que finalmente 
se presentó ese mismo día en la 
sede de la Biblioteca Nacional 
en Madrid, lo que supone un 
nuevo revés del Presidente del 
Gobierno Español a lo que en 
teoría va a ser el gran aconteci
miento cultural durante el año 
2005. 
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La Ministra 
"recibió" al alcalde 

Quien sí acudió a inaugurar 
la sede de la Biblioteca Nacional 
fue la Ministra de Cultura, Car
men Calvo, quien a diferencia 
de "su jefe", sí parece gustarle 
nuestra ciudad ( ella sí acudió a 
la entrega del Premio Cervantes 
2004 y durante el acto, en nu
merosas ocasiones mostró su 
asombro por las magníficas vis
tas que había desde el edificio, 
el precioso entorno y el magnífi
co atardecer que se pudo con
templar) . Nada más llegar se 
produjo la primera anécdota de 
la tarde, ya que ella llegó un 
poco antes que el alcalde y por 
lo tanto fue ella quien lo "reci
bió" en lugar de ser al revés. 

Tras las firmas, 
"se armó el belén" 

Antes del acto protocolario de 
la firma del convenio, la Minis-

tra, el alcalde, Rosa Regás, así 
como los concejales, investiga
dores y profesores que acudie
ron a la inauguración (en la que 
estuvo el ex alcalde Manuel Pei
nado) hicieron una breve visita 
por el edificio, durante la cual, 
la Ministra, Carmen Calvo y el 
alcalde, parecían tener buena 
sintonía, ya que no cesaban de 
hablarse y comentar todo aque
llo que iban viendo, especial
mente el funcionamiento del ro
bot que coge los libros. Ahí se 
produjo otra de las anécdotas 
de la tarde. Justo cuando todos 
se marchaban decepcionados 
sin ver cómo trabajaba, el alcal
de se percató de que el robot es
taba en movimiento. Todos re
gresaron a la ventana y final
mente pudieron contemplar el 
modo de operar de este meca
nismo para coger los libros. 

Sin embargo, la buena sinto
nía que se creó durante la visita 
entre el alcalde y la Ministra se 
rompió tras los discursos que 
siguieron al acto protocolario de 

''No puedo llegar a 
entender cómo Alcalá se 
ha quedado fuera de una 
celebración en el context< 
nacional por alguna otra 

vacua justificación, 
incluso cuestionando de 

alguna manera el 
nacimiento aleatorio de 

nuestro más 
insigne complutense" 

las firmas del convenio entre la 
Biblioteca Nacional, la Universi
dad y el Ayuntamiento. 

"Estimada Ministra, 
querida amiga y 
anfitriona Rosa Regás, 
querido rector ... " 

Mientras que Rosa Regás en 
su discurso destacó la impor
tancia del hecho de que la Bi
blioteca Nacional quede abierta 
a cualquier ciudadano, el rector 
de la Universidad, Virgilio Zapa
tero, mostraba también su satis
facción por este acontecimiento 
e incluso manifestó que seguiría 
cediendo el terreno que hiciera 
falta para que la biblioteca si
guiera creciendo, el alcalde por 
su parte dirigió su discurso a 
varios frentes. Significativas fue
ron sus primeras palabras con 
las que se dirigió a los miembros 
de la mesa: "Estimada Ministra, 
querida amiga y anfitriona Rosa 
Regás, querido rector, querida 
directora de la Biblioteca Nacio
nal en sus instalaciones de Alca
lá de Henares ... " Después, tras 
destacar la importancia de esta 
fecha "para los amantes de los 
libros" expresó su gratitud a "la 
Biblioteca Nacional por todos 
los esfuerzos realizados para lle
gar a este momento y especial
mente quiero expresar mi grati
tud a Rosa Regás por el impul
so vital con el que ha dotado a la 
nueva realidad de una ciudad 
tan prestigiosa. Por supuesto, 
no puedo dejar de agradecer en 
nombre de todos mis vecinos la 
presencia en nuestra ciudad de 
la Ministra de Cultura, porque 
es precisamente en la cultura 
donde radica el principal emble
ma de la Alcalá de Cervantes" . 
Posteriormente el alcalde hizo 
memoria de la efeméride recien
temente celebrada, el sexto ani
versario de la proclamación de 
Alcalá como ciudad Patrimonio 
de la Humanidad y la importan
cia del resurgir cultural que ha 
tenido nuestra ciudad a lo lar-
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El alcalde sí tuvo total sintonía fue con la directora de la 
Biblioteca Nacional Rosa Regás, a quien elogió en su discurso 

La sala donde se almacenan los libros y el robot que los coge, 
fue una de las partes de la visita que más gustó a la ministra 

go de los últimos años. Final
mente, centró su discurso en 
Cervantes y el Quijote: "Cervan
tes es el complutense más uni
versal y el Quijote, su obra infi
nita. Este año, más que nunca, 
las letras están de enhorabuena 
por un centenario que pasará a 
la historia por la dedicación, el 
esfuerzo y el mimo que muchas 
personas están desempeñando" 
Y mostró su indignación ante la 
Ministra de Cultura por la ex
clusión de Alcalá de los actos 
preparados a nivel nacional 
para conmemorar el cuarto cen
tenario de la publicación de la 
Primera parte del Quijote: "No 
puedo llegar a entender cómo 
Alcalá se ha quedado fuera de 
una celebración en el contexto 
~aci.onal por alguna otra vacua 
Justificación, incluso cuestio
n.an.do de alguna manera el na
c1m1ento aleatorio de nuestro 
más insigne complutense. De 
cualquier manera Alcalá está de 
fiesta en este centenario y como 
ha sido su característica a lo 
largo de los tiempos, estará con 
los brazos abiertos, cumpliendo 
una vez más su papel de ciudad 
Universal donde todas las cultu
ras y todos los pueblos conviven 
de manera pacífica y compro
metidos con su entorno" . Final
mente, el alcalde, volvió a mos
trar su agradecimiento a Rosa 
Regás: "A partir de ahora, a mi 
reconocimiento por tus más que 
merecidos premios literarios, 
tendrás que sumar mi gratitud 
por tu dedicación al frente de la 
Biblioteca Nacional" y cedió la 
Palabra a la Ministra de Cultu
ra, quien sí se dio por aludida 
con respecto a la marginación 
de Alcalá, ya que posteriormen
te apenas habló con el alcalde, 
pero no hizo ninguna referencia 
en su discurso, simplemente se 
d:dicó a destacar la importan
cia de este hecho y resaltar el 
trabajo de todos los que han he
c~o posible a lo largo de los 
anos que la sede de la Bibliote
ca Nacional en Alcalá siga en 
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pie, creciendo y a partir de aho
ra abierta a todos. Igual que el 
alcalde, reconoció el papel fun
damental que ha tenido Rosa 

Regás en que eso sea posible. 
Con estas palabras, quedó por 
finalizado el acto que permite 
que ya sea posible que cualquier 

ciudadano pueda ir a consultar 
o investigar, para ello, tan sólo 
tiene que presentar una fotoco
pia del DNI y dos fotografías . 

ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS 
DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ 

Como miembro de la comunidad universitaria, puedes continuar vinculado a nuestra Universidad cuando finalices tus estudios 
a través de la Asociación de Antiguos Alumnos. 

Como socio, te podrás beneficia r de los siguientes servicios: 

• 
• 
• 

• 

• 
• 
• 
• 
• 

Utilización de los servicios de Biblioteca de la Universidad, incluido el de préstamo . 
Acceso al Aula de Danza y a las actividades e instalaciones deportivas de la Universidad . 
Información puntual sobre becas, cursos y actividades ofertadas por universidades y otros 
organismos. 
Matriculación en los cursos de idiomas impartidos por el Centro de Lenguas Extranjeras, British Council, Allian~e 
Francaise y Goethe Institut Inter Nationes. 
Acceso a las aulas de informática de las facultades . 
Gestión de empleo . 
Oferta de cursos propios de formación y especialización • 
Miembro del Cine Club Nebrija . 
Cond.iciones favorables en entidades comerciales y financieras . 

Si estas interesado en fonnar parte de la Asociación, puedes contactar con nosotros de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 19.00 h. en la siguiente 
dirección o teléfonos: 

Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Alca lá 
CI Santa Úrsula, 1, lª planta Uunto a Plaza de Cervantes) 

28801 Alcalá de Henares 
Teléfonos: 91885503 1/918855320 
E-mail: antiguos.alumnos@uah.es 

Los alumnos extranjeros que hayan participado en programas de intercambio, (ERASMUS, SOCRA TES, ECTS, LINGUA, TEMPUS ... ) 
también pueden ser miembros . 

Los alumnos de últimos eursos de carrera pueden fom1alizar su preinscripción y confirmarla por teléfono una vez finalizados sus estudios. 
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"Defenderemos a Alcalá aun enfrentándonos al gobierno central" 

El PSOE Pide accesos entre la A-2 
v El Ensanche v Espartales 
El jueves día 16 de diciembre los concejales del PSOE Pablo González y Eduardo Calderón dieron una 
rueda de prensa en el ayuntamiento para presentar el proyecto de tercer carril para la A-2 y las ale
gaciones que han planteado al mismo, en las que reclaman vías de entrada y salida entre la A-2 y los 
barrios de El Ensanche y Espartales. Así, el grupo municipal socialista ha recurrido un proyecto de 
sus compañeros del ministerio de Fomento. Pablo González afirmó que defenderán a Alcalá aunque 
para ello tengan que enfrentarse al gobierno nacional de José Luis Rodríguez Zapatero y sus ministros. 

Eduardo Calderón dijo: "Para el 
desarrollo económico y el bienes
tar de los alcalaínos es vital el 
proyecto de construcción y traza
do del tercer carril de la autovía 
A-2 a su paso por el término 
municipal de Alcalá, desde el ltér
mino municipal de Torrejón de 
Ardoz (kilómetro 23,300) hasta el 
límite con la comunidad autóno
ma de Castilla La Mancha (kiló
metro 38,700). En el pleno muni
cipal y en una nota de prensa diji
mos que este proyecto vería la luz 
este año y efectivamente así ha 
sido. Hemos hablado con la direc
ción general de carreteras y la 
propia demarcación de carreteras 
de la CAM es la que ha elaborado 
el proyecto que hoy presentamos. 
Este tipo de proyectos tienen una 
fase de alegaciones, que en este 
caso dura un mes para particula
res y dos meses para organismos 
públicos desde que se publicó en 
el Boletín Oficial del Estado, el 6 
de noviembre. Después se envía 
al ministerio de Medio Ambiente 
para que haga una evaluación de 
impacto ambiental, que suele tar
dar de cinco a seis meses. Si esta 
evaluación es positiva, el proyec
to se traslada de nuevo al ministe
rio de Fomento, que, con las ale
gaciones de particulares y orga
nismos públicos, redacta el pro
yecto definitivo y lo traslada a la 
licitación pública para su ejecu
ción". 

"El tercer carril 
debe tener accesos" 
Calderón continuó: "El grupo 

socialista ha hecho los deberes y 
ha conocido el proyecto. Y no 
gracias al ayuntamiento, que sólo 
lo presentará hoy en una comi
sión extraordinaria, cuando nos
otros hemos informado ya a los 
vecinos y cuando la fase de alega
ciones para los particulares ya ha 
pasado. Pero nosotros seguimos 
el proyecto desde el principio y 
ya presentamos a tiempo nuestras 
alegaciones, que se refieren al 
puente que conecta los barrios de 
Espartales y El Ensanche sobre la 
A-2. El proyecto no contempla 
incorporaciones entre la A-2 y 
estos dos barrios. Deberían existir 

· en ambos sentidos, para los que 
circulan por laA-2 hacia Barcelo
na y para los que circulan hacia 
Madrid. Es necesario porque 
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Eduardo Calderón y Pablo González durante su rueda de prensa. 

estos dos barrios tienen casi 
30.000 habitantes que soportan 
grandes atascos para acceder a 
sus viviendas. Su única alternati
va es la incorporación por el 
puente de la carretera que va 
hacia Camarma, un puente al que 
se accede por la A-2 y que tam
bién se colapsa frecuentemente". 

El PSOE quiere comunicar la 
A-2 con El Ensanche y Esparta
les: "Por eso pedimos que cada 
lado de la A-2 tenga una salida 
que desemboque al pie del puente 
sobre la A-2. Y que a cada extre
mo de este puente empiece una 
entrada hacia la A-2. En definiti
va, pedimos lo que ellos llaman 
las cuatro patas que conectarían 
el puente que une Espartales y El 
Ensanche con la A-2. Debe ser el 
ministerio de Fomento quien 
financie esta obra, que cuesta bas
tantes cientos de millones de 
euros. La A-2 soporta una impre
sionante densidad de tráfico, 
sobre todo de mercancías". 

"Tienen el expediente 
guardado'' 
Pablo González afirmó: "El 

grupo socialista· siempre reivindi
cará proyectos beneficiosos para 
la ciudad y que sea el gobierno 
central el que los financie, como 
es su responsabilidad. Como ha 
dicho Eduardo, el tercer carril 
costará muchos millones de euros 
y los accesos que pedimos cues
tan 9 millones. Nuestro alcalde se 
reunió con la asociación de veci
nos de Espartales y otros y les 
dijo que financiaría esos accesos 
desde la A-2 con aprovechamien
tos urbanísticos, es decir, edifi
cando más pisos y viviendas. 
Nosotros pedimos que el benefi
cio de esos aprovechamientos 
vaya a la ciudad y no a financiar 
lo que corresponde a otras admi
nistraciones. Además de presentar 
las alegaciones, nos hemos reuni
do con los vecinos de Espartales, 
que han compartido nuestras tesis 

••ESCOMBROS'' 
SU MAL TRATAMIENTO ES UN DELITO 

Si es usted un pequeño generador de escombros, 
se los recogemos v tratamos 

En e/ Varsovia, 5 - C (Poi. Ind. Europa) 
Telf.: 91 889 59 62 -ALCALÁ DE HENARES 

y presentarán también una alegá
ción. Si no nos hubiéramos reuni
do con ellos no se habrían entera
do, ya que el ayuntamiento tiene 
bien guardado el expediente de 
este proyecto". 

"Se han enterado 
por nosotros" 
Los concejales del PSOE se 

reunieron con más vecinos y enti
dades: "En cualquier proyecto se 
dejan todos los expedientes com
pletos a los municipios afectados 
para que se puedan alegar, pero a 
fecha de hoy no ha sido así con la 
asociación de vecinos de Esparta
les ni con la de El Ensanche, con 
la cual se reunió ayer Eduardo. 
Tampoco se lo dieron a la Asocia
ción de Empresarios del Henares 
(AEDHE) pese a que el proyecto 
no sólo afecta a la planificación 
urbanística de El Ensanche y 
Espartales, sino también a algu
nas fábricas y zonas industriales 
de allí, a las que habrá que expro
piar terrenos para hacer las roton
das previstas en el proyecto. Pero 
AEDHE no se había enterado, por 
lo que nos reunimos con ellos y 
les dimos una fotocopia de la 
documentación completa del pro
yecto. El resultado es que AED
HE ha presentado una extensa 
serie de alegaciones, que no sé si 
han llegado a tiempo". 

Pablo González insistió: "El 
interés del grupo socialista es 
defender los intereses de la du
dad. Meridiana y claramente. Y si 
para ello nos tenemos que enfren
tar a nuestros compañeros del 
gobierno nacional, lo haremos. Lo 
que no haremos es la política de 
servidumbre que en algunos casos 
está haciendo el gobierno munici
pal con el de la CAM. Si tenemos 
que levantar el tono porque las 
declaraciones de la ministra de 
Cultura no benefician a Alcalá, lo 
haremos. Si tenemos que presen
tar alegaciones a un proyecto del 
ministerio de Fomento, lo hare
mos, como lo hemos hecho. Por 
cierto, parece que hay algún tipo 
de negociación de este ayunta
miento con el ministerio de 
Fomento, diciéndole que para qué 
se van a gastar el dinero ellos si lo 
vamos a hacer nosotros. Pero las 
asociaciones de vecinos de Espar
tales y El Ensanche, AEDHE y 
nosotros pensamos que esa inver
sión es competencia del estado y 
él debe financiarla". 

El portavoz municipal del 
PSOE añadió: "Hoy informamos 
del desarrollo del proyecto de la 
A-2. Ya dijimos que en estas 
fechas estaría en información 
pública y que plantearíamos lo 
que fuera necesario con los entes 
más afectados. Nunca aceptare
mos que, por ciertas servidum
bres, el ayuntamiento de Alcalá 
pague a otras administraciones 
sus inversiones, como ya ha ocu
rrido con el cuartel de Ja policía, 
las rotondas del puente de los Ita
lianos ... " 
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no contra otras religiones. Le 
guste o no, la sociedad española 
es mayoritariamente católica. 

n 1978 aquí la mayoría de los 
concejales eran de izquierda e 
· zquierda radical, pero hoy el 
anticatolicismo está de baja". 
Calles interrumpió: "Pones en 

· boca lo que no he dicho y 
tacas cuando ya no puedo 
eplicar". Severién siguió: 
'Usted no respeta la libertad de 
xpresión de los demás, yo 
iempre le dejo hablar, me guste 

no lo que oiga. Cuando se 
ierde la razón se pierden las 
ormas. Me acusan de lo que 
ace usted. Su moción es impre
entable. 2.000 años merecen al 
enos un respeto". La moción 

e rechazó con los votos del PP 
la abstención del PSOE. 
En el punto 35 Calles dijo: 

'Ya que hablamos de la consti
ción, el artículo 4 7 dice que 

odos los españoles tienen dere
ho a una vivienda digna. Para 
umplirlo IU plantea viviendas 
rotegidas en propiedad para 
amilias con entre dos y cinco 
eces el Salario Mínimo Inter
rofesional (SMI), viviendas en 
quiler para personas que no 

legan a dos veces el SMI, resi
encias en alquiler para mayo
es y personas en proceso de 
eparación y viviendas munici
ales de emergencia social. 
bran una comisión específica 

on la participación de los gru
os municipales, técnicos del 
yuntamiento y asociaciones 
epresentativas para fijar un 
lan de actuación municipal de 
a vivienda. Inicien contactos 
on la CAM y con el ministerio 
e Vivienda para estudiar las 
ejores alternativas de las 

iviendas de alquiler". Christoff 
rrrnó: "El PSOE desea actuar 

obre las viviendas vacías. 
ualquier política de vivienda 

e sustenta en el suelo. Que los 
artidos se reúnan y conozca-
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Severién respondió a Calles leyendo la Constitución. 

mos las propuestas concretas 
del PP en vivienda y suelo". 

Más de 1978 
En ese momento los sindica

listas del público interrumpie
ron la sesión coreando una des
pedida mientras se marchaban: 
"¡Ahora nos vamos, el jueves 
regresamos!" 

Genoveva Christoff continuó: 
"El gobierno municipal debe 
dejar de actuar con modificacio
nes puntuales del Plan General 
qe Ordenación Urbana (PGOU). 
Este admite una comisión espe
cífica para un plan de actuación 
municipal de la vivienda. Hace 
falta un plan, no actuar puntual
mente". 

Fuentes respondió: "Apoya
mos el fin último de la moción, 
no la fórmula para alcanzarlo. 
Apoyamos los planes de vivien-

das adecuadas y el artículo 47 
de la constitución de 1978, pero 
no abrir la comisión que piden. 
Eso es un método asarnbleario 
que lleva a ideas poco eficaces 
en el tiempo, sobre todo cuando 
ya hay instituciones municipa
les y de otro orden y planes 
como el de la CAM 2005-2008, 
en el que estamos inmersos y es 
muy oportuno, con varios tipos 
de vivienda protegida: para 
mayores y menores de 35 años, 
para los que ganen menos de 3,5 
o 5,5 veces el SMI, de vivienda 
usada, de vivienda en alquiler 
con opción a compra.. . Nos 
parece la mejor solución a la 
vivienda. Hay ámbitos en que 
pueden debatir los grupos: 
comisión técnica de urbanismo, 
consejo de administración de la 
EMV ... Alcalá tiene un proble
ma de falta de suelo, del que hay 
mucha demanda y poca oferta, 

Activos y [ficaces 
contra la acumulación de grasas 

Contribuyen progresivamente 
a reducir adiposidades 

por lo que sube su precio y el de 
la vivienda". 

Calles afirmó: "Hablarnos de 
participación ciudadana, que os 
llena la boca pero a la hora de la 
verdad decís que ya hay gente 
muy preparada para eso. ¿Cuán
tas viviendas ha hecho ese plan 
de la CAM? Ninguna porque no 
hay suelo. Si debatiéramos eso 
en comisión, duraría dos días 
cada una, no dos horas". Fuen
tes replicó: "Apoyamos la parti
cipación de los ciudadanos, 
pero cuando éstos votan a un 
gobierno lo hacen para que 
gobierne, no para cogobernar 
con él porque si no no lo habrí
an elegido y no lo necesitarían. 
Es responsabilidad del gobierno 
nombrar las comisiones necesa
rias para los problemas acucian
tes. Si lo hacen bien, cumplirán. 
Si no, fracasarán". La proposi
ción se rechazó con los votos 
del PP y la abstención del 
PSOE. 

Más de 1975 
En el punto 36 Fran Pérez 

(IU) propuso: "El 20 de noviem
bre hubo en Alcalá un encuentro 
internacional de 500 cabezas 
rapadas para conmemorar la 
muerte del dictador en esa fecha 
de 1975, emblemática para 
ellos. Convoquen urgentemente 
la junta local de seguridad ciu
dadana para recibir información 
y poder debatir sobre este preo
cupante asunto. Envíen esta 
moción al delegado del gobier
no expresándole nuestra preocu
pación y solicitándole mayor 
control de estos grupos neonazis 
y racistas en la provincia y en 
nuestra ciudad. Inviten a la 
delegación de gobierno a parti
cipar en la próxima junta de 
seguridad, facilitando informa
ción sobre esto". Pablo Gonzá
lez dijo: "Esto debe tratarse en 
la próxima junta de seguridad. 
Hoy en la junta de gobierno 
local hemos visto que 30 cabe
zas rapadas se disolvieron ante 
la policía. Controlen estas tribus 
urbanas que aportan muy poco a 
la sociedad". El edil de Obras y 
Servicios, Javier Fernández 
Abad, respondió: "La junta de 
seguridad es semestral, su con
vocatoria sería propaganda para 
estos grupos". 

Pérez insistió: "Es muy grave, 
señor Fernández. Alcalá es pun
to de referencia para los neona
zis. Apoyamos no darles propa
ganda, pero tanta prudencia lle
va a irresponsabilidad y ellos lo 
ven como debilidad. Informen 
de las concentraciones de este 
tipo, no esperen a que un día 
ocurra algo con este tipo de gen
tuza". Pablo González logró el 
acuerdo entre los tres partidos: 
"La junta de seguridad se reuni
rá en quince días, no hace falta 
su convocatoria urgente. Si reti
ran eso apoyaremos la moción". 
IU lo retiró y la moción fue 
aprobada por unanimidad. 

PUERTA de Madrid 



Los sindicalistas se manifestaron durante la sesión plenaria municipal. 

Lo más debatido fue la financiación de la iglesia v el último 20-N 

El pleno aprobó varias urbanizaciones 
El martes día 21 de diciembre hubo un pleno municipal ordinario con 43 puntos que duró cerca de 
tres horas. Se aprobó urbanizar extensas zonas entre las carreteras de Daganzo y Camarma, pero lo 
que más se debatió fue la financiación de la iglesia y el último 20 de noviembre, asuntos planteados en 
las mociones de IU. Las proposiciones del PSOE originaron las discusiones más interesantes del pleno 
y, como en los seriales, saldrán en el próximo número. 

Los siete primeros puntos se 
aprobaron por unanimidad. El 1 
inició expediente de transmi
sión, en régimen de propiedad, 
de las plazas del aparcamiento 
subterráneo para residentes 
'Explanada del Auditorio'. El 
punto 2 redujo el número de 
plazas, a petición del adjudica
tario, del aparcamiento subte
rráneo 'San Vidal'. El punto 3 
aprobó un convenio con la con
cesionaria 'Distrito III, Alcalá 
Sociedad Cooperativa Madrile
ña', por el que se establecen las 
bases para la extinción de la 
concesión, desafectación y 
transmisión en propiedad del 
subsuelo del aparcamiento sub
terráneo 'San Vidal'. Los puntos 
4 y 5 aprobaron respectivamen
te ejercer los derechos de tanteo 
y retracto sobre la vivienda de la 
calle Miguel Hernández 4, por
tal 6, 4º A. El punto 6 aprobó el 
no pronunciamiento sobre el 
ejercicio del derecho de tanteo 
sobre el 50% proindiviso de 
diversas viviendas. En el punto 
7 se aprobó la modificación 

. puntual del plan parcial del sec-
tor 31 (El Olivar). 

En el punto 8 se aprobó con la 
oposición del PSOE dejar sin 
efecto el acuerdo plenario del 
19 de noviembre de 2002 por el 
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que se arrendaron unas vivien
das de promoción pública a las 
asociaciones Aphisa y Manan
tial. El portavoz municipal de 
IU, Francisco Calles, dijo: 
"Aclaren si las viviendas del 
paseo de las Moreras pasarán a 
esas asociaciones" . El portavoz 
municipal del PSOE, Pablo 
González, preguntó: "¿Por qué 
anulan el acuerdo? El convenio 
del paseo de las Moreras ya 
reflejaba todo: alquiler, edifica
bilidad... Votaremos sí si esas 
viviendas se dedican a mujeres 
y jubilados, ya que Aphisa y 
Manantial renuncian a pisos 
tutelados. ¿Qué criterios han 
dado a esas dos asociaciones 

para que renuncien a un acuerdo 
que llevaban mucho tiempo 
pidiendo?" 

Operación Moreras 
El edil de Urbanismo, Luis 

Fuentes, contestó: "Calles, al 
acabar la operación Moreras 
ambas asociaciones podrán 
recuperar esas viviendas en 
alquiler. González, ya se lo 
explicamos en comisión y se lo 
repito: la operación Moreras no 
está ajustada peseta por peseta. 
Se prevé cuánto durará, pero no 
se puede asegurar. Hay modifi
caciones puntuales y de planea
miento que deben ser aprobadas 

por la CAM, hay realojos de 
vecinos con complejidades dis
tintas ... La Empresa Municipal 
de la Vivienda (EMV) firmó el 
convenio y es parte del ayunta
miento, aunque esté privatizada. 
Hay que garantizar que la ope
ración no dé beneficio pero tam
poco perjuicio al ayuntamiento. 
Ustedes adjudicaron esas dos 
viviendas en alquiler a Aphisa y 
Manantial, que no las usaron 
porque no estaban de acuerdo 
con el alquiler. Así que esas 
viviendas estaban vacías, por 
eso pedimos a la comisión de 
asuntos sociales que interviniera 
para que renunciaran a esas dos 
viviendas y permitieran aprove
charlas". Pablo González insis
tió: "Sí, ¿pero con qué criterio? 
Que esas viviendas se usen para 
contenido social. ¿Qué les han 
dicho para que renuncien volun
tariamente?" 

El punto 9 aprobó unánime
mente aceptar la renuncia del 
adjudicatario del quiosco de 
prensa sito en la calle Marqués 
de Mondéjar esquina a calle 
Doncel. El punto 10 aprobó con 
la oposición de ru los pliegos 
de condiciones de la concesión 
del servicio público de gestión 
del mantenimiento y mejora de 
la red de alumbrado público y 
ornamental de la ciudad. Calles 
dijo: "Al acabar la anterior con
cesión debieron dar un informe 
de cómo funcionó y si era posi
ble municipalizar el servicio. 
Cada vez privatizan más" . Los 
23 siguientes puntos se aproba
ron por unanimidad. El 11 dio 
cuenta de la adhesión del ayun
tamiento al convenio de colabo~ 
ración entre el ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, el 
Imserso y la Once para realizar 
un plan municipal integral de 
accesibilidad. El punto 12 acep
tó la subrogación de Mercantil 
Casamarca S.L. en el convenio 
con Eduardo y Miguel Casado 
en relación con la finca de la 
calle Nebrija, 2. 

''Cuidado con la cañada'' 
Los puntos 13 y 14 aprobaron 

los planes de actuación urbanís
tica y parciales para los sectores 
107 y 28C respectivamente, 
ambos comprendidos entre la 
carretera de Daganzo y la de 
Camarma. Allí los propietarios 
de la isla del Colegio tendrán 
edificabilidad, a cambio de que 
el ayuntamiento les capte la isla. 
Genoveva Christoff (PSOE) 
dijo: "Votamos a favor pero lla
mamos la atención al gobierno 
municipal sobre un punto: el 
límite del 28C está definido por 
una cañada a la que no hacen 
referencia alguna. Las cañadas 
son muy importantes para el 
paisaje y el patrimonio histórico 
de la ciudad. Garanticen su con
servación, ya que van a urbani
zar esos sectores . El ayunta
miento debe preservar nuestro 
patrimonio público y la cañada 
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lo es". Fuentes replicó: "Hoy 
traemos la aprobación provisio
nal de estos planes, sólo queda 
la aprobación de la CAM. Por 
tanto estos planes ya han pasado 
muchas etapas, como el informe 
medioambiental y el de la 
CAM, que ya habrán tenido en 
cuenta a la cañada. Aceptamos 
su advertencia sobre la cañada, 
pero ya está garantizada porque 
los planes pasaron esos infor
mes". 
. El punto 15 nombró al vocal 

titular y suplentes de CCOO en 
el Consejo Asesor de Medio 
A~~iente. Los puntos 16 y 17 
ratificaron los nombramientos 
de los representantes del PSOE 
en el Consejo Municipal de 
Salud y en el Consejo Local de 
Coordinación Social. El punto 
18 aprobó el nombramiento de 
vocales en el Consejo Munici
pal de la Juventud y el 19 un 
convenio de colaboración con la 
f1;1ndación general de la univer
sidad para gestionar el Progra
~a Redes para el Tiempo Libre, 
Otra forma de moverte' . En el 

punto 20 se aprobó la cláusula 
de renovación correspondiente a 
2005 del convenio de colabora
ción con la consejería de 
Empleo y Mujer para la gestión 
del . centro de emergencias para 
mujeres maltratadas. 

El punto 21 dio cuenta del 
convenio firmado con la conse
jería de Educación de la CAM 
para gestionar el centro munici
pal de educación de personas 
a~ultas . Javier Ocaña (PSOE) 
afirmó: "De las seis propuestas 
que. ~rae ~oy el concejal de Edu
cac1on, cmco son convenios o 
adendas que acaban el 31 de 
dici~~';>re y no pasaron por 
~om1s10!1, lo que muestra la 
mcapac1dad de gestión del 
ayuntamiento o la CAM. Algu
n?s convenios son sobre exposi
ciones ~a realizadas. No se pue
de gestionar así la educación". 
El edil de Educación Francisco 
Ber~áldez, respondió: "En 
corrusión oiría usted que se die
ron más de 13.000 euros para 
obras en escuelas infantiles 
según el convenio. También se 
habló del proyecto Amplia y de 
la ~undación de la Industria de 
Alimentación y Bebidas. Todos 
los convenios se han visto en 
comisión" . 

"Sus convenios duran 
hasta fin de año'' 
Ocaña dijo: "Y hemos oído 

hablar de muchas otras cosas 
pero tenemos derecho a debati; 
lo q_ue hacen. En la oposición se 
quejaban de encontrar las firmas 
de los convenios como propues
tas del concejal del área. Todos 
los convenios que traen hoy 
acaban dentro de diez días sal
vo el d~l proyecto Amplia. ¿Eso 
es gestionar bien la educación?" 
Bemáldez replicó: "Le repito 
que usted ha oído hablar de 
todos los convenios en la comi-
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Francisco Calles habló contra lo que considera privilegios 
económicos de la Iglesia Católica. 

sión. Usted negó que cobrára
mos la adenda del punto 26, 
pero sí la cobramos por 199.000 
euros, más que en el mandato 
anterior". 

El orden del día no tenía el 
punto 22. El 23 dio cuenta de un 
convenio firmado con la Funda
ción de la lndustria de Alimen
tación y Bebidas. Los puntos 
24, 25 y 26 dieron cuenta de 
adendas a convenios específicos 
de colaboración firmados con la 
consejería de Educación de la 
CAM en materia de educación, 
para el funcionamiento de la 
nueva escuela de educación 
infantil de Espartales y para rea
lizar planes locales de mejora y 
extensión de los servicios edu
cativos, respectivamente. El 
punto 27 dio cuenta del conve
nio de colaboración firmado con 
la consejería de Empleo y Mujer 
de la CAM para el desarrollo 
del proyecto Amplia. El punto 
28 prorrogó el convenio de 
colaboración con la universidad 
para desarrollar el programa 
'Danza para mayores'. El 29 
reconoció créditos y pago a pro
veedores por servicios y sumi
nistros efectuados sin consigna
ción presupuestaria. El punto 30 
reconoció extrajudicialmente 
créditos de las facturas presen
tadas por la Fundación Colegio 
del Rey. Los puntos 31, 32 y 33 

justificaron las aportaciones 
realizadas con cargo a la partida 
de gastos de funcionamiento de 
los grupos municipales del PP, 
PSOE e IU respectivamente. 

Los siete siguientes puntos 
fueron tres propuestas de IU y 
cuatro del PSOE. En el punto 34 
Calles propuso: "Que este pleno 
declare su más profundo com
promiso con el laicismo del 
estado y de las administraciones 
públicas. Que el ayuntamiento 
favorezca la eliminación de los 
privilegios sociales, culturales, 
educativos y económicos de la 
iglesia católica, promoviendo 
un trato equivalente a todas las 
religiones y que todas se rijan 
por la ley de fundaciones y la 
ley de asociaciones. Solicitemos 
la derogación de los acuerdos 
con la santa sede: concordato 
franquista de 1953, acuerdo 
general preconstitucional de 
1976 y acuerdo preconstitucio
nal sobre asuntos culturales y 
educativos de 1979, negociando 
nuevos acuerdos que separen 
totalmente la iglesia y el estado. 
Traslademos estos puntos a los 
gobiernos de Madrid y España, 
a la coordinadora estatal de aso
ciaciones laicas, a 'Europa Lai
ca' y a los medios de comunica
ción". Pablo González dijo: 
"Estamos de acuerdo en algunos 
puntos. En otros, IU sabe que se 

ALMONACID DE ZORITA (Guadalajara): Edificio apto para residencia 
de la tercera edad, Aparta-Hotel, o cualquier negocio del sector hotelero. 

20.000 m' de terreno, 15.396 m' construídos en 10 plantas (4 plantas de usos 
comunes y 6 para habitaciones), número total de habitaciones 162. Dobles con baño 

completo y terraza 156. Dobles con salón, baño y dos terrazas 6, 
pendiente de acabar edificio descrito. PRECIO: 700.000 euros. 

están negociando, como el con
cordato. Defendemos los valo
res laicos para las administra
ciones. La religión no debe ir en 
el currículo escolar y debe sepa
rarse del estado". 

"Retiro lo que dije" 
El portavoz municipal del PP, 

Gustavo Severién, respondió : 
"El estado es aconfesional, no 
laico. Deberíamos sabernos la 
constitución. Les leo el artículo 
16: 'Hay libertad religiosa, 
nadie deberá declarar su reli
gión y ninguna confesión será 
estatal'. Para aprobar su moción 
habría que violar la constitución 
e ir a un estado laico. Su error es 
de dimensiones asombrosas y 
muy molesto. De su moción se 
deduce que España no es el 
cuarto país católico tras Irlanda, 
Polonia e Italia y que sólo tiene 
ateos como Calles. Si usted lo 
es, tiene derecho a serlo, como 
los demás a ser creyentes. ¿Por 
ser laico se es moderno y se 
garantizan los derechos? No, 
eso lo garantiza la constitución. 
Calles, no sea más papista que 
el papa. La religión católica es 
la mayoritaria. La iglesia es la 
primera ONG y seguridad social 
que existió. ¿Las asociaciones 
católicas no deben recibir ayu
das y las laicas sí? Pablo Gon
zález le ha contestado muy bien 
y hoy retiro lo que le dije en el 
anterior pleno" . 

Calles dijo: "Te vas por las 
ramas como siempre. Cuando 
eras pequeño me escribí la cons
titución artículo por artículo e 
hice campaña por ella. La socie
dad cambia y España ya no es la 
reserva espiritual de occidente. 
En un estado democrático no 
caben privilegios fiscales ni 
educativos. Que cada cual tenga 
su religión, pero sin privilegios. 
Antes de la católica había otras 
religiones. La iglesia tiene sus 
ONG y a través de ellas también 
recibe dinero. ¿Paga la iglesia 
IBI, agua, luz o impuestos por 
las donaciones millonarias de 
los cepillos? Para la jerarquía 
eclesial, 'el parlamento es una 
institución muy importante pero 
no decide quién tiene derecti.os'. 
¿Y quién lo decide? ¿Ellos?" 
Pablo González respondió: 
"Acepto y agradezco la rectifi
cación de Severién. Defende
mos la separación de la iglesia y 
el estado. Conocemos la consti
tución y España no es igual que 
en 1978" . 

"Muestra el monstruo 
que lleva dentro" 
Severién replicó: "Nosotros 

también defendemos la separa
ción de la iglesia y el estado, ya 
que defendemos la constitución 
de 1978. Calles muestra su ver
dadera cara, el monstruo que 
lleva dentro. De laico respetuo
so pasa a anticatólico radical. 
Sólo va contra el catolicismo, 
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Según el alcalde, el secretario de Estado 
no lo recibe, pero sí se reúne 
con el portavoz municipal del PSOE 

"Estov dispuesto a encabezar 
movilizaciones ante La Moncloa" 
El anuncio del grupo de concejales del PSOE de presentar 
alegaciones al trazado del tercer carril de la autovía A-2 a su 
paso por Alcalá, hizo que el alcalde, Bartolomé González, cri
ticara con dureza al ministerio de Fomento y manifestara 
que está dispuesto a promover manifestaciones: "Si se me 
sigue tomando el pelo por parte del ministerio de Fomento, 
a principios del año 2005 pasaré de tener una actitud con
templativa a la acción y no descarto movilizaciones ante el 
ministerio y ante la Moncloa si es necesario. Por mis veci
nos estoy dispuesto a hacer lo que sea". 

Bartolomé González replicó 
las declaraciones del PSOE en 
las que lo criticaban por no 
emprender negociaciones con 
el ministerio sobre el tercer 
carril de la autovía nacional 11 
y los accesos desde ésta a 
Espartales y El Ensanche, que 
no se contemplan en el pro
yecto. Los concejales socialis
tas criticaron que el gobierno 

municipal esté dispuesto a 
financiar la construcción del 
carril a su paso por Alcalá y 
que en el proyecto no se hayan 
contemplado los accesos, así 
como no haber informado a la 
oposición del proyecto. Según 
los concejales socialistas el 
proyecto debe ser pagado por 
el propio ministerio de Fomen
to. 

Sin embargo el alcalde insis
tió en lo que él denominó la 
tomadura de pelo del ministe
rio de Fomento con la ciudad: 
"Se puede reunir el secretario 
de Estado con el portavoz del 
PSOE pero no tiene tiempo de 
reunirse con el alcalde, que 
por la urgencia y la necesidad 
de sacar adelante el proyecto, 
le va a ofrecer una alternativa 
e incluso la posibilidad de 
compartir el presupuesto para 
que eso se haga". 

"Es lamentable que el secre
tario de Estado no tenga tiem
po de reunirse con el alcalde, 
pero sí se reúne con el porta -
voz del PSOE. Por eso me 
parece que todo esto es una 
tomadura de pelo y que el 
actual gobierno de la nación 
no atiende a razones prácticas 
sino a razones políticas. No 
voy a consentir que por razo
nes políticas se perjudique a 
mis vecinos" . 

¡OCASIÓN 

úNICA! 
VENTA 

SOCIEDAD 
Con dos locales inmejorables en pleno , 

funcionamiento en c/ MAYOR DE ALCALA 
DE HENARES por jubilación titulares 
UTILIZABLES PARA CUALQUIER ACTIVIDAD 

PRECIO Fl.JO: 575.000,00 € 

- ABSTENERSE INTERMEDIARIOS -

Teléfonos: 678 16 85 65 - 616 51 86 16 
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"Dentro de dos años tendrán 
viviendas dignas v modernas" 

Convenio de vecinos 
con el avuntamiento 
para el paseo de las Moreras 

El viernes día 1 7 de 
diciembre 1os vecinos del 
edificio situado en el paseo 
de las Moreras y Nuestra 
Señora de la Esperanza fir
maron un convenio con el 
ayuntamiento para rehabili
tar sus viviendas y ser realo
j ados mientras duren las 
obras. El acto se celebró en 
el salón de plenos del ayun
tamiento. con los vecinos 
ocupando los asientos de los 
concejales. En la ceremonia 
estuvieron el portavoz muni
cipal del PP, Gustavo Seve
rién, el concejal de Urbanis
mo, Luis Fuentes, el porta
voz municipal de IU, Fran -
cisco Calles, y el alcalde, 

Bartolomé González. Éste 
firmó el convenio en nombre 
del ayuntamiento y a conti
nuación felicitó a todos por 
el mismo: "El ayuntamiento 
y la Empresa Municipal de 
la Vivienda trabajarán para 
que los vecinos del paseo de 
las Moreras y Nuestra Seño
ra de la Esperanza tengan 
unas viviendas dignas cuan
to antes. Esperamos que 
dentro de unos dos años 
puedan disponer ya de unas 
viviendas modernas. En la 
consecución de este conve
nio hay que dar gracias al 
apoyo de la oposición, repre
sentada hoy aquí por el por
tavoz de IU". 

.~---:;_:::-;;,;5~111pECIALES 
tAEHU:s':tACIOHES 

CEL DEÑAS 
"",~:haS diS\lORib\esl 

tconsu\te e 
el Almazán, 20 
(Junto~ la Puerta de Madrid) 
ALCALA DE HENARES 

Reservas: Telf.: 91 882 25 14 

25 de diciembre de 2004 

5 



~ras 
:. Éste 
:i.ombre 
1 conti
fos por 
uniento 
:ipal de 
m para 
aseo de 
:i_ Seño
tengan 

s cuan
JS que 
s años 
le unas 

En la 
conve

tcias al 
, repre
. el por-

.ES 
s 

~e Madrid) 
.RES 

; 14 

de 2004 
SEFIT 

SEAT 
auto emoción 

Hnos. A ienza 
Vía Complutense, 98 
Telfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 
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ALCALÁ DE HENARES 



1 Más de mil ióvenes llenaron las ruinas de santa María 

los sembradores de estrellas traieron 
un año más la alegría de la Navidad 
El domingo 19 de diciembre por la mañana la plaza de las ruinas de Santa Maria, 
junto a la Plaza de Cervantes, estuvo abarrotada de jóvenes cristianos que celebra
ron llenos de alegria la llegada de la Navidad. Repartiendo estrellas de papel a to
dos, recordaban a los misioneros que anuncian en otros paises la fe cristiana y con
tagiaron el espíritu navideño a todos los que se encontraban con ellos. 

25 de diciembre de 2004 

La iniciativa de la Navidad 
misionera surgió hace ya 23 
años, según declaró a este se
manario el sacerdote pasionis
ta José Maria Sáez, organiza
dor del acto. Entonces un gru
po de cristianos sin fronteras 
quiso recordar en estas fiestas 
tan entrañables a los misione-¡ 
ros que se encontraban fuera 
de su tierra y de su familia. 
Para ello, decidieron repartir 
estrellas en las que estaba es- 1 
crito el lema Navidad misione
ra y celebrar un festival en su 
nombre. A esta iniciativa se 
han añadido posteriormente 
numerosas ciudades de Espa- j 
ña e incluso algunas de países 
hispanoamericanos como Chi
le o Perú. 

En Alcalá, la fiesta tiene una 
larga tradición y arraigo entre 
las parroquias de Alcalá. Des
de hace varios años es habi
tual que se unan a esta cele
bración prácticamente todas 
las parroquias de la ciudad, lo 
que hizo que, en total, fuesen 
más de mil jóvenes los que se 
dieron cita el pasado domingo 
en las ruinas de santa Maria. 

En primer lugar animó la 
fiesta ~l grupo de I:?úsica Get-¡ 
seman1, con canciones mar
chosas y conocidas por todos 
los asistentes. Posteriormente. 
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los coros de las distintas pa
rroquias fueron subiendo al 
escenario para cantar villanci
cos. La fiesta fue presentada 
este año por algunos jóvenes 
de la parroquia de san Pedro. 

Desde las 10 hasta las 15 de 
la tarde el ambiente no sólo no 
decayó, sino que se fue ani
mando cada vez más según 
iban llegando numero~os gru
~os de parroquias como San
tiago, san Pedro, santo Ángel, 
santa Marta o los salesianos de 

le Madrid PUERTA de Madrid 

san José, entre muchos otros. 
Sin embargo, junto a la ale

gría hubo también un emotivo 
minuto de silencio antes de 
comenzar en recuerdo de las 
victimas de los sangrientos 
atentados de marzo. Después 
del silencio se rezó una ora
ción por ellos. Así la Navidad 

comenzó, como es costumbre 
entre los cristianos, con ale
gría pero sin olvidar el dolor de 
nadie. 

José María Sáez se mostró 
satisfecho por la excelente 
acogida de esta fiesta en las 
parroquias de Alcalá. Además, 
reconoció que las ruinas de 

santa María eran un marco in
mejorable para celebrar esta 
fiesta. Este es el primer año 
que se celebra allí, porque ha
bitualmente el evento tiene lu
gar en la plaza de Cervantes. 
"El lugar es más intimo y reco
gido, y ofrece más posibilida
des"- añadió José María. 
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El monumento le ha costado al avuntamiento 96.000 euros 

Isabel La Católica va tiene estatua 
en la plaza de Palacio 
El alcalde de Alcalá descubrió el jueves 16 de diciembre en la plaza de Palacio una estatua de la reina 
Isabel La Católica, realizada en bronce por el escultor Santiago de Santiago. El descubrimiento de la 
estatua de la reina que dio a luz en Alcalá a su última hija, la infanta Catalina, tuvo lugar al cumplirse 
el aniversario del nacimiento de esta infanta, que posteriormente fue reina de Inglaterra, quien nació 
en el palacio arzobispal el 15 de diciembre de 1485 según algunos historiadores, y el 16 de diciembre 
según otros. La estatua le ha costado al ayuntamiento 96.000 euros, es decir, 16 millones de pesetas. 

La estatua representa a una rei
na Isabel ya madura, es decir, no 
se trata de la imagen idealizada 
por sus coetáneos de mujer joven 
sino que es una reina que ha dado 
a luz a todos sus hijos y mira 
hacia el lugar donde en el año 
2006 estará la estatua de su hija, 
Catalina de Aragón. 

Realizada en bronce, la reina 
tiene en su mano izquierda el 
báculo del poder y apoya su bra
zo derecho en una escribanía en la 
que escribe con pluma probable
mente unas capitulaciones, tal y 
como reconoció el propio escul
tor, Santiago de Santiago. La úni
ca concesión a la imagen ideali
zada de Isabel de Castilla es que 
se trata de una mujer delgada con
tra el criterio de los historiadores 
que plantean que la reina era muy 
gruesa. 

Santiago de Santiago tiene otra 
escultura en Alcalá, concretamen
te en la calle de las Beatas, la del 
arzobispo Carrillo, muy maltrata
da por los vándalos y a la que le 
sigue faltando el báculo episcopal 
después de que fuera mutilado 
por algún gamberro. No es de 
extrañar que el propio escultor 
pidiera durante su discurso ante 
los asistentes a la ceremonia de la 
inauguración "cuidarla durante 
muchos años" . 

El arzobispo Carrillo, que está 
enterrado en Alcalá, concreta
mente en la iglesia Magistral 
Catedral, fue quien bautizó a la 
infanta Isabel, hija del rey Juan 11 
de Castilla y futura Isabel La 
Católica. Todo ello quiere decir 
que hay muchos elementos com
plutenses en la historia de la reina 
y de algunos de sus coetáneos 
más importantes y tan fundamen
tales personas han sido esculpidas 
en Alcalá por un escultor contem
poráneo de gran prestigio como 
Santiago de Santiago. 

Al acto de descubrimiento de la 
estatua asistieron el alcalde, Bar
tolomé González y el rector de la 
universidad, Virgilio Zapatero. 
Tal}.to ayuntamiento como univer
sidad han organizado unas jorna
das dedicadas a la reina católica 
en el quinto centenario de su 
muerte. Además de Zapatero 
estuvo la vicerrectora de Exten
sión Cultural, Dolores Cabañas. 

Francisco Javier García Gutié
rrez recordó la relación de 

Isabel la Católica con Alcalá. 

el obispo de la diócesis de Alcalá, 
monseñor Jesús Catalá y el cro
nista oficial de la ciudad, Francis
co Javier García Gutiérrez. 

Al acto asistieron invitados 
varios concejales del PSOE, vice
rrectores de la universidad y vica
rios de la diócesis complutense, 
así como diversos representantes 
de entidades de la ciudad alcalaí
na, entre quienes se encontraban 
miembros de la Institución de 
Estudios Complutenses, que dedi
có una serie de conferencias a Isa
bel la Católica, la Asociación 
Cultural de Hijos y Amigos de 
Alcalá, la Mutual Complutense y 
la cofradía de la Virgen del Val 
entre otras. 

Compartieron también la presi
dencia del acto el segundo tenien
te de alcalde, Gustavo Severién, Virgilio Zapatero, Bartolomé González, Santiago de Santiago y Jesús Catalá, ante la estatua. 

25 de diciembre de 2004 PUERTA de Madrid 
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Motor Arjona. Nuevas instalaciones en Alcalá de Henares. 

En Toyota creemos firmemente que los clientes son nuestro principal valor. 

Por eso cuando invertimos en nuevas instalaciones lo hacemos pensando 

en ellos. Para ofrecerles la mejor infraestructura, el mejor servicio y, 

por supuesto, la mayor gama de automóviles del mercado. Acércate a conocer 

nuestro nuevo Concesionario Oficial Toyota Motor Arjona en la Avda. Juan 

Carlos 1, 20. 1 .500 m 2 diseñados exclusivamente para ti. 

• Venta de vehículos nuevos • Gestoría 

• Stock de vehículos de ocasión • Servicio de postventa 

• Recambios y accesorios • Parking clientes 

• Financiación, leasing y renting • Excepcionales condiciones de financiación 

MOTOR ARJONA 
Avda. Juan Carlos 1, 20 •Alcalá de Henares• Tel.: 91 878 45 SO 
Avda. de la Constitución, 10 •Torrejón de Ardoz •Tel.: 91 675 37 37 

PRÓXIMA APERTURA EN 
GUADALAJARA, POLÍGONO EL BALCONCILLO 

• Servicio de intervención rápida 
• Horario: L-V: De 09:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:30 

Sábado: De 10:00 a 14:00 

~ 
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En cuanto a los oradores inter
vino el escultor, Santiago de San
tiago, quien habló de las caracte
rísticas de su obra. El cronista de 
la ciudad se refirió a la importan
cia histórica de la reina Isabel de 
Castilla y su relación con Alcalá. 
El obispo complutense se refirió a 
la importancia decisiva de la rei
na Católica en la historia y el pro
ceso de canonización que "los 
obispos españoles apoyamos con 
entusiasmo". La vicerrectora de 
Extensión Cultural, Dolores 
Cabañas, también se refirió a los 
aspectos históricos fundamenta
les de la reina Isabel de Castilla y 
por último el alcalde hizo un dis
curso para cerrar el acto en el que 
se refirió al homenaje que la ciu
dad le hace con esta estatua a una 
reina muy vinculada a la ciudad 
complutense. 

La estatua de la reina Isabel de 
Castilla ha supuesto un desem
bolso para el ayuntamiento, que 
la ha pagado íntegramente, de 
96.000 euros, es decir, 16 millo
nes de pesetas. 

La Reina Isabel 
ferió la idea de 
España como nación 
El reinado de Isabel 1, junto a su 

esposo Femando de Aragón, ser
virá de puente entre dos épocas y 
tendrá elementos identificativos 
de una etapa y de la otra. 

La reina Isabel nació el 22 de 
abril de 1451 _fn Madrigal de las 
Altas Torres (A vila). Fue la terce
ra hija del rey Juan 11 de Castilla, 
casado en segundas nupcias con 
doña Isabel de Portugal. 

El 26 de noviembre se celebró 
el quinto centenario de su muerte, 
que acaeció en Medina del Cam
po (Valladolid) el año 1504 . Isa
bel la Católica fue coronada a los 
23 años, el 13 de diciembre de 
1474, gracias al apoyo de la 
nobleza que se creía capaz de 
manejar a la joven reina a su anto
jo. Las aspiraciones de esta clase 
social no se consiguieron, ya que 
Isabel se reveló como una sobera
na de gran carácter y ambiciones. 

La figura histórica de Isabel la 
Católica tiene su principal punto 
de atención en la fusión de los rei
nos de Castilla y Aragón y la 
Reconquista de los territorios 
musulmanes con capital en Gra
nada. Eso significó el nacimiento 
de España como nación y su 
expansión no sólo por Europa, 
sino también por América. A Isa
bel se atribuye, gracias a la entre
vista con Cristóbal Colón en el 
palacio arzobispal de Alcalá, la 
empresa del descubrimiento del 
Nuevo Mundo, en 1492. 

A principios de 1503, Isabel 
empezó a tener problemas de 
salud que fueron empeorando 
hasta que, el 26 de noviembre de 
1504, falleció en Medina del 
Campo. La soberana fue enterra
da en la Catedral de Granada. 

25 de diciembre de 2004 

La estatua de Catalina deberá esperar hasta 2006 

Madre e hiia se mirarán en la plaza de Palacio 

La Reina Isabel mirará a su 
hija, la Infanta Catalina y reina de 
Inglaterra, en la plaza de Palacio. 
Catalina de Aragón nació en 
Alcalá el 15 de diciembre de 
1485. Se la considera la más pare
cida de sus hijos a la Reina Cató
lica. En 1501 abandonó España 
para no volver puesto que contra
jo matrimonio con el príncipe 
Arturo, heredero de Enrique VII 
de Inglaterra (1501). Cuando en 
el año 1502, su marido falleció, 
los intereses de Estado llevaron a 
negociar el matrimonio de la viu
da con el nuevo heredero, el prín
cipe Enrique, hermano del difun
to, aunque la boda se pospuso 
hasta que el príncipe de Gales lle
gó a la mayoría de edad y se con-

virtió en Enrique VIII (1509). 
Para Catalina fueron siete años de 
espera. 

Fruto de este matrimonio nació 
una hija, María Tudor (1520), 
futura reina de Inglaterra. En 
1527 el rey, preocupado por la 
falta de heredero varón y enamo
rado de Ana Bolena, planteó la 
ilicitud del matrimonio con la 
viuda de su hermano, pero ·el 
Papa se negó a disolverlo. En ple
na efervescencia protestante, la 
cuestión se convirtió en una viva 
polémica sobre la primacía papal 
y en ella participaron intelectua
les y teólogos. 

Finalmente, Enrique se divor
ció de Catalina (1533), se casó 
con Ana Bolena, ya embarazada 

Hasta ahora Alcalá sólo ha hon
rado a la alcalaína Catalina de 
Aragón con este gigante. En 2006 
la honrará también una estatua. 

de la futura reina Isabel 1, y la 
Iglesia de Inglaterra (Iglesia 
Anglicana) reconoció a Enrique 
VIII como su jefe supremo, sepa
rándose de la obediencia a Roma 
(1534). Catalina fue recluida en el 
castillo de Kimbolton. Allí falle
ció el 7 de enero de 1536, sin 
renunciar jamás al título de reina. 
Si Enrique VIII no ejecutó a Cata
lina como había hecho con otras 
de sus esposas, fue por el temor 
que tenía a la corona española. 

La estatua de la reina Isabel se 
ha colocado en una posición un 
tanto extraña en la plaza de Pala
cio. En un primer momento se 
pensó en que mirara hacia el pala
cio arzobispal, lugar de su resi
dencia y donde dio a luz a la 
infanta Catalina, su última hija, y 
donde recibió en audiencia a 
Cristóbal Colón que la informó 
de su proyectó de viajar a las 
Indias en busca de las especias 
navegando hacia el oeste en lugar 
de hacerlo hacia el este. De este 
viaje a las Indias surgió el descu
brimiento de América. 

Sin embargo la mirada de la rei
na católica hacia el palacio se 
descartó por otra mucho más sig
nificativa. La estatua se ha colo
cado mirando hacia oriente en la 
plaza puesto que en el lado orien
tal estará la estatua de Catalina de 
Aragón en el año 2006. 

Tardará tanto la estatua de la 
Infanta Catalina porque erigir una 
estatua de estas condiciones no es 
precisamente barato. La de su 
madre ha costado 96.000 euros, 
es decir, 16 millones de las anti
guas pesetas. Esto no se puede 
plantear en un año como 2005, en 
el que todo va a estar dedicado a 
Cervantes y al Quijote, con una 
estatua ante la casa de Cervantes 
y un monumento cervantino en la 
rotonda de San Isidro, así es que 
Catalina deberá esperar hasta el 
año 2006. 

PUERTA de Madrid 
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151.841.105 euros, 
presupuesto municipal 
de 2004 

"2004 va a ser un año para soñar" 

El ayuntamiento y sus orga
nismos autónomos empezaron 
2004 con un presupuesto de 
157 .841.105 euros, un 
15, 18% mayor que el del año 
anterior. Fue aprobado el 23 
de diciembre de 2003 en un 
pleno municipal extraordina
rio con la oposición del PSOE, 
que planteó 150 enmiendas al 
presupuesto, y de IU, que lo 
rechazó por "restrictivo". El 
concejal de Hacienda, Gonzalo 
Garrido, dijo que las inversio
nes tenían gran importancia 
en el presupuesto de 2004 y 
que éste fue elaborado con el 
criterio de aumentar los ingre
sos y contener los gastos con 
control y prudencia. 

El alcalde, Bartolomé González, empezó el año con optimismo, esperando que fuera para la ciu
dad tan bueno como el 2003 fue para él y para el Partido Popular. Para el 2004 destacó varios pro
yectos, como la construcción de los cuarteles de policía y bomberos, la del parador de turismo, la 
sustitución del Organismo Autónomo de Desarrollo y Empleo (OADE) por una empresa pública, el 
establecimiento de un gran palacio de exposiciones y congresos en los cuarteles del Principe y de 
Lepanto y la aprobación del último Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) que tendrá Alca
lá. De todo esto nos habló el primer edil en una extensa entrevista en la que se reservó el proyec
to estrella: la privatización de la gestión del agua en Alcalá. 

"Que se reconozca el hecho dilerencial de Alcalá" 
El miércoles día 7 de enero un pleno municipal extraordinario 
aprobó solicitar a la comunidad de Madrid y al estado la inclu
sión de Alcalá en la Ley de Grandes Ciudades, con los votos 
favorables de PP y PSOE y la abstención de IU. El portavoz 
municipal del PP, Gustavo Severién, justificó esta petición: 
"Alcalá es la única ciudad de la región, es la única Patrimonio de 
la Humanidad, es el motor económico del valle del Henares y tie
ne 200.000 habitantes. Así pues, Alcalá tiene motivos políticos, 
históricos, económicos y demográficos suficientes como para 
figurar en la Ley de Grandes Ciudades. Con ello queremos que 
se reconozca el hecho diferencial de Alcalá". El 14 noviembre se 
concedió a Alcalá la consideración de "Gran Ciudad". 

25 de diciembre de 2004 

Alcalá no será subsede olímpica 
Al empezar el año el presidente de la candidatura olímpica 
Madrid 2012, Alberto Ruiz Gallardón, negó a Alcalá la condición 
de subsede, pese a todas las instalaciones deportivas que tiene 
nuestra ciudad, que se completarian hasta 2007 con 7 .200.000 
euros en inversiones. A pesar de la decepción, esta previsión de 
inversiones se mantiene y de ese dinero, en 2004 se han dedi
cado ya 2.400.000 euros a construir nuevas instalaciones 
deportivas y mejorar las ya existentes. Por tanto, aunque Ruiz 
Gallardón también pase olímpicamente de Alcalá, el concejal de 
Deportes, Juventud e Infancia, Marcelo Isoldi, continúa con su 
proyecto de que este mandato municipal sea por fin el que con
siga la necesaria dotación para el deporte en nuestra ciudad. 
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''Vivimos en la ciudad sin lev" 
El año 2004 comenzó mal para los comerciantes de El Ensanche 
en lo relativo a seguridad. Uno de ellos, Emilio Játiva, resumió 
su penosa situación: "Vivimos en la ciudad sin ley" , afirmó el día 
15 de enero, después de que su tienda fuera atracada por segun
da vez en lo que iba de año y por tercera vez en tres meses. Con 
la escasa presencia policial en la zona, los comercios de El 
Ensanche eran presas fáciles para los ladrones, que suelen asal
tarlos realizando butrones, es decir, boquetes en las paredes de 
los establecimientos, o mediante alunizajes, rompiendo la luna 
del escaparate. Los indefensos comerciantes ya saben que no 
tienen que dejar nada de valor en sus tiendas por las noches e 
incluso advierten de ello a los "señores ladrones" con los carte
les que ponen en sus escaparates. Los comerciantes se plantea
ban la posibilidad de protegerse contratando seguridad privada, 
pero después de haber pagado la pública con sus impuestos 
apenas les queda dinero para ello. 

"la Mesa del Agua miente" 
El concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picaza, no 
aceptó las críticas que la Mesa del Agua hacía a la privatización 
de la gestión del agua y la acusó de mentir. La Mesa del Agua, 
formada por un grupo de partidos políticos, sindicatos, asocia
ciones de vecinos y entidades que defendían la continuidad de la 
gestión municipal del agua, había afirmado previamente que el 
alcalde, Bartolomé González, había engañado a la población por 
imponer la privatización del agua sin el diálogo prometido y sin 
consultar a los alcalaínos en un referéndum. La Mesa del Agua 
añadió que el gobierno municipal también engañó a los ciuda
danos complutenses cuando aseguró que con la privatización 
mejoraría el servicio y no subiría el precio del agua. A estas crí
ticas, el edil de Medio Ambiente respondió: "El gobierno munici
pal no miente, quien lo hace es la Mesa del Agua, que está 
basando en la mentira todos sus ataques a la adjudicación de la 
gestión integral del agua a una empresa privada". 

25 de diciembre de 2004 

"los enfermos se van a salir por las ventanas" 
Las plataformas sindicales del hospital Príncipe de Asturias, 
UGT y SAE, denunciaron que este centro sanitario complutense 
empezó el año con varios enfermos convaleciendo en sus camas 
por los pasillos de urgencia y en las propias consultas, que las 
salas tenían un número muy excesivo de pacientes, enfermos 
sin intimidad, falta de personal, espacios insuficientes para 
atender correctamente a los enfermos ... Los sindicalistas afir
maron que esto ocurría pese a que había una planta con trein
ta camas disponibles y sin utilizar: "Este espacio y sus treinta 
camas está cerrado y sin aprovechar porque se considera que el 
buen gerente de un hospital es el que gasta menos, aun a costa 
de los pacientes y los trabajadores que los atienden. Así, el hos
pital Príncipe de Asturias ha entrado en el Top 20, la lista de los 
considerados como los veinte mejores hospitales de España. 
Mientras tanto, meten a tres enfermos por habitación y un día 
se van a salir por las ventanas". 

Nuevo gobierno municipal 
El martes día 13 de enero el alcalde presentó la primera remo
delación de su gobierno después de la dimisión de Rodolfo 
Gómez. La edil de Economía y Turismo, Marta Viñuelas, asumió 
también las competencias de Desarrollo Económico y Fomento 
del Empleo, que tenía Gómez. Viñuelas concentró así toda la 
gestión económica del ayuntamiento. Elisa de Francisco, conce
jal de Cultura, Educación e Infancia, perdió las dos últimas atri
buciones, que fueron para Francisco Bernáldez y Marcelo Isoldi 
respectivamente. A su vez, Bernáldez cedió la concejalía de Des
centralización a Jesús Fernández Pascual, el nuevo edil que sus
tituyó a Rodolfo Gómez. Por otro lado, en cuanto al programa de 
descentralización del poder municipal, se aprobó que Bernáldez 
y Fernández Pascual fueran los primeros alcaldes de barrio. El 
primero gestionará El Ensanche, Espartales y La Garena, mien
tras que Fernández Pascual administrará la zona comprendida 
entre los distritos 11, III y IV. 
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San Antón para todos 
El domingo día 18 de enero el cura Manuel Palero dio la bendi
ción de San Antón a cientos de animales de todo tipo, incluido 
el responsable del pecado original, como se ve en la fotografía de 
la derecha. Las mascotas y sus dueños formaron una larga cola 
a lo largo de la calle Mayor que casi llegaba a la plaza de los San
tos Niños, todos esperando su turno para recibir la bendición y, 
como siempre, los cuadrúpedos más grandes fueron los prime
ros en ser bendecidos para poder retirarse antes y dejar despe
jada la zona. Pero al final mamíferos, aves, reptiles, insectos, 
arácnidos e incluso peluches recibieron el agua bendita frente al 
Hospital de Antezana. Algunos animales demostraron ser algo 
frioleros y no les sentó muy bien la mojadura, dado que ese día 
amaneció con una temperatura bastante baja complementada 
con un viento gélido. Como cada año, se produjo el relevo del 
hermano mayor de la hermandad de San Antón y al término de 
la misa en el Hospitalillo, el cetro pasó de Antonio Rodriguez a 
Carlos Pérez Gómez. En esta ocasión la bendición tuvo que 
empezar antes y ser más breve que en otras ediciones porque en 
ese mismo día y por ese mismo lugar iba a pasar la manifesta
ción contra la privatización del agua, a la que los caballos ben
ditos no dejaron un rastro demasiado alentador. Quizá estos 
inconvenientes disuadieron de asistir a algunos dueños de las 
mascotas, pero se espera que en la próxima edición, dentro de 
cuatro semanas, se consiga superar la plusmarca de 500 bendi
ciones que se ha puesto como objetivo la hermandad de San 
Antón. 

Comerciantes cortaron 
la plaza de Cervantes 

Casi 6 millones en loterías para Alcalá 

El miércoles día 21 de enero 
los comerciantes del mercadi
llo de los miércoles, situado 
habitualmente en la calle San 
Vidal, cortaron con sus furgo
netas y camiones el tráfico de 
la plaza de Cervantes como 
protesta contra su nueva ubi
cación. La construcción del 
aparcamiento de la calle San 
Vidal ha hecho que su merca -
dillo sea trasladado a la Rinco
nada, en cuya rotonda no 
caben los puestos rectangula -
res. Una de las tenderas 
expresó gráficamente el pro
blema al ayuntamiento: "Un 
cuadrado no encaja en un cír
culo". Después de q:>rtar el 
tráfico de la plaza de Cervan
tes, los comerciantes consi
guieron que los técnicos muni
cipales acudieran al mercadi
llo a comprobar su problema y 
que los puestos que estaba 
previsto poner en la rotonda 
se instalaran en la calle Río 
Arlanza, donde sí cupieron 
todos. 

Los Reyes Magos y Papá Noel llegaron a Alcalá con retraso pero trajeron 6 millones de euros. El sábado día 17 de enero fue la fecha de la suerte para nuestra ciudad. Un vecino de Nueva Alcalá y cliente habitual de la administración número 16 de loterias, sita en la calle Entrepeñas, ganó 4.748.866,80 euros a la primitiva. El mismo día, un vecino de la calle Diego de Urbina fue agraciado con 960.000 euros del gordo de la lotería nacional tras comprar toda una serie de billetes en la administración número 8, una oficina talismán que desde que abrió en 1988 ha repartido multitud de premios millonarios en loterias y quinielas. Con estos dos premios, en un solo día la renta de nuestra ciudad aumentó en casi 6.000.000 euros, es decir, Alcalá se despertó con 1.000.000.000 pesetas más que cuando se acostó. En resumidas cuentas, se repitió la historia del año anterior, ya que en 2003 también ocurrió que las loterías de Navidad y del Niño pasaron de largo por nuestra ciudad sin dejar nada, pero poco después tocaron 11.116.552 euros a un alcalaíno que fue el único acertante de la lotería primitiva. Pero el mayor premio que ha tocado en Alcalá sigue siendo el de 13.351.524 euros que otro complutense aun más afortunado ganó a la lotería primitiva el 2 de junio de 2002. En cualquier caso, los premios obtenidos en 2004 supusieron una buena inyección de dinero en al menos dos barrios de Alcalá, con lo que puede que la cuesta de enero fuera un poco menos empinada en nuestra ciudad. Desde luego, para los ganadores se convirtió en un auténtico tobogán a la fortuna. 

25 de diciembre de 2004 
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ALUMINIOS 

, 

CRISTALERIAS 
Más de 3.000 m2 de instalaciones 

dotadas con la más moderna tecnología 
para el meior servicio a nuestros clientes. 

• Fabricación 
de carpintería 

metálica 
y cristalería. 

• Exposición 
y venta de: 
Ventanas, 

Mamparas de 
Baño o Ducha, 

Cabinas de 
Hidromasaje y 

Frentes de 
Armario. 

• Gran Parking 
Privado. 

• 

• Plantilla altamente cualificada desde la ejecución del produdo 
hasta su instalación. • Flota ele l' 1 vellículos industriales 

ALUMINIOS CRISTALERIAS 

NO BASTA CON SER BUENOS, 
HAY QUE SER LOS MEJORES 

Vía Complutense, 103 

Tlf.: 902 42 50 50 - Fax 91 883 68 01 

ALCALÁ DE HENARES ,, 



CHORRO 11UY QUE MONO, ME LO PIDO'' 

No necesita pilas 
Funciona con: dedicación, esfuerzo, alimentos y educación. 

Imprescindible cuidados veterinarios 
(no incluye ninguno de estos accesorios). 

Hace pis y caca (pero de los de verdad) 
Requiere mantenimiento (más de 300 euros anuales). 

No se puede: maltratar, tirar a la basura ni abandonar 
(actividades penadas por la ley). 

. Si te cansas de él no se puede guardar 
en el trastero, baúl, armario o similar. 

No apto para niños menores de 14 años y/o caprichosos 
ni para padres vagos y/o irresponsables. 

Manipular siempre bajo la supervisión de un adulto. 

*IMPORTANTE: 
REQUIERE MUCHA RESPONSABILIDAD en su manejo. 

NO ES UN JUGUETE, es un SER VIVO. 
Si no se trata correctamente puede ser 

PERJUDICIAL PARA LA SALUD Y EDUCACION DE SUS HIJOS. 
Una vez comprado 

NO HAY POSIBILIDAD DE CAMBIO O DEVOLUCIÓN. 
TIENE MÁS DE 12 AÑOS DE VIDA ÚTIL. 

Campaña de concienciación y educación sobre el 
USO DE SERES VIVOS COMO REGALO DE NAVIDAD 

• web: www.apap-alcala.org 11\ AYUN1:AMIENTO DE 
· ALCALA DE HENARES 

1 Concejalía de Medio Ambiente 
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Primeros contenedores enterrados 
En enero se instalaron en las calles Ángel y Talamanca y en la plaza de la Constitución los pri
~~ros contenedores de basura enterrados de Alcalá. De ellos lo único que permanece sobre super
ficie es una especie de buzón para que los vecinos echen las bolsas de basura. Estos novedosos 
contenedores también están clasificados y unos son para residuos orgánicos, otros para envases, 
otros para vidrio y otros para papel. Son mucho más voluminosos que los contenedores habitua
les Y tienen 5.000 litros de capacidad. Para poder levantar tal peso y descargarlos, en principio se 
P_ensó instalar una prensa hidráulica, con un gran pistón abajo del todo, sobre el cual se apoya
~ª el contenedor, y un pequeño pistón en la superficie, con todo lleno de agua entre ambos pis-
ones. Al apretar el pistón pequeño aunque fuera levemente, toda la fuerza del apretón se con
~entrana sobre la pequeña superficie del pistón, por lo que se ejercerla una gran presión sobre 
;ste: Como el pistón estarla sobre el agua, empujarla a ésta y le transmitirla toda la presión. 

_egun el teorema de Pascal, en un fluido la presión se difunde por todo el fluido en todas direc
c~ones. Por lo tanto, la presión ejercida acabarla llegando hasta cada unidad de la superficie infe
nor del pistón grande. Como éste tiene una superficie muy grande, se le ejercerla una fuerza muy 
grande Y suficiente para levantar el contenepor que tendria justo encima. Pero al final se pensó 
que ~a prensa hidráulica era muy cara y se decidió recoger los contenedores con un método más 
~encillo: izándolos con una grúa. Así que si a partir de ahora alguien se sorprende de ver por nues-
ras ~alles un camión de basura con grúa incorporada, debe saber que se trata de otro hecho dife

rencial más de una ciudad Patrimonio de la Humanidad. 

Simancas visitó Alcalá 
El miércoles día 21 de enero el 
presidente de la Federación 
~Oci~lista Madrileña - hoy 
R artido ~ocialista de Madrid -, 

afael Simancas, visitó Alcalá 
~ara hablar de los problemas 

e_ nuestra ciudad con los con
ceJales socialistas y los diri
gentes alcalaínos de la gestora 
~ue en~onces dirigía el PSOE 
d cal. Sunancas dio una rueda 

e prensa en el ayuntamiento 
~. habló del Corral de Come-
~as, de la carretera del Guru -

~u M-300 y del cierre de 
Industrias en Alcalá. Siman
cas afirmó que Alcalá aún 
Podía ser subsede olímpica, 
aunque fuera de la olimpiada 
c~ltural 2012. De la privatiza
cio~ del agua dijo: "El PP pri
~~tizar~ el aire y lo cobrará a 

ti
iez centimos la botella. Al 
empo". 

PUERTA de Madrid 

Simancas contempló la pista de hielo que tuvo la plaza 
de Cervantes, pero no se animó a patinar. 

El distrito VII meioró 
espectacularmente 
El distrito VII , comprendido 
entre la via férrea, el Paseo de 
los Pinos, la Vía Complutense 
y la avenida de Caballería 
Española, entró en 2004 muy 
mejorado. La calle Ferraz 
empezó el año con canalizacio
nes nuevas y con nuevas 
tapas de alcantarillas en lugar 
de las que sonaban. El Parque 
de San Isidro tuvo enseguida 
juegos infantiles riuevos, una 
iluminación digna y una mag
nífica fuente que dio al entor
no una sensación agradable y 
de tranquilidad. Este parque 
también vio vallados sus par
terres y su zona verde adquirió 
por fin el esplendor que debía 
tener. En todo el distrito se 
repararon y mejoraron las ace
ras, rebajándolas donde hacía 
falta para facilitar el acceso a 
los discapacitados. El distrito 
siguió mejorando durante el 
año y los dos proyectos más 
llamativos para el inminente 
2005 son sustituir el puente 
de Luis Astrana Marin por un 
túnel y captar el resto del 
terreno de las Eras del Silo 
para hacer un aparcamiento. 

Está previsto que el nuevo 
año traiga la sustitución de 
este puente por un túnel. 

25 de diciembre de 2004 
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Año nuevo, parque de 
bomberos nuevo 

Alcalá perdió el AVE 
En los comienzos de 2004 Alcalá no sólo perdió el tren del olimpismo, sino también el tren de Alta Velocidad Española (AVE), que actualmente ya pasa de largo sin rozar nuestra ciudad pese a cru
zar nuestra comarca. Paradójicamente, la construcción de esta linea de alta velocidad entre el cen
tro y el noreste de España ha dejado más incomunicada a Alcalá, ya que casi todas las antiguas rutas ferroviarias que unían nuestra ciudad directamente con las grandes ciudades de España han sido sustituidas por las nuevas lineas de alta velocidad, que no pasan por Alcalá. De este modo, las estaciones complutenses han quedado como meros apeaderos de cercanías y práctica

En el nuevo año Alcalá tendrá 
por fin el nuevo y discutido 
parque de bomberos, si se 
cumple lo acordado en la jun
ta de gobierno local del martes 
día 10 de febrero, que aprobó 
edificar otro cuartel de bombe
ros en una parcela cercana al 
cementerio viejo. Este nuevo 
parque de bomberos tiene un 
coste de 3.399.816,40 euros y 
se aprobó construirlo en el 
plazo de quince meses, con lo 
que deberá estar terminado en 
mayo de 2005. Este asunto se 
venía manejando desde hacía 
años y el alcalde afirmó que de 

S:: este modo se solucionaba un 
CU problema histórico que el E anterior gobierno municipal 
~ fue incapaz de resolver. El por
lft tavoz . municipal del PSOE, 
CU Pablo González, replicó que el 
l.: parque de bomberos se consi-

mente sin trayectos directos de largo recorrido desde nuestra ciudad. Por ejemplo, antes del esta
blecimiento del AVE era fácil coger en Alcalá un tren que llevara a Zaragoza. Pero ahora casi todos ~ los viajes a Zaragoza los hace el AVE, cuyo punto de partida más próximo a Alcalá es la estación ............de Atocha, en Madrid. La única alternativa que queda para alcanzar Aragón y Cataluña desde Alcalá directamente y sin transbordos es el expreso Costa Brava, que aún sigue pasando por nues
tra ciudad. Aparte de esta excepción, los alcalaínos ahora sólo pueden llegar en ferrocarril a las 
grandes ciudades de España cogiendo un tren previo hasta Atocha. Otro motivo para desalentar los viajes largos en tren es que se han convertido en más caros que algunos viajes en avión pese a ser mucho más lentos. Por ejemplo, un vuelo entre Madrid y Barcelona tarda apenas 50 minu
tos y puede costar menos de 56 euros; de hecho, según algunas ofertas de última hora puede salir incluso más barato. En cambio, un pasaje en un tren de alta velocidad entre las dos mismas ciu
dades cuesta 59 euros y lógicamente tarda bastante más que un avión, por muy rápida que sea la línea férrea de alta velocidad. 

guió gracias a todas las gestio
nes del anterior gobierno 
municipal y que los retrasos 
que hubo entonces fueron cul
pa de la CAM. 

Decepción en la plaza de San Francisco 
El jueves día 12 de febrero los vecinos de 23 portales de la pla
za de San Francisco y de las calles Zurbarán y San Fructuoso se 
reunieron con los concejales socialistas Pablo González y Javier 
Ocaña en la sede de la delegación municipal del distrito II para 
estudiar las medidas que iban a tomar ante lo que consideran 
un incumplimiento de la promesa que les hizo Bartolomé Gon
zález cuando estaba en la oposición. Los residentes en estos blo
ques, situados entre la avenida de Reyes Católicos y la calle 
Núñez de Guzman, dijeron que el hoy alcalde les mandó una 
carta en la que afirmaba: "Si llegamos al gobierno el próximo 25 
de mayo nos comprometemos a asumir el compromiso y la par
ticipación del ayuntamiento en el arreglo de las fachadas, tal y 
como se ha hecho en otros edificios, entendiendo que es una 
prioridad para todos". Según los vecinos, el ayuntamiento dice 
ahora que sólo está dispuesto a asumir el coste del proyecto de 
las obras y que sólo pagará la totalidad del proyecto a aquellas 
familias de las que los servicios sociales certifiquen que no pue
den pagarla. Las medidas de protesta que plantearon los vecinos 
fueron convocar manifestaciones, sentadas y pegar por las calles 
del distrito ejemplares de la carta que les mandó Bartolomé 
González. Los vecinos también piden que la CAM declare sus 
viviendas como zona de rehabilitación integral para lograr sub
venciones autonómicas para arreglar sus fachadas . 

25 de diciembre de 2004 PUERTA de Madrid 
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Manifestación contra la privatización del agua 
El domingo día 18 de enero hubo una manifestación contra la privatización del agua convocada 
por la oposición al gobierno municipal, agrupada en la Mesa del Agua. Según los convocantes, 
participaron 4 .000 personas, entre ellas varios diputados regionales del PSOE e IU. Salieron de la 
plaza de los Santos Niños y recorrieron la calle Mayor hasta llegar a la plaza de Cervantes, en cuyo 
quiosco dieron varios discursos. La manifestación tuvo un toque nostálgico con banderas de la II 
república y de la URSS, pero sobre todas ellas se impusieron las grandes banderas de España que 
portaron los jóvenes de Democracia Nacional, que además dejaron su sello en la mayoria de las 
consignas coreadas. Al final de los discursos hubo disensiones entre los manifestantes, ya que 
cuando se nombró a los participantes unos comunistas abuchearon la mención de Democracia 
Nacional. Los jóvenes de DN amagaron con responder abucheando la mención del PCE, pero final
mente prefirieron no repeler la provocación. 

Huelga contra la privatización del agua 
El martes día 20 de enero hubo huelga en el ayuntamiento convocada por los sindicatos CCOO y 
UGT contra la privatización de la gestión del agua de Alcalá. Según el gobierno municipal, de los 
1.200 empleados del ayuntamiento, como mucho un 25% hizo huelga. Según los sindicatos, el 
85% de los funcionarios siguieron el paro por la mañana y casi el 100% por la tarde. En lo que sí 
coincidieron ambas fuentes es en que el mayor seguimiento de la huelga fue en el parque muni
cipal de servicios y en el departamento de estadística y empadronamiento, en el que todos los 
empleados secundaron el paro. Al empezar la jornada, a las ocho de la mañana, la puerta del 
ayuntamiento estaba vigilada por un piquete sindical "para informar de la huelga" y por los con
cejales del PP "para garantizar el derecho a trabajar". También hubo varios policías municipales y 
no hubo incidentes. 
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El primer pleno municipal de 
año, celebrado el martes dí! 
20 de enero, tuvo sorpresa, yi 
que no incluyó en el orden dd 
día el pliego de condiciones di 
la privatización de la gestiófl 
del agua. De este modo d 
gobierno municipal evitó que 
este debate coincidiera con 18 
huelga contra la privatizaciófl 
y lo trasladó a un pleno 
extraordinario celebrado tres 
días después. Pese a ello, en el 
pleno ordinario del día 20 se 
habló del asunto cuando 
PSOE e IU pidieron al pp que 
explicara por qué iba a privati' 
zar el servicio de aguas. El 
concejal de Medio Ambiente. 
Jesús Domínguez Picaza, res
pondió: "¿No habéis leído el 
pliego? Pone que el precio del 
agua no subirá hasta 2013, 
así que queda claro quién est~ 
difamando. Habéis reconocido 
que el servicio funciona ahora 
mal. Sois los únicos que fue
ron al juzgado por comprorni' 
sos, como en la Fundaciófl 
Colegio del Rey. Ahora tenéiS 
que justificar todo lo que 
habéis dicho ante los vecinos 
de Alcalá y entonces empeza
remos a hablar de la trama del 
agua que hay en nuestra ciU' 
dad. En la comunidad de 
Madrid estuvo la trama inmo
biliaria con las cooperativas 
afmes al señor Simancas cofl 
Enrique Benedicto Mamblona. 
pero aquí tenemos la trarna 
del agua, que es la de aquellos 
que una vez que se garantiZ'1 
que no va a subir el precio, se 
inventan temas para justifica! 
los pluses salariales que reci
ben. Esperemos que éstos que 
están en la trama se desen-
mascaren". 

PUERTA de Madrid 
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El Pleno municipal 
aprobó el pliego para 
la concesión del agua 
El pleno municipal extraordi
nano del viernes día 23 de 
enero aprobó el pliego de con
diciones para conceder el ser
vicio de aguas a una empresa 
Privada, con los votos a favor 
del PP y los votos en contra de 
PSOE e IU. El salón se llenó 
de público con los sindicalis
tas municipales de CCOO y 
~<?T. contrarios a la privatiza
cion del agua, que aplaudieron 
l~ intervención previa de su 
hder, Gabriel Rey, y de la 
representante de la Mesa del 
Agua, Isabel Ayala. A conti
nuación abandonaron la sala 
Para permitir debatir ensilen
cio el pliego de condiciones de 
la Priyatización. La oposición 
afirmo que la privatización del 
agua reduciría la calidad del 
Servicio para los alcalaínos y 
le~ ~roduciría problemas eco
?ºrn1cos. PSOE e IU hicieron 
msinuaciones sobre los moti
vos de la privatización del 
agua, pero no pudieron encon
tr::rr nada ilegal o erróneo en el 
Phego de condiciones, por lo 
que el PP lo aprobó sin proble
mas con su mayoría absoluta 
ehº izo constar su protesta por 
h_aber recibido graves acusa
ciones sin fundamento. 

Les eseamos 
jPefices Piestas 

y Próspero }lño 2005! 

RESTAURANTE 

SA 

Especialidad en CARNES A LA BRASA 

COMIDA: 13'30 h. a 16 h. 
CENA: 20'30 h. a 23'30 h. 

PUERTA de Madrid 

Plaza de San Diego, 5 - 1 º lzqda. 
, 

ALCALA DE HENARES 

Telf.: 91 888 30 97 
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Alcalá v sus tres culturas, atracción en FITUR 
Alcalá participó en otra edición de la Feria Internacional de Turismo (FITUR), que se celebró como 
cada año a finales de enero en el recinto ferial del Instituto de Ferias y Muestras de Madrid (!FE
MA), en la capital. El puesto de Alcalá estuvo dedicado a las tres culturas que nuestra ciudad tuvo 
en el siglo XVI: cristiana, musulmana y judía. El puesto tuvo actores de teatro vestidos con trajes 
de esa época y ofreció a los visitantes productos típicos de Alcalá como una castrada de 42 metros 
de largo, la más larga conocida hasta ahora. También hubo demostraciones de artesanía, foto
grafía y dos pantallas de televisión y vídeo. La riqueza arqueológica de Alcalá también tuvo su 
lugar en FITUR y el puesto estuvo dedicado al Museo Arqueológico Regional, uno de los mejores 
de Europa. La Semana Santa es otro de los atractivos de nuestra ciudad y su promoción tampo
co faltó en FITUR. Como tampoco faltaron, por supuesto, Cervantes, Don Quijote y Sancho Pan
za, estos dos últimos representados por actores, a los que se unió un personaje disfrazado de libro 
que representaba el Quijote, de cara al IV centenario de la inmortal obra. Los 18 restaurantes de 
inscritos en Fomentur colaboraron con el puesto de Alcalá, en el que ofrecieron a los visitantes 
sorteos de comidas, visitas turisticas a Alcalá, dos noches de hotel y regalos promocionales de 
nuestra ciudad. Todas estas atracciones llamaron la atención de 75.000 visitantes que se pasa
ron por el puesto de Alcalá. En esta edición de FITUR no hubo un puesto de ciudades patrimonio 
de la humanidad, pero Alcalá tuvo por primera vez un puesto propio en FITUR Congresos. Con 
esto Alcalá apuesta por convertirse en un destino apto para organizar .reuniones, exposiciones y 
congresos nacionales e internacionales, una apuesta que estudia completar con la edificación de 
un Palacio de Congresos, 

Alcalá tendrá un cuartel 
de Policía Nacional v Local 
El pleno extraordinario del 
viernes día 23 de enero tam
bién aprobó construir una 
gran comisaria conjunta de 
Policía Nacional y Policía 
Municipal en la calle Miguel 
Unamuno, en El Ensanche. 
PSOE e IU se opusieron a esta 
decisión porque rechazan que 
el ayuntamiento pague los 
2.500.000 euros que costará 
edificar el cuartel, cuando eso 
es una competencia del minis
terio del Interior. El portavoz 
municipal del PP, Gustavo 
Severién, reconoció que el 
consistorio asumirá todo ese 
coste, pero lo justificó: "Esta 
comisaría es necesaria para 
los alcalainos y por eso la 
construiremos aunque tenga
mos que pagarla nosotros". 
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Recuperar 
los cuarteles vieios 

costará 120 millones 
En febrero el ayuntamiento y 
la universidad empezaron a 
conversar sobre el futuro de 
los cuarteles del Príncipe y de 
Lepanto, después de haber 
suscrito un convenio con la 
comunidad de Madrid que 
supone el pago de 5.000.000 
euros al ministerio de Defensa 
a cambio de la propiedad de 
esos dos cuarteles, que están 
situados juntos y ocupan 
nada menos que 65.000 m 2 en 
pleno corazón de la ciudad, 
entre la plaza de San Diego, la 
calle Colegios, la calle Azucena 
y la calle San Diego. De esa 
superficie, al ayuntamiento le 
corresponde un aprovecha
miento urbanístico del 15%, 
es decir, 9. 750 m 2.El ayunta
miento desea edificar allí un 
palacio de congresos abierto 
todo el día a los alcalaínos 
para acentuar el hecho dife
rencial de Alcalá y situar la 
ciudad en el siglo XXI. El pala
cio tendría una gran sala para 
1.500 personas, otra para 500 
y otras para 200 y 300. La 
universidad prefiere una 
biblioteca central o una resi
dencia de estudiantes. El con
cejal de Patrimonio Histórico, 
Gustavo Severién, cree que 
hasta 2007 no se elegirá la 
opción definitiva y dijo que 
mientras tanto se aprovecha
ría el inmueble como aparca
miento en superficie. Sin 
embargo, a finales de 2004 no 
hay ningún aparcamiento allí. 
Severién estimó el coste de la 
recuperación de los cuarteles 
en 120.000.000 euros. 
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lñaki Urdangarín 
visitó al alcalde 

El Museo Arqueológico visitó a vieios conocidos 

El lunes día 9 de febrero el 
duque de Palma, Iñaki Urdan
garín, vino a Alcalá a reunirse 
con el alcalde, Bartolomé Gon
zález, para estudiar la crea
ción de una fundación pública 
para promover el deporte com
plutense. Durante un almuer
zo el marido de la infanta 
planteó al primer edil la posi
bilidad de elaborar un plan 
que analice las posibilidades 
de conseguir nuevas fuentes 
de financiación para impulsar 
la práctica deportiva en Alcalá. 
Urdangarín también estuvo 
con el asesor municipal de 
deportes , el alcalaíno Rafael 
Guijosa, que fue declarado 
mejor jugador de balonmano 
del mundo en 1999. Urdanga
rín y Guijosa jugaron juntos 
en la selección española y en 
el Barcelona. Precisamente la 
práctica del balonmano fue lo 
que permitió a Urdangarín 
conocer a la infanta Cristina 
durante los juegos olímpicos 
de Atlanta. 

El domingo día 15 de febrero el Museo Arqueológico Regional acabó su excavación del Camino de 
las Yeseras, un yacimiento único del periodo calcolítico o edad del cobre situado en el valle del 
Jarama. Se trata de un extenso poblado con restos humanos y de aperos y herramientas. Se des
cubrió en 1999 al construir la carretera M-206 y data de hace 4.000 años. En aquella época gran 
parte de la humanidad era aún nómada y el director del Museo Arqueológico Regional, Enrique 
Baquedano, informó: "Es un campamento estacional. El valle del Jarama fue una de las arterias 
culturales y una de las vías de penetración más importantes de la península ibérica. En este 
poblado hemos encontrado cañas, silos, punzones y otras herramientas de cobre, así como dos 
pequeños hornos en los que fundían este metal y luego le daban forma con moldes, aunque otras 
veces lo martilleaban. También usaban huesos para confeccionar sus herramientas. Su economía 
se basaba en la agricultura y la ganadería, sobre todo en cabra y oveja, aunque también consu
mían cerdo y ternera, cereales y manzanas". El Museo también encontró los famosos y enigmáti
cos vasos de cerámica campaniforme, muy característicos de los ritos funerarios calcolíticos. Los 
hombres de aquel periodo ponían siempre estos vasos campaniformes en las tumbas junto a los 
muertos. Un aspecto novedoso de este yacimiento es que las tumbas no están en necrópolis ais
ladas del poblado, sino dentro de éste, incluso en las mismas cabañas circulares en las que viví
an. Este espléndido yacimiento permitirá por primera vez descubrir la organización sociopolítica 
de los habitantes de esa época. El Museo Arqueológico Regional, sito en Alcalá, sigue hoy exami
nando e investigando los valiosos hallazgos que encontró allí y actualmente ya los está exponien
do en su sede, situada en la plaza de las Bernardas. 
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Distrito VI: vandalismo, 
robos v carreras de coches 

El jueves día 12 de febrero el alcalde, Bartolomé González, visi
tó la delegación municipal del distrito VI para analizar la segu
ridad ciudadana de este barrio situado entre la calle Juan de 
Austria y las avenidas Caballería Española y Jesuitas. El primer 
edil se reunió con el presidente de la delegación municipal del 
distrito VI, Ramón Alonso Masera, el concejal de Obras y Servi
cios, Javier Fernández Abad, el comisario de la Policía Nacional, 
Eduardo Blanco, el comisario de la Policía J\1.unicipal, Nicolás 
Ranchal, y varios representantes vecinales. Estos contaron al 
alcalde que los principales problemas que sufren son el vanda
lismo, 'los robos y las carreras de coches que en las calles Plus 
Ultra y Barberán y Collar montan algunos epígonos de Fernan
do Alonso y Carlos Sainz para impresionar a sus novias. Tam
bién se quejaron de que la policía pasa ahora menos por su dis
trito. Bartolomé González respondió aconsejando a los vecinos 
que cu.ando aparquen en un garaje esperen a que se cierre la 
puerta para asegurarse de que no entra alguien ajeno al edificio. 
También repitió a los vecinos que no dejen ningún delito sin 
denunciar porque todas las medidas de seguridad ciudadana se 
toman en función de las denuncias, que son imprescindibles 
para averiguar las actuaciones que hay que realizar para acabar 
con la delincuencia. 
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400.000 euros para el agua 
Las juntas de gobierno local de los martes días 27 de enero y 3 
de febrero aprobaron entre las dos once puntos que suponen un 
gasto municipal total de 400.000 euros en inversiones para 
mejorar la red de agua y alcantarillado de la ciudad. Este gasto 
se aprobó apenas tres meses antes de que el servicio municipal 
de suministro de agua y de saneamiento de Alcalá pasara a ser 
gestionado por las empresas privadas a las que el gobierno 
municipal concedería su explotación. Esos 400.000 euros se 
aprobaron no sólo para poder realizar obras en las tuberías sub
terráneas sino también para facilitar el transporte de trabajado
res, maquinaria y materiales a los puntos de la red que tengan 
averías. Así, esos 400.000 euros se destinaron a adquirir y 
alquilar camiones, furgonetas, herramientas, materiales y diver
sos bienes y servicios destinados a la reparación de averías y al 
mantenimiento y mejora de la red de agua y alcantarillado. 

Fuego en un piso de inmigrantes 
El martes día 3 de febrero ardió un piso habitado por inmigran
tes en la calle Murano 3, en el barrio Venecia. Los bomberos 
tuvieron que utilizar un camión escala, ya que el piso incendia
do está en la cuarta planta, y consiguieron apagar el incendio. 
Por fortuna no hubo que lamentar muertos ni heridos, pero sí 
cuantiosos daños materiales, aparte del lógico y fuerte susto que 
se llevaron muchos vecinos de ese bloque de siete plantas, espe
cialmente los de los pisos situados encima del quemado, que 
quedaron atrapados en sus viviendas por el intenso humo mien
tras que los residentes en los tres primeros pisos pudieron salir 
rápidamente a la calle. La causa más probable del incendio fue 
un cortocircuito en el piso incendiado, que según los vecinos 
había sido vendido sólo dos meses antes por sus dueños de toda 
la vida, que trasladaron la vivienda a un joven, quien a su vez se 
lo había alquilado a dos cubanas. 

PUERTA de Madrid 

CELÉBRE su CEnA .. Fin DE Año" CoTiLLón 
con fllUCHO GUSTO 

Jl{gunas cosas se viven só{o una vez ¿veráaá? 'E,ntonces 
¡hagamos ese áía ino{viáa6{ef 

<En {a Jíostería áe{ <Estuáiante, te espera un espfénáiáo 
empfazamiento, un e:icquisito menú, y un sin fin áe 

áeta{fes que recoráarás siempre. 

CCXPJI (j)íE <BJ<E:J'f',/E:NJ(])JI 

Croquetas áe cfiangurro 
'Fritos áe gam6as en tempura 

'M.'E,:N'Ú 

'E:{Jracto áe caWo áe cociáo Con maimones .. 
'E-nsafaáa áe 6ogavante Con vinagreta áe a{6ahaca .. 

Suprema áe roáa6a{{o horneaáo 
Con mermefaáa áe tomate y crema áe guisantes 

* 
Infusión áe cítricos a {a menta 

* 
Centro áe sofomi{{o áe 6uey <J<g{{eno áe foie e higos 

* 
Cremoso áe arroz con feche so6re 6izcocho áe chocofate amargo 

y sopa áe frutas rojas 
* 

Café }lcompañaáo con ádicías áe naviáaá 

<Bo<JYE (}JI: 
}!guas 'Minerafes • <Bfanco Sanz (]).O.: !JZueáa 

Señorio áe 'Nava críanza (]).O.: 'RJ;eáa 
Cava Coáomiu 1551 • Jlguaráientes y Reares 

Vvas áe {a suerte • <Baife Coti{wn Con 6arra R6re 

'Y áe maárugaáa ... Chocofate con 'Migas 
y Picatostes áe {a Jíostería 

el Colegios, 3 - 28801 Alcalá de Henares 
Tel.: 91 888 03 30 - Fax: 91 888 05 27 

www.parador.es alcala@parador.es 

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católlcos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 
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Medio siglo de Bripac 
El lunes día 23 de febrero la 
Brigada Paracaídista celebró 
su L aniversario en la base Pri
mo de Rivera. Asistieron los 
reyes Don Juan Carlos y doña 
Sofia, la presidenta regional, 
Esperanza Aguirre, el enton
ces ministro de Defensa, Fede
rico Trillo, el alcalde, Bartolo
mé González, y otras autorida
des civiles y militares. Tam
bién estuvieron el jefe del 
Estado Mayor del Aire, Eduar
do González - Gallarza, los 
periodistas Antonio Mingote y 
Alfonso Ussía y el director del 
colegio Ciudad del Aire, Jesús 
Valverde, a quienes el general 
de la Bripac, Salvador Fonten
la, impuso la boina negra que 
los acreditó como Almogávares 
de Honor. El rey distinguió con 
un diploma al teniente general 
Tomás Payás, primer coman
dante que tuvo la Bripac. Des
filaron 1.800 paracaídistas y 
hubo una exhibición de saltos 
y vuelos de especialistas. 

Rato puso la primera piedra del parador 
El miércoles día 25 de febrero el entonces ministro de Economía y vicepresidente segundo del gobierno, Rodrigo Rato, puso la primera pi~dra del parador nacional de turismo en el antiguo cole
gio de Dominicos de Santo Tomás de los Angeles y de Aquino, la que durante mucho tiempo fue prisión de Alcalá, en la calle Colegios. Se eligió esta fecha porque en ella se cumplieron 400 años de la colocación de la primera piedra de ese convento. Al acto asistieron la presidenta de la CAM, Esperanza Aguirre, el entonces delegado del gobierno en Madrid, Francisco Javier Ansuátegui, la presidenta de la asamblea de Madrid, Concepción Dancausa, el entonces secretario de estado de Comercio y Turismo, Francisco Utrera, el alcalde, Bartolomé González, y la presidenta de la red 
de paradores, Ana Isabel Mariñas. Las autoridades estimaron que las obras de construcción de este parador. el tercero de la CAM, durarian 24 meses y costarian 23,2 millones de euros. Las obras de edificación fueron adjudicadas a ACS, la multinacional de Florentino Pérez. Este para
dor tendrá 130 habitaciones, nueve de ellas suites, y un jardín tallado para aprovechar la duali
dad de edificio claustral y espacio ajardinado. El parador será también un centro de alta gestión y de formación de calidad para profesionales del turismo internacional, según insistieron los inauguradores al poner la primera piedra. 
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Más atracos 
en Espartales 

El viernes día 20 de febrero 
Francisco Javier de Miguel 
sufrió su segundo atraco en 
menos de treinta días cuando 
un encapuchado le robó 900 
euros a punta de cuchillo en 
su librería de la calle Benito 
Pérez Galdós, en Espartales. 
Menos de un mes antes le 
habían robado a través de la 
verja toda la mercancía que 
estaba preparando para devo
lución. Francisco Javier de 
Miguel y otros comerciantes 
de la zona coinciden en afir
mar que la falta de ilumina
ción y de presencia policial en 
Espartales contribuye a facili
tar los robos, aparte de que los 
ladrones se animan al ver que 
otros roban y salen andando 
tan tranquilos de las tiendas 
que atracan, como ocurrió en 
la librería de Francisco Javier 
de Miguel. Éste y otros comer
ciantes han decidido cerrar 
antes sus establecimientos 
para evitar trabajar de noche y 
algunos otros se plantearon 
contratar seguridad privada. 

PUERTA de Madrid 





1: 
CD E Fuentes planteó un túnel en el casco histórico Palacio de iusticia para la Paloma 
:::» El concejal de Urbanismo, Luis Fuentes, planteó un túnel que 1 cruzara el casco histórico. Fuentes estudió varias rutas posibles: m entre la Puerta de Mártires y la plaza de Rodríguez Marín, entre 

la plaza de Atilano Casado y la confluencia de las calles Mayor y 
Nebrija o entre la plaza de Atilano Casado y el campo de La Palo
ma. Esta última opción fue la preferida por el gobierno munici
pal, ya que concordaba con sus planes de hacer sendos aparca
mientos subterráneos en Atilano Casado y La Paloma. Fuentes 
afirmó que la obra se realizaría con tuneladoras y sin abrir las 
calles. Lógicamente, el túnel tendría una profundidad suficiente 
como para no afectar a los cimientos de los edificios que queda
ran por encima. La idea es que con este paso subterráneo sería 
posible peatonalizar el casco histórico sin bolardos ni tensiones. 
Lógicamente, una obra de estas características requeriria una 
gran financiación y para lograrla el equipo de gobierno pensó en 
lograr el apoyo de la CAM y del estado. 

Alcalá tendrá un palacio de justicia en La Paloma, la explanada 
situada en la calle Santo Tomás. El vicepresidente segundo y 
consejero de Justicia e Interior de la CAM, Alfredo Prada, visitó 
Alcalá el viernes día 13 de febrero y confirmó la construcción de 
este palacio que albergará todos los órganos y servicios de la 
administración de justicia. El objetivo del palacio es desahogar 
a los vecinos juzgados de la calle Colegios para prestar un mejor 
servicio a los ciudadanos. Concretamente, la fiscalía de la sede 
judicial complutense por fin estará en Alcalá y no en Madrid. Se 
espera que el palacio de justicia tenga siete juzgados de prime
ra instancia, tres de lo penal y uno de lo social, mientras que el 
actual edificio de los juzgados quedará para sala de matrimo
nios, decanato, zonas comunes y dependencias para los aboga
dos, los procuradores y la fiscalía. El palacio de justicia tendrá 
una superficie de unos 5.000 m2 repartidos en tres plantas y 
posiblemente esté comunicado con los actuales juzgados. 

¡y una manifestación más contra la privatización del agua! 
Al igual que el 18 de enero, el día 22 de febrero, también domingo, hubo una manifestación contra la privatización del servicio municipal de suministro de agua y de saneamiento de Alcalá. La manifestación estuvo organizada por la Mesa del Agua, la entidad que pide un debate público sobre el modelo de gestión del agua y que agrupa a diferentes partidos políticos, sindicatos, organizaciones ecologistas y asociaciones ciudadanas. La Mesa del Agua está integrada por el PSOE, IU, Democracia Nacional, Los Verdes, el PCE, Juventudes Comunistas, CCOO, UGT, CGT, Arce - Ecologistas en Acción, CAUSAH, la Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos y la Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos de Alcalá de Henares (FCAVAH). Esta vez el itinerario de la manifestación empezó en la plaza de España (antigua plaza de toros) y continuó por la avenida de Guadalajara y la calle Mayor hasta acabar en la plaza de Cervantes, donde hubo discursos del presidente de la FCAVAH, Juan Manuel Román, el concejal del PSOE Fernando Marín y el portavoz municipal de IU, Francisco Calles. Éste pidió un referéndum sobre la privatización del agua y proclamó: "Imagino que, según el alcalde, también os hemos engañado a los más de 9 .000 que habéis venido hoy aquí. No somos nosotros quienes dicen que se renovará y arreglará toda la red de agua y alcantarillado sin que el precio del agua suba más que el IPC hasta 2014. ¿Acaso vendrá aquí Fontaneros Sin Fronteras? Las multinacionales se reparten el mercado del agua y aquí el servicio será para Aqualia, que ya tiene concedidas otras privatizaciones en Alcalá. ¿Qué compromiso tiene el alcalde con esta empresa?" 
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Nuevo mercado 
municipal para 2007 

El gobierno municipal derriba
rá el actual mercado munici
pal de la calle Cerrajeros y 
construirá otro nuevo en el 
mismo solar antes de que aca
be el actual mandato munici
pal, en junio de 2007. La edil 
de Comercio, Marta Viñuelas, 
anunció que con este proyecto 
quiere dar una solución defini
tiva a los comerciantes del 
mercado municipal en vez de 
seguir poniendo parches en su 
edificio: "Queremos hacer un 
centro moderno, dinámico y 
atractivo que además sirva 
como un motor dinamizador 
de la zona en la que nos 
encontramos, con vistas a lo 
que se pretende hacer en el 
casco histórico desde un pun
to de vista tanto de la propia 
ciudad como del fomento del 
turismo". Mientras dure la 
construcción del nuevo merca
do municipal, el equipo de 
g0bierno trasladará sus 
comercios a la explanada de 
La Paloma, situada en la calle 
Santo Tomás. Allí estarían 
provisionalmente todas las 
tiendas del mercado bajo una 
gran carpa a la que se piensa 
dotar de los medios más 
modernos. En La Paloma hay 
actualmente un aparcamiento 
en superficie pero el gobierno 
municipal prevé sustituirlo 
por la edificación allí de un 
palacio de justicia y un apar
camiento subterráneo que el 
equipo de gobierno prevé ter
minar hacia finales de 2005. 
Por tanto, hasta esa fecha no 
estará La Paloma disponible 
como ubicación provisional 
del mercado municipal, por lo 
que el nuevo mercado no se 
podrá empezar a edificar antes 
de esa fecha. En cualquier 
caso, el gobierno municipal 
asumió el objetivo de conse
guir que el nuevo mercado 
municipal esté construido 
antes de que termine su man
dato, en 2007. 

PUERTA de Madrid 

Carnaval accidentado 
La noche de Carnaval, el vier
nes día 20 de febrero, fue mala 
para la seguridad vial. Entre el 
ambiente festivo, el frío y la 
lluvia, la noche acabó con 
varios heridos en siete acci
dentes de tráfico. El más grave 
de ellos fue el último, ocurrido 
en el camino de los Afligidos a 
las seis de la madrugada, 
cuando un vehículo en el que 
circulaban dos jóvenes disfra
zados de toreros y otro en el 
que viajaban otras cuatro per
sonas chocaron frontalmente. 
Los seis resultaron heridos y 
tres de ellos graves, especial
mente uno de los conductores, 
que fue ingresado en la Uni
dad de Cuidados Intensivos 
del hospital Príncipe de Astu
rias. Ambos vehículos queda
ron en situación de siniestro 
total. 

Estado en el que quedaron los dos coches que chocaron en 
el camino de Afligidos en la noche de Carnaval. 

Calle Santiago, 18 •Alcalá de Henares 
Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 

Siendo inaugurado al cumplirse el 111 Centenario 
de la concesión del Título de Ciudad a la Villa de Alcalá de Henares, 

168711987 

Menú Especial 
Celebraciones Navideñas 
Revuelto de setas - Pimientos de piquillo rellenos - Queso de oveja 

-•-
Gran Mariscada surtida -·-Solomillo del Colegio a las anchoas 

-•-
Profiteroles de nata y chocolate 

\\\\\\\\ 
Precio: 35 eUf05 

(IVA incluido) 

-•-
Vinos del Convento 

-•-
Pan -·-
Café ~:~''''\" 
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Cursos de risoterapia v madres primerizas IU convocó una mesa redonda del agua 

Las ediles de Salud, Teresa Obiol, y Mujer, Amparo Moriche, pre
sentaron los talleres 'Risoterapia' y 'Ahora que soy madre' en los 
que participaron más de 3.000 mujeres, dentro del programa 
'Salud y Mujer'. El programa 'Risoterapia' se basa en los efectos 
benéficos de todo tipo que tiene la risa para la salud. Empezó el 
miércoles día 18 de febrero y tuvo siete sesiones: respiración 
para relajarse, distintos tipos de risas, conciencia de grupo, 
equilibrio emocional, pensamiento positivo, autoconfianza y 
aplicación de todas estas técnicas aprendidas. La monitora fue 
Pilar Hernández Salguero. El curso 'Ahora que soy madre' empe
zó el viernes día 20 de febrero. Estuvo orientado a las madres 
primerizas y a las que iban a serlo. Tuvo cuatro sesiones: rela
jación para la madre y el bebé, 'Ahora que soy mamá, ¿qué soy?', 
'La pareja también existe' y cuidados básicos del recién nacido. 
La monitora fue Maria Ángeles Gil Cumbreño. 

El miércoles día 18 de febrero IU organizó en la Cámara de 
Comercio una mesa redonda sobre los modelos de gestión públi
ca del agua. Intervinieron Montserrat Muñoz, alcaldesa de San 
Fernando, Enrique Ortega, del Observatorio Español de Privati
zaciones, Milagros Escalera, presidenta de la empresa municipal 
de aguas de Córdoba, y Ricardo Gregario Díaz, ex gerente de la 
empresa Aguas de Paris. El público desbordó el aforo del salón 
de actos y algunos espectadores tuvieron que seguir el acto de 
pie. De todos los oradores, Enrique Ortega fue quien más se refi
rió en su discurso al caso de Alcalá y dijo: "En el agua cada vez 
hay más concentración empresarial en el mundo y en España. 
No hay competencia y se reparten las licitaciones, que no las 
gana la mejor empresa. Las grandes empresas del agua son las 
que marcan los precios del agua e incluso los pliegos de condi
ciones, como en Alcalá" . 
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Alcalá de Janeiro 
En 2004 el Carnaval se convirtió definitivamente en otro atrac
tivo turístico único de Alcalá de Henares. En pocas ciudades se 
vio el grado de participación ciudadana y vistosidad que alcan
zó la fiesta de febrero en nuestra ciudad, superando incluso a 
anteriores ediciones del Carnaval alcalaíno. En este año la fies
ta duró cinco días y empezó el sábado día 21 de febrero con la 
elección de la Reinona de Carnaval por las comparsas de mur
gas y el pregón a cargo de las jugadoras del Club Voleibol Alca
lá, que milita en la primera división nacional. Hasta el miércoles 
día 25 de febrero hubo desfiles y concursos de disfraces para 
todas las edades y modalidades con trofeos y premios en efecti
vo para los ganadores. También hubo concentraciones y con
cursos de murgas igualmente premiados y en el quiosco de la 
plaza de Cervantes un gran baíle de Carnaval con la orquesta 
Geyser y la actuación del cantante alcalaíno Carlos Barroso, el 
joven triunfador del festival de Benidorm. Las fiestas concluye
ron el miércoles de ceniza con el ahogo de la sardina, ya que el 
tradicional entierro no fue posible porque la lluvia torrencial que 
cayó ese día impidió salir a quemar la sardina. Fue una lástima 
porque el entierro iba a tener en esta edición destacadas nove
dades, como el cambio de itinerario y el hecho de que hubiera 
dos sardinas: la del distrito VIII y la de una peña. Pero el tiem
po atmosférico no empañó la alegría del Carnaval de 2004, que 
fue una celebración muy alegre en la que participaron muchos 
miles de alcalaínos con ofertas para todos los gustos. De todas 
formas, no hace falta decir que quienes mejor se lo pasaron fue
ron los más pequeños, y también quienes más animaron la fies
ta, como siempre ocurre. Posiblemente, más gracioso aun que el 
picante contenido de algunas murgas fueron los disfraces que 
exhibieron cientos de pequeñuelos, la mayoría de ellos confec
cionados por sus padres, con lo que el Carnaval fue una autén
tica fiesta de convivencia familiar. Aunque el Carnaval se pudo 
disfrutar en toda la ciudad, se vivió con una intensidad especial 
en los distritos II y IV, cuyas delegaciones municipales, presidi
das por Pablo González y Beatriz de Miguel respectivamente, 
organizaron además sus propias atracciones de Carnaval, que 
también tuvieron un seguimiento multitudinario. El éxito del 
Carnaval alcalaíno parece haberse extendido a otras poblacio
nes vecinas, que también han adquirido la sana costumbre de 
organizar Carnavales exitosos, como Daganzo, Meco y Villalbilla. 

PUERTA de Madrid 
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de Izquierda ·Unida 
les desea a todos y a todas 
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La campaña electoral 
empezó con cartelada 

Al empezar el viernes día 27 
de febrero comenzó también la 
campaña electoral correspon
diente a las elecciones genera
les previstas para el domingo 
día 14 de marzo. Las tres fuer
zas políticas de Alcalá presen
tes en el ayuntamiento com
plutense, Partido Popular, 
Partido · Socialista Obrero 
Español e Izquierda Unida, así 
como Democracia Nacional, 
iniciaron nada más dar las 
doce de la noche del día 26 la 
pegada de la propaganda con 
la que esperaban lograr los 
votos que les permitieran 
gobernar España durante los 
próximos cuatro años. 

El PP fue el único partido 
que no salió en esa fría noche 
a pegar carteles electorales 
por las calles. Las huestes de 
Bartolomé González colocaron 
en el balcón de su sede de la 
plaza de Cervantes carteles de 
Rajoy y de Rato y una pancar
ta con el lema electoral 'Jun
tos vamos a más' ante los 
aplausos de sus seguidores, 
que subieron a degustar el 
chocolate con churros que los 
concejales del PP sirvieron en 
su sede. A aquellas alturas de 
la temporada política las 
encuestas vaticinaban un 
seguro triunfo del PP, por lo 
que los populares compluten
ses tampoco tenían muchos 
alicientes para esforzarse . 
Luego pasó lo que pasó. 

El PSOE salió desde su sede 
de la avenida de Guadalajara y 
distribuyó a sus afiliados por 
distintos puntos de la ciudad 
para colocar carteles con la 
efigie de José Luis Rodríguez 
Zapatero y su lema 'Merece
mos una España mejor' . Des
pués ganaron y ahora espera -
mos a ver esa España mejor 
sugerida en los carteles. 

Izquierda Unida formó un 
solo grupo que salió desde su 
sede de la calle de Santiago 
hasta la plaza de Rodríguez 
Marín, donde pegaron carteles 
de Gaspar Llamazares con el 
lema 'Con tu voto es posible' . 
Después los militantes de IU 
se distribuyeron por distintas 
partes de Alcalá. Sea lo que 
fuere aquello que IU considera 
posible, no debe de ser por el 
momento recuperar penetra
ción en el electorado. 

Democracia Nacional empe
zó junto a la Capilla del Oidor 
pegando carteles que reclama
ban derechos para los españo
les, y sus militantes dieron lec
ciones de prudencia no contes
tando a las provocaciones de 
un grupo de personas que los 
insultaron y amenazaron. 

El caso es que todos los gru -
pos empezaron con ilusión su 
campaña electoral sin sospe
char que seria la más trágica y 
triste de la historia. 

25 de diciembre de 2004 
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Muieres con empleos ude hombres" 
El m artes día 2 de marzo fue el día internacional de las mujeres y la concejala de Mujer, Amparo 
Moriche, lo celebró invitando a la universidad a seis mujeres que trabajan en empleos tradicio
nalmente masculinos y que celebraron una reunión moderada por la directora del Centro Asesor 
de la Mujer, Isabel Ruiz Maldonado. Las seis invitadas afirmaron que en sus oficios han recibido 
tratos discriminatorios y paternalistas y rechazan ambos. También han vivido anécdotas curiosas 
y Victoria Sainz de Cuetos, juez decana en Alcalá, contó que cuando las primeras jueces llegaban 
a~ lugar de un crimen el guardia civil las tomaba por jueces consorte. María Teresa Gavela, capi
tan médico del ejército del aire, dijo que llegó diez minutos tarde a unas maniobras por atusarse 
el pelo entre el camuflaje. A Mercedes Marrero, capitán de la marina mercante, le dijeron unos 
noruegos que no podía ir a Australia porque un viaje a los antípodas no era para una mujer. Eli
sa Fariña Avellán, inspectora jefe de la Policía Nacional, afirmó que en la comisaría sólo tiene hom
bres a sus órdenes. Un día Noemí Delgado, piloto del ejército del aire con grado de teniente, espe
r::iba al J?ie d~l avi~n a su pasajero,. una autoridad militar, y cuando éste llegó y la vio le pregun
to que s1 sabia cuando llegaba el piloto. Cuando Salvadora Martín, conductora de autocar, bus
caba trabajo en su oficio, la empresa de autobuses le decía que no necesitaba señoras de la lim
pie~a. Salvadora Martín trabajo antes como conductora de ambulancias y cuando trasladaba 
algun paciente al hospital los médicos del servicios de urgencias no le dejaban pasar porque no 
se creian que fuera la conductora de la ambulancia y le decían que no podía conducirla aunque 
fuera la esposa del paciente: "¡Me lo decían incluso cuando llevaba a pacientes sexagenarios!" 

fes deseamos 

¡¡'Muy 'FeÚces 'Fíestas!! 

GALA'S HOGAR 
ARTICUL OS D E REGALO 

LISTAS D E BODA 

el Adarga, 6 (Caballería Española) - Telf.: 91 882 87 91 - Alcalá de Henares 
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4.552 viviendas, plan 
para Espartales Norte 

El miércoles día 3 de marzo el 
concejal de Urbanismo, Luis 
Fuentes, presentó el avance 
del proyecto de sectorización y 
planeamiento de Espartales 
Norte , que prevé empezar a 
urbanizar esa zona a finales 
de 2006 mediante un consor
cio formado por la CAM al 55% 
y el ayuntamiento al 45%. 
Fuentes dijo: "Espartales Nor
te es el polígono que nos que
da por urbanizar del plan de 
urbanismo de 1991. Habrá 
2 .117 viviendas protegidas de 
al menos 110 m2, 1.808 de 
ellas en los 98.432, 16 m2 cen
trales de Espartales Norte y 
las otras 309 en 136.645,84 
m2 de la periferia. En otros 
87. 760 m2 habrá 1.052 vivien
das protegidas de menos de 
110 m2, 740 de ellas de 90 m2 
y 312 de 60 m2. Todas las 
viviendas mencionadas ten -
drán cinco alturas. En otros 
80.840 m2 habrá 685 vivien
das libres, de las que 407 
serán unifamiliares adosadas 
y 278 colectivas en condomi
nio de tres alturas. El 20% de 
la superficie de Espartales 
Norte se cederá a la CAM para 
hacer redes (vías de comuni
cación, cableado, agua, sanea
miento .. . ). Un tercio de ese 
20% irá destinado a que la 
CAM haga unas 500 viviendas 
que se añadirán a las mencio
nadas y estaban prei.ristas 
para integración social, pero 
hemos solicitado que sean en 
alquiler para jóvenes y que se 
distribuyesen por todo el sec
tor en vez de concentrarlas en 
una zona. La parte no residen
cial de Espartales Norte ten
drá 9.000 m2 comerciales y 
terciarios y 12.000 m2 serán 
comerciales en planta baja. 
Hacia abril de 2005 el consor
cio de Espartales Norte empe
zará la expropiación del suelo 
rústico que hay allí para que 
ese suelo salga más barato y 
también lo sean las viviendas 
que se hagan sobre él". Nueve 
meses después, en el pleno 
municipal de septiembre, Luis 
Fuentes se mostró muy con
trario a expropiar otros suelos. 

25 de diciembre de 2004 



José Luis Rodríguez Zapatero felicitó a Juan Hoyas 
y anotó sus propuestas para mejorar la educación española. 

Bartolomé González acudió al mismo palacio de la Moncloa 
a condecorar a José María Aznar. 

El PSOE v el PP alcalaínos hicieron campaña en las más altas esferas 
Los militantes alcalaínos del PSOE y del PP tuvieron una destacada participación en la campaña electoral para las elecciones del 14 de marzo, codeándose con el presidente del gobierno entrante y con el saliente. El viernes día 5 de marzo Juan Hoyas, militante de la Agrupación Socialista Alcalaína, estuvo con José Luis Rodríguez Zapatero en Madrid. Hoyas presentó allí el manifiesto 'Por 
una educación de calidad', elaborado por Izquierda Socialista, la corriente interna del PSOE a la que pertenece Juan Hoyas. La disertación del militante alcalaíno atrajo a una gran cantidad de público y al final se ganó un largo aplauso de todos los espectadores, entre los que estuvo el hoy presidente del gobierno. El nuevo modelo educativo que propuso Hoyas para España sedujo espe
cialmente a Rodríguez Zapatero , que se acercó a la tribuna a felicitar a Hoyas y declaró que pensaba aplicar sus ideas si ganaba las elecciones. Parece que la reunión con su compañero alcalaíno le trajo suerte porque las ganó. Por su parte, Bartolomé González acudió el martes día 9 de marzo al mismo palacio de la Moncloa para participar en la imposición a José Maria Aznar de una medalla de la Asociación de Empresarios del Henares. No será fácil para José Maria Aznar ni para Bartolomé González, tan sonrientes y satisfechos en la fotografía , olvidar estar reunión, que se producía dos días antes de que los trenes de la muerte sembraran el dolor en España y especialmente en Alcalá. 

Meioras en el Distrito VIII 
En marzo se arregló el tramo de acera de la calle Reyes Magos 
comprendido entre el centro de salud y la calle Mejorada del 
Campo. Tras más de ocho años reclamando que se hicieran 
rebajes en. la acera y se mejorara, los vecínos vieron al fin unas 
obras que duraron una semana y costaron 2.500 euros. Así cul
minó el proyecto empezado en Navidad por el concejal de Obras 
y Servicios, Javier Fernández Abad, y la presidenta del distrito 
VIII, Teresa Obiol, de rebajar las aceras desde la calle Torrela
guna hasta Reyes Magos, coíncidiendo con el final de 2003, que 
fue el año del discapacitado. Antes de la obra, la acera tenía 
abundantes desniveles que dificultaban el acceso y el tránsito de 
las personas mayores y los minusválidos. Teresa Obiol afirmó 
que el retraso en la ejecución de la obra se debió a que la dele
gación municipal de distrito que preside no tenía fondos y tuvo 
que esperar a disponer de los nuevos presupuestos. 

25 de diciembre de 2004 

Se remodeló la plaza del Barro 
El viernes día 5 de marzo el alcalde, Bartolomé González, visitó 
la plaza del Barro para examinar la remodelación que se le hizo. 
Unas semanas antes pusieron vallas para acotar los jardines y 
evitar que los perros los estropeen, cambiaron las plantas e ins
talaron grandes maceteros para embellecer la plaza. Los vecinos 
aprovecharon la visita para plantear otras necesidades del 
barrio, como la desaparición de los transformadores eléctricos y 
las torres de alta tensión, la imposición de multas a los dueños 
de perros que no recogen sus heces y la limpieza de hoja en el 
Parque de los Pinos, ya que éstos se estaban secando porque no 
se podaban. El alcalde tomó nota de esta última reivindicación 
y respecto a las otras dos contestó: "Haremos un proyecto para 
enterrar los transformadores y las líneas de alta tensión. Pon
dremos carteles de 'Perros no' en los jardines, aunque ese pro
blema es más cuestión de la concienciación de los vecinos". 

PUERTA de Madrid 
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Adiós a la pareia 
de la Guardia Civil 

El lunes día 1 de marzo las 
parejas de guardias civiles en 
moto por las autovías pasaron 
a la historia con la entrada en 
funcionamiento del nuevo Ser
vicio Unipersonal de Vigilancia 
de Autovías (SUVA), que cuen
ta con 301 vehículos - patrulla 
para vigilancia con un solo 
agente, dotados de sistemas 
de grabación de imagen y 
sonido, así como de termina
les y cámaras fotográficas digi
tales. Estos vehículos facilitan 
ya las tareas que realizan los 
agentes de la Agrupación de 
Tráfico de la Guardia Civil en 
sus misiones de ayuda al con
ductor y vigilancia de la circu
lación. El nuevo servicio con
siste en que la pareja tradicio
nal de agentes de la Agrupa
ción de Tráfico de la Guardia 
Civil presta servicio de forma 
que cada uno de ellos va en un 
vehículo del tipo turismo, 
coordinados entre sí y conec
tados por comunicación direc
ta. Los SUVA pueden advertir 
a un vehículo para que se 
detenga utilizando señales 
luminosas y megafonías, indi
cando el lugar donde debe 
parar. Después los ocupantes 
del vehículo detenido deben 
permanecer dentro salvo que 
se lo indiquen expresamente 
por megafonía. El agente se 
acercará al vehículo por el 
lado derecho a pedir la docu -
mentación, que examinará 
junto al vehículo del SUVA 
para poder atender las comu
nicaciones. Cuando acabe la 
intervención, el SUVA facilita
rá la reincorporación del vehí
culo detenido a la circulación. 

PUERTA de Madrid 

.. Esta campaña electoral es aburridísima" 
El jueves día 4 de marzo el ex coordinador general de IU, Julio 
Anguita, visitó Alcalá para participar en un acto en defensa de 
la tercera república en España, organizado en el salón de actos 
de la universidad por las Juventudes Comunistas. Anguita afir
mó: "Es posible una tercera república en España y eso depende 
de una voluntad popular que no se deje llevar por nada, sino por 
convicciones, y que asuma los valores de una república, que 
siguen siendo la laicidad, la solidaridad, la federalidad y, sobre 
todo, la democracia. La república debe enfrentarse a problemas 
de globalización, de paro, lo que implica un sesgo de izquierdas. 
Hablar de una república hecha para todos es dificil. En eso esta
mos mucha gente empeñando el trabajo con un sentido de la 
paciencia porque sabemos que esto no puede ser una cuestión 
de hoy para mañana. No me he desvinculado de la política, sólo 
de la dirección del PCE y de IU y de los cargos, no soy concejal 
ni diputado. Pero no paro, continúo como militante de base a mi 
aire , sin las obligaciones y cautelas inherentes a una responsa
bilidad en primera línea". Anguita también habló de las eleccio
nes generales que iba a haber el 14 de marzo: "Esta campaña 
electoral es aburridísima. Todas lo son, incluso las que yo hacía. 
Mis compañeros que han estado muchos años conmigo saben 
que siempre he odiado las campañas electorales. Me parecen 
estúpidas y además cultivan la estulticia". 

tJ 
AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 

CONCEJALÍA DE 
MEDIO AMBIENTE 

urbaser 
Les deseamos 

Felices Fiestas y Próspero Año Nuevo 
Les recordamos que 

las noches del 24 y 31 de diciembre 
no habrá recogida de basuras, 

por lo que les rogamos 
no las depositen en los contenedores. 

GRACIAS POR SU COLABORACIÓN 
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Jueves demoniaco 
Un solo hecho convirtió a 2004 en el peor año de la historia reciente de Alcalá: el asesinato de 192 personas, 29 de ellas alcalaí
nas, en la peor matanza terrorista de la historia de España, ocurrida el día 11 de marzo. Ese jueves demoniaco no sólo fue el peor 
del año 2004, por supuesto, sino también de cualquier otro año que podamos recordar. El lógico y demoledor impacto que este aten
tado produjo en la sociedad española fue aprovechado por los políticos de uno y otro bando y sus corifeos para arrimar el ascua 
electoral a su sardina. Nueve meses después, las diatribas en la comisión de investigación formada por los partidos parlamentarios 
son mucho más frecuentes que sus esfuerzos investigadores, lo que produce escasa confianza en el valor real de esta comisión. 

25 de diciembre de 2004 PUERTA de Madrid 



Manifestación del día 12 por la mañana. 

Manifestación del día 13. Manifestación del día 16. .. 
Patrimonio del Dolor 

El 11 de marzo Alcalá se convirtió en Ciudad Patrimonio del Dolór y lo expresó en los siguientes días con tres manifestaciones contra 
el terrorismo. La primera fue al día siguiente de la matanza, cuando una gran cantidad de jóvenes se concentraron con pancartas 
frente al ayuntamiento. Durante varias horas corearon consignas contra los terroristas y pedían a los automovilistas que pasaban 
que pitaran contra el terrorismo. Se desgañitaron reclamando que el alcalde y las autoridades salieran al balcón del ayuntamiento 
y se pronunciaran en público como ellos, pero su petición no fue atendida. De todas formas , al final el ayuntamiento sí permitió 
salir al balcón a los periodistas, que fueron recibidos con una gran ovación por los manifestantes. En la entrada del consistorio los 
manifestantes pusieron grandes velas rojas encendidas junto a ramos de flores , peluches y letreros en homenaje a los asesinados. 
El ayuntamiento también puso en el vestíbulo un libro de firmas para que todo el que lo deseara dejara su rúbrica contra el terro
rismo. El mismo día por la tarde hubo otra manifestación aún más numerosa que inundó la plaza de Cervantes, la plaza de San 
Diego, las calles Tinte, Mayor y Cerrajeros e incluso la Vía Complutense y la avenida de Guadalajara, que quedó colapsada, así como 
el paseo de la Estación, ya que una vez terminada la concentración todos marcharon a la estación a poner más velas en el lugar 
desde donde partieron muchas de las victimas y, según se cree, los propios asesinos con su carga mortal. Al día siguiente, 13 de 
marzo, hubo otra manifestación por la noche cuando unas doscientas personas se concentraron en la plaza de Cervantes frente a 
la sede del PP para acusar a este partido de haber manipulado la información sobre el atentado. El martes día 16 de marzo fue la 
manifestación más multitudinaria de todas con 50.000 personas en completo silencio que salieron de la glorieta de las Veinticinco 
Villas, recorrieron la Vía Complutense hasta la rotonda de San Isidro y giraron a la calle Sebastián de la Plaza para llegar a la calle 
Libreros y a la plaza de Cervantes. Allí la periodista de Telemadrid Inmaculada Loeches leyó un comunicado de los tres grupos políticos 
con representación municipal y al término del acto se guardó un minuto de silencio y un niño soltó al cielo seis palomas blancas. 

PUERTA de Madrid 25 de diciembre de 2004 
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§ Pleno extraordinario por la matanza 
111 CU Al día siguiente del peor atentado terrorista de la historia de m España el ayuntamiento convocó por la mañana un pleno muni-

cipal extraordinario para condenarlo. El salón de plenos se llenó 
a rebosar de un público que ya hacía cola mucho antes de empe
zar la sesión. Muchos siguieron el pleno de pie ya que los ban
cos del público se llenaron enseguida de espectadores. Entre 
éstos estuvieron los representantes de varias instituciones que 
reforzaron así su repulsa al terrorismo, como el alcalde de Villal
billa, Antonio Barahona, la ex delegada del gobierno en Galicia 
y Madrid, Pilar Lledó, el presidente de la Institución de Estudios 
Complutenses, Francisco Javier García Gutiérrez, y el presiden
te de la Sociedad de Condueños, Arsenio Lope. El pleno fue bre
ve y consistió en un comunicado leído por el alcalde e intercala -
do por las consignas antiterroristas de los manifestantes que se 
concentraban frente al ayuntamiento, a sólo unos metros. 

Fallecidos alcalaínos 
Francisco Javier Rodríguez Sánchez 

Jorge Rodríguez Casanova 
Rodolfo Benito Samaniego 
Juan Pablo Morís Crespo 

Inmaculada Castillo Sevillano 
Federico Miguel Sierra Serón 
Mª Josefa Álvarez González 
Maríon Cintia Sueervielle 

Teresa Szpila Danuta 
Pilar Cabrejas Burillo 

Angélica González García 
David Vilela Fernández 

Félix González Gago 
Javier Mengíbar Jiménez 

Inés Novellón Martinez 
Sergio de las Heras Correa 

Dima Georgeta Gabríela 
Mª Teresa Mora Valero 

José Ramón Moreno Isarch 
David Santamaría García 

Rex Ferrer Reymado 
Mariana Negru 

Tinka Dimitrova Paunova 
Mª Soledad Rodríguez de la Torre 

Miguel Reyes Mateo 
Kalina Dimitrova Vasileva 

Stefan Budai 
Mª Nieves García García 

José María López-M. Moraga 
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3.000 personas en el funeral 
El funeral por las victimas del 11 de marzo reunió a unas 3.000 
personas en la pista del polideportivo del Juncal. El obispo de la 
diócesis de Alcalá, Jesús Catalá, presidió la ceremonia con los 
entonces tres vicarios episcopales, monseñores Juan Sánchez, 
Florentino Rueda y Pedro Luis Nielgo. También colaboraron en 
la celebración una veintena de sacerdotes del arciprestazgo com
plutense. Se esperaba un funeral de corpore in sepulto para la 
mayor parte de las victimas mortales y sin embargo sólo lo hubo 
para dos: Pilar Cabrejas y Félix González Gago. Tanto Pilar como 
Félix fueron velados en el propio pabellón del Juncal durante el 
sepelio. Al funeral asistieron el alcalde, Bartolomé González, y el 
resto de miembros de la corporación municipal, así como el 
anterior alcalde, Manuel Peinado, y los jefes en Alcalá de la Poli
cía Municipal, la Policía Nacional, la Guardia Civil y la Brigada 
Paracaidista. 

La furgoneta de la calle Infantado, clave 
Pocas horas después de explotar las bombas asesinas en la esta
ción de Atocha el presidente de la comunidad de vecinos del por
tal 5 de la calle Infantado llamó a la policía diciendo que un 
vecino suyo le había dicho que había visto a gente sospechosa 
salir de una furgoneta aparcada en su calle. La Policía Nacional 
acudió y comprobó que la fü.rgoneta había sido robada. Enton
ces los agentes acordonaron la zona y evacuaron el vecino cole
gio Daoiz y Velarde. Después una grúa se llevó la furgoneta para 
que la investigaran los policías de Alcalá, que no encontraron 
ningún explosivo, y luego se la llevaron a Madrid, donde los poli
cías sí encontraron una mochila con explosivos debajo de un 
asiento. Tras esta sorprendente contradicción, la policía aceptó 
la hipótesis de que el atentado había sido cometido por islamis
tas. La furgoneta siguió creando polémica cuando el testigo que 
avisó de ella a la policía tuvo que declarar ante las autoridades. 

PUERTA de Madrid 
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Alcalá lloró a sus muertos v sintió el dolor de sus heridos 

2004, el año de la amargura 
Alcalá vivió en 2004 su año más amargo. Una fecha, la del 11 de marzo de 2004, es la más 
trágica de la historia contemporánea complutense. Alcalá lloró a sus fallecidos en los trenes 
de la muerte, 34 según los datos del ayuntamiento, y sintió el dolor por decenas de heridos, 
algunos de los cuales aún hoy se resienten de sus heridas físicas y psíquicas. 

El dolor y la tristeza que pro- sionaron varios artefactos en nas residentes en Alcalá que 
dujeron los atentados del día cuatro trenes que llevaban a fallecieron en las estaciones de 
11 de marzo dejó a la sociedad muchísimos alcalaínos a sus El Pozo, Santa Eugenia, en la 
alcafaína en un estado de con- puestos de trabajo o a sus entrada a Atocha y en la pro
moción estupefacta de la que lugares de estudio. Según los pia estación madrileña al 
todavía hoy trata de recupe- datos actuales del ayunta- explotar unas bombas asesi
rarse. Aquella mañana explo- miento, fueron 34 las persa- nas que borraron la sonrisa a 

PUERTA de Madrid 

la ciudad. Las explosiones 
también produjeron decenas 
de heridos, algunos de ellos 
muy graves y que todavía hoy 
siguen recuperándose de las 
lesiones. Vecinos compluten
ses mutilados por la barbarie 
terrorista siguen hoy inten
tando mejorar la salud y recu
perar en lo posible el ánimo 
perdido. 

PUERTA DE MADRID dio en 
aquellas fechas la peor noti
cia, la que nunca habríamos 
imaginado tener que dar. Sen
timos el dolor en nuestras 
propias carnes, no sólo por 
formar parte de la estructura 
de esta ciudad, sino también 
porque una de las víctimas 
mortales , Eduardo Sanz 
Pérez, era familiar de un com
pañero de esta redacción, 
José Ramón García. PUERTA 
DE MADRID derramó lágri
mas en el sentido más literal 
de la expres10n. Miradas 
empañadas por las lágrimas, 
la amargura y la desespera
ción de toda Alcalá fueron las 
imágenes que prevalecieron 
en aquellas jornadas. 

Al mismo tiempo la ciudad 
reaccionó con encomiable 
serenidad. Al margen de con
vocatorias oficiales, decenas 
de miles de alcalaínos se con -
centraron en la plaza de Cer
vantes el viernes 12 de marzo 
por la mañana y por la tarde. 
El centro de la ciudad apare
ció completamente abarrota
do de buena gente compluten
se que con su presencia dio 
testimonio de solidaridad con 
las victimas y de repulsa a un 
ataque terrorista que nos gol
peó más que nunca. PUERTA 
DE MADRID estuvo allí para 
transmitir las sensaciones 
que se vivían entre los alcala
ínos, tanto en las concentra
ciones de repulsa, como en los 
velatorios y en los entierros de 
las víctimas. 

Aquellas bombas que explo
taron en los cuatro trenes han 
marcado un año de amargura. 
2004 pasará a la historia de la 
ciudad como el año de la tris
teza, de la irreparable pérdida 
producida por la barbarie 
terrorista. Aquefias vidas 
truncadas de conciudadanos 
nuestros tuvieron el testimo
nio del dolor de u na ciudad 
simbolizado por los cientos de 
velas que durante muchas 
jornadas lucieron a las puer
tas del ayuntamiento, en ple
na plaza de Cervantes, y en la 
estación de RENFE. 

Los alcalaínos no olvidare
mos a nuestras víctimas y en 
el recuerdo perdurará que 
durante aquellos días la ciu
dad se convirtió en patrimonio 
del dolor. En la imagen, la 
portada del número de PUER
TA DE MADRID en que dimos 
cuenta de la luctuosa noticia 
que acababa de enlutar a la 
sociedad alcalaína. 

25 de diciembre de 2004 
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IJ El PSOE arrolló en Alcalá el día 14 de marzo con un 41,6% de los votos 
DI: El PSOE arrolló en Alcalá en las elecciones generales del 14 de marzo con 51.869 votos, lo que hasta ahora es la plusmarca abso

luta de sufragios en nuestra ciudad. En porcentaje de votos el PSOE no logró el record, pero consiguió un 47,61% de los votos fren
te al 40% del PP y al 6,75% de IU, que obtuvieron respectivamente 43.574 y 7.351 votos. Por tanto, el PSOE volvió a ser el partido 
más votado en nuestra ciudad, algo que no ocurría desde las elecciones generales de 1993. El resultado que lograron los socialis
tas alcalainos, que les hubiera dado una mayoria absoluta en cualquier votación, fue mucho mejor que el que obtuvo el PSOE a 
escala nacional y también mejor que el que sacaron los socialistas en la comunidad de Madrid, donde obtuvieron un 44, 16% de los 
votos y además quedaron detrás del PP, que con su 44,99% siguió siendo el partido más votado de la región y logró un mejor resul
tado que sus compañeros de Alcalá. Por el contrario, y al igual que el PSOE, IU logró en Alcalá un resultado mejor que el obtenido 
en toda la comunidad de Madrid, en la que se quedaron con un 6,31% de los sufragios. Todos estos resultados se refieren a las 
elecciones legislativas para votar a los diputados del congreso o cámara baja, que a su vez elegirían a l nuevo presidente del gobier
no. Pero el 14 de marzo también hubo elecciones al senado o cámara alta de representación territorial. Sin embargo, los aspiran
tes a senadores no inspiraron tanta confianza a los alcalaínos, ya que estas elecciones tuvieron menor participación que las legis
lativas. Por ejemplo, el candidato número uno a senador por el PSOE, Juan Barranco, obtuvo 49.218 votos, lo que significa que al 
menos 2.651 votantes socialistas no lo han votado. Igualmente, el número uno de la lista al senado por el PP, Pío García-Escude
ro , se quedó con 40.334 sufragios, por lo que hubo como mínimo 3.240 votantes. del PP que no lo quisieron como senador. 

Los servicios de urgencias evacuan del ayuntamiento a una de las víctimas del 11-M 
que se derrumbó psicológicamente una semana después del atentado. 

Alcalá afrontó las secuelas del 11-M 
Alcalá intentó sobreponerse y recuperar la normalidad después de los atentados del 11 de marzo. Tanto los servicios sociales muni
cipales como los centros de salud y el propio hospital se prepararon para hacer frente a las secuelas que dejaron los hechos acae
cidos en los cuatro trenes que se dirigían a Madrid. Además de los 29 alcalaínos que encontraron la muerte en ellos y de las dece
nas de heridos, los especialistas sabían que iba a haber mucha más gente afectada directa o indirectamente. Se trata de los viaje
ros supervivientes y de aquellos que no viajaban en esos trenes pero son familiares y amigos de las victimas, mortales o no. Ansie
dad, angustia, depresiones y malestar general fueron los principales problemas que tuvieron que soportar estas personas y los 
expertos creen que estas secuelas se prolongarán durante mucho más tiempo. Un ejemplo claro del impacto psicológico en las vic
timas se pudo ver el jueves día 18 de marzo en el ayuntamiento de Alcalá. Una de las personas que viajaban en el tren y resultó 
afectada con lesiones leves se dirigió a los servicios sociales del ayuntamiento, donde cayó presa de un ataque de ansiedad. Su esta
do hizo pedir una UVI móvil para su traslado al hospital 'Principe de Asturias' y ser atendida allí por especialistas. Fue una com
probación de que para algunas victimas las secuelas del 11 de marzo han sido más dañinas que el propio atentado. 

25 de diciembre de 2004 PUERTA de Madrid 
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Darsan Auto, S.A. 
Ctra. M-300, km. 29, 100. Tel. 91 889 12 00*. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 

Plaza República Dominicana, 6. Tel. 91 343 09 56*. MADRID. *Contacte con nosotros para más información y solicitud de prueba. 

PUERTA de Madrid 

Merche 
v sus bailarinas 
embellecieron 

el casco histórico 
El casco histórico mejoró al fin 
su imagen con la actuación de 
Merche y sus bailarinas, que 
rodaron en el mercado muni
cipal y en la calle Mayor el 
videoclip de 'Abre tu mente', el 
segundo single de su último 
disco, 'Auténtica'. La escultu
ral cantante gaditana Merche 
interpretó a una clienta que 
discutía a voces con las vende
doras del mercado , interpreta
das por unas bailarinas cuyas 
figuras no iban a la zaga de la 
de Merche y ocuparon los 
puestos de los dependientes 
habituales. El video se grabó a 
las tres de la tarde, una hora a 
la que el mercado municipal y 
la calle Mayor suelen estar 
desiertas. Sin embargo, ese 
día el mercado alcanzó en esos 
momentos su máxima cotiza
ción y muchos maridos se 
convencieron de que debían 
compartir las tareas del hogar 
con sus esposas y se ofrecie
ron a salir a hacer la compra 
al mercado municipal . .. 

25 de diciembre de 2004 



Semana Santa accidentada 
La Semana Santa de 2004 pasó a la historia por sus numerosos percances, entre los que estuvieron la rotura de los palos de las andas del Cristo de la Columna y la rotura de la dirección de la carroza de la Virgen de la Esperanza, que hubo de quedarse sin procesionar junto al Cristo de los Doctrinos. Mucho más grave fue lo ocurrido el viernes santo con la muerte de una componente de la banda de música de Meco cuando se dirigía a Alcalá a tocar en la procesión de la Virgen de la Soledad y en la carrera oficial. Precisamente ésta marcó también el resultado final de la Semana Santa, que no se correspondió con la categoria de fiesta de interés turistico. La procesión general decepcionó a miles de alcalaínos y visitantes por sus parones y por las enormes distancias entre paso y paso. De hecho, hubo que esperar tanto tiempo entre ellos que muchos espectadores se marcharon creyendo que la procesión general ya había terminado, cuando aún quedaban por pasar las imágenes sin ruedas. Los que lo sabían y se quedaron, lo hicieron enfadados por tan largas interrupciones. La Semana Santa tuvo trece procesiones, ocho cofradías y su presupuesto superó los 30.000 euros, incluyendo una subvención de 2.000 euros a cada una de las ocho cofradías. Un dato curioso es que el clima se acompasó con el desarrollo de los festejos, ya que la Semana Santa empezó con días soleados y a partir del miércoles llegaron el frio y los accidentes. 

Se constituvó la comisión del IV centenario 

una vidente le vaticinó 
su atropello 

Pablo Peña Moreno, estudian
te de Derecho de 19 años, fue 
atropellado por un autobús 
urbano cuando cruzaba la 
calle Ferraz. El autocar lo gol
peó en la cabeza con el espejo 
retrovisor y el joven salió des
pedido varios metros. Pero por 
fortuna, Pablo no sufrió heri
das de consideración pese a lo 
aparatoso del accidente, tan 
sólo un dolor en el ojo izquier
do y una raspadura en una 
pierna. Incluso estuvo espe
rando a la ambulancia de pie 
mientras bromeaba con un 
amigo que lo acompañaba. Lo 
sorprendente del caso es que 
Pablo Peña confesó que unos 
días antes una adivina le 
había pronosticado que sufri
ria un accidente en el que veía 
la participación de un auto
bús. Como siempre, Pablo se 
lo tomó con humor y, levan
tando el pulgar, dijo: "Espero 
que con esto se haya cumplido 
ya la profecía y no me toque 
otra igual o peor". 

El jueves día 1 de abril se constituyó oficialmente en la sala de 
conferencias internacionales de la universidad cisneriana la 
Comisión del IV Centenario de la Primera Edición del Quijote, 
que tiene como objetivo preparar los actos para celebrar en 2005 
los cuatrocientos años que cumplirá la publicación de la prime
ra parte del Quijote. La comisión se propuso establecer un 
calendario de trabajo con la idea clara de celebrar el Quijote, 
pero reivindicando la figura de Cervantes. Entre los miembros 
de la comisión están incluidos tres colaboradores de PUERTA 
DE MADRID: Francisco Javier García Gutierrez, cronista oficial 
de Alcalá de Henares, el escritor Sergio Coello y el ex concejal 
José César Álvarez. El alcalde, Bartolomé González, justificó la 
creación de la comisión: "Queremos que sea la sociedad civil 
alcalaína la que lleve el peso de la celebración, que en definitiva 
sean los alcalaínos, representados a través de distintas asocia
ciones, los que hagan posible que el año que viene celebremos el 
año del Quijote. La idea con la que trabajará la comisión es debi
da a que Alcalá no es el Quijote, Alcalá es Cervantes y debemos 
reivindicar su figura . Aparte de esta comisión, para celebrar el 
IV centenario de la publicación de la primera parte del Quijote 
también se creará próximamente una empresa pública munici
pal. Dentro de los actos de celebración, también habrá algún 
otro proyecto que quede para después de 2005". Esa empresa 
pública municipal es 'Promoción de Alcalá IV centenario', crea
da en septiembre con la oposición del PSOE e IU, que creen que 
por sus múltiples funciones y su vocación de permanencia será 
un ayuntamiento paralelo en la sombra. 

Sergio Coello, Francisco Javier García Gutiérrez 
y José César Álvarez. 

25 de diciembre de 2004 PUERTA de Madrid 
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Plano de la tercera Ciudad Deportiva de Alcalá, que estará ubicada en Espartales. 
a 
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La tercera Ciudad Deportiva costará 60 millones v estará en Espartales N 

La junta de gobierno local del martes día 6 de abril aprobó el dictamen para sacar a concurso el proyecto por el que se regirá la 8 
construcción de la Ciudad Deportiva de Espartales, que será la tercera de Alcalá, después de las de El Val y El Juncal. El objeti- A 

vo de esta nueva infraestructura es dotar de grandes instalaciones deportivas cercanas a todos los alcalaínos. La edificación de la 

Ciudad Deportiva de Espartales tendrá un prespuesto de 60.000.000 euros que el gobierno regional madrileño se ha comprome-

tido a financiar íntegramente. La comunidad autónoma también se comprometió a incluir este proyecto en sus presupuestos para 

2005, por lo que se espera que ya en el año entrante comiencen las obras de vallado y de la primera fase. El concejal de Depor-

tes, Marcelo Isoldi, dijo que la obra se hará en varias fases: "En la primera se hará una piscina cubierta rodeada de termas, jacuz-

zi y saunas, no hay que olvidar la relación de Alcalá con la Roma imperial. No sólo será un complejo deportivo sino también sani

tario por los efectos terapéuticos del agua caliente. Pero también habrá un gimnasio con salas de musculación y relajación, así 

como piscinas de verano. En la segunda fase se construirá un pabellón deportivo multiusos para 3.000 o 4 .000 espectadores que 

acogerá espectáculos deportivos, culturales y sociales. En la tercera fase se edificará un estadio para 5.000 espectadores, que per

mitirá jugar al fútbol y practicar todas las pruebas atléticas. Además habrá cuatro campos de fútbol 7 de hierba artificial y un 

campo de fútbol 11. Otro objetivo de la tercera Ciudad Deportiva es prestar servicios que actualmente no se dan en Alcalá, por 

eso también tendrá pistas de pádel y squash, además de las habituales canchas de balonmano, fútbol sala, baloncesto y tenis . 

Alguna de ellas estará cubierta. La Ciudad Deportiva de Espartales tendrá un aparcamiento subterráneo y cómodos accesos". 

1 ª RED INMOBILIARIA 

www. lookandfi nd .es 

JUNTO A GARENA 

el Francisco Alonso 
(Polígono Santa Rosa) 

De 218 m. y 
51 de entreplanta 
(Todas con patio de 67 m.) 

8 OF:ICINAS 
EN ALCALA DE HENARES 

PATROCINADOR OFICIAL 

,//!yvuEL:f A 
~AESPANA 

INFORMACIÓN Y RESERVAS: C/ TINTE, 6 Telf .: 91 888 50 50 

PUERTA de Madrid 25 de diciembre de 2004 
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§ "Recuperemos el espíritu de 1931" .,. 
CU El sábado día 17 de abril PSOE, IU, CCOO y UGT conmemora
~ ron la proclamación de la II república española, que fue el 14 de 

abril de 1931. Los líderes de ambos partidos y sindicatos pidie
ron recuperar el espíritu de esa fecha con varios discursos que 
dieron en la rotonda del Alcorlo junto a la estatua de Manuel 
Azaña, el alcalaíno que fue presidente de la II república. Pese a 
que el día amaneció frío y brumoso, la celebración tuvo mayor 
aimación y afluencia de público que en otras ocasiones, quizá 
porque ya se veía que por primera vez desde 1939 un partido 
declaradamente republicano, ERC, iba a entrar en el gobierno de 
España. Como siempre, el acto tuvo reivindicaciones de la paz, 
alabanzas a Manuel Azaña y a la segunda república y ataques al 
PP y al presidente de EEUU, el republicano George Bush. Al final 
impusieron a la estatua de Azaña la tradicional corona de flores 
con los colores de la bandera de la II república. 

Regalo nupcial 
El ayuntamiento de Alcalá hizo un regalo de boda al príncipe 
Felipe y a doña Letizia Ortiz. Fue una edición del Quijote de 
1916, encargada y subvencionada por el gobierno de Alfonso 
XIII , bisabuelo del príncipe Felipe, para conmemorar el tercer 
centenario de la muerte de Cervantes. Este histórico ejemplar 
del Quijote consta de cuatro tomos y fue editado por Francisco 
Rodríguez Marin, que fue presidente de la Real Academia Espa
ñola y director de la Biblioteca Nacional. La obra se convirtió en 
un regalo institucional a jefes de estado y está ilustrada por 199 
heliograbados de Sánchez Gerona según dibujos originales de 
Ricardo Marín. Es el número 38 de los 125 ejemplares que se 
hicieron y está encuadernado en piel verde jaspeada. El ayunta
miento envió este regalo al palacio de la Zarzuela el jueves día 
22 de abril. El alcalde no consideró prudente desvelar su coste 
por tratarse de un regalo. 

25 de diciembre de 2004 

"Quieren volver a 1936" 
El 11 de abril, domingo de resurrección, la ermita de San Isidro 
apareció con pintadas como 'Satán os odia' , 'Cristianos, bastar
dos, todos a la hoguera', 'Cura muérete', 'Ni moros ni cristianos, 
todos a la hoguera', 'No nos pararéis, Park Legions'. .. Las pinta
das se repitieron al fin de semana siguiente y la policía sospechó 
que el autor hubiera sido el mismo, ya que las grafías eran muy 
similares. Los feligreses de la ermita afirmaron que los autores 
no debían de ser del barrio, ya que creen que la ermita es muy 
querida por todos los vecinos: "Los vecinos están indignados y 
nos han dicho que si pillaban al autor, se iba a enterar. Tampo
co es eso, pero estas reacciones demuestran el cariño que tiene 
esta barriada hacia su parroquia. También están pintarrajeando 
otras iglesias, incluso las de los mormones, y algunas pintadas 
incitan a quemarlas. Con razón hubo quien nos comentó que 
hay algunos que quieren volver a 1936". 

Accidente en la Ronda Fiscal 
Cerca de las nueve de la noche del lunes día 19 de abril un 
coche volcó en la Ronda Fiscal como consecuencia de un acci
dente producido por un choque entre dos vehículos en el que 
también fue afectado un tercero que estaba aparcado. Al lugar 
del accidente acudieron la Policía Municipal Y los servicios sani
tarios, que comprobaron que había dos personas heridas, los 
conductores de ambos vehículos. Uno de ellos no precisó final
mente asistencia médica, pero el otro, aunque también resultó 
herido leve, tuvo lesiones más serias. por lo que fue trasladado 
al hospital Príncipe de Asturias para ser allí atendido. Antes de 
este accidente, la asociación de vecinos del distrito IlI ya había 
advertido en PUERTA DE MADRID de que en la Ronda Fiscal 
había peligro de colisiones y accidentes, especialmente de 
noche, por las altas velocidades que alcanzan algunos vehículos, 
por lo que habían reclamado medidas preventivas. 

PUERTA de Madrid 
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GRUPO CORREA 
Les desea i i Feliz Año 2005 ! ! 
PROMOCIONES INMOBILIARIAS 

* LO MEJOR * 1ª5 CALIDADES * FINANCIACIÓN A MEDIDA 

casco Histórico: e/ Santiago. 7 

SERVICIO PERMANENTE 24 HOR~S: 
609 78 29 56 (INFORMACION) ~----~ 

Continuamos 
edificando 

Grúas correa 

- Excavaciones y Movimientos de Tierra 
- Transportes de Gran Tonelaje y Todoterreno 
- Contenedores y Carretillas Elevadoras 
- Grúas 

SERVICIO 24 HORAS 
' 608 60 47 72 - 91 889 28 20 

609783011-609782983-609782956 

Carretera de Daganzo, km. 1,500 
Telefs.: 91 888 38 77 - 91 888 38 69 

ALCALÁ DE HENARES 

Ctra. de San Martín de Valdeiglesias Ctra. Nacional 11 , Km. 51,400 
Km. 1,300 -Tlf. 91 61111 98 Tlf.: 949 20 24 39 
ALCORCÓN (Madrid) GUADALAJARA 

es 
cisneros 

Disfruta las Fiestas en ... 

Tu Sala 
de Cine 
¡¡Atención a nuestra 

Programación 
Especial de Navidad!! 



Nuevo horario de 
basuras en el centro 

"Impuestos de ricos, servicios tercermundistas" 

La junta de gobierno local del 
martes día 20 de abril cambió 
el horario de recogida de basu -
ras en el casco histórico, que 
desde el 4 de mayo pasó a ser 
de ocho y media a diez de la 
mañana, en vez de entre las 
once y media y las doce de la 
noche. Este convenio, que no 
incluye a los comercios de 
hostelería, se aprobó con la 
intención de que las basuras 
permanecieran en el casco 
histórico durante el menor 
tiempo posible, para así mejo
rar el aspecto del principal 
reclamo turístico de Alcalá. 

Los vecinos de La Garena, concretamente los de la calle Gloria Fuertes, protestaron por la 
acumulación de basura en sus calles, que achacaron a la falta de contenedores en su barrio. 
Esta carencia creó además tensiones entre los vecinos que se molestaban en recorrer una 
gran distancia hasta los contenedores más cercanos y los que tiraban su basura en la calle. 
Por eso los vecinos pidieron al ayuntamiento que pusiera contenedores de basura en La Gare
na y que limpiara más frecuentemente ese barrio . También solicitaron que se repusieran los 
árboles arrancados por los camiones y no repuestos y que se cuidaran los parques y jardines 
de la zona. Los residentes afirmaron que ya antes habían comunicado al ayuntamiento sus 
necesidades, pero no habían sido atendidas. Por eso se quejaron: "Estamos pagando impues
tos de ricos para un servicio tercermundista". 

Cadáver descuartizado en un contenedor 
El jueves día 22 de abril dos mujeres de etnia gitana que bus
caban ropa y chatarra encontraron un cadáver descuartizado en 
un contenedor de basura de la calle Alfonso de Zamora. Las dos 
mujeres avisaron a gritos al vecindario y tuvieron que ser aten
didas del susto. La policía enseñó fotos del cadáver a los vecinos 
Y éstos lo reconocieron como un súbdito ucraniano que residía 
en el barrio. Poco después la policía averiguó que vivía a sólo 
unos metros del macabro hallazgo, en un piso de la calle Manuel 
Laredo, que compartía con cinco ciudadanos polacos que fueron 
detenidos por la policía. Los vecinos informaron a los agentes 
que la víctima y los agresores solían emborracharse y armar 
jaleo con frecuencia. La colaboración vecinal también fue decisi
va tras las detenciones, ya que avisaron de que un individuo 
estaba burlando el precinto policial del piso de Manuel Laredo 
por la puerta trasera de la vivienda. 
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le dispararon por 60 euros 
En la noche del viernes día 30 de abril Asunción M., de 63 años, 
recibió un disparo en un costado cuando volvía de trabajar con 
su hermana Teresa e iban a entrar en el domicilio de ésta, en la 
calle Ambrosio Morales. Entonces dos delincuentes, uno de ellos 
con una pistola, las asaltaron y arrastraron por el suelo al inte
rior de la vivienda. Les robaron un bolso con unos sesenta euros 
y cuando salían por la puerta el de la pistola se giró y disparó a 
Asunción. La bala entró por debajo de las costillas y afortuna
damente salió por el pecho sin tocarle ningún órgano vital. Los 
vecinos oyeron el tiro y llamaron a la policía. Mientras tanto. un 
buen vecino llevó a Asunción al hospital Príncipe· de Asturias, 
donde só~o tuvo que estar cuatro. días. Los médicos dijeron que 
era un milagro que ~a bala le hubiera hecho tan poco daño, pero 
lógicamente Asuncion y Teresa no se libraron del daño psicoló
gico y de tener que superar el susto para poder volver a dormir. 
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Primera boda de conceiales 
Los concejales del PSOE Beatriz de Miguel García y Fernando 
Marín Medina protagonizaron la primera boda de ediles en el 
ayuntamiento de Alcalá. Desde que en 1995 se celebró la pri
mera boda civil en la casa consistorial nunca antes se había 
casado un concejal en activo y mucho menos una pareja de con
cejales. Por eso la ceremonia celebrada el sábado día 24 de abril 
fue la boda del año en Alcalá. Fernando Marín y Beatriz de 
Miguel se conocieron en 1999, al ser elegidos concejales, y a los 
pocos meses surgió el noviazgo. La boda fue oficiada por otro 
concejal: el portavoz municipal del PSOE, Pablo González. Los 
padrinos fueron María Josefa Medina, madre de Fernando, y 
Francisco Javier de Miguel, padre de Beatriz. La pareja celebró 
el banquete nupcial en Los Santos de la Humosa con 180 invi
tados. Para la luna de miel escogieron Andalucía, donde residen 
familiares de ambos. 

Javier Vaqueriza, en la elite del culturismo N 
El alcalaíno Javier Vaqueriza Delgado alcanzó el campeonato de 0 
España de culturísmo, una competición que ya había ganado en B 
1997. Javier también fue subcampeón de Europa en 2002 y nos 
dijo: "De los nueve años que llevo compitiendo siempre he que
dado entre los mejores. Si no partiera con posibilidades no iría 
a los campeonatos. La preparación incluye una dura dieta sin 
azúcares, grasas ni sal, todo cocido. Sabe asqueroso pero es 
fundamental para marcar los músculos". Los campeonatos de 
culturismo son cada vez más concurridos a pesar de que es un 
deporte caro. Sin contar los desplazamientos y todo lo referente 
a las competiciones, las pesas y la alimentación ya suponen un 
elevado coste. Javier tuvo la ventaja de ser patrocinado por Fit
ness Shop, que le proporcionó material. También agradeció el 
apoyo de su amigo de gimnasio David y de la bella Inmaculada 
Martín, otra campeonísima de la especialidad. 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 

20.000 m2 dedicados 
a Mobiliario de 

Hostelería y Jardín . 

,.-, -

• 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
ir 91 881 79 05 / 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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~ Las ciudades 

patrimonio 
de la humanidad 
peregrinaron 
a Santiago 
La Asociación Española de 
Ciudades Patrimonio de la 
Humanidad, con el alcalde de 
Alcalá como presidente, parti
cipó en el jacobeo compostela
no al peregrinar a la capital 
gallega y realizar una ofrenda 
al apóstol Santiago, que hizo 
en nombre de todos Bartolomé 
González en su condición de 
presidente. La asamblea del 
grupo se celebró el lunes día 
26 de abril y en ella se realizó 
la peregrinación de los alcal
des y concejales a la catedral 
compostelana desde el monte 
del Gozo, recorriendo el tramo 
final del camino de Santiago, 
de cuatro kilómetros de longi
tud. Alcalá no sólo estuvo 
representada por Bartolomé 
González, sino también por el 
segundo teniente de alcalde, 
Gustavo Severién, y por la edil 
de Turismo, Marta Viñuelas. 
La jornada empezó con la con
centración de autoridades en 
la plaza del Obradoiro, junto 
al ayuntamiento de la ciudad. 
A continuación hubo una con
centración en el parque de 
San Lázaro, donde se descu
brió una placa conmemorativa 
con el nombre de las ciudades 
patrimonio. Desde allí se inició 
la peregrinación hasta la cate
dral , donde los alcaldes y con
cejales de las once ciudades 
patrimonio de la humanidad 
participaron en la misa del 
peregrino. En ella Bartolomé 
González leyó una invocación 
dirigida al apóstol y le entregó 
la ofrenda. Después hubo una 
recepción en el ayuntamiento 
de Santiago y más tarde la· 
asamblea, presidida por Bar
tolomé González. 
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¡Ya hemos comenzado! 
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La Casa Vieja 
San Felipe Neri, 7 

ALCALÁ DE HENARES 
Reservas: 91 883 62 81 

NUESTROS PUCHEROS 
DE INVIERNO 

Martes: Puchero de Judiones de la Granja 
con Liebre 

Miércoles: Sartén de Gachas Manchegas 
con sus tropezones. 

Jueves: Puchero de Olla Podrida (receta 
rescatada de antiguos recetarios 
del Siglo de Oro Español) 

Viernes: Potaje de Cuaresma 
con su Bacalao 

MENÚS DIARIOS - COMIDAS DE EMPRESA - MENÚ DE9USTACIÓN 
... Y NUESTROS ASADOS EN HORNO DE LENA 

la l\uta que conbensa el sabor be la cocina cerbanttna 

PUERTA de Madrid 



los neves entregaron a Gonzalo Roias el premio Cervantes 

d 
PUERTA de Madrid 

Lls reyes don Juan Carlos 
doña Sofía entregaron el 

premio Cervantes al 
escritor chileno Gonzalo Rojas. 
Asistieron al acto de entrega la 
ministra de Cultura, Carmen 
Calvo, y la presidenta de la 
comunidad de Madrid, Espe
ranza Aguirre, pero no vino el 
presidente del gobierno, José 
Luis Rodríguez Zapatero. La 
celebración de este año tuvo 
mayores medidas de seguri
dad que cualquier otra edi
ción, algo quizá motivado por 
los incidentes que l;lubo en el 
año anterior, en el que varios 
manifestantes contra la guerra 
de lrak se mezclaron con el 
público profiriendo sus con
signas. Esta vez las vallas que 
limitan la presencia de público 
se colocaron mucho más lejos 
de lo habitual, de modo que 
los espectadores no pudieron 
saludar a los reyes. Se les ins
taló una tribuna junto a la 
calle Beatas desde la que 
escucharon el himno nacional 
apenas a la vista del público. 
Este año la Brigada Paracai
dista no faltó a su cita y rindió 
honores al rey en la plaza de 
San Diego. El año pasado no 
lo hizo "porque los soldados no 
cabían en la plaza". Este año 
sí cupieron. 
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Primero de mavo español 
Como cada 1 de mayo, Democracia Nacional celebró el día del trabajo en Alcalá con su lema: 'Los 
españoles primero'. Como homenaje y muestra de respeto a las víctimas del terrorismo, DN supri
mió en esta edición su habitual manifestación y el resto de festejos. Pese a ello y a la lluvía, asis
tieron varios cientos de espectadores, algunos desde Vizcaya y Guipúzcoa, como se ve en la ima
gen. El acto fue en la plaza de Cervantes, donde montaron un pequeño estrado desde el que die
ron discursos Rafael Ripoll, delegado de DN en Alcalá, y Manuel Canduela y Cristian Ruiz, candi
datos de DN al parlamento europeo. Las frases más destacadas fueron: "Recordamos a las vícti
mas del terrorismo de todo el mundo'', "ZP, bajo el Gran Marruecos", "Los españoles, iguales ante 
la ley y por debajo de los inmigrantes", "PSOE y PP, misma política económica: construcción espe
culativa que encarece la vívienda", "¿Quién se ha beneficiado del 11 -M?" "Ya es 200 muertos tar
de", "Toda la clase política es culpable y el pueblo español y DN les harán pagar", "Ni a Irak ni a 
Afganistán, nuestras tropas, a Ceuta y Melilla" , "El PP gobernó para los rojoseparatistas y no para 
los españoles" , "En la serie 'Cuéntame' nos han contado lo mala que era la gente trabajadora y lo 
buena que era la ETA'', "No hay nacionalistas ni islamistas moderados. Para ellos Andalucía es el 
Magreb del norte", "¿Y éstos pagarán nuestras pensiones?" "DN no tiene subvenciones, pero tene
mos algo mejor: nuestra sangre es española". Al final todos escucharon en pie el Himno Nacional 
entre grandes banderas de España con crespones negros. 

Antonio Arroyo señala el callejóll1 

rejillas por las que entran los cacl 

Angustia en el 
Paseo de Pastrana 

Los vecinos y comerciantes del 
cuadrilatero formado por el 
Paseo de Pastrana y las calles 
Juan Guerra, Hans Sevilla y 
Luis Vives vivíeron. un 2004 
marcado por la angustia y el 
terror a los robos que con fre
cuencia e impunidad crecien
tes se cometieron allí , la 
mayoría a través de ventanas, 
tragaluces y rejillas que dan al 
callejón de un patio trasero 
lleno de porquería y sin ilumi
nar, que se convirtió en mora -
da perfecta para los ladrones. 
La cosa habría sido peor si no 
fuera por el vecino Antonio 
Arroyo, que ha evitado varios 
robos desde su terraza, que da 
al callejón. Arroyo advirtió: 
"Deberían cerrar todo el recin
to. Además de los ladrones, 
también se meten en el calle
jón muchos chicos que hacen 
novíllos y se ponen a fumar al 
lado de los depósitos de gas" . 

Violación en el Tierno Galván Hallado un cadáver en el río 
Una joven estadounidense fue violada y desvalijada a punta de 
cuchillo en el parque Tierno Galván por dos marroquíes poco 
antes de las cinco de la madrugada del sábado 24 de abril. Una 
pareja que vio que los dos individuos agredían sexualmente a la 
joven intentó ayudarla, pero los agresores consiguieron fugarse 
no sin antes arrebatar el bolso a la mujer que había intentado 
ayudar. La policía detuvo a un grupo de sospechosos y de entre 
ellos la joven reconoció a los violadores. La policía ya les seguía 
la pista éll\tes porque sabía que en los últimos meses un grupo 
de magrebíes estaba cometiendo muchos delitos en Alcalá. 
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Maria Jesús Vicente, de 46 ·años de edad y vecina de Alcalá, fue 
hallada muerta en el río Henares a primeras horas de la tarde 
del víernes día 7 de mayo, tres días después de que su marido y 
sus dos hijos pusieran denuncia por su desaparición. La mujer 
había recibido tratamiento psiquiátrico debido a fuertes depre
siones. Fueron los bomberos del parque de Alcalá quienes, reco
rriendo el Henares en un bote neumático, encontraron el cadá
ver flotando en el cauce del río, junto a la orilla, en la isla del 
Colegio. El juez de guardia ordenó el levantamiento del cadáver 
y su traslado al tanatorio del cementerio jardín. . 

PUERTA de Madrid 1 
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El agua llevó la polémica al avuntamiento el viernes ... 
El viernes día 7 de mayo un pleno municipal extraordinario formalizó la concesión de la gestión del servicio de aguas de Alcalá a la 

UTE formada por el Canal de Isabel 11, Aqualia y Sufisa. El pleno también aprobó con la oposición del PSOE y la abstención de IU 

rechazar las reclamaciones y reservas efectuadas por las empresas licitadoras al concurso que adjudicó el servicio. Los sindicalis

tas abarrotaron el salón de plenos con pancartas contra la privatización del servicio de aguas y antes de empezar la sesión corea

r?n consignas durante 45 minutos. Con las pancartas más pequeñas hicieron avioncitos de papel que lanzaron sin mucha punte

na al concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo. Pero el plato fuerte llegó cuando éste intervino para defender la con

cesión del servicio de aguas. El público gritó y pitó con tal estruendo que según los concejales de la oposición fue imposible oír nada 

de_ lo que dijo Domínguez. Por eso el PSOE e IU se negaron a votar el punto, impugnaron la concesión e IU anunció que interpon

dna un contencioso. Después del pleno, Domínguez se limitó a decir: "Tenemos el trabajo bien hecho y la conciencia tranquila". El 
portavoz municipal del PP. Gustavo Severién, afirmó: "PSOE e IU no podrán impugnar el punto porque no lo han votado". 

La calle Don Juan I tomó este aspecto "veneciano", 
aunque sin góndolas ni gondoleros . 

Un coche "se fue a pique" en el túnel de la calle Torrelagu
na y fue "reflotado" por un camión de desatrancos. 

... Y el lunes anegó las calles de Alcalá 
~na tormenta dejó la ciudad 'patas arriba' en la tarde del lunes día 10 de mayo. Las calles se anegaron porque el alcantarillado fue 

mcapaz d~ tragar el agua caída tras varias horas de lluvia torrencial. Los bomberos de la comunidad de Madrid recibieron unos cin

c~enta avisos de inundaciones sólo en Alcalá y en Meco. En estas dos poblaciones fue donde más fuertemente arreció la tormenta, 

mientras que en el resto de la región no causó especiales problemas. Los nubarrones recorrieron la comunidad de Madrid y se con

centraron en descargar su contenido sobre Alcalá y Meco para después continuar su ruta hacia el este con la misma calma que 

antes .. Durante algo más de un cuarto de hora, en torno a las nueve de la noche, la tromba de agua desbordó las alcantarillas y 

hroduJo cuan.tiosas inundaciones en calles, comercios y viviendas unifamiliares de Alcalá y Meco. Cuando el nivel del agua llegó 

asta l~s _rodillas de los viandantes, alcanzó también a los motores de los coches, que quedaron atrapados en las lagunas en que 

fe c~nvirtiero? algunas calles y pasos subterráneos. Ante todas estas molestias, a los alcalainos sólo les quedó el consuelo de que 
os cmco depositos de agua de Meco que abastecen a Alcalá recibieron un buen suplemento aquel día. 
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El boxeador alcalaíno Rubén Varón se convirtió en campeón de 
la Unión Europea en el peso Super Welter al vencer a los puntos 
al veterano púgil zaragozano José Ramón Escriche en Torrelo
dones. Varón, que partía como favorito, exhibió sobre el cuadri
látero su habitual inteligencia y frialdad para imponerse a su 
corajudo rival aprovechando su superior técnica, sin permitir 
intercambios de golpes y bailando en todo momento al maño con 
su gran juego de piernas, que le permitió colocarse en el lugar 
idóneo para lanzar sus ganchos y crochets. El alcalaíno recurrió 
a su zurda demoledora no sólo para golpear, sino también para 
obligar a Escriche a bajar la guardia y golpearlo con la derecha. 
En principio Varón iba a pelear con el entonces campeón de la 
categoría, el checo Lucas Konecny, pero éste declinó el combate. 

El distrito VII honró a San Isidro 
El distrito VII celebró sus tradicionales fiestas de San Isidro, que 
conjugaron la diversión con el enriquecimiento cultural y la con
vivencia vecinal. Hubo actos para todos los gustos, empezando 
por deportes con los torneos de fútbol, baloncesto, judo, karate 
y ajedrez, la carrera ciclista infantil y las exhibiciones de aeróbic 
y danza. También hubo conferencias sobre la historia del distri
to VII y visitas culturales al barrio, exposiciones de pintura, 
patchwork, bolillos, manualidades, orquestas, conciertos de 
coros, corales y rondallas, zarzuela, bailes, el ballet de Pepe Ven
to y un pasacalles musical. Los niños disfrutaron, especialmen
te con el campeonato de videojuegos deportivos y con el castillo 
hinchable. Durante las fiestas se inauguró el alumbrado orna
mental de la ermita de San Isidro, en cuyo entorno se celebró 
gran parte de los actos. Lo que más satisfizo al presidente del 
distrito VII, Javier Fernández Abad, fue que las fiestas batieron 
incluso la plusmarca de asistencia del año anterior. 
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Nueva ruta turística 
La concejal de Turismo, Marta Viñuelas, presentó una nueva 
ruta turística que tiene carácter literario. Se trata de una ruta 
con dieciséis hitos, cada uno de los cuales tiene una placa con
memorativa con un texto de un escritor relacionado con Alcalá. 
La inauguración de esta ruta turística fue el jueves día 22 de 
abril, en la vispera del día del libro y del aniversario de la muer
te de Cervantes. Y precisamente esta presentación tuvo lugar en 
la propia casa museo del inmortal escritor nacido en Alcalá, con 
la participación del alcalde, Bartolomé González, y del director 
general de Archivos y Bibliotecas de la comunidad de Madrid, 
Alvaro Ballarín, a quienes se ve en la fotografia de la derecha, en 
el patio de la casa de Cervantes, junto a Pablo González, Fran
cisco Calles y Gustavo Severién. 

La Primavera Cultural llegó al distrito V 
Durante todos los viernes, sábados y domingos de mayo los veci
nos del distrito V disfrutaron de una variada oferta cultural con
sistente en actuaciones musicales, teatro, espectáculos infanti
les, danza, recitales poéticos, conferencias, exposiciones y 
muchas otras actividades artísticas que deleitaron a una gran 
cantidad de vecinos que acudieron a contemplarlas. Todos estos 
actos estuvieron enmarcados en la Primavera Cultural del dis
trito V, un programa que ya había tenido bastante éxito en ante
riores mandatos municipales pero había desaparecido. La vocal 
de la delegación municipal del distrito V Teresa Arias propuso 
recuperar la idea, propuesta que fue aceptada por el presidente 
del distrito V, Salvador Guardiá, y el resto de vocales apoyaron 
entusiásticamente. El resultado fue un éxito aún mayor que el 
de esos años anteriores. Las tres hijas del inolvidable poeta José 
Chacón recibieron ramos de flores. Entre los asistentes también 
estuvieron los concejales Francisco Calles y Jesús Fernández. 
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El atracador fue llevado a Madrid a prestar declaración. El despliegue policial fue un fenómeno mediático. 
a 
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Atraco v secuestro en el BBVA N o 
Stoica Ovidiu Anton, de nacionalidad rumana y de 19 años de edad, fue detenido por el Grupo Especial de Operaciones (GEO) de O 
la Policía Nacional después de permanecer durante siete horas encerrado con rehenes en las oficinas del BBVA situadas en el núme- 1111 
ro 8 de la calle Libreros, en pleno centro de la ciudad complutense. Los hechos ocurrieron el miércoles día 26 de mayo. la labor de 
mediación realizada por un compañero de piso del atracador, el también rumano Dani, fue fundamental para que Stoica Ovidiu 
Anton se entregara al GEO siete horas después de haber entrado en las oficinas bancarias armado con una metralleta y con una 
pistola. El secuestrador llegó a tener bajo su control a dieciocho personas, si bien él desconocía que hubiera catorce empleados en 
las dos plantas superiores del inmueble. El atracador empezó su fechoría dejando salir a todas las mujeres y después a uno de los 
~ecuestrados para que comunicara sus exigencias a la policía. Stoica Ovidiu Anton pidió en principio 50.000 euros a cambio de 
hberar a sus rehenes, pero en seguida sus pretensiones económicas fueron en aumento al ver que estaba siendo protagonista en 
todas las televisiones y emisoras de radio. Tan protagonista se sintió que pidió a la policía un televisor para poder ver todo en direc-
to. Aparte del televisor, que le fue entregado, al final acabó pidiendo 1.000.000 euros, un cargador de teléfono móvil y un helicóp-
tero para huir. Esto último lo hizo quizá inspirado por el constante sobrevuelo del helicóptero del GEO durante aquel día. El dis
positivo policial se fue completando con agentes de la Policía Nacional, de la Policía Local de la brigada central antiatracos de 
Madrid, de la Unidad de Intervención Policial y del GEO de Guadalajara. Con todo este despliegue, Alcalá consiguió ser noticia en 
los grandes medios de comunicación nacionales. Como siempre, una mala noticia. 

Empezaron las obras 
del túnel de la Vía Complutense 

En mayo empezaron las obras del túnel de la Vía Complutense 
en s~ .confluencia con la calle Ávila, lo que el gobierno munici
pal llama 'el túnel de la calle Ávila'. Se trata de uno de los gran
des proyectos urbanísticos del equipo de gobierno, con el que 
pr~tende mejorar los accesos y salidas de los vehículos a Alcalá, 
eVJ.tar atascos y conseguir una circulación más fácil y fluida. 
Este paso subterráneo tendrá una longitud de 189 metros y su 
coste aproximado está estimado en 1.900.000 euros. Al empezar 
las obras se previó que estarían terminadas un año después, por 
lo que se e~pera que el túnel esté disponible hacia mediados de 
2005. Este túnel es uno de los tres que planea el PP. Los otros 
dos _ sox:i el que sustituirá al puente de la calle Luis Astrana 
~ann, JUntq al parque O'Donnell, y el de la Vía Complutense en 
a rotonda de Arganda. 
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Nueva parada de la Continental 
Tras una mesa de diálogo que abrió el concejal de Obras y Ser
vicios, Javier Fernández Abad, con el consorcio regional de 
transporte quedó desbloqueada la posición del consorcio, que se 
oponía a dar nuevos servicios o paradas hasta que se le empe
zara a pagar la deuda que el ayuntamiento de Alcalá mantiene 
con él desde hace años. Fernández Abad hizo ver al consorcio 
que la mejor manera de que pudiera cobrar su deuda era racio
nalizar el servicio, cosa que la concejalía hizo consultando con 
los alcalaínos para ver qué faltaba y qué sobraba en el trans
porte público de Alcalá. El consorcio aceptó su razonamiento y 
fruto de este nuevo entendimiento fue el establecimiento de una 
nueva parada para la Continental Auto, que está en la Vía Com
plutense, en el mismo lugar donde paran las lineas 10 y 11 de 
los autobuses urbanos. También se logró que la Continental 
entre por El Ensanche hasta la universidad y el hospital. 

25 de diciembre de 2004 



Inaugurada la estación de La Garena 

// 11 I / /j Jí J 1 , ' I f í¡ / i 1 ' I ' / 

,f¡',1 11/ f / f ! ! / //// / /l;1' IÍ //,í¡ 
llf/JJ/fl/11 • ' 

f.1 /; l/// !ll!!(/// !í ///;~~/ 
fl/ 1 1 ~d/J//IJJ/J¡ /t l ¡1-:ll/! 
I 111 f '; rtl I I I ! I llur / i /// /¡/~ 

La presidente de la comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre , inauguró el viernes día 21 de mayo 

la estación de cercanías de La Garena, la tercera de Alcalá tras la del paseo de la Estación y la del 

campus universitario. La nueva estación costó 8,5 millones de euros, de los cuales la Renfe apor

tó uno y los 7,5 millones restantes los aportó el consorcio La Garena, formado por la comunidad 

de Madrid y el ayuntamiento de Alcalá. En la inauguración Esperanza Aguirre estuvo acompaña

da por el presidente de la Renfe, José Salgueiro, el consejero de Medio Ambiente y Ordenación del 

Territorio, Mariano Zabía, el titular de la consejería de Transportes e Infraestructuras , Francisco 

Granados, el alcalde de Alcalá, Bartolomé González, y el consejero delegado de Arpegio, Eduardo 

Larraz, entre otros altos cargos del gobierno regional. Esperanza Aguirre no sólo cortó la cinta 

inaugural, sino que además sacó el primer billete expedido por las taquillas de la nueva estación, 

que tenía impresa la imagen de los príncipes don Felipe y doña Letizia, que se iban a casar al día 

siguiente. La estación de La Garena tiene 1.000 m 2 y un aparcamiento para 350 coches y 50 

motos. Esta novedosa estación, situada entre la del paseo de la Estación y la de Torrejón de Ardoz, 

tiene un moderno diseño con una cubierta en forma de vela para permitir la entrada de luz natu

ral a toda la estación. El acceso principal está rematado con una plaza peatonal ajardinada. 

Boda real 
en pantalla gigante 

La retransmisión en directo de 
la boda de don Felipe y doña 
Letizia pudo seguirse en la 
plaza de Cervantes con una 
pantalla gigante instalada al 
efecto. Unas doscientas perso
nas contemplaron las imáge
nes diseminándose por toda la 
plaza porque la pantalla se 
veía mejor cuanto más lejos y 
porque trataban de encontrar 
lugares para sentarse, como 
bancos, bancadas y las rejas 
de los jardines. En ese día 
apenas cayeron cuatro gotas 
en Alcalá frente al aguacero 
que cayó en Madrid. Además, 
la temperatura fue agradable y 
el sol no llegó a pegar con fuer
za, pero aun así no más de 
cincuenta personas contem
plaron la ceremonia en su 
totalidad. Los propios especta
dores nos dieron la explica
ción: "Donde mejor se ve es en 
casa" . 
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Jura de bandera en la 
plaza de Cervantes 

Doscientos militares en activo, 
31 veteranos y 72 civiles jura
ron bandera en la plaza de 
Cervantes el domingo día 23 
de mayo en un acto popular 
para conmemorar el L aniver
sario de la Brigada Paracaidis
ta. Alrededor del recinto valla
do de la plaza de Cervantes se 
concentró una gran cantidad 
de gente para presenciar la 
jura, que estuvo presidida por 
el jefe del Estado Mayor del 
Ejército, el general Luis Ale
jandre Sintes. Los primeros en 
jurar fueron los militares. De 
entre los civiles, los primeros 
fueron los concejales del PP 
empezando por el alcalde, que 
juró bandera por tercera vez 
pese a no haber cumplido el 
servicio militar. Es de destacar 
la participación de la familia 
Canales, ya que juraron ban
dera el abuelo, el hijo y el nie
to , los tres llamados Gonzalo. 
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El PSOE ganó las europeas 
El PSOE ganó las elecciones al parlamento europeo, celebradas 
el 13 de junio. En Alcalá el PSOE logró 29.423 votos , el PP 
26.539 e IU 3.384. En unas elecciones municipales, estos resul
tados habrian dado 14 concejales al PSOE, 12 al PP y 1 a IU. Por 
t~rlto, el PSOE sostuvo la posición de mayoria absoluta en Alca
la que conquistó el 14 de marzo. Estas elecciones fueron las de 
menor participación de la historia de nuestra ciudad desde 1977 
Y por primera vez desde entonces hubo más alcalaínos absten
cionistas que votantes. La participación fue del 44,3% del censo 
electoral. Esto no es especialmente llamativo, pues en el resto de 
Europa la participación fue tan baja como en Alcalá o menor. 
Los electores no coincidieron con los políticos, que afirman que 
el parlamento europeo afectará cada vez más a nuestras vidils. 
Los socialistas y populares alcalaínos acabaron satisfechos del 
~esultado electoral, aquéllos por haber mantenido su primacía y 
estos por haber enjugado su desventaja respecto al 14 de mar
zo. Los de IU no pudieron acabar satisfechos porque sufrieron el 
peor resultado de su historia y apenas lograron el 5% de votos 
n.ecesario para entrar en el reparto de concejales en unas muni
cipales. Si se consumara la extinción de IU el ayuntamiento sólo 
tendria dos partidos y cualquier mayoria seía absoluta. 

la alegría volvió al distrito VIII 
~l ~istrito VIII celebró sus fiestas en los días 4, 5, 6, 12 y 13 de 
JU.1110. La presidenta del distrito, Teresa Obiol, preparó unos fes 
tejos para un barrio que había sido duramente golpeado con la 
matanza del 11 de marzo. Por respeto al dolor de los afectados, 
Teresa Obiol suprimió los concier tos. Las fiestas tuvieron torne
os de Variados deporte así como diferentes juegos infantiles, tea
tro, baile y la actuación del ballet 'Jóvenes Artistas'. Todos los 
actos tuvieron mucho público como se vio ya en el pregón, a car
~ de la campeona del mundo y de Europa de petanca, Yolanda 
M atarranz. En la representación del Quijote itinerante Yolanda 

atarranz montó a un Rocinante junto a Teresa Obiol. 

• DROGUERÍA INDUSTRIAL 
•PINTURAS 
•ARTÍCULOS DE LIMPIEZA 

El distrito IV recuperó sus fiestas N 
En 2004 el distrito N retomó sus fiestas, que se habían dejado 0 
de celebrar en 2001 por falta de público. La presidenta del dis- B 
trito, Beatriz de Miguel, asumió el reto de retomar unas fiestas 
que garantizaran la diversión y la convivencia de los vecinos. 
Con gran ilusión y mucho esfuerzo, Beatriz de Miguel pudo orga
nizar unas fiestas con actividades entretenidas para todo tipo de 
públicos, pero en especial para los niños, con todo tipo de talle-
res y juegos infantiles, degustaciones de tortillas y postres, exhi
biciones de zarzuela y sevillanas y orquestas con baile. Por ser 
una experiencia piloto, las actividades se concentraron en los 
días 11 , 12 y 13 de junio y atrajeron a una gran cantidad de 
público, sobre todo infantil, que se divirtió de lo lindo. 

ALTA 

REGALOS 
y 

COMPLEMENTOS 

el. Mayor, 65 Tlf.: 91 888 01 06 ALCALÁ DE HENARES 
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~ Homenaie al Empecinado = Alcalá rindió honores al Juan Martín 'El Empecinado' en la pla

za que lleva su nombre y tiene su busto. En el homenaje estu
vieron el primer teniente de alcalde, Luis Fuentes, y Víctor Blas, 
teniente de alcalde de Castrillo de Duero (Valladolid), lugar de 
nacimiento del histórico líder guerrillero. Los 'Voluntarios de 
Madrid 1808- 1814', ataviados con uniformes de la época, desfi
laron y dispararon salvas en honor del héroe de la guerra de 
independencia. La celebración fue el domingo día 30 de mayo, 
coincidiendo con el aniversario de la liberación de Alcalá, que 
estaba siendo sometida a un salvaje saqueo de los franceses. 
Indignado por el tormento que padecían los alcalaínos, El Empe
cinado no dudó en acudir a su auxilio pese a su gran inferiori
dad numérica. Con una táctica y logística magistral distribuyó a 
sus 1.290 hombres en las mejores posiciones junto al puente 
Zulema, donde venció a 3.000 franceses y sus dos cañones . 

César Molina, director del Instituto Cervantes 
César Antonio Molina sucedió a Jon Juaristi en la dirección del 
Instituto Cervantes, institución pública dedicada a la difusión 
internacional del español. Molina prometió el cargo el martes día 
1 de junio ante la ministra de Cultura, Carmen Calvo, y el minis
tro de Asuntos Exteriores, Miguel Ángel Moratinos. El acto se 
celebró en el Colegio del Rey, sito en la calle Libreros, que teóri
camente es la sede del instituto . Precisamente este asunto moti
vó cierta polémica, ya que el nuevo director del Instituto Cer
vantes dejó claro que su intención era convertir lo práctico en 
oficial y formalizar a todos los efectos la radicación en Madrid de 
la institución que pasó a dirigir. Ante este propósito, el alcalde 
de Alcalá, Bartolomé González, reaccionó diciendo que estaba 
dispuesto a pedir la rescisión del convenio con el Instituto Cer
vantes y la devolución del Colegio del Rey. También ofreció al 
Instituto el edificio de Sementales si se quedaba en Alcalá. 
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"No a la guerra, sí a la guerrilla" 
IU apostó por Alcalá en su campaña electoral para las elecciones 
europeas del 13 de junio. En el Centro de Salud organizó una 
conferencia contra la constitución europea y otra sobre "la vio
lación de los derechos humanos en Colombia". Su mensaje fue 
claro: apoyo sin matices a las guerrillas colombianas y petición 
de que éstas sean excluidas de la lista mundial de bandas terro
ristas, ya que según ellos los terroristas y fascistas son lo~ gru
pos de autodefensa, el ejército colombiano, el presidente Alvaro 
Uribe, Aznar y Bush. El domingo día 30 de mayo IU también dio 
un mitin en el quiosco de la plaza de Cervantes con Fran Pérez, 
Gaspar Llamazares, Fausto Fernández y Willy Meyer, número 1 
de IU al parlamento europeo. En esta ocasión hablaron contra la 
guerra de Irak y repitieron sus diatribas contra EEUU. Afirma
ron que sin IU aún gobernaría el PP y también atacaron a dos 
ministros socialistas: Solbes y "Bonoaparte" . 

Atropello de época 
Un Chevrolet de 1932 hirió a dos señoras en la plaza de Cer
vantes. Ocurrió durante el V Rallye de Coches de Epoca, que se 
celebró el domingo día 30 de mayo. Los preciosistas vehículos 
estaban aparcados en batería frente a la plaza, separados del 
público por unas vallas. El conductor que estacionó el bello y 
antiguo Chevrolet se olvidó de dejarlo en punto muerto y el chó
fer que fue a arrancarlo no advirtió que tenía metida la primera 
marcha. Por eso, nada más encender el contacto el admirado 
automóvil dio un brusco empujón hacia adelante derribando 
una de las vallas del público e hiriendo a dos señoras. Una de 
ellas, que ya iba con muletas, sólo sufrió un fuerte golpe en la 
mano izquierda, pero las heridas de la otra mujer fueron más 
graves: un fuerte golpe en el brazo y una herida en la frente. 
Ambas fueron atendidas por Protección Civil y la herida más 
gravemente fue llevada al hospital Príncipe de Asturias. 
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La primera y la última corporaciones municipales desde 1979. El lector puede entretenerse buscando 

las similitudes entre ambas imágenes. Solución: Pablo González, Genoveva Christoff y Francisco Calles. 

XXV aniversario de las actuales corporaciones municipales 
El actual régimen de gobiernos municipales cumplió un cuarto de siglo en 2004 y el motivo de su conmemoración lo explicó Gus

tavo Severién, que lleva siendo concejal desde 1991 ininterrumpidamente: "Ha sido el periodo que más prosperidad nos ha traido". 

La celebración, bajo el título de '25 años de ayuntamientos democráticos', fue el domingo día 27 de junio en el patio del Museo 

Arqueológico y hubo discursos del primer alcalde, Carlos Valenzuela (PSOE), y del último, Bartolomé González (PP). Se invitó a todos 

los concejales que ha habido desde 1979 y se les concedió una medalla y un diploma a cada uno, aunque algunos no la recogieron 

porque no asistieron, como Rosalía Rodríguez (PP) , Manuel Peinado (PSOE) y Pilar Fernández (IU). Desde 1979 Alcalá ha tenido seis 

".llcaldes: Carlos Valenzuela, Arsenio Lope, Teodoro Escribano, Florencio Campos, Manuel Peinado y Bartolomé González, siendo 

~st~ el único que no ha sido del PSOE. También ha habido 130 concejales, de los que 28 han sido mujeres y 102 hombres. En los 

~ltimos veinticinco años ha habido ocho fuerzas políticas con representación en el ayuntamiento de Alcalá: el PSOE con 52 conce

jales, el PP con 27, IU con 15, el Partido Comunista de España con 14, Alianza Popular con 8, Unión de Centro Democrático con 7, 

C:entro Democrático y Social con 5 y Organización Revolucionaria de los Trabajadores con 2. Algunos concejales lo han sido por dis

tintos partidos políticos, especialmente los de Urbanismo: Beatriz Díaz (CDS-PP), Javier Ocaña (!U-PSOE) y Luis Fuentes (CDS-PP). 

Francisco Núñez, S.A. 

MAQUINARIA DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA 

Les eseamos 

¡¡'FeÚz 'lfavídad y Pro~p_erídad en e( Qlño 'lfuevo!! 
Central: Avda. de Madrid, 32 
(Antigua N-11, km. 29) 

28802 Alcalá de Henares 

Tfno.: 91 889 01 25 - Fax.: 91 889 06 13 

PUERTA de Madrid 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 

(Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 

28500 Arganda del Rey 

Internet: www.francisconunez.es Tfno.: 91 871 02 25 - Fax: 91 875 70 65 
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"Casi me dejan coja 
v ciega en el hospital" 

El hospital Príncipe de Astu
rias no fue muy hospitalario 
con Josefa Castillo. Esta alca
laína acudió a que le quitaran 
un juanete de sastre del pie 
derecho. Cuando ya estaba en 
el quirófano el doctor dijo que 
iba a operarle el pie ... ¡izquier
do! Lógicamente, Josefa se 
levantó sobresaltada y evitó la 
operación, siendo castigada 
con reproches y reinclusión en 
la lista de espera. Un año des
pués volvió al hospital por un 
enorme dolor de cabeza y 
vómitos. No sabe qué le die
ron, pero al salir de urgencias 
no veía por un ojo. Afortuna
damente localizó a un excelen
te oftalmólogo, que le dijo que 
tenia un glaucoma y que cómo 
venía tan tarde. Gracias a 
Dios le salvó la visión del ojo. 
Otro día, Josefa preguntó 
cuándo operarían a su marido 
de cataratas y le dijeron que 
ya había sido operado en la 
clínica de las Beatas Marianas 
de Madrid, un lugar donde 
jamás ha estado su marido. 
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Nuevo convenio 
colectivo municipal 

El alcalde, Bartolomé Gonzá
lez, el presidente del comité de 
empresa del ayuntamiento , 
Gabriel Rey (CCOO). y los 
representantes municipales de 
CCOO, UGT y CPPM firmaron 
el jueves día 10 de junio el 
nuevo convenio colectivo que 
mejoró fuertemente las condi
ciones laborales de los 2 .000 
empleados del ayuntamiento y 
sus organismos autónomos. 
Todos los firmantes dijeron 
que el nuevo convenio era fru
to del consenso y que su obje
tivo era dar un mejor servicio 
al vecino. Lo que no dijeron es 
cuánto costará al vecíno ese 
nuevo convenio. En cualquier 
caso, los sindicatos salieron 
muy satisfechos de la firma y 
desde entonces no han vuelto 
a hacer nínguna declaración 
contra la privatización del ser
vicio municipal de suministro 
de agua y saneamiento. 

La foto aérea muestra la isla del Colegio y la de los García, que están separadas 
por el gran meandro del Henares que forma la península de la Alvega. 

El nuevo PGOU declara urbanizables las islas v las riberas del Henares 
La asociación de vecinos El Val alertó de una posible urbanización de la isla del Colegio, de la isla 

de los García y de otras riberas fluviales como las del Torote. Los ficheros del avance del futuro 

Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) declararon ambas islas urbanizables en abril de 

1999. Desde entonces ha habido tres gobiernos municipales del PP, PSOE e IU y todos ellos han 

mantenido esos ficheros , que violan la Ley de Suelo de la Comunidad de Madrid. Esta ley, como 

las anteriores, declaran a las islas y riberas del Henares y del Torote como Suelo No Urbanizable 

de Especial Protección Ecológica. Los mencionados ficheros del avance del PGOU infringen esta 

ley al declarar a la isla del Colegio como Suelo Urbanizable Programado y a la isla de los García 

como Suelo Urbanizable No Programado. Legalmente, las islas y riberas del Henares y del Torote 

nunca podrán ser parques urbanos ni tener un valor urbanístico intercambiable. Sin embargo, el 

coste de captar la isla del Colegio y la de los García se estimó en unos 9.300 millones de pesetas, 

una cifra que sólo se pagaría por un terreno urbanizable y edificable. 
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Dos alcalaínos, primeros interrogados por la comisión del 11-M 
El portero del número 5 de la calle Infantado, Luis Garrudo, y el comisario de la Policía Nacional 

en Alcalá, Eduardo Blanco, fueron los primeros interrogados por la comisión de investigación de 

los atentados del 11 de marzo. Garrudo fue quien dijo que en su calle había una furgoneta sos

pechosa de haber sido utilizada por los terroristas y también dijo que incluso había visto a tres de 

éstos. Las declaraciones de Luis Garrudo y Eduardo Blanco entraron en contradicción. La furgo

neta fue registrada en Alcalá, donde ni los policías ni sus perros encontraron nada en su interior. 

Después la furgoneta fue trasladada a Madrid, donde sorprendentemente encontraron unos deto

nadores y una cinta con versículos del Corán en la furgoneta. Por eso el comisario Eduardo Blan

co declaró a la comisión de investigación que no supo de la existencia de los detonadores hasta 

las siete de la tarde del día 11 de marzo. Sin embargo, el portero Luis Garrudo había declarado 

poco antes a la comisión que antes de que el vehículo fuera trasladado a Madrid había oído a 

Varios agentes policiales hablar acerca de los detonadores en Alcalá. Garrudo también declaró que 

preguntó a un funcionario si la banda terrorista ETA había sido la autora de la matanza y que le 

contestó que creía que no. El portero también declaró que había visto a tres individuos dirigirse a 

la estación desde la furgoneta y que llevaban sus rostros cubiertos con pasamontañas, lo que lo 

extrañó porque no hacía tanto frío. Garrudo afirmó que esos tres individuos tenían "rasgos arábi

gos" aunque después reconoció que no pudo verles la cara. El portero juró ante la comisión de 

investigación que no había mantenido contacto previo a su declaración con ningún político, pero 

poco después confundió al vicepresidente del congreso, Ignacio Gil Lázaro, con el vicepresidente 

de la comisión de investigación, Ángel Martínez Sanjuán, diciéndole: "Usted es quien me llamó". 

6.000 espectadores en 
el Festival de Clásicos 
El Festival de Teatro Clásico 
de 2004 consiguió atraer a 
6.000 espectadores y vender el 
84,3% de las entradas que 
ofreció. Este festival fue en 
junio e incluyó obras como 
'Noche de Reyes', 'Cyrano', 'El 
auto de la Sybila Casandra', 
'La Bella Aurora', 'El astrólogo 
fingido' o 'La Celestina', así 
como los espectáculos de 
calle, que también reunieron a 
otros miles de personas. Las 
funciones se representaron en 
distintos escenarios, como el 
Corral de Comedias, el teatro 
Lope de Vega o el Palacio Arzo
bispal, donde se vendió el 90% 
de las entradas pese a tener 
un aforo para 900 personas. 
El Teatro Salón Cervantes 
seguía en obras. 
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El Corral de Comedias registró varios llenos. 

Cervantes, 
11actualizado" 

Así apareció el más ilustre 
alcalaíno en la mañana del 
jueves día 1 de julio, como si 
se tratara de una adaptación 
del inmortal genio al día del 
orgullo homosexual que se iba 
a celebrar al sábado siguiente. 
Unos desconocidos le coloca
ron un colorido ramo de flores 
en la mano que sostiene la 
pluma y, lo que más llamó la 
atención, el dibujo de un 
rotundo torso femenino del 
mismo tamaño que la estatua. 
De todas formas, el fortísimo 
sol que en esos momentos caía 
sobre la plaza de Cervantes 
deslumbraba a todo el que 
pasara por delante de la efigie 
del Príncipe de los Ingenios, de 
modo que la decoración de la 
estatua pasó inadvertida a 
muchos y sus autores no con
siguieron su objetivo de llamar 
la atención y dar la nota en el 
centro de Alcalá. En cualquier 
caso, bastantes viandantes 
que paseaban por la plaza de 
Cervantes lo vieron y se sor
prendieron del nuevo aspecto 
de uno de los mORumentos de 
una ciudad declarada Patri
monio de la Humanidad. Algu
nos transeúntes se lo tomaron 
con humor y afirmaron 
"¡Están por todas partes, ya se 
apropian hasta de Cervantes!" 
Otros achacaban la broma a 
algunos estudiantes que se 
iban de fm de curso, dada la 
firma que tenía la obra. Y 
algunos otros no entendían 
que no se hubiera podido evi
tar que ocurriera esto a plena 
luz del día en el centro de 
Alcalá y al lado del ayunta
miento. Y menos aun se expli
caban que el adefesio perma
neciera allí durante horas 
ultrajando la efigie de Cervan
tes sin que nadie lo retirara. 
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Camel Tronhv alcalaíno 
Una fuerte tormenta veraniega dejó 
algunas calles de nuestra ciudad 
como se ve en las imágenes. Ocurrió 
el martes día 6 de julio y en muchos 
lugares de Alcalá el alcantarillado 
no fue capaz de tragarse toda el 
agua que cayó en tan poco tiempo. 

- La intensa lluvia vino acompañada 
por un fuerte viento que derribó un 
buen número de árboles y ramas. 
algunos de los cuales dañaron a 
varías coches. Pero el agua también 
hizo de las suyas a muchos vehícu
los que circulaban por calles que 
habían quedado convertidas en ríos. 
A medida que los coches iban aden
trándose hacia las zonas más pro
fundas de la calle crecía la inquie
tud entre sus conductores por la 
posibilidad de que el nivel del agua 
terminara alcanzando las partes 
más sensibles del motor, lo que los 
habría dejado tirados en medio del 
torrente. Ante este ríesgo, muchos 
decidieron que lo mejor era tratar de 
atravesar el agua a la mayor veloci- ·· 
dad posible, como refleja la fotogra
fía de la derecha. De este modo, los 
alcalaínos que cogieron el coche en 
aquellos momentos pudieron emu
lar por una tarde con sus vehículos 
a los aventureros participantes en 
los grandes rallyes tropicales del 
mundo, capaces de atravesar cau
dalosos ríos y lagunas con sus todo
terrenos especialmente preparados. 
Sólo que los alcalaínos tuvieron el 
méríto añadido de hacerlo con sus 
habituales coches turísmo. 

Los vehículos se quemaron en la calle Varsovia. La columna de humo se vio desde toda Alcalá. 

32 coches ardieron en un extraño incendio 
Treinta y dos coches resultaron quemados en un incendio ocurrido sobre las 16:30 horas del lunes día 5 de julio en el número 8 

de la calle Varsovia, junto al Camino de Afligidos, en una empresa dedicada a la compra de vehículos y su posteríor venta por lotes 

en subastas. Los coches estaban estacionados al aire libre, al lado de una zona de pastos cerca de La Esgaravita. El incendio de 

éstos pudo ser la causa de que los vehículos se quemaran, aunque ni los bomberos ni la poliGía descartaron la posibilidad de que 

el incendio hubiera sido provocado. Cuatro dotaciones de bomberos se desplazaron a la zona y tardaron dos horas en extinguir el 

fuego de los coches, en los cuales se produjeron explosiones según les llegaban las llamas. Afortunadamente no hubo herídos y la 

rápida intervención de los bomberos evitó que fueran más los vehículos dañados. Según fuentes policiales, en la empresa podía 

haber entre trescientos y quinientos vehículos, nuevos y seminuevos en muchos casos, y de todas las marcas que hay en el mer

cado. El incendio produjo una gran columna de humo negro que era visible desde prácticamente toda la ciudad complutense, lo 

que llamó la atención a transeúntes y conductores. La cuantía a la que asciende la pérdida de estos vehículos se desconoce, pero 

se supone que es muy elevada por el número de vehículos siniestrados. Un total de veintinueve quedaron completamente consu

midos por las llamas mientras que otros tres tuvieron daños parciales por el fuego. Este incendio se produjo sólo unas semanas 

después de que varios vehículos que se encontraban depositados en el desguace de Los Santos de la Humosa ardieran en pareci

das circunstancias. De este último incendio tampoco se conocían las causas. 
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El presidente del distrito VI, Ramón Alonso Masero, y la 
pregonera, Encarnación Álamo, participaron en los bailes. 

El distrito VI celebró las fiestas de San Juan 
El distrito VI celebró unas largas fiestas de San Juan que empe
zaron el 14 de junio y acabaron el 23 con la tradicional hoguera 
de San Juan, que se enciende durante la noche más corta del 
año. Multitud de alcalaínos se reunieron en torno al fuego noc
turno y sólo los más intrépidos se atrevieron a saltarlo, pero 
todos echaron a la hoguera los terribles recuerdos y experiencias 
que trajo 2004. Las fiestas tuvieron todo tipo de actos deporti
vos, culturales y sociales que gustaron a todo tipo de gente, 
especialmente a los más pequeños. Las fiestas no sólo promo
vieron las relaciones vecinales, sino también la convivencia den
tro de cada familia y entre distintas familias. El mejor ejemplo 
de esto fue la 'Feria de fútbol para niños y padres' que inaugu
ró los festejos y en la que participaron gran cantidad de familias, 
al igual que en el resto de actividades. 

Entre los ex mandatarios invitados por el rector 
no faltó el que lo hizo ministro. 

Reunión de expresidentes hispanoamericanos 
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Varios expresidentes de gobierno hispanoamericanos, casi todos O 
socialistas, visitaron Alcalá invitados por el rector de la univer- a 
sidad, el socialista Virgilio Zapatero. Las visitas de estos anti
guos jefes de gobierno fueron el 1 y el 2 de julio y el encuentro 
se inauguró con discursos del alcalde y del rector, así como del 
presidente de la fundación Ortega y Gasset, Antonio Garrtgues, 
del presidente de Corporación Andina de Fomento, Enrique Gar-
cía, del director del Instituto Cervantes, César Antonio Molina, y 
del ex presidente del gobierno español, Felipe González. Entre 
los demás expresidentes que vinieron estuvieron el portugués 
Mario Soares, el colombiano Ernesto Samper y el mejicano 
Miguel de la Madrid. El motivo de la reunión fue debatir sobre 
'raíces, valores y culturas', aunque Felipe González y Mario Soa-
res también hablaron de la Eurocopa de Portugal. 

FIN DE AÑO 2004 GRAN CENA DE REYES 
DE NUEVO LA MEJOR FIESTA JOVEN 

CON MÁS DE 60 PROFESIONALES A TU SERVICIO 

AFORO LIMITADO 

* BARRA LIBRE (PRIMERAS MARCAS) 
*AMPLIA SALA CON EL MEJOR AMBIENTE 
*MÁS DE 2.000 M2 DE MÚSICA 

1 Venta anticipada (Hasta el día 28) 1 

AUTOBUSES GRATUITOS TODA LA NOCHE 

CON ORQUESTA Y DJ ~ 

1 MENÚ ESPECIAL DE REYES' t 
Comenzaremos con una deliciosa y selecta 

CREMA DE HORTALIZAS 

Para seguir con un delicioso 
SURTIDO DE IBÉRICOS 

jamón, lomo, chorizo y salchichón 
ibéricos de bellota 
con queso curado 

A continuación les serviremos un 
COCTEL DE GAMBAS 

Y seguiremos a elegir con 
SOLOMILLO CON GUARNICIÓN 

o 
MERLUZA AL GUSTO 

• 

Vino GRAN COSECHA DE LA RIOJA 
blancos, tintos y rosados 

BARRA LIBRE 

De madrugada, CHOCOLATE CON ROSCÓN DE REYES 

RESERVAS Tlf.: 91 879 26 98 

HOSTAL LOS HUEROS 
Camino de la Isabela, s/n. (Los Hueros) 
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San Cristóbal recorrió Alcalá 
Como todos los años desde hace más de medio siglo, una caravana formada por vehículos de todas 
las clases: turismos, motocicletas, furgones, furgonetas , camiones, ambulancias, grúas, vehículos 
especiales de obras ... volvió a recorrer las calles de Alcalá a una velocidad reducida, haciendo 
sonar sus cláxones y bocinas en honor de San Cristóbal, que iba el primero en la procesión subi
do a la baca de un taxi, como ya es tradicional. El gremio de los conductores demostró un año 
más su devoción por su patrón, San Cristóbal, por el portador de Cristo, y en los actos de esta 
Hermandad, presidida por Maria Paz Correa, se dieron cita multitud de profesionales de la 'ros
ca', entre los que destacó el impresionante desfile de Grúas Correa, como se ve en la fotografía de 
arriba. No obstante, también hubo una alta participación de conductores no profesionales que no 
quisieron perderse la oportunidad de que les bendijeran sus coches. Toda la celebración fue el 
domingo día 11 de julio por la mañana. Para empezar, la Hermandad de San Cristóbal honró a su 
patrón celebrando un oficio religioso en las Úrsulas. Tras la misa, los miembros de la Hermandad 
colocaron la imagen de San Cristóbal en su trono encima del taxi que encabezarla el desfile. A con
tinuación comenzó la procesión motorizada. Enfilaron la calle Colegios hasta el Recinto Ferial, 
donde se incorporaron a la comitiva todos los vehículos de gran tonel§lje, que lógicamente no pue
den acceder al casco histórico. Seguidamente fueron hasta la calle Avila y luego a El Ensanche. 
Tras atravesar el Chorrillo, volvieron por la Vía Complutense a la calle Ávila, donde se produjo la 
bendición, de la que se encargó un cura que se subió a uno de los camiones grúa junto con el taxi 
de San Cristóbal. Multitud de conductores acudieron a la bendición, y es que tal y como están de 
peligrosas las carreteras, no viene mal un poco de protección divina. 

Tras varios días atadas y en convalecencia, 
las cigüeñas se tomaron su tiempo en pasear y desentumecerse antes de echar a volar. 

25 de diciembre de 2004 

Nuevas papeleras 
El concejal de Medio Ambien
te , Jesús Domínguez Picaza, 
supervisó el jueves día 15 de 
julio la colocación de las pri
meras papeleras antivándalos 
que se instalaron en Alcalá. 
Estas papeleras son indefor
mables, ignífugas y tienen una 
superficie estriada que hace 
muy dificil pegarles carteles o 
pegatinas. También tienen un 
sistema de anclajes y cierre 
que impiden que sean volca
das o esparcidas en la via 
pública. Por tanto, los vánda
los lo tendrán más dificil con 
este nuevo modelo de papele
ras, de las que estaba previsto 
instalar 2.500 unidades en 
cuatro meses. Como cada 
papelera cuesta 36 euros, la 
inversión será de 90.000 euros 
y la costeará Urbaser. Estas 
nuevas papeleras fueron dise
ñadas por el arquitecto Ricar
do Bofill, que también tuvo en 
cuenta la funcionalidad estéti
ca. Pero estas papeleras no se 
instalaron en el casco históri
co porque éste tiene su propio 
modelo de papeleras adaptado 
al entorno. 

liberación de cigüeñas 
La fuerte tormenta que cayó el 
martes día 6 de julio hirió a 
diez cigüeñas que fueron aten
didas durante varios días por 
el Grupo de Rehabilitación de 
Fauna Autóctona y su hábitat 
(GREFA). Los diez ejemplares 
tenían fracturas óseas o con
tusiones por golpes contra 
ramas y cables, aunque su 
mayor causa de muerte sigue 
siendo la ingesta de gomas 
que confunden con gusanos. 
Tras curar a las diez cigüeñas, 
GREFA les hizo pruebas de 
vuelo y hubo una que no las 
superó. Las otras nueve fue
ron liberadas en la huerta del 
Palacio Arzobispal el viernes 
día 9 de julio con las adverten
cias de los cuidadores, ya que 
este animal tiene su genio y 
un formidable pico. 

PUERTA de Madrid 
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Bob Dvlan se reinventó en Alcalá 
El año 2004 pasó a la historia del espectáculo alcalaíno con la visita de un mito de la canción: el mundialmente conocido Bob Dylan. 

El miércoles día 14 de julio la huerta del Palacio Arzobispal quedó abarrotada de público con 12.000 espectadores, algunos llega

dos desde diferentes partes de España y del mundo, como Francia, Alemania, Irlanda e Israel. En el concierto de Alcalá, Bob Dylan 

se reinventó. Sorprendió con música nueva para sus letras de siempre y se marchó dejando a 12.000 personas entregadas, con los 

pelos de punta y el corazón encogido con los tres temas que cerraron la actuación: 'Don·t think twice, it's all right', 'Like a rolling 

stone' y 'All alone the watchtower'. En una espléndida noche en la que el cielo acompañó, Bob Dylan salió a un escenario tan sobrio 

(contados focos y sólo decorado por un ojo con una corona) como el vestuario del artista y sus músicos, ataviados como si fueran 

a dar un concierto country en un bar de mala muerte en una autopista de Minnesota. El grueso del concierto estuvo marcado por 

el intento de todos los presentes de adivinar qué era lo que cantaba Dylan, ya que a una voz ronca se unió el hecho de que sus 

conocidas letras se vieran acompañadas por una música nueva que hacía indescifrables sus épicas canciones al ser desposeídas 

de las melodías que nos suenan a todos. No obstante, poco a poco Dylan fue entonándose, encontró su voz, recuperó los temas de 

siempre y en la parte final del concierto dejó en estado de éxtasis a 12.000 almas. 

Convencidos de la injusticia del sorteo de casetas, 
los jóvenes de Democracia Nacional no asistieron al mismo. 

Comunistas 2 -Democracia Nacional o 
En las ferias de 2004 el PP no sólo concedió una caseta de ferias 
al PCE, que la ha tenido todos los años desde 1977, sino tam
bién a IU. Por tanto, por primera vez los comunistas tuvieron 
dos casetas en las ferias de Alcalá, un lucrativo negocio que les 
permitió ofrecer a todo el público de las ferias distintos produc
tos de hostelería. Por el contrario, el gobierno municipal negó 
por sexto año consecutivo una caseta a Democracia Nacional, 
que jamás ha tenido una. Un año más, la excusa para negárse-
1~ fue que no había espacio para poner otra caseta. Pero en rea
lidad sí hubo espacio para poner otra caseta: la de IU, que había 
amenazado con llevar al juzgado el reparto de casetas. La con
cejala de Festejos se negó a atender los razonamientos de Demo
cracia Nacional, cuyo delegado, Rafael Ripoll, dijo: "Las casetas 
s~ dan sin normativa y eso es prevaricación. Podríamos denun
ciarlo, pero eso dañaría las ferias. También podríamos amena
zar con denunciarlo si no nos dan la caseta, como ha hecho IU. 
pero Democracia Nacional ni chantajea ni se deja sobornar". 

PUERTA de Madrid 

"Admito la equivocación, pero no he mentido" 
Luis Garrudo, el portero de la calle Infantado que dijo haber vis
to en su calle una furgoneta sospechosa el día 11 de marzo, 
habló para PUERTA DE MADRID tras testificar en la comisión 
de investigación: "Me están tratando como a un terrorista. Ya no 
hablo a ningún medio de comunicación y prefiero no oír ni ver 
lo que publican de mí, aunque siempre viene alguien y me lo 
cuenta. Si llego a saber esto, me habría callado. Ahora ya pue
do ver un OVNI o una vaca volando, que yo no he visto nada. 
Antes temía a los terroristas y ahora a esta otra gente. Nunca 
quise perjudicar a un partido u otro, sólo conté lo que vi. Admi
to la equivocación, pero no he mentido". Respecto a la llamada 
telefónica que le hizo el vicepresidente de la comisión de inves
tigación, el socialista Ángel Martínez, dijo: "Declaré que no me 
había llamado ningún político porque no sabía que Ángel Marti
nez era un político. ¿Yo qué sé si la comisión de investigación 
está formada por políticos, por bomberos o por veterinarios?" 

25 de diciembre de 2004 
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La Rinconada abandonada 
La situación de abandono de la Rinconada fue especialmente preocupante durante el verano, ya 
que las viviendas de la avenida de Roma tienen al lado un parque rústico que estuvo lleno de 
abundante maleza seca casi hasta julio. Toda esta broza no sólo fue propicia al incendio espe
cialmente durante esos meses, sino que también atrajo a gran cantidad de insectos, ratas y cule
bras, hasta el punto de que los residentes en las viviendas de alrededor tuvieron que poner cepos, 
raticidas y chapas en las puertas a ras de suelo. Para acabar con este foco de infecciones, los veci
nos de la Rinconada pidieron el desbroce de estos matojos en continuos escritos que enviaron al 
concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo, así como en conversaciones con el conce
jal del distrito, Jesús Fernández Pascual, y con el propio alcalde, Bartolomé González. Pero todas 
estas solicitudes resultaron infructuosas, así que los vecinos tuvieron que ponerse manos a la 
obra y desbrozar ellos mismos la parte que pudieron con sus propios medios. Los problemas no 
fueron a más gracias a esta actuación de los residentes y a la limpieza que hacía Urbaser tras los 
rastrillos del miércoles. Pero en cualquier caso, el parque rústico y el campo de fútbol de la Rin
conada quedaron inutilizados al ser invadidos por la broza. Los vecinos tampoco pudieron disfru
tar la piscina que pagaban porque los comían los insectos. Los residentes en la Rinconada afir
maron que el estado de su barrio contrasta con la cuota que les cobran por el Impuesto de Bien
es Inmuebles, ya que cuando un vecino fue a pagar los 1 .000 euros correspondientes hasta el caje
ro del banco pensó que se había equivocado porque le parecía una cuota demasiado elevada. En 
definitiva, conviene que en 2005 el ayuntamiento sí desbroce la Rinconada desde el principio del 
verano y sin esperar a que salga publicada la fotografia de arriba. 

Alcalá crecerá 
como digan unas 

empresas privadas 
El martes día 20 de julio una 
junta de gobierno local aprobó 
que Alcalá creciera por el nor
te siguiendo el plan dictado 
por el representante de dos 
empresas privadas, un plan 
que ni siquiera se remitió al 
avance del Plan General de 
Ordenación Urbana (PGOU). 
Esto, que fue aprobado por PP, 
PSOE e IU, significó conceder 
la expansión urbanística pro
puesta por esas dos empresas 
entre La Garena y la base 
aérea de Torrejón. El portavoz 
municipal del PP, Gustavo 
Severién, reconoció: "Se trata 
de reordenar y desarrollar 
urbanísticamente todo ese 
sector antes de que se aprue
be el avance del PGOU". 
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Samuel Ríos, 
a la Copa de Europa 

El agente de la Policía Local de 
Alcalá Samuel Rios se ganó el 
derecho a participar en el 
Campeonato de Europa de 
Tiro Práctico en Tabor (Che
quia). Los excepcionales resul
tados de Ríos en las competi
ciones nacionales de tiro le 
valieron para formar parte de 
la selección española que 
compite en los torneos inter
nacionales de esta modalidad 
no olímpica que está auspicia
da por la federación interna
cional de tiro olímpico. De esta 
manera Samuel Ríos se confir
mó como uno de los deportis
tas complutenses con mayor 
proyección internacional, ya 
que en 2002 también fue uno 
de los componentes del equipo 
español que disputó el campe
onato del mundo, celebrado en 
Petersburgo (Suráfrica) . El tiro 
práctico consiste en un reco
rrido escenográfico con una 
serie de blancos fijos o en 
movimiento a los que se debe 
disparar en el menor tiempo 
posible. Tres o más escenarios 
conforman un torneo que 
nunca se repite y existen blan
cos amigos que penalizan 
severamente su impacto. Por 
tanto, esta modalidad de tiro 
no sólo exige puntería, sino 
también reflejos, rapidez y una 
buena forma física, tanto por 
la movilidad del recorrido 
como por la variedad de posi
ciones en que se debe dispa
rar: parado, sentado, de rodi
llas, acostado, con mano hábil 
o sólo con la débil. .. Otra par
ticularidad es que los blancos 
pueden presentarse francos o 
semicubiertos por escenogra
fía o por blancos amigos. Los 
blancos también pueden ser 
de distintos tamaños, fijos o 
móviles y surgen a cualquier 
distancia, desde uno hasta 
más de cincuenta metros . 
Cada blanco tiene pintadas 
tres zonas que dan puntuacio
nes diferentes. En definitiva, 
es un deporte sólo apto para 
tiradores como Samuel Ríos. 

PUERTA de Madrid 

11 

ll 
d~ 
tu 
la 
a¡ 
tr 
ce 
Pt 
s~ 

n i 
e, 
fü 
P< 
P< 
ce 
V( 

tr 
a< 
qi 
p1 
n 
e; 
al 
S< 

d· 
a' 

E 
p 
el 
VI 

d 
a 
h 



'ª al de 
nó el 
n el 

d e 
Che
~sul

peti
·o le 
:e de 
que 

1.ter
idad 
·icia
:rna 
esta 
nfir
•rtis
ayor 
, ya 
uno 

uipo 
npe
.o en 
1 tiro 
·eco
una 
• en 
jebe 
mpo 
1rios 
que 

•lan
izan 
Por 
tiro 

sino 
una 
por 

rido 
>OSi

;;pa
·odi
tábil 
par-
1cos 
:JS O 

gra
Los 
ser 

>S O 

uier 
:ista 
ros. 
tdas 
.cio
:iva, 
>ara 
>S. 

lrid 

IU denunció los premios 
'Ciudad de Alcalá' 

IU denunció la convocatoria 
de los premios de artes y cul
tura 'Ciudad de Alcalá' porque 
las bases del concurso se 
aprobaron tras la entrega de 
trabajos concursantes . El 
coordinador local de IU, Fran 
Pérez, manifestó: "El 6 de julio 
se convocó el consejo de admi
nistración de la Fundación 
Colegio del Rey que aprobó por 
fin las bases del concurso. 
Pero ya desde el 1 de julio se 
podían entregar los trabajos 
concursantes. Es la primera 
vez que ocurre un error tan 
tremendo. En ese consejo de 
administración pusimos una 
queja y una denuncia pública, 
pero ni la concejala de Cultura 
ni el gerente de la FCR dieron 
explicación alguna. Sólo el 
alcalde y presidente de la FCR 
se excusó y dijo que dudaba 
de si el asunto competía al 
ayuntamiento o a la FCR. 
Entonces abrí el folleto de los 
premios y le mostré que tenía 
el sello de ambos. Es muy gra
ve porque estos premios están 
dotados con mucho dinero. No 
anulamos el concurso porque 
hubiera sido un escándalo" . 

El embalse de Beleña abastece a Alcalá y a los otros seis municipios de la MAS. 

El avuntamiento negó agua a la Campiña Baia 
En !ajunta de gobierno local del martes día 13 de julio el ayuntamiento aprobó oponerse a la soli
citud de la Confederación Hidrográfica del Tajo de ceder un caudal de 25 litros de agua por segun
do (O, 788 hectómetros cúbicos al año) desde las insta laciones de la Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe (MAS) a la Mancomunidad de la Campiña Baja. Un mes después de la privatización de la 
gestión del agua, el gobierno municipal creyó que esa cesión de caudal amenazaría el abasteci
miento de Alcalá, por lo menos durante los periodos más secos y si no llovía lo suficiente. Por tan
to , el equipo de gobierno del PP emitió su voto negativo al trasvase, a expensas de lo que decidie
ran los otros seis municipios de la MAS. Esta decisión resultó chocante, ya que esos O. 788 Hm3 
anuales apenas suponen un 1,5% de los 53 Hm3 que es capaz de almacenar el embalse de Bele
ña, que es el que abastece a toda la MAS. Por otro lado, esos O, 788 Hm3 al año no pasan de ser 
un 5% del agua que se factura anualmente en Alcalá, que es algo más de 15 Hm3. Asimismo, el 
informe con el que el equipo de gobierno apo¡ó la privatización de la gestión del agua decía que 
en Alcalá se perdían cada año otros 15 Hm . Por tanto, el aYlJ.ntamiento de Alcalá negó ceder 
0,788 Hm3 anuales pese a que previó que iba a tener 15 Hm3 adicionales todos los años. Por 
supuesto, el ayuntamiento debe negarse a cualquier cesión injustificada aunque le sobre agua, 
pero la Campiña Baja necesitaba esa agua para regar sus tierras de cultivo. Es posible explicar 
esta negativa imaginando que el gobierno municipal cree ahora que hizo mal los cálculos de la pri
vatización de la gestión del agua o se basó en informes engañosos. Es imposible decidir cuál de 
estos supuestos es más inquietante para el ciudadano alcalaíno. 

iii NUESTRAS HERRAMIENTAS PARA TRIUNFAR IU 

HERRAMIENTA MANUAL 

SIERRAS DE CINTA 

8 
PALMERA 

HERRAMIENTA MANUAL 

BOSCH 
HERRAMIENTA ELÉCTRICA 

SERVICIO TÉCNICO 

PROTECCIÓN 
Y ROPA LABORAL 

PFERD 

[fu 
CAYAL.l!TO 

l!.®<CTITE -.IWArQ,pco FRESADORAS ADHESIVOS 

CENTRAL Y ALMAC~N 

C/ FORJA cesa. C/ GRAFITO) 
28850 TORREJÓN DE ARDOZ 

Tel. 91 655 93 90 - Fax 91 676 54 97 

E-mail: info@abacosuytec.com 

-
TIENDA 

AVda. de los Pirineos, 13 
28700 S. Sebastián de los Reyes 

Tel. 91 658 81 oo -Fax 91 658 81 00 

TIENDA Y TALLER 

Bulevar Buenos Aires 
Poi. Camporroso • 28806 Alcalá de Henares 

Tel. 91 802 59 03 • Fax 91 802 59 02 

E-mail: alcala@abacosuytec.com 

EN SU EMPRESA, CUENTE SIEMPRE CON ABACO 

COMPRESORES 

1 Brugarolas l !il 
LUBRICANTES 

·-CARBUROS 
,,,, SOLDADURA 

SOLDADURA Y GASES 

"SUMINISTROS INDUSTRl.ALES" 
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::::t El jefe del grupo local de policía científica de Alcalá de Henares, 
lft Luis Martín Gómez, fue el tercer alcalaíno que declaró ante la ! comisión de investigación del 11-M. Martín fue el único que 
.... entró en la furgoneta que supuestamente dejaron los terroristas 

en la calle Infantado. No estaba previsto permitir a ningún poli
cía de Alcalá entrar en la furgoneta, pero al final resultó nece
sario porque la furgoneta tenía una marcha metida y alguien 
tenía que ponerla en punto muerto para que pudiera llevársela 
la grúa. Martín declaró: "En Alcalá nadie pudo hablar de deto
nadores porque nadie había visto detonadores ni cualquier otra 
cosa de la furgoneta. No sé por qué lo dijo Luis Garrudo. Yo entré 
en la furgoneta por la parte trasera, me acerqué hasta la parte 
delantera derecha y quité el seguro de esa puerta. Salí de nuevo 
por detrás y una vez fuera también abrí la puerta del conductor, 
puse la palanca de cambios en punto muerto y salí. No vi nin
gún detonador ni ninguna otra cosa, igual que los agentes que 
inspeccionaron la furgoneta a través de las ventanas". 

Vuelco en el paseo de la Estación 
Un Volkswagen Golf volcó en el paseo de la Estación tras sufrir 
una colisión con un Ford Focus que circulaba por la calle Ferraz 
en dirección a la calle Cánovas del Castillo. El accidente ocurrió 
el jueves día 15 de julio sobre las 5:40 de la madrugada. El 
coche que volcó, quedando en la acera tumbado sobre su lateral 
izquierdo, se dirigía a la estación de ferrocarril para que sus tres 
ocupantes tomaran el tren a sus respectivos puestos de trabajo. 
Los tres resultaron heridos de diversa consideración, con contu
siones y fracturas diversas , y fueron trasladados en ambulancia 
al hospital 'Príncipe de Asturias'. En el otro vehículo sólo viaja
ba su conductor, que también precisó atención médica al sufrir 
un pequeño corte en un brazo. Además de los servicios sanita
rios, también acudieron la Policía Local, la Policía Nacional y la 
grúa municipal, que retiró los coches accidentados antes de que 
empezara la hora punta de la circulación. 

25 de diciembre de 20011 

Otro coche en la calle Infantado 
Además de la furgoneta Renault Kangoo, a la calle Infantado se 
le adjudicó otro vehículo sospechoso de estar relacionado con 
los atentados del 11 de marzo: un Skoda Fabia que, según una 
denunciante anónima, estuvo aparcado en esa calle durante 
cerca de tres meses. Sin embargo la denuncia se hizo el 13 de 
junio, cuando ya habían pasado más de tres meses desde los 
atentados. El gobierno nacional tardó más de un mes en comu
nicar el hallazgo y dijo que el Skoda Fabia tenía una maleta con 
restos de ADN de Mohamed Alfalah, un acusado por el 11-M, y 
de uno de los muertos en el piso de Leganés. Los vecinos con
sultados por PUERTA DE MADRID dijeron que no habían nota
do que un Skoda Fabia llevara tanto tiempo aparcado en su 
calle: "No es un modelo muy corriente, nos habríamos dado 
cuenta. Le están echando demasiada fantasía al asunto y ahora 
también dicen que los del 'comando Lavapiés' habían dormido 
aquí el 10 de marzo y que tenían una fuerte infraestructura en 
este barrio" . 

"Urbanismo v Medio Ambiente no cumplen" 
El presidente de la asociación de vecinos 'La Garena', Andrés 
Illana, lamentó el estado de algunos puntos de su barrio. Se tra
ta de zonas en las que varias promotoras inmobiliarias edifica
ron pisos realizando unas obras que destruyeron el mobiliario 
urbano del entorno. Illana se quejó de que tanto la concejalía de 
Urbanismo como la de Medio Ambiente incumplieron su obliga
ción de ejecutar los expedientes abiertos a esas promotoras para 
que reparen los destrozos que ocasionaron. Los parques infanti
les de la zona quedaron completamente deteriorados e impracti
cables para los niños y el paseo de la calle Gloria Fuertes termi
nó arrasado por el paso de los camiones de las obras. Asimismo, 
en varias parcelas de la zona hay acumulación de residuos de 
obras que las promotoras no han retirado. Por eso Illana afirmó 
que su vecindario paga unos impuestos muy altos, no les dan 
infraestructuras y encima les quitan las que ya tenían. 
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El distrito VII, al son de los vecinos Música, color v alegría 
en las tiestas de los Santos Niños 

a 
~· o 

C_on ~l lema 'Acércate y pásalo bien', la delegación municipal del 
~1stnto VII celebró en verano un ciclo de baile que atrajo a mul
titud de vecinos. En las cálidas noches de los sábados de junio 
Y julio el embellecido parque de San Isidro acogió alternativa
mente a las orquestas Palace y Montecasino, cuyos ritmos ani
maron a bailar a cientos de alcalaínos. Con un coste mínimo, 
este ciclo de baile proporcionó una diversión sana y no molesta 
a muchos vecinos y fomentó la convivencia entre ellos, contri
buyendo a hacer un barrio realmente vivo. Por otro lado, estos 
bailes también supusieron un impulso económico para el barrio, 
especialmente para los bares y restaurantes que pusieron vela
dores en el parque de San Isidro, así como para los quioscos y 
puestos de helados del parque. Todos ellos hicieron su agosto 
con un mes de anticipación, ya que entre baile y baile quien más 
Y quien menos se acercaba a tomar un refrigerio . 

N o o 
La delegación municipal del distrito centro celebró en la prime- a 
ra semana de agosto las fiestas de los Santos Niños Justo y Pas-
tor. Con una inversión menor de 18.000 euros la delegación del 
distrito centro ofreció múltiples y variadas actividades deporti-
vas, culturales y festivas que llenaron de música, color y alegria 
el casco histórico y atrajeron a miles de vecinos del propio cen-
tro de Alcalá y del resto de la ciudad. Destacó la recuperación de 
la verbena, que tuvo más atracciones para los niños, además de 
su parafernalia de siempre: tómbola, puestos de tiro, algodón 
dulce, churros ... Pero la verbena se mantuvo dentro de unos 
límites para no molestar al vecindario . Los gigantes y cabezudos 
fueron grandes protagonistas y los festejos se cerraron con una 
espectacular exhibición de fuegos artificiales. 

AUTO 
ESCUELAS 
[ La de siempre 

Les desea 

¡FELICES FIESTAS 
• 

, """" 

y PROSPERO ANO 2005! 
Use el cinturón de seguridad, modere la velocidad ... 

respete las normas, por favor . 

• Avda. Reyes Católicos, l 
Tlf.: 91 883 12 24 

• Avda. de Daganzo, 6 
Tlf.: 91 881 97 30 

• Ctro. Cial Campus Universitario 
Tlf.: 91 881 97 51 

• e/ Miguel de Unamuno, s/n 
(zona nueva plaza de toros) 

Tlf.: 918027212 
ALCALÁ DE HENARES 
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E = Las ferias costaron 1,2 millones Antonio Molero impuso las bandas a las damas 

! La concejala de Festejos, Elisa de Francisco, presentó las ferias 
111111 de 2004, que por primera vez superaron el millón de euros de 

gastos directos e indirectos, al menos en teoría porque en la 
práctica esa barrera ya fue superada en 2003. Como todos los 
años, el ayuntamiento repartió las cuentas de las ferias en diver
sas partidas, lo que hizo confuso el gasto total. La concejalía de 
Festejos tuvo un gasto fijo de 700.000 euros, el presupuesto de 
la feria taurina fue de 324.000 euros y los espectáculos de la 
Fundación Colegio del Rey y de la concejalía de Cultura costa
ron 175.000 euros. Además hubo otros gastos indirectos como 
las horas extraordinarias de los empleados municipales y los 
servicios diversos no relacionados directamente con las ferias y 
financiados por concejalías como Deportes, Obras y Servicios, 
Personal y Medio Ambiente, entre otras. Contando todo esto el 
gasto total ascendió a por lo menos 1.200.000 euros. 

El pregonero de las ferias de 2004, el actor Antonio Molero, 
impuso las bandas a las damas de ferias representantes de las 
casas regionales y al 'mister dama' de la peña 'El Hormigón', 
Abraham Hortelano. La presentación oficial de las damas fue en 
el salón de plenos del ayuntamiento, donde fueron recibidas por 
el alcalde y la corporación municipal. También participaron el 
comisario jefe de la Policía Nacional en Alcalá, Eduardo Blanco, 
y el jefe de la Policía Local, Nicolás Ranchal. Antonio Molero, que 
interpreta a 'Fiti' en la serie televisiva 'Los Serrano' y vivió en 
Alcalá entre los 6 y los 26 años, dio posteriormente un pregón 
muy popular y muy relacionado con Alcalá y sus peñas, lo que 
fue bastante jaleado por el público. Pero antes de todo el alcal
de, la concejala de Festejos y los representantes de las peñas 
pidieron desde el balcón del ayuntamiento un minuto de silen
cio por las victimas del 11-M, que todos siguieron con respeto. 

El transformador estuvo 
vigilado por la Policía Local. 

Sin luz en el ferial 
por falta de pago 

Masahiro Kishi en el momento de 
ser trasladado a la enfermería de 
la plaza tras su cogida. Masahiro Kishi citando a la vaquilla. 

Las ferias pudieron comenzar 
a oscuras. Técnicos de la com
pañía Unión Fenosa cortaron 
el suministro eléctrico en el 
recinto ferial apenas dos horas 
antes de comenzar el pregón 
inaugural de las ferias debido 
a la deuda que tiene contraída 
el ayuntamiento con esta com
pañía eléctrica por el consumo 
de los edificios municipales y 
de la vía pública. La reacción 
del ayuntamiento fue enviar a 
los electricistas municipales a 
que entraran en la caseta del 
transformador eléctrico, pro
piedad de Unión Ferrosa, y die
ran la luz por las bravas. 

"¡Tolelo, Tolelo!" 
Las vaquillas volvieron a dar un excelente espectáculo en la plaza de toros y fueron una de las 

atracciones más populares de las ferias . Aficionados alcalaínos, de pueblos de alrededor e inclu

so tres japoneses demostraron su valor ante las astadas, haciendo recortes de todo tipo, arran

cando vitares y olés por parte de la afición. Y fue precisamente un joven nipón de veinte años de 

edad, Masahiro Kishi, el que más ovaciones se llevó. Continuamente estuvo retando a la vaquilla, 

pero su inexperiencia le pasó factura y el animal terminó cogiéndolo y pinchándolo. El japonés ter

minó llevándose una cornada de dos direcciones, una de cuatro centímetros y otra de diez muy 

cerca del glúteo derecho. Masahiro salió del coso taurino entre los aplausos del público, que lo 

ovacionó al grito de "itolelo, tolelo!". Masahiro fue trasladado a la enfermería de la plaza, donde 

fue atendido, y posteriormente, dada la gravedad de las heridas, fue llevado al hospital 'Príncipe 

de Asturias', donde fue visitado por el alcalde y donde permaneció ingresado hasta que se recu

peró de la cornada. El valor de Masahiro le hizo ganarse algunos apodos del público: 'El niño del 

sol naciente', 'El kamikaze', 'El japo de los ruedos' e incluso 'El Jacky Chang de los ruedos' . 

25 de diciembre de 2004 PUERTA de Madrid 



mas 
vlolero, 
de las 

nigón', 
fue en 

las por 
:tron el 
3lanco, 
ro, que 
i.vió en 
pregón 
lo que 

1 alcal
. peñas 
~ silen
speto . 

. uvo 
Local. 

rial 
IDO 
1menzar 
la com
:ortaron 
::> en el 
)S horas 
pregón 

; debido 
mtraída 
;ta com
onsumo 
ipales y 
~eacción 

enviar a 
:ipales a 
seta del 
~o. pro
;a, y die
as. 

illadrid 

Se reabrió el TSC 

Paloma San Basilio salvó los conciertos 
Paloma San Basilio triunfó como siempre en su cuarta visita a Alcalá y consiguió atraer a más de 

1.500 espectadores a las gradas instaladas en el Palacio Arzobispal. Junto con Andy & Lucas, que 

también lograron una buena entrada en la huerta del Palacio, Paloma San Basilio salvó la asis

tencia a los conciertos de ferias en los que se cobraba entrada. La cara opuesta fueron Álex Uba

go Y Chenoa, que no alcanzaron la afluencia de público esperada. De todas formas, los conciertos 

gratuitos sí tuvieron varios miles de espectadores, especialmente el que ofreció David Civera en el 

quiosco de la plaza de Cervantes, que fue seguido por una gran multitud. Pero en lo que se refie

re a la recaudación de los conciertos de ferias, fue sobre todo Paloma San Basilio quien consiguió 

elevarla hasta una cantidad respetable. El alcalde, Bartolomé González, y la concejala de Mujer, 

Amparo Moriche, se lo reconocieron y ella accedió a fotografiarse con ellos y sus cónyuges . 

Con motivo del comienzo de 
las ferias el Teatro Salón Cer
vantes reabrió sus puertas al 
público. Este teatro llevaba 
cerrado prácticamente desde 
que acabaron las anteriores 
ferias, debido a que se descu
brió una plaga de termitas que 
había causado un grave dete
rioro a la estructura del edifi
cio. Además de la reparación 
se introdujeron mejoras , como 
un sistema de sonido dolby. El 
teatro se abrió de nuevo el 
viernes día 20 de agosto con la 
representación de la obra de 
Miguel Delibes 'La guerra de 
nuestros antepasados'. 

PUERTA de Madrid 

Gigantes v carrozas tomaron la calle 
Los gigantes y las carrozas de ferias transformaron las calles de 

Alcalá en un gran escenario con multitud de espectadores 
siguiéndolos y aplaudiéndolos. La comparsa de gigantes de Alca

lá es una de las más grandes de toda España y está dirigida por 
el gigantero Isidro Palacios. Los gigantes representan a persona

jes relativos y ajenos a Alcalá: Don Quijote, Sancho Panza, Dul
cinea, el Bachiller, Catalina de Aragón, Enrique VIII, Maria Isi

dra de Guzmán, Oliver Hardy, Cantinflas, Gepetto, el pirata 

Doblón... Pero los gigantes siempre salen reforzados por los 
cabezudos, que también atraen mucho al público. Por otro lado, 

las ferias se cerraron como siempre con el desfile de carrozas, 

que resultó bastante espectacular. En él intervinieron los pro
pios gigantes y cabezudos y desde las doce carrozas se lanzaron 

caramelos y peladillas a los 50.000 espectadores que las siguie

ron desde la Ciudad Deportiva El Val hasta el ayuntamiento. 
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E i Herida al caerle una cornisa J! La joven Edyca Kazimieska, de 25 años de edad, resultó herida 

1111111 cuando andaba por primera vez por la calle Juan de Borgoña y le cayó encima el revestimiento de un edificio. Los cascotes, que estaban a cinco metros de altura, infligieron a Edyca numerosas heridas y contusiones. Las más graves fueron la rotura del pie derecho y sobre todo una fractura en dos lados del fémur derecho que hizo que tuvieran que ponerle un tornillo para sujetarlo y una chapa que deberá llevar para siempre. Por tanto, a Edyca le quedaron secuelas de por vida. Dentro de la desgracia, la joven tuvo la suerte de que el revoco no le diera en la cabeza y de que el lugar del accidente está cerca del centro de salud 'Isidra de Guzmán' , cuyos médicos salieron a atenderla alertados por los vecinos y transeúntes hasta que llegó una UVI móvil que la trasladó al hospital Príncipe de Asturias. Edyca y sus familiares se quejaron de que nadie había llamado para indemnizarla. 

Empezó la peatonalización del PP 
El martes día 31 de agosto empezaron las obras en la calle Cervantes para sustituir la pavimentación poniendo un tipo de adoquín similar al que ya tenían otros lugares del centro de la ciudad, como las calles Imagen y Tinte. Estas obras se unieron a las que comenzaron a mediados de julio en las calles Nueva y Esteban Azaña. Y a su vez, a las obras de la calle Cervantes se les unieron poco después las de la calle Ramón y Caja!. Todas formaron parte de lo que ya se conoce como plan de peatonalización del PP sin bolardos, es decir, la colocación de un pavimento peatonal que disuada a los conductores de entrar con sus vehículos en estas calles, sin necesidad de ponerles obstáculos fisicos . La intención de este proyecto es embellecer el casco histórico con un pavimento más adecuado a su entorno y peatonalizar la zona, pero permitiendo que en caso de emergencia puedan entrar vehículos sin entretenerse en bajar un bolardo. 

25 de diciembre de 2004 

Golpeado, amordazado v desvaliiado en su casa 
Un hombre de 88 años fue brutalmente atacado en su propio domicilio de la calle Manuel Laredo el miércoles día 25 de agosto. Dos días antes había despedido a su criada tras descubrir que le mentía, pero le dejó quedarse otro par de días hasta que encontrara alojamiento. En la madrugada del 25 de agosto ella se le metió desnuda en la cama para seducirlo, pero él le dijo que se fuera a su cuarto. Más tarde él oyó ruidos y al levantarse vio que ella había dejado entrar a un hombre con un estilete y una media en la cara. Ambos se abalanzaron sobre él, lo maniataron con cinta de celofán y lo amordazaron con la parte superior del pijama. El agredido tuvo entonces la lucidez de hacerse el muerto , lo que puso en fuga a los agresores, y además él solo logró desatarse y salir ensangrentado a pedir ayuda a una vecina. Por fortuna, sus heridas no fueron graves y en el hospital 'Príncipe de Asturias' le dieron puntos de sutura en las manos. En noviembre la policía detuvo a los dos delincuentes, Elena G, de 42 años, y Stefan B, de 51, ambos rumanos. 

Magdalena Moreno dimitió dolida 
La concejal del PSOE Magdalena Moreno presentó su dimisión el viernes día 27 de agosto. "En el ayuntamiento hay que trabajar con honestidad e ilusión. Creo que honestidad tenemos todos. pero yo ilusión no tengo ya nada. Me tengo que ir porque el ayuntamiento y los vecinos de Alcalá merecen una persona que tenga ilusión y ganas para trabajar, que es para 19 que nos eligieron y cobramos. Me ha dolido que el grupo socialista haya marcado distancias respecto a la gestión de Manuel Peinado. En el mes de mayo dejé la liberación porque entendía que la dedicación exclusiva al ayuntamiento debía cogerla otro compañero o compañera. Ahora me refugiaré en la familia". Pero el grupo socialista no tramitó esta petición hasta agosto, que fue cuando Magdalena Moreno dejó la liberación junto con Javier Ocaña, como figura unas páginas atrás. Magdalena Moreno fue sustituida por Francisco Peña. 
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El PSOE ganó un IJ/Bno a los 11untos 
El orden del día del pleno municipal ordinario del martes día 21 
de septiembre tenía 39 puntos pero sólo se debatieron 26. Los 
otros 13 fueron suspendidos a petición del PSOE. Según el por
tavoz municipal de este partido, Pablo González, cuando los con
cejales socialistas fueron a recoger la documentación de esos 13 
puntos a la secretaría general del ayuntamiento, el día anterior 
al pleno, se encontraron con que la documentación no estaba 
disponible. Eso contraviene la Ley Reguladora de Bases del Régi
men Local y por eso reclamaron la retirada de esos 13 puntos, 
que fueron tratados en un pleno municipal extraordinario el 
viernes día 24 de septiembre, tres días después del pleno. Según 
el portavoz municipal del PP. Gustavo Severién, los concejales 
del PSOE tuvieron a su disposición los expedientes completos de 
esos 13 puntos y el PP pudo rechazar la reclamación del PSOE 
de retirarlos, pero prefirió aplazarlos tres días para no perjudi
car los derechos de terceros. 

MUEllES Y 
DECORACIOR 

e/ Santa Fé, 13 - ALCALÁ DE HENARES 
Teléf.: 91 889 24 46 - Fax: 91 882 59 1 O 
(Frente Parque Copasa - el San Vidal) 
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Las tiestas del distrito V, de los niños 
Las fiestas del distrito V tuvieron una gran participación de N 
público, especialmente infantil. Empezaron el viernes día 1 7 de O 
septiembre con el excelente pregón de Isabel Chacón, hija del O 
eminente poeta alcalaíno José Chacón, y duraron todo el fin de a 
semana. El presidente del distrito , Salvador Guardiá, organizó 
un variado programa que atrajo a los más pequeños: gigantes y 
cabezudos, juegos infantiles , gymkhanas, tragaldabas , ajedrez, 
entregas de premios, baile, actuaciones musicales... También 
hubo petanca, bolo leonés, carreras populares, teatro, degusta
ciones gastronómicas ... Las fiestas también fomentaron el con
tacto con la naturaleza y la Asociación de Vecinos El Val prepa-
ró y repartió en la plaza de la juventud una sangría con frutos 
secos que se agotó del todo ante la multitud de vecinos que se 
animaron a catarla en el caluroso sábado. También acudieron 
montones de niños que se lo pasaron pipa con el tragaldabas y 
a los que, por supuesto , no les dieron sangría sino refrescos. 

DISPOlllMOS Dl 
-=:- CONCECAR-=:- VlHICUlOS kmS. O 

I~! =J.~ 1~'~ [·~Ii~! =!~! •I·~l l~! .~ •Jll OflRTlS MUY lllTlRlSlllTlS 

ALCALA GUADALAJARA TORREJON 
Vía Complutense. 95 francisco Aritio. 68 - Nave 14 Avda. de Castílla. 12 
ijunlo a Pryconsa) Tlfs.: 949 2 1 25 38 Tlf.: 9 1 676 88 11 
Tlfs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 949 2 1 76 12 

HORARIO ININTERRUMPIDO DE TALLER DE 8 '30 A 19 HORAS 
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Esperanza Aguirre inauguró el curso escolar en Alcalá 
La presidenta de la CAM, Esperanza Aguirre, inauguró el curso escolar en Alcalá en un acto cele
brado el lunes día 13 de septiembre en el colegio Dulcinea, uno de los dos centros públicos com
plutenses con enseñanza en español y en inglés desde este curso. El otro colegio es el García Lor
ca. Esperanza Aguirre destacó su deseo de inaugurar el curso en este colegio por ser bilingüe y 
por el nombre del centro, que evoca el imaginario personaje femenino del Quijote. En la inaugu
ración estuvieron también el consejero de Educación de la CAM, Luis Peral, el alcalde, Bartolomé 
González, el concejal de Educación, Francisco Bernáldez, la directora territorial de Educación, 
María José García - Patrón, la presidenta de la Federación Comarcal de Asociaciones de Padres y 
Madres de Alumnos, Juana Angulo, además de otras personalidades. En Alcalá unos 27.000 
alumnos empezaron el curso escolar 2004/2005. 

Sangre de campeón 
Rubén Varón retuvo su título 
de campeón de la Unión Euro
pea superwelter, algo que le 
costó sudor y sangre. Literal
mente. Venció en Torrelodones 
al anterior campeón de la 
categoría, el checo Lucas 
Konecny, que empezó como 
un huracán soltando golpes a 
diestra y siniestra. Varón se 
repuso gracias a su coraje e 
inteligencia, ya que sabía que 
al final él impondría su supe
rior técnica. Así ocurrió. En la 
segunda mitad del combate 
Konecny empezó a flojear y 
Varón le devolvió los golpes 
con creces. El público, entu
siasmado con el alcalaíno, le 
pidió el KO, pero Varón man
tuvo la frialdad y se aseguró la 
victoria por puntos. 

Mari Carmen v sus muñecos v el Dúo Dinámico conquistaron Alcalá 
La XX Semana de la Tercera Edad fue un éxito que empezó con Mari Carmen y sus muñecos y acabó con el Dúo Dinámico. La pri
mera dio el pregón en la plaza de Cervantes con los apuros en que la puso doña Rogelia. Por la tarde actuó en un Palacio Arzo
bispal abarrotado de público al que Daisy exclamó: "¡Claro, a un euro la entrada! ¿Cuántas multas tendrá que poner Bartolo para 
cubrirlo? Al arreglarse el entrecejo se le ha caído el flequillo . ¡Cuánto nos votarían si fuéramos políticos! ¡Zapatero a tus zapatos! 
Nos dejará descalzos a todos. ¿Que yo no entiendo de política? ¡Ni ellos! Mari Carmen, bonita, podías quitarme silicona de los mofle
tes y ponérmela en un sitio más apropiado. ¡Y a ti también te haría falta! ¿A tu niño le diste teta o codo? ¡Mira, una espectadora ya 
se ha hartado de nosotras! ¿Ah, que va a hacer pipí? D_ese prisa, que con los años ... ¡hasta la Concha Velasco lleva pañal!" El león 
Rodolfo, el primero que salió del armario, confesó: "En Afríca tuve una novia, una leona muy guapa, con grandes ojos, grandes pes
tañas ... y una gran melena". El misógino y arrogante pato Nicol dijo: "Señoras y señoritas, quitaos la ropa y arrojádmela, que los 
oviparos nos reproducimos por huevos. Dicen que la mujer no debe estar por debajo del hombre, pero es lo más cómodo". Doña 
Rogelia cerró la actuación sorprendida por los flashes: "¡Leñe, veo relámpagos y no oigo los truenos, ya no sé si tengo peor las trom
pas de eustaquio o las de falopio! ¡Será de venir aquí, primero en la maleta del jodío león y luego con el jodío pato en la entrepier
na! En el viaje de novios paré en Alcalá, pero sólo vi el techo de la pensión en la que me alojé con Gervasio. ¡Que Dios lo tenga en 
su gloria ... no sea que vuelva! Fuimos a Valencia para ver el mar, que estaba lleno de agua, y fue un viaje larguísimo. ¡Como que 
fuimos andando! Luego fuimos a Murcia porque quería llevarme al huerto, claro. Antes de volver le di un cachete y le dije: '¡Tantos 
kilómetros para hacer lo de siempre!"' El Dúo Dinámico llenó el parque O'Donnell y cantó en riguroso directo sus históricas letras. 
Manolo pidió a Ramón que no bromera con su edad: "Se van a creer que tengo 190 años''. "¡Hombre, 45 que hace que nos conoci
mos más los que tenías ya .. . !" Manolo también habló de las películas del Dúo: "El siempre se quedaba con la chica hasta que un 
día dije al director: 'O me quedo yo con la chica o ya no hacemos más películas'. ¡Y ya no hicimos más películas!''. El Dúo invitó a 
subir al escenario a una espectadora ejemplar, Antonia Nevado, de 98 años: "Era una niña cuando nosotros empezamos a cantar". 
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Nuevo logo de Alcalá 
El miércoles día 22 de sep
tiembre la edil de Turismo, 
Marta Viñuelas, presentó en el 
Corral de Comedias el logo que 
seria la nueva imagen gráfica 
municipal para promover el 
turismo de Alcalá. Es una A 
con trazos cervantinos y tres 
puntos que simbolizan las cul
turas que convivieron en Alca
lá y los criterios que declara
ron a nuestra ciudad Patrimo
nio de la Humanidad: ciudad 
de Dios, ciudad del saber y 
ciudad ideal. La A está corona -
da con el perfil del yelmo y la 
perilla de don Quijote. Tiene 
dos colores: el granate del 
ladrillo de Alcalá y el dorado, 
usado por Cisneros, que sim
boliza el valor intemporal de la 
herencia histórica de Alcalá. 

Rosa Moreno, patronista y 
profesora de corte y confección 
en el centro de DIA de la calle 
Damas, hizo un pantalón de 
2,32 metros de cintura y 2,35 
de caderas sin cobrar. Lo hizo 
altruistamente para un joven 
de 200 kilos con obesidad 
mórbida. El escaso vestuario 
de este hombre estaba ya muy 
gastado y no encontraba ropa 
de su talla ni sastre que le 
hiciera algo apropiado y ase
quible, ya que se tarda mucho 
en hacer un patrón para estas 
t~llas y es dificil que salga 
bien. Pero Rosa Moreno hizo 
un pantalón impecable en 
menos de una semana. Y eso 
q';le tuvo que trabajar a ciegas, 
solo con las medidas del joven, 
que se las pasó una amiga de 
ambos llamada Toñi. Ambas 
solucionaron un serio proble
ma a una persona necesitada r su espíritu solidario sí que 
Ue de record Guiness. 
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la hermana de JF Kerrv 
pidió el voto en Alcalá 

El jueves día 9 de septiembre 
Diane Kerry visitó el colegio de 
San Ildefonso y pidió a los uni
versitarios norteamericanos 
de Alcalá que votaran a su 
hermano, el candidato a presi
dente de EEUU por el Partido 
Demócrata John Forbes Kerry . 
Unos cien estudiantes y profe
sores estadounidenses acudie
ron a escucharla y a todos 
ellos les dieron instrucciones 
para afiliarse al censo electo
ral de su país y poder votar en 
las elecciones presidenciales 
que se celebrarian el martes 
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Bush, con el éxito de todos N 
conocido. O 
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CENTRO OPTICO ALCALÁ 
• Tensión ocular. • Especialistas en progresivos. 

• Visión infantil. • Lentes de contacto. 
• Audífonos de última tecnología 

regala con Vi Sta 
(consulta nuestros cheques regalo) 

Ángel , 7 Tel . 91 889 69 53 
28807 Alcalá de Henares (Madrid) 

www. naturaloptics . com 
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.2 Exalcalde exonerado 1: 
•- El 7 de enero de 1997 saltó el 
1: caso Ferrer y 36 militantes de 
CU IU, representados por Luis E Suárez Machota, acusaron a ::» Florencia Campos Corona, 
lft que fue alcalde de Alcalá por el 
CU PSOE entre 1987 y 1995, de m estar involucrado y de haber 

adjudicado obras ilegalmente 
a ciertas empresas a cambio 
de comisiones que habría 
cobrado para financiar sus 
campañas a la alcaldía. El 
martes día 7 de septiembre de 
2004 el juez Arturo Zamarrie
go Fernández, del juzgado de 
primera instancia e instruc
ción número 4 de Alcalá de 
Henares y su partido, archivó 
la denuncia por entender que 
las operaciones de Campos 
podían haber sido arriesga
das, poco cuidadosas e inclu
so reprochables, pero no delic
tivas . Tras este desenlace 
Campos declaró a PUERTA DE 
MADRID: "El auto del juez 
está muy bien fundamentado 
y no elude nada. No se limita a 
archivar la denuncia por falta 
de pruebas, sino que paso a 
paso va demostrando la false
dad de las acusaciones, que 
además no supondrían ningu
na infracción penal. Además 
del juez, el fiscal y todas las 
partes intervinientes , salvo 
lógicamente la acusación, 
piden el archivo de todo el 
expediente. Dije a mi abogado 
que facilitara toda supuesta 
prueba o comparecencia testi
fical que pidiera la acusación, 
por estrambótica y ajurídica 
que fuera. El juez acusa de 
perjurio a la testigo principal 
de la acusación. No reclamaré 
al PSOE que me readmita 
como militante, eso lo debe 
decidir el propio PSOE. Estoy 
muy satisfecho porque mi 
equipo de gobierno ha queda
do exonerado y ha quedado 
probada la honradez de los 
compañeros que siempre me 
han apoyado en los momentos 
difíciles" . Uno de ellos, el 
exprimer teniente de alcalde 
Crescencio Vicente, se refirió a 
los grupos favorecidos por 
Campos cuando fue alcalde y 
que lo atacaron cuando dejó 
de serlo: "España siempre ha 
sido un país de bastardos" . 
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El Canal perdonó 8 millones por la depuración 
El ayuntamiento de Alcalá también resultó exonerado en sep
tiembre. En su caso, del pago de 8 millones de euros de los 21 
que debía al Canal de Isabel 11 por la depuración del agua con
sumida por nuestra ciudad, que el ayuntamiento sí cobra pun
tualmente a los alcalaínos. El alcalde afirmó que no dedicaría 
esos 8 millones ganados a reducir otras deudas del ayunta
miento y también dijo: "La deuda con el Canal se queda reduci
da a 13 millones y el ayuntamiento no tendrá ya que pagarle 
más porque ahora el cobro de la depuración lo hará el concesio
nario de la gestión del agua de Alcalá, que además se compro
mete a pagar puntualmente al Canal. Hay que felicitar a los con
cejales de Medio Ambiente y Hacienda por su firme y magnífica 
negociación con el Canal". Esta "firme y magnífica negociación" 
se produjo sólo unos meses después de que el ayuntamiento 
declarara al Canal concesionario de la gestión del agua de Alca
lá, un negocio por el que muchos pagarían mucho más de 8 
millones. Por otro lado, es comprensible que el Canal se com
prometiera a pagarse puntualmente a sí mismo. 

Espectacular fuga de gas 
Un ruido ensordecedor y un olor penetrante invadieron buena 
parte de los distritos VIII y VII el viernes día 3 de septiembre a 
las 9:30, cuando una máquina que abría una zanja para teleco
municaciones rompió una tubería de gas en la calle Torrelagu
na, al inicio del subterráneo. El gas salió con tal presión que 
arrojó piedras hasta el centro de la calzada. El presidente del 
distrito VII, Javier Fernández Abad, acudió inmediatamente 
para asegurarse de que se cortaba el tráfico en la calle y de que 
se cerraban todas las válvulas necesarias para cortar el flujo de 
gas en la tubería rota, cosa que se logró a las 11 :OO. También 
acudieron Teresa Obi_ol, presidente del distrito VIII, y los jefes de 
policía y bomberos. Estos lanzaron agua a presión cuando vie
ron que además de gas salían residuos de las tuberías, pero 
afortunadamente el gas no intoxicó a nadie porque es menos 
denso que el aire y ascendió rápidamente. Todos vigilaron que 
nadie encendiera nada cerca de la avería, algo que siempre hay 
que hacer ante cualquier fuga de gas. A media tarde la rotura 
quedó reparada y todo volvió a la normalidad. 

Exalcalde tiroteado 
El lunes día 6 de septiembre a 
las siete menos veinte de la 
mañana Antonio Rodríguez 
del Barrio, que fue alcalde de 
Torres de la Alameda por el 
PSOE entre 1979 y 1995, salía 
de su domicilio de la citada 
localidad con su esposa para 
dirigirse a su puesto de traba
jo. Cuando su mujer volvió a 
entrar en casa para recoger 
algo que había olvidado, de 
repente Antonio Rodríguez vio 
cómo justo delante de él se le 
cruzaba un coche del que se 
bajaron dos individuos de raza 
negra que empezaron a dispa
rarle. Inmediatamente su 
esposa comenzó a dar gritos 
diciendo que estaban matando 
a su marido. Los agresores 
huyeron en su vehículo a toda 
velocidad dejando a Antonio 
Rodríguez con cuatro impac
tos de bala que afortunada
mente no le afectaron a nin
gún órgano interno, ya que la 
munición era de calibre 
pequeño y posiblemente no 
estuviera en perfecto estado, 
pues de lo contrario los pro
yectiles le hubieran podido 
causar un daño mucho mayor. 
Antonio Rodríguez fue atendi
do en el centro de salud de 
Torres de la Alameda, donde 
se pudo comprobar que las 
heridas no eran de gravedad. 
Aun así se decidió que fuera 
sometido a observación en el 
hospital 'Príncipe de Asturias', 
donde ingresó por su propio 
pie a las 9: 18 de la mañana. 
Allí se le apreció que tenía dos 
balas alojadas en su cuerpo. 
Antonio Rodríguez recibió el 
alta a la una menos cuarto de 
la mañana y se fue a su casa a 
guardar reposo sin que le 
sacaran las balas, ya que era 
mejor esperar a que las fuera 
expulsando el propio organis
mo hasta que estuvieran a la 
vista, para entonces ser extra
ídas con sólo una pequeña 
incisión. Cuando Antonio 
Rodríguez terminó de recupe
rarse plenamente, recibió una 
cena homenaje que le dieron 
en Alcalá los socialistas alca
laínos, los líderes regionales 
del PSOE y los alcaldes de 
Alcalá, Torres , Villalbilla y 
otros municipios de alrededor. 

PUERTA de Madrid 
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la EMV despidió a su gerente 
El miércoles día 29 de septiembre el consejo de administración 
de la Empresa Municipal de la Vivienda (EMV) despidió por una
nimidad a la gerente. Soledad Zarzo, acusada por IU de haber 
Utilizado información privilegiada para favorecer a su hijo en la 
adjudicación de una de las viviendas promovidas por la EMV en 
El Ensanche. A finales de año la EMV sigue sin gerente. Tam
bién se aprobó crear una comisión de investigación sobre las 
adjudicaciones de viviendas de la EMV, presidida por el repre
sentante de IU, Salvador Guardiá. Teóricamente, la EMV es un 
ente sin ánimo de lucro cuyo objetivo es facilitar el acceso de los 
desfavorecidos a una vivienda, realizando para ello operaciones 
urbanísticas no rentables que las empresas privadas no harian. 
Sin embargo, hay empresas privadas que participan todo lo que 
pueden en las operaciones y en el capital de la EMV, que está 
Privatizada al máximo. Pero ninguno de los tres partidos quiere 
crear una comisión de investigación sobre esto. 

YEBRA·GARCIA, S.L. 
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las Siervas de María deiarán el Hospitalillo 
La congregación religiosa de las Siervas de Maria, que atiende el 
hospital gratuito de la Misericordia, conocido como Hospital de 
Antezana u Hospitalillo, se despedirá de esta institución benéfi
ca para marcharse a Madrid en marzo de 2006, según dijo a 
PUERTA DE MADRID el prioste del cabildo de caballeros de la 
Fundación Antezana, Jesús Fernández Majolero. En esa fecha 
las Siervas de María abandonarán el caserón de la calle Imagen 
anexo al Hospitalillo, donde han estado viviendo desde 1948. 
Pero las Siervas de Maria llegaron a Alcalá ya antes de la guerra 
civil, aunque instalándose en el convento de la calle Damas. 
Tras la guerra el convento quedó muy deteriorado y estuvieron 
a punto de marcharse, pero el cabildo de caballeros de la Fun
dación Antezana les ofreció entonces el inmueble que todavia 
ocupan. Las Siervas de Maria se irán porque ya están muy 
mayores, no hay nuevas monjas que las releven y son ya ellas 
las que necesitan cuidados. 

CENTRO DE MAYORES 
CAI\E MECO 

CARE MECO acoge 140 personas en su Centro de Mayores y 30 personas en su 
Centro de Día, en un edificio con habitaciones individuales y dobles con todos los 
servicios residenciales. • 

SERVICIOS DE CENTRO DE MAYORES 

• Baño geriátrico 
•Teléfono 
• Fisioterapia y rehabilitación 
•Gimnasio 
•Terapia ocupacional 
• Amplios y cómodos salones 

• Peluquería 
•Podología 
• Servicios religiosos 
•Jardines 
•Enfermería 
• Aire acondicionado 

SERVICIOS DE CENTRO DE DÍA 

•Transporte 
• Servicio de comedor 

(Desayuno, comida y 
merienda. Cena opcional) 

• Estancia diurna 

• Cuidado personal 
• Médico y enfermería 
•Terapia ocupacional 
•Atención geriátrica 
• Fisioterapia 

GUARDERÍA INFANTll MICARE 
RESERVE YA SU PLAZA 

e/ Roble, 11 • 28880 MECO <Madrid) 

Tell.: 91 886 16 66 ~ 8 i 
www.grupocare.com 
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Pleno v recalificaciones 
extraordinarias 

El pleno municipal extraordi
nario del viernes día 24 de 
septiembre aprobó con la opo
sición del PSOE e IU firmar un 
convenio de colaboración con 
la consejería de Medio Am
biente y Ordenación del Terri
torio de la CAM para la pro
moción de viviendas de protec
ción pública en arrendamiento 
con opción a compra para 
jóvenes, que prevé hacer 
1.407 viviendas de este tipo en 
Alcalá hasta 2007. La aproba
ción de este asunto incluyó 
también la aprobación de has
ta siete convenios de recalifi
cación urbanística, que su
pondrán declarar urbaniza
bles extensas áreas del térmi
no municipal de Alcalá que 
hoy son rústicas o industria
les. Esto encarecerá enorme
mente esos terrenos y, por 
tanto, las viviendas que se 
hagan sobre ellos. Pero tam
bién hará ganar muchísimo 
dinero a quienes sean propie
tarios de esos terrenos en el 
momento de la recalificación. 
La oposición advirtió de esto 
en el pleno, IU acusó al gobier
no municipal de perseguir 
pelotazos con sus recalifica
ciones y el PSOE calificó el 
plan de vivienda del PP como 
"plan de recalificación a man -
salva y a discreción" y para 
evitar ese encarecimiento de 
las viviendas propuso utilizar 
la alternativa de las expropia -
ciones para obtener esos terre
nos mucho más baratos. El 
concejal de Urbanismo, Luis 
Fuentes, contestó: "La Unión 
de Repúblicas Socialistas 
Soviéticas desapareció hace 
mucho tiempo, gracias a Dios. 
Ya no hay expropiaciones a 
discreción. Mediante modifica
ciones puntuales se podrá 
cambiar el uso de un suelo en 
el Plan General de Ordenación 
Urbana que se desarrolle. Este 
convenio con la CAM es para 
acelerar esas modificaciones 
puntuales y habrá otros con
venios similares. No es un 
pelotazo". 
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Juan García Gámez, secretario general del PSOE 
La Agrupación Socialista Alcalaína eligió el sábado día 2 de octu
bre a su comité ejecutivo, que sustituyó a la comisión gestora 
que_ excepcionalmente estaba gobernando la Agrupación desde 
hacia casi un año. Ganó la lista encabezada por Juan García 
Gámez y formada por otros 23 militantes. La otra lista estaba 
encabezada por Miguel Buenestado, que fue secretario general 
hasta la constitución de la comisión gestora. De los 606 afilia
dos al PSOE, acudieron a votar 314, el 51,5%. De ellos 168, el 
53,5%, votaron a la lista de García Gámez y 124, el 39,4%, a la 
de Miguel Buenestado._ 1:'°~ restan~es ~otos fueron 21 blancos y 
1 nulo. Buenestado fehc1to a Garc1a Gamez y achacó su derrota 
a que lo~ dirigentes re~ionales ?el PSOE h~bían obligado a todas 
las comentes del partido a umrse contra el. García Gámez pro
puso la unidad de todos los militantes y el fin de los odios entre 
ellos como condición necesaria para poder ganar al pp en 2007. 

¡¡Aprovecha tu tiempo!! 
En moto llegarás antes. 

DERBI GPR 125 YAMAHA Majesty 125 

Puedes llevar tu moto o scooter 
de hasta 125 ce sólo con tu carnet B 

de coche con más de 3 años de antigüedad. 
....-~~~~~~INFóRMATEENLOS~~~~~~--. 

Teléfs.: 91888 2014- 91882 84 94- 91889 26 65 

Avda. de Madrid, 3 Vía Complutense, 11 

Concesionarios en Alcalá de Henares de: 

~YAMAHA I~] 3 ;l =11 EJ~Wtf] 
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El presupuesto municipal 
creció un 10% 

El presupuesto municipal de 
2004 era de 158 millones al 
empezar el año y lo acaba sien
do de 17 4 millones. Ese exceso 
de 16 millones salió de nueve 
modificaciones de créditos pre
supuestarios ejecutadas a lo 
largo del año. Las ocho prime
ras incrementaron el presu
puesto en 3 millones y en la 
novena el presupuesto dio un 
estirón de 13 millones. Esta 
última modificación de créditos 
presupuestarios se aprobó el 
jueves día 30 de septiembre en 
un pleno municipal extraordi
nario con la oposición del 
PSOE y la abstención de IU. El 
ayuntamiento financió esos 13 
millones adicionales con cesio
nes de impuestos del estado, 
con el canon pagado por el con
cesionario del servicio de aguas 
y sobre todo con la liquidación 
del consorcio que urbanizó 
Espartales Sur y con varias 
enajenaciones de suelo muy 
lucrativas. De esos 13.000.000 
euros de más, 1.500.000 se 
dedicaron al plan de mejora de 
distritos y 1.150.000 a la socie
dad anónima municipal 'Pro
moción de Alcalá: IV Centena
rio'. El resto fueron aportacio
nes más pequeñas a diversas 
partidas del presupuesto mu
nicipal: compras de vehículos 
de policía, la escuela infantil de 
Espartales, conservación de 
colegios, alumbrado público, 
teleasistencia, adecuación del 
Centro Asesor de la Mujer y del 
auditorio, convenio de turismo, 
Ciudad Deportiva, vestuarios 
de fútbol, obras pequeñas y el 
paso elevado de Espartales. De 
todas formas, es probable que 
el gasto municipal real en 2004 
haya sido tan distinto de 174 
millones como de los 158 ini
cialmente previstos. Ese mismo 
pleno municipal extraordinario 
también aprobó por unanimi
dad las cuentas municipales de 
2003, que reconocieron un 
gasto efectivo de 196 millones 
de euros cuando el presupues
to de 2003 era de 137 millones. 

PUERTA de Madrid 



tiHTO 

\ Df HE 

iPal 

l de 
s al 
;ien-
ceso 
ueve 
pre-
3. lo 
ime
esu
n la 
>un 
Esta 
litos 
ó el 
e en 
Jrdi-

del 
J. El 
:; 13 
~sio

ado, 
:on
~uas 
ción 
nizó 
tri.as 
nuy 
000 
l se 
a de 
>cie
Pro
~na

tcio-
rsas 
mu-

El Soto del Espinillo es la zona que separa Alcalá de Torrejón. 
Si se edifica, sus residentes no sabrán a ciencia cierta si son alcalaínos o torrejoneros. 

Posible fusión de Alcalá v Torreión 
El jueves día 30 de noviembre el coordinador local de IU, Fran Pérez, advirtió de que el ayunta
miento y Arpegio, la empresa urbanística de la CAM, habían redactado el proyecto 'Parque Golf 
~enares', 'un plan para urbanizar el Soto del Espinillo, que es la zona que separa Alcalá y Torre
JOn. El plan consiste en construir un campo de golf, un hotel, un parque empresarial, un parque 
fluvial y una depuradora. El objetivo del proyecto es cubrir la demanda del turismo internacional 
de lujo que llega a Madrid. Ante las propuestas por las consecuencias ecológicas que tendría la 
ejecución de ese plan, Arpegio se ofreció a retirar el proyecto si después de un debate social los 
alcalainos no lo querian, pero Pérez dijo que eso era un señuelo: "Para entonces el soto del Espi
nillo ya estará recalificado como urbanizable y harán algo aun peor - aun mejor para ellos -: edi
ficar cientos de pisos hasta unir Alcalá y Torrejón". 

SÁCATELO DE LA CABEZA. 
MÉTELO EN TU GARAJE. 

- ·--
JEEP GRAND CHEROKEE CRD desde 36.500 €. 
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Incendio acuna 
Los ocupas volvieron a provo
car un incendio en el casco 
histórico complutense, esta 
vez el martes día 12 de octu -
bre en la calle Santiago, en 
una casa vieja y deshabitada 
situada en el número 2. Unos 
niños que jugaban en la próxi
ma plaza de Palacion vieron el 
humo y a dos hombres salien
do de la casa por la puerta tra
sera que da a la calle Esteban 
Azaña. Los menores avisaron 
de ello a la cercana comisaria 
de Policía Nacional y los bom
beros tardaron más de una 
hora en apagar el fuego, que 
se produjo cuando se celebra
ba a unos metros el mercado 
del Quijote y con los aparca
mientos del Pico del Obispo y 
La Paloma saturados. 
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Motor CRO de 183 cv. Equipamiento de serie: camblQ._automatlco 5v / Tracción Integral permanente con reductora/ Alrbags de cortina / ABS / Aire ,acondicionado ¡ Asientos eléct rí~os IC,¡¡;~lW'lf!!ll 
Audto CD 180 w / Alarma ¡ Faros antinlebta ¡ Llantas de aleaclón. _ 1.....-

lrid 

Jeep ea una marca del Grupo DalmlerChrysler. PreelO vAlldo P8f• PenlMUll y a111eares. lVA, 1M y tran$POl"te 1rw::1u10os. Promoción villda nast1 el 31/12/04. Em1slorles de C02: 255 tG/Kml . Consumo cornt>lnaoo: 9,rn,¡100 Km)~ 

GR MOTOR, S.L. 
Concesionario Oflclal Chrysler-Jeep 
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El equipo de gobierno conmemoró el villazgo. 

Villalbilla, progreso histórico 
lft En septiembre Villalbilla exhibió sus siglos de historia y su CU actual progreso industrial y económico. En los días 3. 4 y 5 m Villalbilla conmemoró los 450 años de la concesión del privilegio 

de villazgo y multitud de vecinos participaron en un mercado del 
siglo de oro vestidos con los atuendos típicos del siglo XVI. Entre 
los días 24 y 26 Villalbilla celebró su lV Feria Multisectorial, en 
la que participaron las empresas más prestigiosas de Villalbilla, 
como Yebra García, Alcadecor, García Yebra y Tinín. Esta feria 
ha servído para mostrar las cualidades industriales de Villalbi
lla, que han atraído a muchas empresas. Y por supuesto, Villal
billa también celebró sus tradicionales fiestas de San Miguel 
entre el 24 de septiembre y el 3 de octubre, que fueron las que 
más gente congregaron respecto a los últimos años. La pregone
ra fue Gema Pascual, diploma olímpico en Atenas en ciclismo, y 
por primera vez se instaló una plaza de toros portátil con capa
cidad para 4.200 personas. 

Bartolomé González, pregonero en los Santos 
Después de haber dirigido tantos pregones desde la barrera, al 
alcalde de Alcalá le llegó el turno de saltar al ruedo y dar el mis
mo un pregón. Lo hizo en las fiestas patronales de Los Santos de 
la Humosa ante un público muy numeroso que aplaudió los elo
gios que Bartolomé González dedicó a Los Santos. Las ferias, 
celebradas entre el 29 de agosto y el 12 de septiembre, tuvieron 
múltiples y muy variados actos para todos los públicos, tanto 
religiosos como festivos. Entre los primeros destacó la procesió 
de la santísima Virgen de la Humosa desde la Ermita del ria has
ta la Parroquia de San Pedro. Entre los segundos resultó muy 
espectacular el desfile de carrozas, con distintas figuras muy 
bien moldeadas y muy realistas. Las damas de ferias viajaban en 
la última carroza del desfile y cuando éste llegó a la Casa de la 
Cultura y terminó, las damas descendieron para ser coronadas 
ante el aplauso de cientos de personas. 

25 de diciembre de 2004 

El gobierno municipal posó con 'El Canto del loco'. 

9.000 daganceños con ·11 Canto del loco' 
Las fiestas patronales de Daganzo de 2004 pasaron a la historia 
por haber congregado en el campo de fútbol a más de 9.000 per
sonas en su concierto estrella, el de 'El Canto del Loco', celebra
do el domingo día 29 de agosto. Fue una plusmarca de público 
histórica para Daganzo, que superó con creces los espectadores 
que reunieron conjuntamente las actuaciones más multitudina
rias de las ferias de Alcalá. Las ferias tuvieron otras actuaciones 
musicales como la de Danza Invisible, que también atrajo 
mucho público, concursos, damas, deportes, espectáculos tau
rinos y actividades infantiles. También hubo distintos actos reli
giosos, de entre los que destacó la procesión de la patrona de 
Daganzo de Arriba, la Virgen del Espino, a la que acudieron 
numerosos devotos que rezaron por las víctimas del atentado 
terrorista de Osetia (Rusia). 

Meco, capital del disfraz 
En 2004 Meco celebró las fiestas del Santísimo Cristo del Soco
rro con la novedad de hacerlas todas seguidas entre el 8 y el 12 
de septiembre, en lugar de dispersarlas en dos fines de semana 
como era costumbre. Esta decisión fue acertada, pues las fies
tas estuvieron más coordinadas que en años anteriores y la 
diversión y la gran participación del público se mantuvo en los 
días de diario. Las fiestas ya empezaron con un espectáculo muy 
colorido y divertido: el desfile de carrozas y disfraces. Éstos fue
ron muy originales y posiblemente ni en Carnaval se vieran unos 
disfraces tan originales y completos como los que se exhibieron 
en Meco. En el desfile se vio a gente ataviada como mariposas, 
paracaidistas, niños en una escuela infantil como carroza, ban
doleros, sirenitas, toreros, ovejas, duendes como Shrek, ciberes
pacios, pingüinos, ángeles y demonios, Blancanieves y los siete 
enanitos o el equipo de fórmula 1 de Fernando Alonso. 

PUERTA de Madrid 
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la EMV sorteó 26 chalés 
La Empresa Municipal de la Vivienda adjudicó 26 viviendas de 
protección pública que construyó en El Ensanche. Son 26 cha
lés que salieron a precio muy reducido, por lo que su demanda 
fue mucho mayor que su oferta: 1.140 personas se apuntaron a 
esta promoción de 26 chalés, que se adjudicaron por sorteo 
entre esos 1.140 aspirantes. El sorteo se realizó el miércoles día 
6 de octubre en un abarrotado pabellón municipal del Val. Estu
vo presidido desde el centro de la cancha por el edil de Urbanis
mo, Luis Fuentes, el secretario de la EMV, Héctor Várez, y Asun
ción Gallardo, también de la EMV. A cada uno de los 1.140 con
cursantes se les había adjudicado previamente un número para 
el sorteo. Se metieron bolas numeradas en un bombo y un 
voluntario del público lo hizo girar varias veces antes de sacar 
una a una 26 bolas. Luis Fuentes fue leyendo en voz alta cada 
número extraído y el nombre del concursante agraciado, entre el 
alborozo de los ganadores y sus familiares y amigos presentes. 
Los no agraciados aplaudieron deportivamente a los ganadores. 
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la Virgen del Val, otros 
25 años de alcaldesa 

El alcalde de Alcalá impuso a 
la Virgen del Val la nueva me
dalla de la corporación muni
cipal en un solemne acto que 
se celebró en el salón munici
pal de plenos. El ayuntamien
to renovó por al menos 25 
años más los votos de alcalde
sa perpetua que honorifica -
mente tiene la patrona de la 
ciudad. De esos votos todos 
los años se da testimonio en la 
procesión de regreso de la Vir
gen a la Magistral Catedral 
cuando ante la puerta del 
ayuntamiento el alcalde le 
entrega el bastón de mando de 
la ciudad. En 2004, al cum
plirse el LXXV aniversario de 
la reconstrucción de la ermita 
del Val, tanto la cofradía como 
el gobierno municipal quisie-

La Virgen del Val presidió el pleno que la renovó como alcaldesa. 

ron que fuera algo especial. La 
procesión fue muy emotiva y 
el público fue más abundante 
aun que en años anteriores. 
En el discurso que pronunció 

~ Calle Teniente Ruiz, 21. Alcalá de Henares. 

Zona Estación 

APARTAMENTO SEMINUEVO 
1 dormitorio, salón de paso, cocina 

amueblada, suelos de parquet, puertas 
de pino, ventanas climalit, trastero. 
SEMINUEVO. Precio: 201.940 € 

Pioz 

Chalet 70 m', 2 dorm, salón indep, 
baño, suelos de gress, carpintería de 
pino, ventanas climalit, gas natural, y 
430 m' de parcela. ESTRENAR AL 

MEJOR PRECIO. Precio: 179.703 € 

Ensanche 

Ultimas chalets de nueva promoción, 
270 m', 4 dormitorios, salón doble 

comunicación, puertas lacadas en blanco, 
gas natural, todo porcelanosa y tarima, 
primeras calidades. OPQRTUNIDAD A 

ESTRENAR. INFORMESE 

Dúplex-Ático de nueva construcción, 
terraza de 103 m', 2 dormitorios, con 
posibilidad de hacer más, carpintería 
de roble, tarima y gres, garaje, zonas 

comunes. Precio: 294.495 € 

""' Avda. Reyes católicos 36. Alcalá de Henares. 
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Les deseamos 
¡¡FELICES FIESTAS!! 

25 de diciembre de 2004 

en el salón de plenos el obis
po, Jesús Catalá, anunció que 
iniciaría los trámites para la 
coronación canónica de la Vir
gen del Val. 

San Ignacio se hundía 
El monumento a San Ignacio 
de Loyola en la recoleta plaza 
de los Doctrinos, en uno de los 
rincones más bellos de la ciu
dad, corrió un grave riesgo de 
hundirse debido a una avería 
de agua. El monumento, con
sistente en una estatua del 
santo jesuita cuyo pedestal 
forma una bonita fuente, tuvo 
que recibir un apeo de urgen
cia por parte de empleados del 
parque municipal de servicios 
para poder acometer las obras 
de consolidación del subsuelo, 
ya que una avería, concreta
mente una fuga en la toma de 
alimentación de agua de la 
fuente , hizo que el suelo sobre 
el que está el monumento fue
ra cediendo hasta llegarse a 
una situación evidente de ries
go de hundimiento del conjun
to monumental. El concejal de 
Obras y Servicios, Javier Fer
nández Abad, y el segundo 
teniente de alcalde, Gustavo 
Severién, visitaron la plaza de 
los Doctrinos para ver in situ 
los trabajos de apeo, que con
cluyeron en una espectacular 
estructura metálica que man
tiene el monumento en pie. El 
apeo en sí, que técnicamente 
consiste en la sujeción me
diante vigas metálicas del 
monumento para poder inyec
tar hormigón en el subsuelo 
sin riesgo de derrumbe, acabó 
el martes día 1 7 de agosto y 
sirvió para poder levantar sin 
peligro la base del monumento 
para poder empezar la opera
ción de inyectado del hormi
gón sin desmontar el monu
mento, algo considerado mu
cho más dificil y que requiere 
mucho más tiempo. Hay que 
tener en cuenta que el hormi
gón fragua con mayor lentitud 
si el suelo está húmedo y en 
este caso se trata de inyectar
lo debajo de una fuente. Lógi
camente, la dificultad fue 
mayor en los días que llovió. 
De ahí que a día de hoy toda
vía continúe el apeo de las 
vigas. 

PUERTA de Madrid 
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Belén Esteban, 
gol al cáncer 

Belén Esteban visitó Alcalá 
Para hacer el saque de honor 
del partido Alcalá - Atlético de 
~adrid, que se disputó en el 
Virgen del Val el martes día 12 
de octubre y acabó con empa
te a uno. El partido fue un 
arnistoso benéfico para recau -
dar fondos para la lucha con
tra el cáncer. De ahí la partici
pación de la famosa ex mujer 

La
del torero Jesulín de Ubrique. 

presencia de la rubia im -
Presionante compensó en cier
ta medida la decepción de los 
espectadores, que esperaban 
la llegada del primer equipo 
de-1 Atlético de Madrid, aunque 
al final sólo vino el filial col
chonero. Belén Esteban confe
só su afición atlética e hizo el 
saque de honor hacia donde se 
e~?ontraban los jugadores 
r?Jiblancos, sin despeinarse y 
sin siquiera sacarse las 
ianos de los bolsillos. Belén 

steban siguió el partido des
de el palco presidencial y 
fePartió autógrafos y besos a 
:!s :1iños que se le acercaban. 
oelen Esteban afirmó estar 
llluy concienciada en la lucha 
contra el cáncer por lo de su 
Padre. Ante las inevitables 
Preguntas sobre su vida senti
lll.e1!tal y la de sus allegados, 
~elen Esteban pidió que no se 
siguiera especulando sobre su 
Sºsib!e reconciliación con 

esulm de Ubrique porque 
ªlllbos llevaban ya separados 
cuatro o cinco años, tenían 
sulls vidas independientas y 
e a estaba muy a gusto como 
~st~ba, esperando a que apa -
eciera el hombre de su vida 

cuando tuviera que aparecer". 

PlJIERTA de Madrid 

Los impuestos municipales subirán un 3% en 2005 
En 2005 las ordenanzas fiscales, que son los impuestos, tasas y precios municipales que cobran 
el ayuntamiento y sus organismos autónomos, subirán una media del 3% respecto a 2004. Así lo 
aprobó un pleno municipal ordinario el martes día 19 de octubre. La subida del Índice de Precios 
al Consumo (IPC) prevista para 2005 es también de un 3%, por lo que el concejal de Hacienda, 
Gonzalo Garrido, afirmó que la presión fiscal municipal no aumentará. Pero el IPC irá creciendo 
desde el principio de 2005 y sólo al final del nuevo año habrá crecido un 3%. En cambio, los tri
butos municipales serán un 3% mayores ya desde el principio de 2005. Garrido destacó la baja
da del tipo del Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI), que será del 0,58% frente al 0,59% de 2004 . 
Pero ese porcentaje se aplica sobre los valores catastrales de los inmuebles, que subirán en 2005. 
Por otro lado, destaca la desaparición de las tasas municipales de suministro de agua y sanea
miento, ya que este servicio ya no lo presta el ayuntamiento, sino 'Aguas de Alcalá', una unión 
temporal de empresas formada por el Canal de Isabel II, Aqualia y Sufisa. Por tanto, las tasas 
municipales del agua han sido sustituidas por precios privados. Por eso a partir de 2005 la can
tidad que paguen los alcalaínos por consumir agua no la determinará el ayuntamiento, sino 
'Aguas de Alcalá' a través de los precios privados que establezca para el agua, que según el gobier
no municipal no podrán subir cada año más que el IPC hasta 2014. IU se opuso a algunas de las 
nuevas ordenanzas fiscales, se abstuvo en otras y apoyó otras. Su portavoz municipal, Francisco 
Calles, pidió que los impuestos directos subieran varios puntos más que el IPC. El PSOE se opu
so a todas las ordenanzas y su portavoz municipal, Pablo González, pidió que se redujeran o con
tuvieran los valores catastrales para que la cuota del IBI bajara de verdad. 

Colas para bodas 
El lunes día 18 de octubre el · 
negociado municipal de cere
monias matrimoniales abrió el 
proceso de reserva de fechas 
para el próximo año. En el 
momento de abrir el proceso 
ya había más de medio cente
nar de parejas haciendo cola 
ante la casa consistorial para 
poder elegir la fecha de 2005 
en que deseaban casarse. El 
asunto era importante, pues 
algunas parejas ya habían 
reservado en el restaurante la 
fecha para el banquete nup
cial. Por eso había parejas que 
llevaban esperando en la cola 
hasta 21 horas, es decir, des
de las once de la mañana del 
domingo día 17 de octubre. No 
hubo ninguna pareja homose
xual, pese que se sabía que en 
2005 ya iba a ser legal el 
matrimonio homosexual. 

25 de diciembre de 2004 
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E Simancas visitó el casco histórico 
;I El secretarto general del Partido Socialista de Madrid (PSM) 
CD Rafael Simancas, vino a Alcalá el viernes día 8 de octubre y visi
~ tó el Corral de Comedias y el casco histórico con sus compañe-

ros alcalaínos y madrileños. Después dio una rueda de prensa 
al aire libre junto a la Capilla del Oidor sobre el estado de la cul
tura en Alcalá, que juzgó lamentable. Simancas culpó de ello al 
gobierno regional y municipal, de los que destacó tres deficien
cias: la paralización del consorcio 'Alcalá de Henares Ciudad 
Patrimonio de la Humanidad', la falta de programación del 
Corral de Comedias y el 33% de fracaso escolar. Simancas afir
mó que el PSM se compromete a aprovechar las cualidades úni
cas de Alcalá para convertirla en capital cultural de España y 
Europa. Posteriormente Simancas y sus compañeros recorrieron 
de nuevo el casco histórico hasta la plaza de los Santos Niños, 
donde se sentaron a tomar algo. Por el camino, Simancas com
pró algo para su hijo en la feria del libro antiguo de ocasión. No 
una Play Station, sino un tebeo del Capitán Trueno. 

Esperanza Aguirre presidió la gala 
de los premios Ciudad de Alcalá 

Esperanza Aguirre fue la primera presidente de la CAM que pre
sidió la gala de entrega de los premios Ciudad de Alcalá. En 
aquel momento el alcalde de Alcalá, Bartolomé González, la 
estaba apoyando en su intento de ser también presidenta del PP 
de Madrid y en su pugna contra Ruiz - Gallardón. La ceremonia 
fue presentada por el actor Toni Cantó y se celebró en el día de 
Cervantes, el sábado día 9 de octubre. Esperanza Aguirre entre
gó el principal premio de la velada, el de las Artes y las Letras , 
al manchego Antonio López, el pintor hiperrealista más interna
cional y más conocido del mundo. A diferencia de los otros pre
mios Ciudad de Alcalá, el de las Artes y las Letras no está dota
do económicamente y consiste en una bonita medalla diseñada 
por la artista Montaña Galán. Al final de la entrega de premios, 
los ganadores posaron con Esperanza Aguirre y las autoridades 
locales de Alcalá. 

Mercado del Quiiote 
La Semana Cervantina se celebró entre el 2 Y el 12 de octubre, en torno a la fecha del bautismo de Cervantes, el 9 de octubre . La 
Semana tuvo un presupuesto de 180.000 euros Y bastantes actividades culturales de inte.rés, como teatro, la Fiesta del Entremés, 
música, exposiciones, el Tren de Cervantes, la feria del libro antiguo Y de ocasión, conferencias y jornadas gastronómicas. El alcal
de también entregó a Santiago García - Clairac el premio Cervantes Chico, que reconoce la trayectoria profesional de los escritores 
de literatura i?-fantil y ju~enil. Asimismo, dentro d~ los act?s ~el Cerv~tes Chico, 230 niños de 35 colegios de Alcalá recibieron 
cada uno un hbro y un d1pl?~ª por su comportam1entc;i ~ohdano . Tam~nen fue llamativa la lectura pública del Quijote en la plaza 
de Cervantes, en la que volv10 a haber c~dazos Y los pohticos leyeron pnmero, alguno excediéndose en el tiempo y con muchos ciu
dadanos_ esperando su turno. Pero lo mas destacado d~ la Se~ana Ce7Yantina fue el Mercado del Quijote, que extendió sus pues
tos no solo por la plaza Cervantes Y la plaza d: Sa_n Diego._ smo tamb1en por la calle Mayor. Como sólo hubo unos pocos puestos 
más que en años anteriores, el mercado resulto mas espac10so Y atrajo a mucha más gente. Según el gobierno municipal, el Mer
cado del Quijote recibió 150.000 visitantes q~e .se entretuvieron con los puestos típicos del siglo de oro, atendidos por vendedores 
con trajes de la época, ofreciendo productos tip1cos de entonces y exhibiendo animales como burros y águilas. 

25 de diciembre de 2004 PUERTA de Madrid 
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Estala telefónica abortada 
La Policía Local evitó una estafa millonaria al ayuntamiento 
cuando detuvo el sábado día 23 de octubre a Marian N., un súb
dito rumano de 23 años que pinchó la línea telefónica del club 
de jubilados Gil de Andrade, en la calle Luis de Madrona. El con
cejal de Tercera Edad y Participación Ciudadana, Ramón Alon
so Masera, vio en la factura telefónica que desde el día 10 de 
octubre una sola terminal telefónica del club había gastado 7 43 
euros, una cantidad exagerada. Alonso pidió la intervención de 
la Policía Municipal y el cabo Antonio Jiménez organizó un dis
positivo de vigilancia en la calle Luis de Madrona. Fue así como 
los agentes pillaron al estafador manipulando el cajetín. Marian 
N. se negó a declarar en comisaria y dijo que sólo lo haría ante 
e!)uez. Sólo dijo que estaba en un parque cercano cuando sin
ho necesidad de orinar y se fue a hacerlo junto al cajetín telefó
nico. Dijo que no tenía documentación y se le abrió expediente 
de expulsión de España. Si no lo hubieran detenido a tiempo, la 
estafa podría haber sido de varios millones. 

l\1ercedes Gallizo, directora, y Jesús Domínguez Picazo, 
consejero de administración del Cementerio Jardín. 

Los bomberos volcaron 
El camión escala del parque de bomberos de Alcalá volcó el jue
ves día 21 de octubre a las tres de la tarde en la rotonda de la 
Brigada Paracaidista, cuando iba a una nave situada en la 
carretera que une Alcalá y Meco a apagar un incendio. El con
ductor y el bombero que lo acompañaba sufrieron magulladuras 
diversas y fueron trasladados al hospital 'Príncipe de Asturias' , 
pero por fortuna fueron heridas leves. El fuego que iban a apa
gar no requirió su presencia, sólo ardió un pasto sin afectar a 
las naves. Para levantar y retirar el camión fueron necesarias 
dos grúas de la CAM, propietaria del camión, y otra de la Briga
da Paracaidista. A las siete de la tarde la carretera quedó des
pejada y limpia de los aceites y líquidos que había perdido el 
camión. El accidente se produjo por la gran velocidad y peso del 
camión, que además tiene el centro de gravedad muy alto debi
do a la escala que lleva encima. Eso le hizo balancearse al rode
ar la rotonda. Si ésta hubiera tenido más peralte, quizá se podría 
haber evitado el vuelco. 

Javier Fernández Abad adecentó el Cementerio Municipal 
y solucionó el acceso peatonal al Cementerio Jardín. 

Miles de alcalaínos visitaron los cementerios el 1 v el 2 de noviembre 
Los días de Todos los Santos y de los Fieles Difuntos, que se celebran respectivamente el 1 y el 2 de noviembre, congregaron a miles 
de alcalaínos en los dos cementerios de la ciudad. El Cementerio Municipal recibió más visitantes que en cualquier otro año debi
do. a que las mejoras del último año lo han dejado much<? más atractivo. Sin aumentar los recursos pero asignándolos mejor, el con
cejal de Obras y Servicios, Javier Fernández Abad, logro racionalizar el servicio y los cuatro empleados del ayuntamiento pasaron 
de Vigilarlo de vez en cuando a cuidarlo y mantenerlo cada día, escuchando además todas las sugerencias de los visitantes. La nue
va Y cuidadosa limpieza acabó con el milagro de la Virgen del Carmen, que lloraba lágrimas de miel porque unas abejas le habían 
hecho un panal encima. El Cementerio Jardín también superó sus ya amplias asistencias de público de otros años, pues en 2004 
Y~ superó los 5.000 enterramientos y las 5.100 incineraciones desde que se inauguró, en 1993. Por tanto, cada vez son más los 
Visitantes que acuden a honrar a sus familiares difuntos. La directora del Cementerio Jardín, Mercedes Gallizo, ha logrado embe
llecer aun más el cementerio y sus alrededores, que cuentan con grandes extensiones de césped muy cuidado, atravesadas por 
bellos caminos pedregosos que invitan al paseo y la reflexión. Además tiene fuentes ornamentales y un maravilloso lago con patos 
bañándose y paseando y volando fuera de él. El único problema del Cementerio Jardín, su acceso peatonal, fue resuelto a finales 
de 2004 por la concejalía que dirige Javier Fernández Abad con la instalación de un subterráneo que evita el peligro de atropellos. 
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Adiós a Rafael Pinilla 
El exdepositario del ayunta
miento de Alcalá, Rafael Fini
lla Coba, falleció el domingo 
día 31 de octubre a los 70 
años de edad en un accidente 
de tráfico ocurrido en Puerto 
Lápice (Ciudad Real) cuando 
regresaba a Alcalá desde Cór
doba. El funeral, celebrado el 
martes día 2 de noviembre en 
el Cementerio Jardín, fue mul
titudinario, con asistencia de 
los representantes de todas 
las instituciones, entidades y 
asociaciones de Alcalá. Rafael 
Finilla era un hombre muy 
apreciado por todos, tanto 
dentro como fuera de su tra
bajo, en el que los distintos 
representantes municipales le 
pidieron que siguiera aun des
pués de la jubilación, cosa a la 
que él accedió. Pero incluso 
cuando por fin logró el retiro, 
mes y medio antes de morir, el 
gobierno municipal vio que 
seguía necesitando a Finilla y 
le pidió que siguiera trabajan
do como asesor municipal de 
tesorería, a lo cual, como 
siempre, Rafael no se negó. 
Precisamente el simple nom
bramiento de Finilla para este 
nuevo puesto demostró la efi
cacia con que siempre trabajó. 
Cuando el gobierno municipal 
propuso crear esa nueva pla
za, la oposición no sabía que 
la iba a ocupar Rafael Finilla y 
se declaró contraria a la crea
ción de ese puesto porque le 
pareció que tendría demasia
das competencias y demasia
do sueldo. Cuando el gobierno 
municipal le comunicó que 
esa plaza la ocuparía Rafael 
Finilla, la oposición rectificó 
sus declaraciones, felicitó al 
gobierno municipal por con
tratar a Finilla y ya no le pare
ció que tendría demasiadas 
competencias ni demasiado 
sueldo. Rafael Finilla logró la 
hazaña de poner de acuerdo al 
PP, al PSOE y a IU en el pleno 
municipal. 
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Javier Fernández Abad supervisó personalmente las obras. 

Otoño: a.ooo m2 de aceras v 150.000 de asfalto 
En los últimos meses del año la concejalía de Obras y Servicios, 
dirigida por Javier Fernández Abad, renovó y creó 8.000 m2 y 
150.000 m2 de asfalto por toda la ciudad. Estas obras se reali
zaron con los trabajadores del parque municipal de servicios, es 
decir, aprovechando la mano de obra disponible del propio 
ayuntamiento y sin necesidad de gastar un céntimo en contra
tar a constructoras para hacer las obras. En cada barrio de 
Alcalá, numerosas calles olvidadas fueron reparadas para embe
llecerlas y hacer más cómodo y seguro el tránsito por ellas, tan
to a los peatones como a los conductores. Los vecinos acabaron 
satisfechos con el resultado de estas obras pequeñas, breves y 
útiles que aumentaron su calidad de vida y los compensaron de 
las molestias de las grandes obras proyectadas por la concejalía 
de Urbanismo, como la pavimentación del casco histórico_ o el 
túnel de la Vía Complutense en la confluencia con la calle Avila. 

Ya somos 200.000 
El jueves día 28 de octubre se empadronó en el servicio munici
pal de estadística el habitante número 200.000 de Alcalá. Con 
esta cifra de alcalainos inscritos en el censo, Alcalá pasó a ser 
considerada gran ciudad en las estadísticas oficiales de pobla
ción. Pero los habitantes que figuran en el padrón son sólo los 
oficialmente reconocidos, ya que hay muchos residentes que no 
se han inscrito en el censo. Por eso es probable que Alcalá 
alcanzara los 200.000 habitantes reales antes del 28 pe octubre 
y que en esta fecha tuviera ya unos cuantos más. De hecho el 
propio padrón decía que 5 de noviembre Alcalá ya tenía otros 
sesenta habitantes más, 200.060 en total, mientras que en ene
ro sólo tenía aún 178.000, aunque hay que advertir que en ene
ro el padrón no estaba aún actualizado. En cualquier caso, el 
crecimiento demográfico en 2004 fue vertiginoso y no se debió a 
una explosiva natalidad, sino a la inmigración. 

Murió Francisco Macías 
El capataz de la cofradía del 
Cristo de la Esperanza y del 
Trabajo, Francisco Macías 
Soto, falleció el lunes día 1 de 
noviembre a los 52 años de 
edad al sufrir un ataque al 
corazón cuando disfrutaba de 
una jornada de caza en Gua
dalajara, en el camino del ver
tedero municipal de la capital 
alcarreña. Francisco Macías 
fue enterrado el miércoles día 
3 de noviembre en el Cemente
rio Jardín, con una ceremonia 
multitudinaria en la que parti
ciparon todas las autoridades 
municipales y los dirigentes 
institucionales de la ciudad, 
así como todos los movimien
tos ciudadanos, asociativos y 
benéficos de Alcalá, con los 
que Francisco Macias colabo
raba constantemente. Fran
cisco Macias era hermano del 
que fue, entre 1983 y 1995, 
concejal socialista de Depor
tes, Festejos y Obras y Servi
cios, José Macías Soto, quien 
será el pregonero de la Sema
na Santa de 2005. Francisco 
Macias se ganó la amistad de 
los que lo conocieron porque 
era un hombre muy activo. 
Durante muchos años llevó la 
cruz de guía de la cofradía de 
la Virgen de la Soledad y en su 
barrio, en el distrito V, siem
pre estaba organizando activi
dades para los vecinos, espe
cialmente para los niños. Para 
el próximo 5 de enero tenía 
previsto exhibir una cabalgata 
de Reyes con varias carrozas 
que recorriera el barrio entero. 
Y para el próximo 31 de 
diciembre tenía planeada una 
espectacular demostración 
pirotécnica. Francisco Macias 
preparaba fuegos artificiales 
en cada Nochevieja, pero para 
la de 2004 su idea era que fue
ran mucho mayores como 
homenaje a las víctimas de la 
matanza del 11 de marzo. 
También serán un homenaje 
al propio Francisco Macias. 

PUERTA de Madrid 
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Éxodo de alcalaínos 
En 2004 Reyes Católicos, el Campo del Ángel, el Chorrillo y otros 
barrios perdieron población autóctona, sustituida por inmigran
tes . Algunos residentes en los pisos de esas zonas se mudaron 
debido a la masificación que sufrían los pisos contiguos, habita
dos hasta por más de diez inmigrantes cada uno. La masifica
ción empezó cuando los arrendatarios extranjeros de pisos los 
realquilaron a otros inmigrantes para ganar dinero fácil, ya que 
casi todos los contratos de arrendamiento prohiben el realquiler. 
Los inmigrantes acabaron realquilando casi cada m2 a un com
patriota. Tantos nuevos vecinos colapsaron los ascensores y 
aumentaron el desgaste del bloque, con la consiguiente subida 
de la cuota de mantenimiento para los vecinos. Los ruidos de 
tanta gente entrando y saliendo hasta de madrugada impidedí
an dormir a los vecinos, que soportaban continuas peleas y acci
dentes domésticos. En el Chorrillo un inmigrante puso ocho 
lavadoras en un piso y montó una lavandería en un bloque con 
un único contador de agua para todos los vecinos. 

C/. Cervantes, 12 -Tlf.: 91 882 59 46 -ALCALÁ DE HENARES 
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Manifestación en El Ensanche 
El domingo día 24 de octubre más de 2.000 personas se mani
festaron en El Ensanche para llamar la atención a las autorida
des sobre los problemas de este barrio, que carece de centros 
sanitarios , colegio público, escuela infantil pública, paradas de 
autobuses, oficinas de correos, zonas verdes e instalaciones 
deportivas. La manifestación fue convocada por la asociación de 
vecinos El Ensanche y en ella también participó la asociación de 
vecinos El Val y otros residentes en otros barrios de Alcalá. Tam
bién estuvieron distintos políticos de IU y PSOE, que por peti
ción de la asociación no encabezaron la manifestación, pues los 
vecinos creen que El Ensanche ha estado abandonado por todos 
los gobiernos del PP, PSOE e IU. Entre las consignas más core
adas estuvieron: "Si vives en El Ensanche y no tienes coche, 
espérate sentado hasta que llegue la noche", "Si vives en El 
Ensanche y deporte quieres practicar, la caza de ratas es lo úni
co fácil de jugar", ''Tras años de mentiras y promesas incumpli
das, El Ensanche grita con el alma muy herida". 

Más de 800 modelos de molduras para cuadros 

• Cuadros 
• Espeios 

• Láminas 
• Portafotos 

•Grabados 
•Marcos 

25 de diciembre de 2004 

a 
:si a 
N o o 
a 



12 motos v 11 coches para la Policía local 
El conjunto de vehículos de la Policía Municipal de Alcalá creció 
en 23 nuevas unidades presentadas durante la mañana del 
miércoles día 3 de noviembre por el alcalde de Alcalá, Bartolomé 
González, por el concejal de Tráfico, Javier Fernández Abad, y 
por el sargento jefe accidental de la Policía Local, Nicolás García 
Ranchal. Perfectamente formados ante la fachada del ayunta
miento y dispuestos a entrar en servicio inmediatamente, los 
nuevos vehículos fueron 12 motocicletas y 11 coches patrullas, 
de los que cuatro estaban equipados para el traslado de deteni
dos con mamparas especiales entre los asientos delanteros y los 
traseros. Las motos costaron 90.000 euros y los coches 
150.000. Estos últimos se pagaron con renting o alquiler a lar
go plazo. Bartolomé González afirmó: "Hemos podido comprobar 
que estos nuevos vehículos son los más seguros y operativos". 

Buenestado tuvo un accidente de moto 
El ex secretario general de la Agrupación Socialista Alcalaína, 
Miguel Buenestado, sufrió el sábado día 30 de octubre un acci
dente de moto en la carretera nacional III, cerca de la localidad 
valenciana de Requena, cuando iba al circuito Ricardo Tormo, 
de Cheste (Valencia). a ver el gran premio puntuable para el 
campeonato del mundo de motociclismo. Buenestado tomó una 
curva muy rápida y se cayó, dio varias vueltas y quedó tendido 
sobre la carretera. Afortunadamente no se golpeó directamente 
contra el quitamiedos, no fue atropellado y llevaba puesto el cas
co y el traje de motorista. Buenestado sólo se rompió y se que
mó las manos con el asfalto. En ambas le pusieron unos apara
tosos vendajes que le impedían hacer cualquier cosa. Antes de 
escayolarle las fracturas de las manos, tuvo que esperar a que 
le curaran la piel, pero su recuperación no presentó problemas. 

El PSOE traio a Alcalá los conceios abiertos 
En 2004 el grupo de concejales del PSOE local trajo a Alcalá los concejos abiertos, que son reuniones públicas de ciudadanos en 
las que éstos proponen oralmente o por escrito ideas y sugerencias para gestionar la ciudad. El PSOE organizó nueve concejos abier
tos , uno para cada distrito de Alcalá. Los primeros concejos abiertos tuvieron una buena respuesta de público, pero a medida que 
los vecinos fueron dándose cuenta de su importancia, en los siguientes concejos la asistencia de público fue aumentando especta
cularmente, superando siempre al anterior. Pablo González Y otros concejales socialistas anotaron las propuestas que les formula
ron todas las entidades y todos los vecinos individuales que no pertenecen a ninguna asociación. Éstos encontraron por fin un foro 
participativo en el que se los escuchara. La idea de los con~ejos abiertos es ir más allá de la actual democracia representativa para 
alcanzar una democracia más. directa, en la que ~os al~alamos .no .se. limiten a ser representados por sus concejales, sino que ges
tionen ellos directamente la ciudad, d.el.egando solo lo impr~scmdible en los concejales. Como la principal herramienta de gestión 
de una ciudad es el presupuesto .mum~ipal, el ~S?E redacto una propuesta ~e J?resupuesto municipal según le indicaron los alca
laínos que asistieron a los concejos abiertos. Lógicamente, los concejales socialistas no pudieron incluir cada una de las miles de 
sugerencias e ideas que recibieroi:, pero las coordinaron, cu~tificaron y sin~etizaron en 122 enmiendas que presentaron al pre
supuesto municipal de 2005, no ~m an~es exponer:as a los ~ecmos para ver si estaban conformes con esa síntesis. El PSOE pien
sa seguir organizando los concejos abiertos en. anos sucesivos para elaborar estos presupuestos participativos que aplicará si 
gobierna Alcalá. Esta idea ya se aplica en P<?blac10nes como Portoalegre (Brasil), Albacete o Córdoba, pero en ninguna de ellas tuvo 
un éxito inicial tan favorable como en Alcala. 
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32.000 personas vieron el Don Juan 
En 2004 el Don Juan en Alcalá cumplió veinte años y atrajo a 
32.000 espectadores a la huerta del Palacio Arzobispal, con lo 
que batió todos los registros anteriores de asistencia de público . 
Fue la XX edición de esta función, que desde 1984 se ha repre
sentado todos los años excepto en 1991. La Fundación Colegio 
del Rey y la concejalía de Cultura apostaron en 2004 por el cla
sicismo y la espectacularidad en lass representaciones del Teno
rio , pero a pesar de todo siguió habiendo anacronismos y ele
mentos ajenos a la inmortal obra escrita por José Zorrilla. El 
Don Juan costó en este año 180.000 euros y se representó el 
sábado día 30 y el domingo día 31 de octúf;:>re. La obra estuvo 
dirigida por Natalia Menéndez y Marcial Alvarez hizo de don 
Juan, mientras que Irene Visedo interpretó a doña Inés. Tam
bién hubo actores alcalaínos como Anchón Jiménez (Don Gon
zalo) o Carmen Jabonero (abadesa). La representación no gustó 
mucho a los críticos, por lo menos a los más puristas. 

~' 4 INSTITUTO ~RILEÑO D~ 1A SALUD • 
._,.. ATENCION PRIMARIA AREA 3 

Madrid 

~' 411 Hospital Universitario 
llllr Príncipe de Asturias 

, 

La Gerencia de Atención Primaria del Area 3 

y el Hospital Universitario "Príncipe de Asturias" 
, 

• Madrid 

• 

desean a todos los ciudadanos del Area un Feliz año 2005 

y renuevan su compromiso de prestar 

una atención sanitaria pública de máxima calidad. 
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CD 1 El PSOE recurrió contra un avuntamienta naralelo 
lft El día 20 de octubre el grupo del PSOE interpuso recurso con! tra la constitución de la sociedad municipal 'Promoción de Alca
... lá: IV Centenario'. Los socialistas afirmaron que esta empresa 

sería un ayuntamiento paralelo en la sombra, ya que gestionaría 
prácticamente todas las competencias municipales, además sin 
los controles administrativos del propio ayuntamiento. Creen 
que esta empresa pública incumple la ley porque no justifica el 
interés general ni la utilidad pública de su actividad y no dice 
qué venderá y a qué precio ni cuándo empezará y terminará ni 
cuántos trabajadores tendrá. También dijeron que Severién tra
jo este asunto a pleno a última hora y sin tiempo para que lo vie
ran, que el capital de la empresa era en principio de sólo 65.000 
euros y luego el ayuntamiento le dio 1.150.000 y que los propios 
estatutos de la empresa dicen que se creaba "para evitar presio
nes políticas y modos administrativos" y que dos tercios de sus 
consejeros serían "personas especialmente capacitadas". 

Recinto ferial sin informe ambiental 
El pleno del 16 de noviembre rechazó la propuesta socialista de 
realizar un estudio del impacto ambiental que tendrá la instala
ción del recinto ferial en la isla del Colegio. Fernando Marín 
(PSOE) propuso realizar ese estudio y dijo que el recinto ferial 
sería muy perjudicial, rompería el equilibrio ecológico e hídrico 
del Henares y acabaria con la flora y la fauna de ese ecosistema. 
Marín añadió que llevar el recinto ferial a la isla del Colegio 
implicaria trasladarlo apenas 50 metros desde su actual lugar, 
con lo que el ruido y las molestias a los vecinos continuarian. IU 
apoyó esta moción del PSOE y el PP la rechazó. El concejal de 
Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo, replicó que se limita
ban a continuar con el proyecto de la isla del Colegio que hizo el 
anterior gobierno municipal del PSOE, que éste engañó a los 
alcalaínos al decir que había captado isla del Colegio y que la 
propuesta socialista pedía adjudicar el informe ambiental a dedo 
a la universidad. 

25 de diciembre de 2004 

Arrancó ·promoción de Alcalá: IV Centenario' 
El pleno municipal ordinario del martes día 16 de noviembre 
aprobó, con la oposición del PSOE e IU, la constitución definiti
va de la sociedad anónima 'Promoción de Alcalá: IV Centenario', 
que empezó a funcionar en los primeros días de diciembre. Esta 
empresa tiene un capital social 100% municipal de 65.000 
euros, aunque el ayuntamiento le dio también una aportación 
de 1.150.000 euros. Su objeto es promover Alcalá en el resto de 
España y del mundo, aprovechando la celebración en 2005 del 
IV centenario de la publicación de la primera parte del Quijote. 
Pero la empresa seguirá existiendo después de 2005 por tiempo 
indefinido para seguir promoviendo Alcalá. Pa ra ello realizará 
gestiones urbanísticas, culturales, económicas y de fomento del 
empleo. El portavoz municipal del PP, Gustavo Severién, recha
zó las acusaciones de la oposición municipal: "Esta empresa no 
gestionará el PGOU, eso lo hace su Empresa Municipal de la 
Vivienda, que está privatizada al máximo". 

Francisco Peña, nuevo conceial 
Juan Francisco Peña Martín tomó posesión como nuevo conce
jal del PSOE en el pleno del 16 de noviembre. Peña sustituyó a 
Magdalena Moreno, que dimitió de su cargo. Peña también pa só 
a ser consejero en la Fundación Colegio del Rey, supliendo en 
ese cargo a la edil del PSOE Genoveva Christoff. Peña es profe
s?_r espe~i~lista en literatura y se encargó de realizar la oposi
c10n socialista en los asuntos culturales de la ciudad. En la 
toma de posesión Peña estuvo arropado por varios militantes 
reunidos por un Miguel Buenestado cuyos brazos todavia anda
ban recuperándose de su reciente accidente de moto. Peña se 
convirti~ así en el tercer concejal que toma posesión desde que 
se formo la actual corporación municipal, el 14 de junio de 
2003. Los dos anteriores fueron Concepción Navio, del PSOE, 
que sustituyó a Manuel Peinado, y J esús Fernández Pascual, 
que suplió a Rodolfo Gómez de Vargas. 

PUERTA de Madrid 
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Vertido químico 
al Henares 

En la noche del jueves día 25 
de noviembre un vecino de La 
Tabla Pintora llamó a la poli
cía al ver salir humo del Hena
res, que tenía una mancha 
blanca hasta la presa de los 
García. Al día siguiente una 
inspección pormenorizada lo
calizó en la orilla el origen del 
vertido: dos extintores habían 
sido arrojados al río con las 
válvulas abiertas, derramando 
todo su contenido. La policía 
barajó varias posibilidades: un 
delito ecológico premeditado, 
que los extintores hubieran 
sido robados de alguna empre
sa o que alguien los dejara en 
la calle para que se los llevara 
el camión de la basura y algu
nos gamberros los cogieran 
para consumar la fechoría. 

Y deja que del coche nos ocupemos nosotros. Porque con S años tlo g-ntía sin límite tle kilometraje, 

el nuevo Mazda6 es el coche perfecto para que te preocupes sólo de las cosas más 

importantes, como por ejemplo disfrutar del placer de conducir. 

En Maztla la máxima fiabilitlal* viene ti• serio. mazdo .COM - 902 345 456 

Mazda6. Espíritu deportivo. 

*Mozdo , la morco más fiable del mercado según el estudio anual de ADRC (Club de Automovilistas die Rlemcnio - JuniD 2004). h.tensiÓA de goro~t fo de 3 o S oños válido poro vet'iículos en stock 
matriculados antes del ll/12/04 en península y Boleares (no compo11ble con otras ofertas). Consumo ponderado: entre 6,5 y 9,11/100 Km. Em1s1ones C01: entre 179 y 218 g/Km. 

Vía Complutense, 70 e M t s A Avda. Constitución, 140 
Telf.: 91 87711 56 asmar 0 or' • • Telf.: 9167603 06. 
Alcalá de Henares Torrejón de Ardoz 
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Robo millonario 
con secuestro 

~ 
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Una banda de más de diez C: 
delincuentes de diversas na - a 
cionalidades cometió un robo 
millonario en la sede central fD 
de la multinacional de jugue- ::S 
tes 'Toys R Us', situada en -· 
Alcalá, en el kilómetro 29,8 de :Jl 
la nacional 11. Los malhecho- O 
res escogieron para actuar las • 
22:30 del sábado día 20 de a 
noviembre, mientras se estaba a 
jugando el partido de fútbol =::t 
televisado entre el Barcelona y C 
el Real Madrid. Los ladrones O 
llegaron en varios coches al 
almacén e intimidaron y retu- D. 
vieron al vigilante hasta que !!. 
llegó el camión para cargar los 
juguetes. Los bandidos facili
taron el paso del camión al 
interior del recinto. El conduc
tor viajaba con su esposa y 
ninguno de los dos sospechó 
nada hasta que el camionero 
llamó al interior de la empresa 
y salieron amenazándolo con 
armas blancas y de fuego. A 
continuación los delincuentes 
cargaron durante más de dos 
horas el camión hasta los 
topes , sobre todo con juguetes 
electrónicos. Casi a la una de 
la madrugada, se llevaron el 
camión con el vigilante, el 
camionero y su esposa a fin de 
evitar que avisaran a la poli
cía, ya que la huida con un 
camión de grand~s dimensio
nes hubiera sido dificil. Tam
bién se llevaron los coches en 
los que habían venido y un 
vehículo de la empresa que 
estaba allí aparcado. A un 
kilómetro de Guadalajara libe
raron a los tres rehenes, con
cretamente en una gasolinera, 
dándose a la fuga hacia un 
lugar desconocido. El valor de 
lo sustraído supone un botín 
millonario y sin duda uno de 
los robos más importantes que 
se cometieron en Alcalá en 
2004. En fechas próximas a la 
Navidad esos juguetes electró
nicos robados tenían ya una 
gran demanda, por lo que los 
ladrones pudieron sacar unos 
beneficios cuantiosos e inme
diatos. 
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Alcalá, Gran Ciudad 
El jueves día 4 de novíembre la Asamblea de Madrid (el parlamento regional) concedió a Alcalá la 
inclusión en la Ley de Grandes Ciudades o Ley de Modernización de la Administración Local. Esta 
ley afecta a todas las ciudades capitales de província o mayores de 250.000 habitantes, aunque 
también puede incluir a las ciudades de más de 75.000 habitantes que tengan determinadas con
diciones históricas, sociales y culturales y pidan ser incluidas en la Ley, como Alcalá. Esta Ley 
cambió la gestión de Alcalá y aumentó considerablemente el poder del alcalde, ya que mantuvo 
las muchas competencias que ya tenía y les añadió un poder definitivo sobre la junta de gobier
no local. En primer lugar, el alcalde tiene ahora la potestad de nombrar a su gusto a un tercio de 
los miembros de la junta de gobierno local, sin que tengan nada que ver con la corporación muni
cipal ni hayan pasado por unas elecciones. Y los otros dos tercios deben ser miembros del gobier
no municipal, también elegidos por el alcalde. La oposición perdió así los representantes que has
ta entonces tenía en la junta de gobierno local. Bartolomé González afirmó que esta Ley agilizaría 
la gestión y solucionaría más eficazmente los problemas de los alcalaínos. Comparó la nueva ges
tión municipal con la del estado: "Igual que todos los miembros del consejo de ministros son nom
brados por el presidente del gobierno, algo similar sucederá con la junta de gobierno local. El ple
no municipal será un órgano de control del gobierno municipal parecido a un parlamento". 

España 1 - Inglaterra o 
El martes día 16 de novíembre 
Alcalá acogió el partido inter
nacional sub 21 televisado 
España - Inglaterra, en el que 
los británicos perdieron su 
imbatibilidad con un gol de 
Cese, que precisamente juega 
en el Arsenal de Londres. Esta 
víctoria no fue la única alegría 
de la noche, ya que el Virgen 
del Val registró una entrada de 
las que no se recuerdan, con 
más de 5.000 espectadores 
que abarrotaron las gradas. 
No faltó ni Manolo el del Bom
bo. Pero si el graderío lució 
como nunca, lo mismo hizo el 
terreno de juego, con un bri
llante césped en unas condi
ciones excelentes que lo ase
mejaba a una alfombra, algo 
inédito en el Virgen del Val. 
Por tanto, millones de teles
pectadores se llevaron una 
grata impresión de Alcalá gra
cias a las eficaces gestiones 
del concejal de Deportes, Mar
celo Isoldi. 
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Fran Pérez, reelegido 
coordinador de IU 

IU celebró el jueves día 11 de 
novíembre su VII asamblea 
local, en la que los militantes 
eligieron el consejo político 
que dirigiría IU durante los 
próximos cuatro años. Este 
consejo tiene 27 miembros , 
que se repartieron entre las 
dos listas presentadas en pro
porción a sus votos. La lista de 
Fran Pérez logró 152 votos y la 
de Isabel Ayala 61. Se espera
ba un triunfo mucho mayor de 
Pérez, por lo que surgieron 
desavenencias entre sus parti
darios y en unos minutos el 
grupo que lo apoyaba se des
hizo. En la siguiente votación 
los 27 recién escogidos debían 
elegir al nuevo coordinador 
local de IU. Francisco Calles, 
hasta entonces fiel aliado de 
Pérez, decidió disputarle el 
puesto, siendo derrotado por 
13 votos a 11. Tres miembros 
del consejo no votaron. La VII 
asamblea tuvo así un resulta
do sorprendente que rompió 
los equilibrios internos que 
tenía IU en Alcalá. 
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Roma concedió el iubileo de los Santos Niños 
Roma concedió en noviembre el jubileo de los Santos Niños, que 
empezará el 6 de agosto de 2005 y acabará el 6 de agosto de 
2006. Durante ese año de gracia los fieles podrán ganar la indul
gencia plenaria en los dos puntos de peregrinación que se han 
determinado: la Magistral - Catedral y la Parroquia de los San
tos Niños de Tielmes. El obispo de la diócesis de Alcalá, Jesús 
Catalá, había iniciado unos meses antes los trámites para que 
se concediera el año jubilar de los Santos Niños. Catalá apoyó 
su solicitud en que el 6 de agosto de 2006 se cumplirán 1. 700 
años del glorioso martirio de los Santos Niños Justo y Pastor, 
que a los siete y nueve años de edad fueron degollados por no 
renegar de su fe durante la última persecución romana contra 
los cristianos. Su sacrificio se considera una de las claves por 
las que el cristianismo se convirtió en religión del imperio sólo 
siete años después, en el año 313. Con estos argumentos Cata
lá supo convencer al siempre exigente Vaticano y lograr un hito 
histórico, como es que Alcalá en menos de cinco años acoja dos 
años jubilares: el celebrado en el año 2000, de carácter univer
sal, y el de los Santos Niños, de carácter local. Algo que es muy 
dificil que se vuelva a ver. 

PUERTA de Madrid 

Miles de personas 
veneraron a San Diego 
Como cada año, el cuerpo in
corrupto de San Diego de 
Alcalá se expuso al público en 
en la Magistral Catedral, en 
un arca de plata abierta muy 
cerca del altar en el que el 
santo franciscano fue canoni
zado por el papa Sixto V 125 
años después de su muerte, el 
2 de julio de 1588. Este altar 
fue trasladado del Vaticano a 
Alcalá, donado por el papa. El 
sábado día 13 de noviembre, 
miles de fieles devotos guarda -
ron cola para visitar el cuerpo 
momificado del santo francis 
cano, al que se le atribuyen 
varios milagros. Muchos le 
pidieron por sus familiares 
enfermos y le pasaron estam
pas y rosarios por encima de 
la urna del arca. 

Perdedores accidentados ;a 
Los accidentes persiguieron a al
gunos miembros de la oposición al 
gobierno municipal, concretamen
te a los que salieron derrotados en 
las recientes confrontaciones 
internas de sus respectivas forma
ciones, el PSOE e IU. Miguel Bue
nestado perdió el 2 de octubre las 
elecciones a secretario general de 
la Agrupación Socialista Alcalaína 
y el 30 de octubre tuvo su acci
dente de moto. En esas elecciones 
también salió malparada Izquier
da Socialista, la corriente del ex 
concejal Urbano Brihuega, que el 
viernes día 12 de noviembre sufrió 
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un accidente de tráfico en Las 
Pedroñeras (Cuenca) cuando via
jaba con su esposa. Ambos están 
recuperándose. Por último, el por
tavoz municipal de IU, Francisco 
Calles, perdió las elecciones a 
coordinador local de IU el jueves N 
día 11 de noviembre y el domingo O 
día 21 de noviembre su perro O 
'Homer', de 60 kilos, lo golpeó ac- A 
cidentalmente en la rodilla, da
ñándole fuertemente el ligamento 
externo, que quedó prácticamente 
roto , por lo que la pierna de Calles 
tuvo que ser escayolada para in
movilizarla y permitir que sanen 
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sus ligamentos. Pese a este mal 
fario, lo importante es que los 
cuatro heridos no sufrieron lesio-
nes realmente graves y se recupe
raban con paciencia, sin grandes 
problemas y con humor. De hecho 
fue el propio Buenestado el que 
destacó la coincidencia: "¡Estamos 
cayendo todos los perdedores!" 
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El alcalde muestra la carta que le envió el ministerio de Cultura. 

IV centenario polémico 
La conmemoración del N centenario de la publicación de la primera parte del Quijote, que se cele
brará en el año entrante, viene precedida por la polémica en la organización de los actos, que ata
ñe al ayuntamiento de Alcalá, a la CAM y al ministerio de Cultura. Respecto a éste Bartolomé Gon
zález dijo el miércoles día 1 de diciembre: "El ministerio de Cultura nos toma el pelo a los alcala
ínos. No mantiene ninguno de los acuerdos del anterior gobierno nacional con Alcalá y no da nada 
para que Alcalá celebre el N centenario. No es de recibo que el gobierno socialista pretenda sepa
rar a la ciudad de Alcalá de la celebración estatal del N centenario por motivos políticos. Pero lo 
más grave no es eso, sino que además la ministra de Cultura, Carmen Calvo, miente cuando dice 
que se ha reunido tres veces con el alcalde de Alcalá. Se habrá reunido con el de Alpedrete, que 
también empieza por A. Le mandé tres cartas pidiéndole una entrevista y no ha tenido siquiera la 
educación de contestar a alguna de ellas. Como con ella era imposible hablar, escribí al director 
general de Cooperación y Comunicación Cultural, Carlos Alberdi, que me contestó con una carta 
en la que decía que el ministerio de Cultura no podía asumir los compromisos del gobierno ante
rior". Para responder a estas declaraciones de Bartolomé González el PSOE convocó una rueda de 
prensa dos días después, el viernes día 3 de diciembre, en la que el portavoz municipal del PSOE, 
Pablo González, dijo: "La ministra dijo en el mismo senado que tuvo tres contactos telefónicos con 
el alcalde de Alcalá, no con el de Alpedrete. Así lo certifica el diario de sesiones del senado. El 
ministerio de Cultura no discrimina a Alcalá y financia proyectos de instituciones alcalaínas como 
el Centro de Estudios Cervantinos o la universidad. Pero el ayuntamiento de Alcalá no le ha pre
sentado aún ningún proyecto concreto" . 

La Fiscalía de Alcalá 
llegó a Alcalá 

En 1992 la Fiscalía del Tribu -
nal Superior de Justicia de 
Madrid (TSJM) creó una dele
gación permanente para Alca
lá, pero con sede en Madrid. El 
lunes día 29 de noviembre de 
2004 tuvo al fin una sede en 
Alcalá, inaugurada en la plaza 
de San Diego por el consejero 
de Justicia de la CAM, Alfredo 
Prada, el fiscal jefe del TSJM, 
Manuel Moix, la fiscal jefe de 
Alcalá, Maria José Parralo, la 
juez decana de Alcalá, Victoria 
Sainz, y Bartolomé González. 
La sede tiene 702 m2 en tres 
plantas y 16 despachos, uno 
para cada fiscal. Esta sede 
facilita el trabajo de los fisca
les de Alcalá y da un mejor 
servicio a los alcalaínos. Eso 
sí, con 12 años de retraso. 
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Fachada de la Fiscalía en la Plaza de San Diego 

Falleció 
Julio Chamorro 

El popular farmacéutico Julio 
Chamorro Díaz falleció el mar
tes día 23 de noviembre a los 
79 años de edad como conse
cuencia de una larga enferme
dad. Julio Chamorro era el 
titular de la farmacia más 
antigua de Alcalá, la que está 
situada en el número 9 de la 
calle Mayor y que ya ha cono
cido tres siglos, pues fue fun
dada en el año 1896. Julio 
Chamorro fue muy conocido 
en la sociedad alcalaína por su 
excelencia profesional como 
farmacéutico y por su intensa 
implicación en la actividad 
cultural y recreativa de Alcalá 
durante varias décadas, espe
cialmente en los años setenta. 
Así por ejemplo, Julio Chamo
rro fue uno de los fundadores 
de la Institución de Estudios 
Complutenses y del Cine Club 
Nebrija. Estas colaboraciones 
desinteresadas fueron una 
gran contribución a que Alcalá 
lograra el título de Ciudad 
Patrimonio de la Humanidad. 
Estas eminentes actuaciones 
aseveran la excelencia de Julio 
Chamorro, mas aun teniendo 
en cuenta lo dificilísima que se 
le puso la vida en los albores 
de la guerra civil, cuando ase
sinaron cruelmente a su 
padre, Gustavo, quien había 
cometido el pecado de haber 
suministrado todo tipo de 
medicinas a los alcalaínos 
desde su farmacia y haber 
sido uno de los mejores alcal
des que ha tenido nuestra ciu
dad . Siendo sólo un niño, 
Julio Chamorro supo sobrepo
nerse y salir adelante en la 
vida. En su inmenso dolor, 
nunca guardó rencor a nadie y 
de hecho entre la mucha gen
te a la que ayudó hay algunos 
comunistas. Julio Chamorro 
dejó viuda, María Merino, y 
dos hijos, Fátima y Gustavo . 
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La última Vuelta que pasó por Alcalá fue la de 1995 y Bartolomé González, en sus primeros días como alcalde, :::S• 

estuvo en la entrega de premios al ganador de la etapa, Abraham Olano. El vencedor de la general seria Laurent Jalabert. O 
N 

La Vuelta 2005 se decidirá en Alcalá 8 
El campeón de la sexagésima edición de la Vuelta Ciclista a España se decidirá en Alcalá, que será la meta de la penúltima etapa, • 
una contrarreloj individual con salida de Guadalajara. Esta etapa tendrá una longitud de 40 kilómetros, ya que en su ruta hará un 

1lio recodo pasando por Meco. Se trata de un trazado relativamente llano, por lo que en principio la etapa será más favorable para los 
ar- Velocistas que para los montañeros. En cualquier caso, el ciclista que salga de Alcalá con el jersey amarillo lo retendrá con toda 
los probabilidad hasta el final de la Vuelta, ya que la siguiente y última etapa, con salida y llegada en Madrid, será seguramente de trá-
se- mite y sin sorpresas posibles. Los organizadores de la Vuelta quisieron que se uniera a la celebración del IV centenario de la publi-
ne- cación de la primera parte del Quijote y por eso diseñaron un recorrido en parte coincidente con el del caballero de la triste figura 

el Y su escudero. De ahí el buen número de etapas que pasarán por Castilla La Mancha, aunque las autoridades municipales com-
1ás plutenses consiguieron convencer a la organización de que era conveniente que la Vuelta del Ingenioso Hidalgo pasara también por 
stá la patria chica de su creador. Y al final no sólo va a pasar sino que Alcalá va a ser en la práctica la meta final de la Vuelta. La últi-

la ma edición de la Vuelta que pasó por Alcalá fue la de 1995 y la penúltima la de 1985, en ambos casos con contrarrelojes. Así pues, 
:10- en el año entrante se cumplirá la doble tradición de que Alcalá acoja una etapa de la Vuelta cada diez años y que esa etapa sea una 
m- contrarreloj. Esto se ha logrado gracias a las gestiones del concejal de Deportes, Marcelo Isoldi. 
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Don Quijote y Sancho Panza 
tampoco se resistieron a las sabrosas viandas. 

14.000 visitantes en Expodeorigen 
La III Feria de Alimentos Expodeorigen, celebrada entre el jueves 
día 25 y el domingo día 28 de noviembre, batió sus propios 
registros de afluencia de público con 14.000 visitantes que 
degustaron y compraron las delicias ofrecidas en los 70 exposi
tores del pabellón Ruiz de Velasco. Esta edición fue organizada 
por la concejala de Desarrollo Económico y Fomento del Empleo, 
Marta Viñuelas, junto con el director de la sociedad Euroeven
tos Gestión y Organización, Emiliano Juárez, que inauguraron 
la feria. Ésta promocionó las denominaciones de origen de los 
productos alimenticios para que se conozcan en cada uno de los 
restaurantes en los que se vendan y consuman, para así abogar 
y apostar por su calidad. La tercera edición de Expodeorigen 
también tuvo jornadas para profesionales dirigidas a todo el sec
tor de la hostelería y de la restauración, incluyendo en ellas un 
espacio dedicado a la gastronomía ecológica. 

Alcalá, en el plan de desarrollo de la CAM 
Alcalá es uno de los diecinueve municipios incluidos en el plan 
de desarrollo económico que la CAM diseñará para el corredor 
del Henares, según anunció en Alcalá el consejero de Economía 
e Innovación Tecnológica de la CAM, Fernando Merry del Val. 
Éste, pese a tener un segundo apellido tan alcalaíno, nunca 
antes se había acordado de nuestra ciudad, al igual que todos 
sus predecesores. Pero por fin el martes día 30 de noviembre se 
reunió en el Centro Internacional de Formación Financiera, sito 
en la plaza de Cervantes, con Bartolomé González y otros alcal
des de la comarca, como el de Villalbilla, Antonio Barahona, el de 
Daganzo, Nicolás Pineda, y el de Meco, Pedro Luis Sanz. Entre 
todos prepararon el plan de desarrollo para una zona de la que 
Merry del Val reconoció que tiene bastantes posibilidades. Bar
tolomé González le recomendó que las explote con inversiones en 
infraestructuras, sobre todo carreteras y vías de comunicación. 
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Alcalá contra la violencia doméstica 
El jueves día 25 de noviembre se celebró en todo el mundo el Día 
Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Muje
res, que en Alcalá se convirtió en cuatro días con las jornadas 
organizadas por la concejala de Mujer, Amparo Moriche. Los 
actos tuvieron un gran comienzo el lunes día 22 en la Quinta de 
Cervantes con la exposición fotográfica de Teresa Reiz, a quien 
se dio un merecido homenaje. En los siguientes días hubo mara
tones literarios, representaciones teatrales y distintas mesas 
redondas y coloquios con destacados invitados que trataron de 
la prevención de la violencia doméstica y de la atención a sus 
victimas. Una de estas mesas trató sobre el Observatorio de la 
Violencia de Género de Alcalá, que se inauguraría el lunes día 
29 de noviembre aunque llevaba funcionando desde julio. El día 
25 culminaron las jornadas en la plaza de Cervantes con un 
gran lazo formado por 93 velas encendidas, una por cada victi
ma mortal desde el comienzo del año. 

Detenido por amenazas de bomba 
La Policía Nacional detuvo a un individuo de 57 años que ate
rrorizó a cientos de alcalaínos con amenazas de bomba realiza
das el jueves día 25 de noviembre. A las 19:31 llamó al 112, se 
identificó como miembro de la banda terrorista ETA y dijo que 
dentro de 40 minutos explotarían dos bombas en la calle 
Sigüenza, frente al cuartel de la Guardia Civil. Once minutos 
después volvió a llamar profiriendo la misma amenaza y se des
alojaron los bloques de viviendas de la calle Sigüenza. Tras com
probar los TEDAX que la amenaza era falsa, todos volvieron a 
sus casas y se restableció el tráfico. A las 21:50 llamó de nuevo 
diciendo que la bomba estallaría en la Continental, lo que tam
bién resultó ser una amenaza falsa. La Policía Nacional averiguó 
rápidamente desde dónde había llamado el individuo y logró 
atraparlo con facilidad. Cuando fue detenido, sufrió una crisis 
de ansiedad y se hizo sus necesidades encima. 
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Vista general del conjunto del Palacio Arzobispal 
con una reconstrucción virtual de los edificios hoy derruidos. 

Provecto para el Palacio Arzobispal 
Trece asociaciones y entidades de Alcalá presentaron al alcalde el viernes día 19 de noviembre un proyecto de recuperación de los espacios municipales del Palacio Arzobispal y de su huerta, seis años después de la permuta de estos terrenos con el obispado. El programa presentado divide esta zona en tres partes: las ruinas y patios del palacio en el sur, donde se instala el escenario de las ferias, la zona norte hasta la muralla y la huerta. El plan es realizar excavaciones arqueológicas en toda la superficie de la primera y segunda zonas y en parte de la tercera. A continuación, durante cinco años se consolidarían y rehabilitarían las estructuras del palacio que aún siguen en pie, en el aparcamiento del Pico del Obispo se replantaría el jardin del Vicario con sus fuentes y estanques y se crearía otro jardin arqueológico visitable en el que se exhibirían in situ los solados las basas de las columnas y los arranques de muros que indudablemente aparecerán en las exc~vaciones . Este último jardín estaría conectado con el arco de San Bernardo, que sería restaurado. La superficie construida sería de 3.000 m2 y podría acoger un museo de historia de Alcalá o un centro de convenciones. Para la huerta del palacio planean establecer tres espacios: en la parte sur habria una explanada adoquinada y arbolada, en la parte central una plaza ajardinada tan grande como la plaza de Cervantes y en la que se podría instalar la feria del libro, la de artesanía o exposiciones, y en la parte norte un auditorio para más de 10.000 espectadores sentados. También propusieron un aparcamiento que podría ser subterráneo. 
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Elisa de Francisco, 
Dama Paracaidista 

Con la fiesta de la Inmacula
da, patrona de la Infantería, 
concluyeron los actos conme
morativos del quincuagésimo 
aniversario del primer salto 
paracaidista de la Bripac, que 
se celebraron a lo largo de 
2004. En ese 8 de diciembre 
se cerró la conmemoración 
con el habitual desfile, los dis
cursos y el nombramiento de 
la concejal de Cultura, Elisa 
de Francisco, y del cronista de 
la ciudad, Francisco Javier 
García Gutiérrez, Dama y 
Caballero Almogávar de Ho
nor, por su destacada colabo
ración con la Brigada Paracai
dista. A ambos se les impuso 
la boina que estos militares 
lucen con su uniforme de gala. 

Ratael Sánchez Ferlosio, 
premio Cervantes 2004 

Rafael Sánchez Ferlosio ganó 
el premio Cervantes de 2004, 
como anunció la ministra de 
Cultura, Carmen Calvo, el 
jueves día 2 de diciembre. La 
escasa pero brillante obra de 
Sánchez Ferlosio convenció al 
jurado del premio compuesto 
por el presidente de la Real 
Academia Española de la Len
gua, Víctor García de la Con
cha, Rogelio Blanco, Gonzalo 
Rojas (premio Cervantes de 
2003), Bruno Rosario, Josep 
Ramoneda, Javier Cercas, 
José Carlos Rovira, Luis 
Mateo Diez, Elena Poniatows
ka, Clara Janés, Olvido Gar
cía Valdés y Fernando Sava
ter. Todos ellos destacaron la 
gran calidad de Sánchez Fer
losio como novelista, ensayis
ta y articulista. Y todos ellos 
tuvieron también en cuenta 
que Sánchez Ferlosio es el 
escritor de posguerra favorito 
de Miguel Delibes. Entre las 
obras del nuevo premio Cer
vantes están "Industrias y 
andanzas de Alfanhuí" (1951), 
"El Jarama" (1955), "Indus
trias y andanzas de Alfanhuí: 
Y el corazón caliente: Dien
tes, pólvora, febrero" (1961), 
"Las semanas del jardín" 
(1974), "El ejército nacional" 
( 1986), "La homilía del ratón" 
( 1986), "Mientras no cambien 
los dioses nada ha cambiado" 
(1986) o "El alma y la ver
güenza" (2000). En la primera 
de ellas menciona al Henares 
y en la segunda a la propia 
Alcalá, describiendo nuestro 
río y nuestra ciudad con la 
característica fuerza expresi
va presente en toda su obra. 
Sánchez Ferlosio, nacido en 
Roma en 1927 e hijo del gran 
escritor Rafael Sánchez 
Mazas, recibirá el galardón en 
Alcalá el próximo 23 de abril, 
día de Cervantes, de manos 
del rey don Juan Carlos. 

PUERTA de Madrid 



sio, 
104 
~anó 
)04, 
1 de 
, el 
. La 
L de 
ó al 
~sto 
~eal 
.en
on
~alo 
de 

sep 
as, 
uis 
NS

ar
va
. la 
er
is
los 
ita 
el 

ito 
as 
:!r-

y 
1), 
lS

.lÍ: 
n-
l}, 
n" 
Ll" 
n" 

r
~a 

~s 

ia 
·o 
a 
i
l. 

n 
n 
z 
a 
1, 
s 

1 

¿coNOCES LO MÁS NUEVO DE NISSAN? 
CONCESIONARIO GUADALA MOTOR. RECIÉN INAUGURADO. 

/ 

lAún no lo conoces? Ven, estás invitado. Ven a descubrir 

nuestras increíbles instalaciones, nuestra amplia gama de 

turismos, todoterrenos y vehlculos comerciales y, por 

supuesto, nuestro experto equipo de profesionales que te 

ofrecerá un servicio personalizado y de gran calidad. Ah, 

y si encuentras un poco de confeti por algún lado, no 

te extrañes; acabamos de inaugurar. Acércate a Guadala 

Motor. Acércate a conocer lo más nuevo de Nissan. 

GUADALA MOTOR S.L. 

SHIFT_expectations 

AVDA. COMPLUTENSE SIN, ESQ. C/AVILA - TEL. 918 77 18 00 
28805 ALCALA DE HENARES - MADRID 



Antes de la entrega hubo un espectáculo de "Juegos de magia v animación" 
por parte del ilusionista madrileño "Bandora" 

Entrega de los premios de los 
concursos de Navidad del Distrito IV 
La cita tuvo lugar la tarde del 20 de diciembre en el Salón de Actos del Centro Cívico Rafa
el Alberti, situado en la calle Entrepeñas, 4 en el Centro Comercial Nueva Alcalá 1 ª planta. 
Los premios fueron entregados a los diferentes ganadores por Beatriz de Miguel García, pre
sidenta de la Delegación Municipal del Distrito IV "Manuel Azaña". 

Un año más el Distrito IV "Ma- CATEGORÍA DE 9 A 12 AÑOS 
nuel Azaña" entregó los premios AÑOS 1 º premio: "Una sorpresa ines
de los certámenes de relato corto 1 ºpremio: "El hada de la Na vi- perada", por Sara Marquina Cin
y del concurso de tarjetas navide- dad", por Stephany Fernández tora (13 años). 
ñas a jóvenes escolares de los co- González (9 años) . 
legios e institutos del barrio, ade- 2º premio: "Los bonitos regalos 
más de una categoría especial de de Navidad", por Ana Isabel Suá-
adultos para los relatos. rez Gómez (9 años). 

Los premios, que fueron entre
gados por la presidenta del distri
to, Beatriz de Miguel, consistían 
en un trofeo y una edición del 
Quijote adaptada a la edad de 
cada categoría, para todos los ga
nadores, y de un juego de pintura 
para los premiados en el concurso 
de tarjetas navideñas, o un juego 
de pluma y bolígrafo para los del 
certamen de relato corto. Ade
más, a los más pequeños se les 
hizo entrega de un puzzle. 

Premiados en el X 
Certamen de Relatos 
Cortos de Navidad: 

CATEGORÍA HASTA 8 AÑOS 
1 º premio: "El tigre huérfano", 

por N atalia García Garba yo (8 
años). 

PUERTA de Madrid 
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CATEGORÍA ADULTOS 
1º premio: "Aprender a amar", 

por Susana Rivero. 
2º premio: "Mi primera Navi

dad", por Rafael Cadenas López. 
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Premiados del V 
Concurso de Tarjetas 
de Navidad: 
CATEGORÍA HASTA 6 AÑOS 
1 º premio: Sergio García Loza-

no C.E.l.P. HENARES Educa
ción Infantil (5 años). 

CATEGORÍA DE 7 A 9 AÑOS 
1 º premio: Cristina Urbano Nú

ñez C.E.I.P. HENARES 3º Edu
cación Primaria (8 años) . 

CATEGORÍA DE 10 A 12 AÑOS 
1 º premio: Marco Antonio Ló

pez Salgado 1.E.S. ALONSO 
QUIJANO 1º E.S.O. (12 años). 

CATEGORÍA DE 13 A 16 AÑOS 
1° premio: Raquel Segura Pérez 

(13 años) 

MENCIÓN ESPECIAL 
Tarjeta elegida por el Distrito 

para felicitar la Navidad: Antonio 
Bueno Barrios (9 años) . 

25 de diciembre de 2004 
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"Zapatero está perjudicando los intereses de España" 

El PP de Alcalá entregó a 
Acebes su premio anual 
El secretario general del PP a nivel nacional y exministro del Interior, Ángel Acebes, recibió 
en el transcurso de una cena celebrada el jueves 16 de diciembre el premio Popular del año 
2004 que anualmente concede el PP de Alcalá. El presidente local del partido y alcalde de 
la ciudad, Bartolomé González, entregó la última de las esculturas de una serie expresa
mente realizada ..Para el PP a uno de los políticos que mayor protagonismo ha tenido a lo lar
go de este año. Angel Acebes era el ministro del Interior el 11 de marzo cuando explotaron 
los artefactos en los trenes de la muerte y segaron la vida de 192 personas. 

Más de 200 personas asistie
ron a esta cena y aplaudieron a 
Ángel Acebes aclamándolo por 
su gestión al frente del ministe
rio del Interior en días tan im
portantes para la historia de Es
paña corno aquel 11 de marzo, 
así corno su labor al frente del PP 
corno secretario general y núme
ro 2 detrás del presidente, Ma -
riano Rajoy. 

El acto fue presentado por el 
concejal Gustavo Severién, quien 
afirmó que "para el comité ejecu
tivo del Partido Popular de Alca
lá es todo un honor entregar el 
premio a un buen _amigo de 
nuestra ciudad, don Angel Ace
bes". 

El secretario general del PP 
complutense, Jesús Dorninguez 
Picazo, leyó el acta del comité 
ejecutivo celebrada el día 14 de 
septiembre de 2004 en la que se 
reflejaba la concesión del premio 
a Ángel Acebes, para a continua
ción entregar Bartolorné Gonzá
lez la escultura original. El acta 
señala que "entre los numerosos 
motivos por los que se hace me
recedor del citado premio, el PP 
de Alcalá ha querido destacar so
bre todos ellos su innegable de
dicación en las distintas institu-

25 de diciembre de 2004 

ciones en las que ha desempeña
do cargos de gran responsabili
dad, labor que ha desarrollado 
con entusiasmo, entrega y efica
cia. Junto a esto, el comité eje
cutivo ha puesto de relieve el in
menso esfuerzo que corno minis
tro del Interior de nuestro país, 
ha demostrado en el gobierno de 
José María Aznar. Su gran traba
jo y esfuerzo han contribuido, 
sin duda, a hacer de España un 
país avanzado, moderno y fiable . 
El PP de Alcalá estarnos conven
cidos de la enorme valía de una 
persona que debe tener un lugar 
de reconocimiento más destaca
do que el que algunos nos quie
ren hacer creer". 

A continuación, Bartolorné 
González entregó el premio corno 
presidente del Partido Popular 
en Alcalá de Henares y se dirigió 
al público asistente para decir 
que "después de un año espe
cialmente difícil para Alcalá, los 
compañeros y compañeras del 
PP de Alcalá nos juntamos para 
celebrar la Navidad y homenaje
ar a uno de los nuestros". Gon
zález recordó los anteriores pre
miados, Rodrigo Rato, Esperan
za Aguirre y los afiliados del PP 
en el País Vasco. 

"El mejor ministro del 
Interior que ha 
tenido España" 
Bartolorné González afirmó que 

"el trabajo de Ángel Acebes ha 
sido siempre brillante y fiel con 
los principios del PP y teniendo 
muy a gala que por encima de 
todo están los intereses de los es
pañoles". El presidente popular 
complutense añadió que "Angel 
Acebes ha sido el mejor ministro 
del Interior que ha tenido España 
y ha demostrado ser un hombre 
cercano donde los haya". 

González agradeció a Acebes 
que "sea un ejemplo para todos 
nosotros", antes de darle paso 
para que dirigiera unas palabras 
a los asistentes. 

Por su parte, el secretario ge
neral del PP agradeció la conce
sión del premio: "He dedicado 
muy buena parte de mi vida al 
trabajo desde el PP y desde éste 
al servicio de los españoles, que 
es una de las mejores formas 
que creo que se puede dedicar 
un tiempo de tu vida al servicio 
de los demás". 

"Sé muy bien lo que habéis su
frido durante este año en Alca-

"Mientras desde 
el gobierno 

atendíamos a las 
víctimas del 11-M, 

otros estaban 
haciendo un 

cálculo electoral" 
"El Objetivo del PSOE 

es acabar con el 
Partido Popular" 

lá" , dijo Acebes que afirmó tam
bién que "con este reconocimien
to sé que sabéis que el gobierno 
de José María Aznar actuó du
rante una situación límite corno 
la que ocurrió el 11 de marzo 
corno siempre lo ha hecho en la 
lucha contra el terrorismo, desde 
la honestidad, desde la dignidad 
en los comportamientos, desde 
la verdad y desde la eficacia con
tra el terrorismo" . 

Acebes manifestó que "mien
tras desde el gobierno atendía
mos a las victimas del 11-M, 
otros estaban haciendo un cál
culo electoral. Nosotros no está
bamos pensando en el día 14 de 
marzo, en las elecciones. Noso
tros estábamos pensando en la 
atención de las victimas, cómo 
podíamos aliviar su dolor, cómo 
podíamos darles compañía y evi
tar que se reprodujese un aten
tado y cómo se podría detener a 
los responsables de tanto dolor". 

Sin embargo, Ángel Acebes dijo 
que "aquellos que nos fijaron no 
corno adversarios sino corno ene
migos, nos insultaron, nos coac
cionaron, nos persiguieron, rom
pieron todas las reglas del juego 
democrático acosándonos en 
nuestras sedes durante la jorna
da de reflexión. Esos días de in
famia culminaron con la presen
cia de Rubalcaba diciendo a los 
españoles una gran mentira que 
era la acusación de que España 
no se merece un gobierno que 
mienta, cuando sabían que no 
era el gobierno el que estaba 
mintiendo sino ellos, que esta
ban generando una gran mani
pulación con la vista puesta en 
el 14 de marzo" . 

Acebes calificó a José Luis Ro
dríguez Zapatero "corno el presi
dente más radical que ha tenido 
España", y también dijo de él 
que "ha nacido cansado para de
fender los intereses de nuestro 
país". En otro momento afirmó 
que "el objetivo del PSOE es aca
bar con el PP", y siguió critican
do al presidente del gobierno del 
que dijo que "está perjudicando 
gravemente y cada vez más los 
intereses generales de España y 
ha llegado hasta el ridículo inter
nacional. Cada vez es menos va
lorado en cualquiera de los paí
ses fuera de España". 

PUERTA de Madrid 
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Museo Geominero. Madrid Edificio de la Sociedad General de Autores. Iglesia de Santa María. Aranda de Duero 

Visitaron el Museo Geominero v el barrio de Santa Bárbara 

La Asociación Muieres de Alcalá 
en Madrid v Aranda de Duero 

La Asociación Mujeres de Alca
lá, como venimos haciendo desde 
hace años por estas fechas, nos 
acercamos hasta Madrid para visi
tar un museo y el barrio donde se 
ubica. Este año el museo es el Ge
ominero, y el barrio de Santa Bár
bara. 

El museo está ubicado en el Ins
tituto Geológico y Minero de Es
paña construido entre 1921 y 
1925. Nos encontramos con una 
sala diáfana de 19 metros de altu
ra y un techo formado por una vi
driera bellísima. Alberga 257 vitri
nas de madera tallada y vidrio 
donde se exponen minerales y fó
siles de todos los terrenos geológi
cos de España. El museo guarda 
una colección de más de 10.000 
muestras de minerales, 1.000 
ejemplares de rocas y cerca de 
250.000 muestras macro y micro
paleontológicas. Una buena mues
tra de lo que la madre tierra guar
da en su interior. 

Salimos del museo y nos enca
minamos hacia la iglesia de la Mi
lagrosa y San Vicente de Paúl, que 
este año celebra su primer cente
nario. Paramos para comer. El día 
está muy lluvioso, pero nosotras 
iniciamos la marcha bajo el para
guas por las calles del barrio de 
Santa Bárbara. A nuestro paso 
mansiones y palacetes surgidos 
tras la guerra de la Independencia 
en un lugar en el que la reina Bár
bara de Braganza mandó edificar 
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en 1750 el monasterio de la Visita
ción. Un lugar en el que la gente 
con posibilidades económicas 
grandes, se fue construyendo sus 
bellos palacetes, haciendo de esta 
zona uno de los barrios más boni
tos de Madrid. Lamentablemente 
la piqueta y la especulación hicie
ron caer muchas de estas mansio
nes para levantar en su lugar mo
les de cemento y cristal, haciendo 
desaparecer la belleza del admira
do Paseo de Recoletos y su entor
no. Por la calle Almagro, que se 
llamó del Nuevo, posteriormente 
del General Wintkuyssen y desde 
1872 del conquistador del Perú 
Diego Montenegro, más conocido 
como Diego de Almagro, llega
mos a la Plaza de Alonso Martí
nez, donde estuvo ubicada la Puer
ta de Santa Bárbara, desaparecida 
al derribar la cerca en 1868. La úl
tima parada la hicimos en la histó
rica y bellísima iglesia de Santa 
Bárbara. Seguía lloviendo y deci
dimos pasar el resto del tiempo 
programado en el Café Gijón. El 
café está instalado desde su inau
guración en los bajos de la casa se
ñorial que fue del Marqués de las 
Torres. Es uno de los cuatro que 
quedan en Madrid de 1800. De sus 
paredes cuelga una placa que dice: 
"Larga vida a esta cátedra de Hu
manidades y letras". El honor a 
esta placa se debe a que por este 
café que se inauguró un 15 de 
mayo de 1888 han pasado escrito-

res, toreros y artistas de ayer y de 
hoy. A pesar del día tan lluvioso, 
una vez más volvemos gozosas 
trayendo en nuestra mente unas 
pinceladas de nuestra historia pa
sada haciéndolas presentes. 

El día 27 de noviembre hicimos 
un viaje a Aranda de Duero con 
motivo de la fiesta gastronómica 
de la matanza del cerdo. Llegamos 
a las 9'30 horas y pasamos direc
tamente al mesón donde nos espe
raba un buen desayuno. Después, 
en un espacio abierto, se mostró el 
proceso de la matanza paso a paso. 
Hizo mucho frío y nos ofrecieron 
vino caliente con miel acompaña
do con pinchitos de oreja, hígado, 
torreznos y otras exquisiteces de 
este animalito del que se aprove
cha todo. 

A continuación nos encamina
mos hacia la ciudad para disfrutar 
la parte cultural. Atravesando el 
puente sobre el río Duero llega
mos al centro histórico. Primero la 

· Plaza Mayor donde los sábados se 
desarrolla un tradicional mercadi
llo. El guía nos fue contando cómo 
la casa consistorial va alineada 
con la muralla. Llegamos hasta 
una pequeña plaza en un altillo 
con un mirador desde el cual se di
visa el puente medieval sobre el 
río Bañuelos. En esta plaza se 
construyó en el siglo XVI la igle
sia de San Juan y en esta iglesia se 
celebró en 14 73 el Concilio de 
Aranda convocado por el arzobis-

po Carrillo. Hoy no está abierta al 
culto y está destinada para museo 
de Arte Sacro y exposiciones. En 
lo que fue sacristía se expone una 
nueva forma de arte conocido 
como "Arte Fantino" realizado en 
chapa de hierro de un milímetro 
de espesor. Lo curioso de este arte 
es que se realiza por la parte de 
atrás de manera que el artista no 
ve bien lo que está haciendo. 

A pocos metros encontramos la 
iglesia de Santa María. Su portada 
recién restaurada es un bellísimo 
retablo que el guía nos va expli
cando despacio, presentándonos a 
cada uno de los personajes repre
sentados. Toda esta hermosura 
está datada en los siglos XV-XIV. 
Finalmente en la Plaza del Trigo 
visitamos una bodega. Nos costó 
un poco bajar hasta el interior, 
pero mereció la pena. Nos cuenta 
el guía que bajo el casco antiguo 
de la ciudad existen en la actuali
dad más de 120 bodegas excava
das a una profundidad de nueve y 
doce metros y algunas datan del 
siglo XV. 

Volvemos al mesón donde nos 
espera una suculenta comida se
guida de baile. Un día festivo de 
alegría y convivencia y un poco 
más de arte de esta España que nos 
trajimos para el recuerdo. 

El día 15, para celebrar la Navi
dad, nos reunimos en una cena
baile 96 socias. 

Finalmente, la junta directiva de 
A.M.A. queremos felicitar a las 
personas que hacen posible a tra
vés del semanario PUERTA DE 
MADRID que nos lleguen las no
ticias que acontecen en nuestra 
ciudad, con nuestro agradecimien
to por su atención. 

Para todos los alcalaínos, Paz y 
Bien. 

Patrocinio MARTÍNEZ 
Presidenta 

PUERTA de Madrid 
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• aguas ae alcalá 

En estos días en los que se disfruta 

en compañía de los seres queridos, 

aguas de alcalá quiere estar más 

presente que nunca. 

Le deseamos lo mejor para usted 

y las personas que le importan. 

Felices Fiestas 

Nebrija, 3 

28801 Alcalá de Henares 

T: 91 883 70 53 • 91 882 83 00 

F: 91 882 90 95 

Avisos de averías en red 

abastecimiento y saneamiento, 

24 horas en el teléfono: 91 888 12 17 



Jesús Fernández, Francisco Peña v Salvador Guardiá serán los regios nersonaies 

Los neves Magos repartirán 4.000 kilos 
de caramelos en la cabalgata 
La cabalgata de Reyes Magos, que recorrerá las calles de Alcalá e! día 5 de enero, tendrá este.ª~º 
nueve carrozas cuatro pasacalles y tres charangas. En su recorrido los Reyes Magos repa.rtiran 
cuatro tonelad~s de caramelos, arrojarán 16.00.0 serpentina~ y se ~anzarán 16 sacos de c?nfet!, todo 
ello para amenizar una cabalgata que la concejala de Festejos qmere que ~ea muc~o mas ~rdlante 
que otros años a fin de iniciar con fuerza el año cervantino. Finalmente seran con~ej~les .qmenes ~~
presenten la figura de los Reyes M~gos habiénd?se desvelado de esta, manera la mcogmta de qme
nes encarnarían los regios personajes. En un primer m?mento par~c1a haber dudas. en la corpora
ción municipal por lo que desde la coordinadora de penas se ofrecieron gustosos. Sm embargo los 
papeles de Melchor: Gaspar y Baltasar serán realizados por tres concejales, dos nuevos y un vete
rano en estas lides: concretamente los neófitos Jesús Fernández .Pascual (PP) y i:r~ncisco Peña 
(PSOE) y Salvador Guardiá (IU), que ya fue rey mago en el anterior mandato mumc1pal. 

La concejalía de Festejos ha 
encargado al promotor artístico y 
empresario Martín González la 
organización de la cabalgata y la 
contratación de carrozas, pasaca
lles y charangas. El coste de la 
cabalgata se estima ror p~e de 
la concejala de Festejos, Ehsa de 
Francisco, en 66.000 euros, es 
decir, 11 millones de las antiguas 
pesetas. 

Con ese dinero Elisa de Fran
cisco cree que habrá una cabal
gata brillante: "Yo creo que no va 
a defraudar a nadie y que va a te
ner muchos atractivos", dijo la 
concejala. 

Así el empresario ha contrata
do tres carrozas y tres tronos rea
les. Concretamente habrá una ca
rroza con forma de góndola, otra 
que representa un tren infantil 
iluminado y una última que será 
una casita de chocolate. Los tro
nos de Melchor, Gaspar y Balta
sar cerrarán, como es lógico, la 
comitiva. · 

Además de estas seis carrozas 
habrá otras tres que pondrán en 
marcha tres entidades. Una de 
ellas es la del Centro Extremeño, 
ya habitual en los desfiles de Re
yes Magos. Habrá otra carroza 
realizada por el Instituto de Edu
cación Secundaria Antonio Ma
chado, que ya fue autor de los _gi
gantes que representan a Catalma 
de Aragón y Enrique VIII. E_sta 
carroza según explicó el técmco 
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de festejos, Femando Romero, 
tendrá motivos y personajes cer
vantinos como una clara referen
cia al año cervantino que se üli
cia cinco días antes. Hay una ter
cera carroza pendiente de definir. 

En cuanto a los pasacalles, el · 
empresario Martín González ha 
contratado tres espectáculos que 
irán intercalados entre las carro
zas. Uno de ellos es de piratas y 
tiene parte actoral y musical. El 
otro se llama microcosmos y ex
hibirá una estructura móvil arma
da de brazos giratorios a la que 
acompañarán siete actores y ac-

trices con movimientos coreo
gráficos e improvisación actoral. 
Además en el pasacalles se reali
zarán números de trapecio. Tam
bién r.elacionado con el circo es 
el tercero de los pasacalles, que 
serán los payasos motorizados. 

También el empresario Martín 
González ha contratado tres cha
rangas a las que se une la que ha 
contratado .el ayuntamiento y que 
acompañará, como durante todos 
los días de Navidad, a la compar
sa de gigantes (Melchor, Gaspar 
y Baltasar), encargada de abrir el 
desfile. 

El destile castará 
66.000 euros 

v tendrá 9 carrozas, 
4 pasacalles 

v 4 charangas 
También es probable que salga 

en la cabalgata el tren neumático 
de la Asociación de Comercian
tes del Casco Histórico, así como 
la escuela de danza de Jorge Pe
riáñez. 

Durante la cabalgata se reparti
rán 4.000 kilos de caramelos y se 
lanzarán 16.000 serpentinas y 16 
sacos de confeti, todo para inten
tar que el desfile de los Reyes 
Magos deje un buen sabor de 
boca entre las miles de personas 
que lo verán en el recorrido. 

Hora de salida 
vrecorrido 

La cabalgata de Reyes sal
drá el miércoles 5 de enero de 
2005 a partir de las seis de la 
tarde de la Ciudad Deportiva 
Municipal y hará un recorrido 
distinto del de otros años pero 
exactamente igual que el del 
desfile de carrozas de ferias . 
Quiere ello decir que este año 
los Reyes Magos no llegarán 
a la plaza de los Santos Niños 
y por tanto no recorrerán la 
calle Mayor. 

La comitiva saldrá de la 
Ciudad Deportiva Municipal 
y tomará la avenida de la Vir
gen del Val. A continuación 
tomará el Paseo del Val y la 
calle Colegios para llegar a la 
plaza de Cervantes y cruzarla 
por el lado del ayuntamiento. 
Desde allí se tomará fa calle 
Libreros y se llegará a la pla
za de los Cuatro Caños; desde 
donde se tomará la calle Te
niente Ruiz, el paseo de la 
Alameda y la plaza de la Ju
ventud para regresar a la Ciu
dad Deportiva Municipal. 

PUERTA de Madrid 
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Convierte tus compras de ~avidad en el._ mejor regalo, 

Compra en 

O Jf 1 C 1 NA 

li'i 
1NFO IUIACIÓN 
AlCONSUMIOOA 

• • • lcalá 

AYUNTAMIENTO DE 
ALCALA DE HENARES 

ALCALÁ PATRIMONIO MUNDIAL . 



la entradá costará tres euros v estará abierto todo el año 

El iardín botánico abrirá al público 
desde el próximo día 3 de enero 

El Real Jardín Botánico Juan 
Carlos 1 de la Universidad de 
Alcalá abrirá sus puertas al públi
co desde el día 3 de enero. Hasta 
el momento se permitía la visita 
libre al jardín solamente en hora
rio laboral y con las restricciones 
impuestas por las obras en des
arrollo. Sin embargo la Universi
dad quiere dar a conocer este 
paraíso de las plantas por lo que 
ha regulado las visitas al jardín 
botánico abriendo al público en 
horario amplio y no interrumpi
do. Por ello se comenzará a 
cobrar la entrada en el recinto al 
objeto de recuperar una mínima 
parte de la inversión que supone 
la conservación del jardín. Según 
el director del Ja.dín Botánico, 
Rosendo Elvira, y el vicerrector 
de campus y calidad ambiental, 
Antonio Gómez Sal, después de 
estudiar los costes de entrada de 
otros jardines botánicos, no sólo 
en España sino también en toda 
Europa y parte de América, el 
precio establecido para visitar el 
de Alcalá es un precio medio 
europeo para una instalación de 
este tipo, concretamente 3 euros 
para la entrada ordinaria. 

De todos modos también habrá 
la posibilidad de adquirir entra
das de precio reducido por parte 
de niños de hasta doce años, estu
diantes con carnet, personal de la 
universidad con carnet y mayores 
de 65 años al precio de l '5 euros. 
También se ha establecido un 



pase anual de 15 euros y entrada 
gratuita para los miembros de la 
Sociedad de Amigos del Real Jar
dín Botánico Juan Carlos 1 que en 
apenas dos meses estará en fun
cionamiento. 

Junto con la entrada se facilita
rá un folleto que incluye un plano 
general del jardín con la situación 
de sus diferentes elementos y ser
vicios, explicaciones y activida
des disponibles. La entrada lleva
rá grabada la fecha y permite a su 
portador el acceso durante todo el 
día, por lo que si éste sale del jar
dín para comer, puede volver 
libremente con la única limita
ción del horario de cierre. 

El horario de apertura será de 
lunes a domingo a las 1 O de la 
mañana; el jardín botánico cerra-

rá a las seis de la tarde en enero y 
febrero, a las 19 horas en marzo, 
a las 20 horas en abril, a las 21 
horas en mayo, junio, julio y 
agosto, a las 20 horas en septiem
bre, a las 19 horas en octubre y a 
las 18 horas en noviembre y 
diciembre. El espacio abrirá 
todos los días del año excepto 
Navidad y Año Nuevo. 

La entrada de visitas se realiza
rá por la puerta norte donde se 
encuentra el arboreto de conífe
ras; se accede a la misma entran
do al campus universitario desde 
la carretera de Alcalá a Meco por 
el primer acceso a la universidad, 
situado en la rotonda de la Briga
da Paracaidista y la Ciudad del 
Aire. Al entrar en el campus el 
jardín botánico aparece inmedia-

tamente a la derecha frente a las 
residencias universitarias. 

La visita al jardín botánico pue- 1 

de hacerse a título individual, en 
grupos concertados con guía o en 

1 grupos concertados para realizar 
alguna de las actividades del pro
grama disponible. El individual 
debe hacerse por los caminos Y 
paseos, sin invadir las zonas de ' 
plantación. El recorrido está jalo
nado mediante señalización de 
cada planta, de colecciones y de , 
recintos. Se dispone también de 
paneles con lecciones o explica
ciones prácticas relativas a la 
temática de cada recinto. 

Los visitantes individuales 
pueden solicitar el servicio de 
guía en el punto de información, 
situado en la entrada del jardín, al 

Dalias, rosas y orquídeas ponen llamativas y exóticas notas de color en un conjunto donti· 
nado por los majestuosos ejemplares arbóreos. 
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precio de 1 O euros por persona. 
También puede hacerse previa
mente por teléfono o correo elec
trónico. 

En cuanto a la visita a los 
invernaderos, se dispone en ellos 
de plantas crasas y tropicales; por 
la seguridad de los mismos se 
encuentran normalmente cerra
dos y para visitarlos se requiere o 
contratar el servicio de guías o 
visitarlos en horario especial
mente establecido, que es gratui
to y de 12 a 13 horas y de 16 a 1 7 
horas. 

A lo largo del año el jardín 
botánico establece una serie de 
paseos del mes siendo éstos doce 
recorridos temáticos adecuados a 
las plantas y actividades observa
bles en cada estación. El horario 
de estos paseos será de 10 a 
11'45 horas. En enero el paseo se 
dedica al vivero como motor del 

PUERTA de Madrid 

La huerta ecológica es uno de los principales argumentos didácticos del jardin botánico. 

jardín botánico; en febrero, a los 
cactus y plantas crasas; en marzo 
a las orquídeas y a las bulbosas; 
en abril a un recorrido integral 
por el jardín, en mayo a la rosale
da, en junio a la flora mundial y a 

las principales familias botáni
cas, en julio a los árboles y arbus
tos exóticos y su cultivo en Alca
lá, en agosto a la agricultura eco
lógica; en septiembre a la flora 
aromática y a la apicultura; en 

octubre a las girnnospermas, es 
decir, las plantas más primitivas; 
en noviembre a la flora regional y 
árboles de España y en diciembre 
a las estrategias para la supervi
vencia invernal. 

AVO N 
the company for women 
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La atención a la flora regional es una de las constantes básicas en la panorámica general del parque. 

Áreas temáticas 
del jardín botánico 
Jardín taxonómico: Tiene dos 

hectáreas dedicadas a la flora 
mundial con 3.000 plantas, 1.405 
especies diferentes de todo el 
mundo. Es una lección completa 
.de botánica sistemática. 

Arboretum: Consta de 6'5 hectá
reas en las que hay plantados 1.800 
árboles y más de 5.000 arbustos. 
Hay más de 1.000 especies dife
rentes. Se pueden ver en el arbore
tum los árboles ibéricos, exóticos y 
las coníferas del mundo. 

Orquidearium: Se pueden con
templar 200 especies distintas de 
orquídeas enmarcadas dentro de 
360 especies del bosque tropical. 

Crassuletum: Hay más de 
3.000 plantas y 1.853 especies 
diferentes de cactus y plantas cra
sas. En cuanto a los cactus es la 
mayor colección española con 
103 géneros de los 113 descritos 
a nivel mundial. Se trata de una 
colección de referencia interna
cional. 

Parque de la flora regional: 
Este parque tiene 12'3 hectáreas 
y se puede contemplar en él flora 
de Madrid y de Guadalajara. En 
él está la huerta didáctica, el aula 
apícola, las plantas útiles y la 
escuela sistemática. Hasta el 

El tropicarium llama la aten
ción de todos los visitantes. 

momento incluye 600 especies 
distintas. 

Vivero: Tiene una superficie de 
una hectárea y se dedica a la pro
ducción y la aclimatación. 

Rosaleda: Impresionante colec
ción de rosales históricos cedidos 

por el rosalista Ángel Esteban. El 
anterior gobierno municipal tenía 
prevista esta rosaleda en la Huer
ta del Obispo, pero el gobierno de 
Bartolomé González se la cedió a 
la universidad para que pueda 
contemplarse en el jardín botáni-

co. Hay algunos rosales del siglo 
XVIII y la mayor parte son del 
siglo XIX y de principios del 
siglo XX. Hay 3.500 ejemplares 
de casi 600 variedades diferentes; 
285 de estas variedades sólo se 
conservan en esta colección. 
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FÁBRICA: 
el Río Segura, sin 
Tlf.: 91 879 24 09 
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En la puerta del teatro estuvieron expuestos los dibujos de los niños, muchos de ellos acudieron a la fiesta disfrazados 

Los protagonistas indiscutibles tueron los niños 

Fiesta de Navidad de la UGT 
de hasta 9 años. Algunos, sin 
embargo, estaban hechos por 
niños de menos de cuatro años. 

Estuvo presente en la celebra
ción Jesús la Roda, secretario 
General de la Comarca Este de 
UGT Madrid, que fue la organiza
dora del acto, así como Bartolo
mé González, alcalde de Alcalá. 

La mañana del sábado 13 de diciembre, en el Teatro Salón Cervantes, la Unión General de Traba
jadores de la comarca Este de la UGT-Madrid celebró su fiesta de Navidad. En ella, los protagonis
tas indiscutibles fueron los niños, hacia quienes iban dirigidas todas las actividades de la fiesta. 

La celebración empezó a las 
11 de la mañana, cuando empe
zaron a llegar los niños con sus 
familias, en total más de cien 
personas, al Teatro Salón Cer
vantes. Muchos niños acudían 
disfrazados, así que el teatro se 
llenó en seguida de angelitos, 
vrrgenes con el niño o superhé
roes. 

Para recibirlos y comenzar la 
fiesta tuvo lugar la proyección 
de la película "Peter Pan, la gran 
aventura". Se proyectó la última 
versión cinematográfica del 
cuento de J .M. Barrie, la llevada 
a la pantalla el año pasado por 
el director P.J. Hagan. Posterior
mente se repartieron los pre
mios del concurso de cuentos y 
de fotografía, y también se deci
dieron los ganadores del con
curso de disfraces. 

Además, durante todo el día 
estuvieron expuestos en la 
puerta del teatro unos carteles 
con dibujos realizados por niños 

se prohibe la entrada. 
• ....-L!=:=:=:=-,;=º~~~;=:¡¡~~~íl\ Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 

sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante Solicite consulta llamando al teléfono 

sin problemas. 1:1:[1] 1f :l t:l 1I~~lt:tS[i]1O:t1~1i:liil:l M:WB 1 91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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Hubo palabras de apoyo v ánimo para la organización de la 47ª Acampada Nacional haremos de anfitriones de todas 
las gentes que llegarán desde to
dos los rincones de la Península 
Ibérica, para orgullo de todos nos
otros. Vigésimo segunda cena anual del 

Una vez finalizado el sorteo y 
digerida la cena, pasamos a la dis
coteca donde soltamos algunas de 
las calorías adquiridas al son de la 
música hasta altas horas de la ma
drugada. y como año tras año, tras 
el esperado chocolate con churros, 
unos pasitos más y a cantar todos 
juntos el "Himno de la Alegría" 
como colofón de fiesta. Una fiesta 
de la que, al menos yo, me siento 
orgulloso por lo bien que lo pasa
mos y por el buen ambiente rei
nante entre los miembros de esta 
gran familia. 

Camping Caravaning Club Alcalá de Henares 
El pasado 27 de noviembre nos 

dimos cita en el complejo de "El 
Olivar'', 89 comensales para cele
brar la vigésimo segunda cena 
anual del Camping Caravaning 
Club de Alcalá de Henares. 

Bien representado estuvo nues
tro Ayuntantamiento, con Bartolo
mé González, alcalde de nuestra 
ciudad, la concejal de Turismo, 
Marta Viñuelas, y el concejal de 
IU Salvador Guardiá, así como el 
presidente de la Federación Espa
ñola de Clubes Campistas, Anto
nio Enríquez. A todos ellos, mi 
agradecimiento por su presencia, y 
en especial, por sus palabras de 
apoyo y ánimo para la organiza
ción de la 47ª Acampada Nacional 
de la F.E.C.C., que tendrá lugar en 
nuestra ciudad durante este año en 
conmemoración del 4° centenario 
de la publicación de "El Quijote", 
la inmortal obra de nuestro D. Mi
guel de Cervantes. 

Hacia las 21 horas fueron lle
gando los invitados al complejo, 
donde fueron recibidos con un 
cocktail de bienvenida, donde 
-una vez todos- pasamos al salón 
donde tuvo lugar la cena. Una vez 
finalizada ésta comenzamos el tra
dicional sorteo de regalos para to
dos los asistentes. 

Entre sorteo y sorteo se hizo en
trega a las autoridades de un re
cuerdo conmemorativo del even
to, así como de un ejemplar de "El 
Quijote", que viajará en nuestras 
caravanas durante la temporada 
que viene, para lectura de grandes 
y chicos, como parte del programa 
elaborado para dicho año. 

Asímismo, se hizo entrega de 
premios a los ganadores en los va
riados certámenes, repartiendo és
tos de la siguiente manera: Foto
grafía, Sisenando García; Venus 
fotografía, Mayte; Cortos de ví
deo, Miguel Ángel Corrales; Co
mité Organizador de la 47ª Acam
pada Nacional de la F.E.C.C.; Edi-

25 de diciembre de 2004 

c10n del Boletín, Antonio Ramí
rez; Campista del año 2004, Euse
bio Corrales. 

A continuación, recordar que 
este año 2005, en lugar de hacer 
de embajadores de nuestra ciudad, 

En fin amigos, que todo pasa y 
todo llega, que ya tenemos las 
Fiestas Navideñas, para las cuales 
sólo me queda desearos a todos 
-socios y lectores de PUERTA DE 
MADRID- que las disfrutéis y 
que el año 2005 os depare lo me
jor de lo mejor a todos y a vuestras 
familias. Brindemos por un mun
do más tolerante. FELICIDADES. 

Eusebio CORRALES 
Presidente del C.C.C. 

Alcalá de Henares 

En cualquier 
punto de 

España o Portugal 
Cufforc_I Aucklan: 
e a N 5 u L T a R E 5 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas , autónomos , 
comerciantes y PYMES 

PRESTllQS · llPllECIS ., REHIPQlEOAS 
CUALQUIER CANTIDAD PARA LO OUE OUIERA: 

1 

MVi'MfüliillM\&~Mlltft 1 :~~:~,oott 
. . • Ejecutivos. 

• Personales. • Traslados. 
•Diversos. 
•Liquidez. 
•Gastos. 

•Ocio. 
• Materiales. 
• Edificios. 

•Dinero 
Rápido. 

•etc ... 

NO IMPORTA SU SITUACION ACTUAL. E xp ó ng an 0 8 8 u e a 8 0 : ·g~~~eas. 
llAMENOS: 

•Reformas • 91 879 64 12 
c/ Divino Vallés, 2 - 1 º A - ALCALA DE HENARES 
c/ Londres, 50 - 2º D -Tlf.: 91 655 50 66 - TORREJÓN DE ARDOZ 
c/ Lechuga, 6 - 2ª planta. Tlf.: 91 492 10 95 - FUENLABRADA 

www. cliffordauckland. com 

• Empresas. • Promociones. 
• Proyectos. • Construcción. 
• Compras. • Inmuebles. 

SI VD. SE QUIERE COMPRAR UNA VIVIENDA 
Y NO TIENE DINERO O SU BANCO lE HA 

DENEGADO El CR~DITO. NO SE PREOCUPl 
NOSOTROS SE lO GESTIONAMOS 

TRATO PROFESIONAL Y AMISTOSO 
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"Normalmente los vecinos se iban a Aialvir porque allí había siempre fiesta" 

Daganzo celebrará un baile popular en Nochevieia 
El ayuntamiento de Daganzo organizará el día 31 de diciembre, en plena nochevieja, un baile popular para que 
todos los vecinos del municipio puedan disfrutar sin necesidad de desplazarse a otras localidades donde haya 
fiestas de bienvenida al nuevo año. A partir de la una de la madrugada en el pabellón polideportivo municipal 
se celebrará por primera vez esta fiesta de nochevieja en Daganzo organizada por el propio ayuntamiento. 

El programa de fiestas de Da- mos decidido celebrarla nosotros La concejala manifestó sus de-
ganzo se inició el día 17 de di- aquí. Hemos querido con este seos en esta Navidad: "Yo espero 
ciembre con teatro infantil y si- programa darle un buen servicio a que se cumplan todos los proyec-
guió el día 18 con un campeonato los padres. Ha~- qu~ tener en tos de los vecinos de Daganzo en 
de artes marciales. Los vecinos de c~enta que los nmos tienen vaca- este nuevo año. Daganzo también 
Daganzo también tuvieron oca- s 1 1 c10nes e co ares pero no os pa- celebrará en 2005 el cuarto cente-sión de disfrutar del patinaje so- dr A ' t t d d 1 
bre hielo desplazándose al pala- es. si · r~ amos e ar es un nario del Quijote puesto que so-buen serv1c10 y por eso hemos . v . . " cio de hielo de Majadahonda. puesto en marcha en Navidad el mos una cmdad cer antma., _Es 

Según la concejala de Cultura y campamento urbano, con horario probable que la escuela de m~s1ca 
Festejos, Miriam Ruiz, "en estas de siete de Ja madrugada a cinco y danza represente el entremes de 
fiestas tratamos de que todos pue- de la tarde para facilitar a quienes los alcaldes de Daganzo en Alca-dan disfrutar con los actos. Así hemos hecho un programa muy trabajan que los padres puedan lá y de hecho estamos en conver-
variado con actividades cultura- estar en un sitio aprendiendo y saciones con la Fundación Cole-
les, deportivas y de ocio porque pasándoselo bien". gio del Rey". 
sobre todo queremos que en Da-

Miriam Ruiz, 
concejala de Cultura y Festejos 

ganzo se viva la Navidad con 
gran alegría". 

El día 19 de diciembre hubo en 
la iglesia una exhibición de la es
cuela de música y danza munici
pal, que es una de las grandes 
apuestas municipales en Dagan
zo: "Hemos tratado tener activi·
dades durante todos los días des
de el 17 de diciembre. Hemos te
nido teatro y cine. El día 19 de di
ciembre tuvimos en el polidepor
tivo una competición de Scalex
tric". 

Móviles 
y Fotos 

Miriam Ruiz explicó que el día 
23 de diciembre se celebró en el 
pabellón polideportivo el día del 
patín: "Esto es algo que hacemos 
por primera vez puesto que se ha 
introducido como actividad en la 
escuela municipal de deportes". 

No faltan las actividades que se 
programan todos los años por 
parte del ayuntamiento con la 
Asociación de Mujeres, como son 
el campeonato de parchís y el 
concurso de play back, pero tam
bién hay novedades como un con
curso de tarjetas navideñas. Tam
bién destacó Miriam Ruiz el viaje 
a Juvenalia para los jóvenes de 
Daganzo y la visita al Circo Mun
dial en Madrid. 

La concejala de Cultura y Fes
tejos explicó que los días 2, 3 y 4 
de enero el cartero real visitará 
los comercios asociados de Da
ganzo, todo ello en colaboración 
con la Asociación de Comercian
tes. Y el día 5 de enero se cele
brará la cabalgata de Reyes que 
saldrá a las 19 horas de la calle 
Constitución y llegará al pabellón 
municipal. 

Pero según Miriam Ruiz la no
vedad más importante es la fiesta 
de Nochevieja organizada por el 
ayuntamiento a partir de la una de 
la madrugada en el pabellón poli
deportivo: "Se trata de un baile 
popular amenizado por la orques
ta Soprano. Nunca se había hecho 
en Daganzo; normalmente todos 
los años los vecinos de Daganzo 
se iban a Ajalvir a celebrar la fies
ta de nochevieja, así es que he-

PUERTA de Madrid 
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Interpretaron el Gloria en re mavor de Vivaldi v villancicos 

la capilla de San lldef onso se llenó en el 
concierto de la Sociedad lírica Complutense 

El lleno de la capilla uni
versitarta de San Ildefonso la 
tarde del día 18 de diciembre 

fue antológico para ver el 
concierto de Navidad de la 
Sociedad Lírica Compluten-

se. A las ocho menos cinco y 
con la capilla completamente 
abarrotada minutos antes de 

El cabildo de caballeros, las enfermas v las Siervas de María agradecieron la atención 

la delegación del distrito Centro llevó una 
cesta de Navidad al hospital de Antezana 

La delegación municipal 
del distrito Centro, con su 
presidente, el concejal del 
PP Marcelo Isoldi a la cabe
za, llevó una cesta de Navi
dad al hospital de Antezana 
en lo que ya se ha converti
do en una tradición desde el 
distrito para la que es la ins
titución más antigua de la 
ciudad complutense. El pre-

PUERTA de Madrid 

sidente con varios vocales de 
la delegación presentaron 
los lotes de alimentos típica
mente navideños el sábado 
18 de diciembre. 

Al acto de entrega asistió 
uno de los miembros del ca
bildo de caballeros de la 
Fundación Antezana, José 
Félix Huerta, quien agrade
ció la atención del distrito 

Centro y también dio las 
gracias a PUERTA DE MA
DRID por la deferencia que 
tiene con la más antigua 
institución de la ciudad. 

La entrega de la cesta de 
Navidad se realizó ante las 
ancianas que son atendidas 
en el hospital de Antezana, 
que es el centro sanitarto 
más antiguo que hay en Es-

in1c1arse el concierto en el 
que también intervino la Or
questa Sinfónica Ciudad de 
Alcalá, la Fundación Colegio 
del Rey decidió cerrar las 
puertas puesto que ya no ca -
bía nadie. Los concejales del 
gobierno municipal Elisa de 
Francisco y Ramón Alonso 
Masera , tuvieron que ver el 
concierto de pie y en un pa
sillo porque realmente no ha
bía sitio reservado para auto
ridades. 

El lleno fue de los que no se 
olvidarán. Hubo público que 
se quedó fuera sin poder en
trar y pidiendo, prácticamen
te implorando, que se les 
abriera la puerta de la capilla 
del Oidor. 

En cuanto al concierto, la 
Sociedad Lírica Complutense 
y la Orquesta Sinfónica Ciu
dad de Alcalá fueron dirigi
das por Vicente Ariño. En la 
primera parte se interpretó 
de forma brillante el Gloria 
en re mayor; RV 589, de An
tonio Vivaldi para acabar, 
como es propio en un con
cierto de Navidad, con villan
cicos. 

paña y que ha permanecido 
abierto ininterrumpidamen
te desde hace más de 500 
años. 

También estuvieron pre
sentes en la entrega de las 
viandas varias religiosas 
Siervas de Maria, la congre
gación que atiende a las an
cianas desde hace más de 
cincuenta años. José Fél:i.X 
Huerta afirmó ante la mar
cha de las Siervas de Maria 
a Madrid, que se tiene que 
dar testimonio "al menos 
con una placa" de la labor 
que han realizado y están 
realizando en el hospital de 
Antezana. 
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A partir de las seis de la tarde del 5 de enero 

los neves Magos llevarán la ilusión 
por las calles de Villalbilla 
Los Reyes Magos recorrerán el miércoles 5 de enero las calles de 
Villalbilla en una cabalgata en la que repartirán ilusión y ale
gría. Será uno de los principales actos de las fiestas navideñas en 
una localidad que según su alcalde, Antonio Barahona, se ha ves
tido de Navidad. El programa organizado por el ayuntamiento 
presidido por Barahona organizó el día 12 de diciembre un mer
cadillo de Navidad en la casa de Cultura. En el mercadillo par
ticiparon las distintas asociaciones culturales de Villalbilla. La 
recaudación se destinará a obras sociales. El domingo 19 de di
ciembre celebró una fiesta infantil en Los Hueros y ese mismo 
día se celebró el concierto de Navidad de la Sociedad Lírica 
Complutense en la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción. 

El alcalde Antonio Barahona 
explicó: "El año pasado cele
bramos el concierto de Navi
dad con la Schola Cantorum y 
nos dejó un excelente sabor de 
boca. Para este año contamos 
con otro coro de Alcalá, la So
ciedad Lírica Complutense, y 
el concierto también ha sido 
un éxito". 

no fue otros años del todo sa
tisfactorio. Ya veremos qué 
hacemos el próximo año". Antonio Barahona, alcalde de Villalbilla 

Por otra parte los jóvenes de 
Villalbilla podrán participar en 
la salida a Juvenalia que se re
alizará en un día todavía por 
determinar. 

Barahona manifestó: "Espe
ro que todos los vecinos del 
municipio empiecen el año 
que entra cumpliendo todos 
sus deseos. También espero 
que el año 2005 sea tan satis
factorio como el año que aho
ra termina desde el punto de 
vista municipal y del conjunto 
social del municipio, puesto 
que se han cumplido todos los 
proyectos que teníamos presu
puestados y pensados, todo 
ello en condiciones satisfacto
rias. El municipio está crecien
do en el mismo ritmo que ha
bíamos previsto y los servicios 
públicos que aportamos en ge
neral se han cumplido con to
das sus condiciones. Estamos 
satisfechos, por lo que espera
mos que en 2005 sigamos en 
la misma línea". 

El alcalde de Villalbilla dijo: 
"Desde el punto de vista per
sonal quiero felicitar especial
mente a todos los vecinos del 
municipio, pero también no 
quiero dejar de dar mi felicita
ción a los vecinos de otros mu
nicipios próximos a quienes 
deseo de todo corazón que ten
gan un feliz año nuevo. Quiero 
que todos sepan que Villalbilla 
es un municipio muy acogedor 
Y hospitalario". 

Barahona dijo: "Este año no 
celebraremos la fiesta de No
chevieja porque la sala de cul
tura no es lo suficientemente 
grande ni reúne la acústica 
adecuada para meter un con
junto musical allí. El resultado 
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El ayuntamiento 
de Villalbilla 

os desea 

Pefices Piestas 
!Naviáeñas 

y un próspero año 2005 
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Concierto de Navidad 
en Villalbilla 

''Gloria de 
Vivaldi'' 
El pasado domingo 19 de di
ciembre se celebró un con
cierto de Navidad en la Igle
sia Parroquial de Villalbilla 
de Nuestra Señora de la 
Asunción, promovido por la 
concejalía de cultura y la So
ciedad Lírica Complutense. 

El lugar elegido reúne las con
diciones inmejorables de sonori
dad y recogimiento para escu
char y disfrutar, en las fechas 
que nos encontramos de la Na
vidad, la música sacra de Anto
nio Vivaldi magnificamente diri
gido por Vicente Ariño Pellicer. 
Así lo valoraron las personas 
que tuvieron la magnífica idea 
de asistir al concierto, amantes 
de la música clásica y que muy 
pocas veces pueden tener la 
ocasión de escuchar en vivo una 
obra de las características de di
versidad de los conjuntos ins
trumentales y vocales emplea
dos en el 'Gloria en Re Mayor 
RV589' de Vivaldi. 

Antonio Lucio Vivaldi nace en 
Venecia el 4 de marzo de 1678. 
Era el primogénito de un barbe
ro y violinista que llegó a formar 
parte musical de la catedral de 
San Marcos. Poco sabemos de 
su niñez, pero es muy posible 
que su padre lo introdujera en 
los ambientes musicales de 
aquella Venecia en decadencia 
del siglo XVIII y de la mano de 
su propio padre y de un maestro 
llamado Giovanni Legrinzi diera 
sus primeros pasos en composi
ción musical. Su vida, como 
gran parte de los grandes ge
nios, está llena de contrastes, 
amores y desamores, de segui
dores y de criticas voraces a su 
obra y su persona, todo ello 
acompañado por una sociedad y 
una ciudad que había tenido su 
plenitud y prosperidad en los si
glos pasados, pero que en aquel 
momento estaba en decadencia 
por la pérdida de su influencia 
en el lejano oriente y el auge de 
occidente debido a las posibili
dades comerciales después del 
descubrimiento de América. 
Pero la decadencia no lleva de 
inmediato la pérdida de influen
cia, sobre todo en las artes y en 
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los gustos, aunque sí se desa
rrollan con mayor intensidad 
las pasiones y, por supuesto, 
nadie escapa a los vaivenes en 
que vivimos. En esta sociedad 
en la que estaba envuelto nues
tro joven violinista y compositor 
primero se ordena sacerdote y a 
partir de este momento es cono
cido como 'il petre rosso' (el cura 
pelirrojo). apodo que estaba re
lacionado con el color de pelo, 
pero que indudablemente tenía 
su retintín. Bien es cierto que 
como cura solamente ejerció un 
año, pero durante este poco 
tiempo algunas de las misas 
que celebraba no las llegaba a 
terminar, ya que a la mitad de 
su tiempo se retiraba alegando 
estrechez de pecho, que se su
pone seria asma. Pero las malas 
lenguas dicen que se retiraba 
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porque o bien le había entrado 
la inspiración para seguir com
poniendo algunas de sus obras 
o bien para estar junto a su 
amante Anna Giró, contralto 
que él había conocido de Man
tua. La llamaban 'Annita del pe
tre rosso', pero Vivaldi siempre 
lo negó. Sea lo que sea, parece 
ser que sus valores estaban mu
cho más en la música que en el 
sacerdocio, pero con todas sus 
contradicciones, lo cierto es que 
durante su época a pesar de las 
criticas llegó a tener una gran 
reconocimiento como el mejor 
músico de su tiempo compo
niendo maravillosas obras de 
cámara, conciertos, óperas y 
composiciones religiosas. Tra
bajos todos ellos que quedaron 
muy pronto olvidados después 
de su muerte en 1741, debido 
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todo ello a la inquina que los 
compositores contemporáneos 
sentían por el 'petre rosso', o 
sea, la envidia. 

Han tenido que pasar 200 
años hasta que en 1948 se es
cribiera una monografía por 
Marc Pincherle sobre el compo
sitor, por la que nos ha permiti
do recuperar la música olvidada 
de Vivaldi. Y a pesar de que su 
obra más universal es, por des
contado, 'Las cuatro estacio
nes', lo que hoy estamos comen
tando no es esta maravillosa 
obra, sino de sus composiciones 
vocales, entre las que destaca 
sobre todas ellas el 'Gloria en Re 
Mayor' . Obra compuesta en 
1715, dividida en doce movi
mientos que se distinguen unos 
de otros por la diversidad de los 
conjuntos instrumentales, de 
violas , violines , violonchelos, 
oboes, trompetas, órgano y las 
voces de solistas y coro. Y esta 
obra capaz de hacer sentir los 
más sublimes sentimientos a 
los amantes de la música fue in
terpretada por la Sociedad Líri
ca Complutense, donde desta
caron las solistas Virginia Lla -
mas (soprano), Ana María Ra
mos (alto). en oboe, Rafael Cue
llar, asistido en la dirección mu
sical por Luis Díaz Martín y di
rigidos maravillosamente por 
Vicente Ariño Pellicer, hombre 
que vive y ama la música con 
profunda pasión. Todo ello fue 
transmitido a los que tuvieron el 
feliz acierto de asistir a este con
cierto en Villalbilla, como lo tu
vieron los que lo presenciaron el 
día anterior en la capilla de San 
Ildefonso. 
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"Nuestras fiestas de Navidad tienen 
un importante sentido cultural", diio el alcalde 

El avuntamiento de Meco 
organiza una fiesta de nochevieia 
El ayuntamiento de Meco organiza, como viene siendo habitual los 
últimos años, una fiesta de nochevieja que tendrá lugar a partir de 
la medianoche del día 31 de diciembre en el teatro municipal An
tonio Gala de la villa mequera. El alcalde, Pedro Luis Sanz Carla
villa, explicó a PUERTA DE MADRID que la fiesta de nochevieja 
es muy popular en Meco: "Se ponen unos precios muy populares y 
la gente lo pasa muy bien, por lo que se ha convertido en algo fijo 
que nos demanda mucha gente". Además el alcalde destacó la ca
balgata de Reyes Magos que se celebrará el día 5 de enero: "Es evi
dente que en Meco entusiasman las carrozas y la cabalgata de Re
yes es otro de los actos fundamentales de la Navidad". 

Pedro Luis Sanz Carlavilla des
tacó el sentido cultural que tienen 
las fiestas de Navidad para el 
ayuntamiento de Meco: "Tene
mos un belén viviente que espera
mos que sea todo un éxito. Pero 
sobre todo queremos que los ni
ños disfruten de estas fiestas. Por 
eso traemos animación para ellos. 
No faltan en nuestro programa las 
competiciones deportivas, en de
finitiva se hace lo que todos los 
años porque la gente nos lo de
manda". 

los vecinos en sus políticos, de tal 
manera que ya no somos los pro
tagonistas como antes ocurría" . Pedro Luis Sanz Carlavilla, alcalde de Meco 

El alcalde de Meco añadió: "El 
enfoque cultural de las fiestas 
también se notó en el concierto de 
Navidad que realizamos el sába
do 18 con la banda de música, o 
el certamen de coros que tuvimos 
en la iglesia el domingo 19". 

Pedro Luis Sanz Carlavilla ma
nifestó: "Quiero felicitar a todos 
los lectores de PUERTA DE MA
DRID y muy especialmente a los 
vecinos de Meco. Desde el ayun
tamiento estamos trabajando mu
cho para sacar proyectos adelante 
que mejoren las condiciones de 
vida en nuestro municipio. A este 
respecto durante el año 2005 se 
va a ver claramente reflejado el 
esfuerzo que estamos desarrollan
do". El alcalde añadió; "2005 va a 
ser muy importante porque va
mos a empezar a desarrollar el 
convenio de construcción de vi
viendas para jóvenes que firma
mos días atrás con la Comunidad 
de Madrid. Además aprobaremos 
definitivamente nuestro Plan Ge
neral de Ordenación Urbana y 
pondremos en marcha la escuela 
de música entre otras cosas. Va
mos a tener obras muy importan
tes como son las de la biblioteca y 
otras muchas cosas que van a per
mitir que cambie Meco". 

Sanz Carlavilla reconoció: 
"Afortunadamente las cosas han 
mejorado en Meco. Yo creo que 
hemos conseguido normalizar la 
vida política en nuestro munici
pio. Esa minoría amplia que con
seguimos en las elecciones muni
cipales nos ha permitido normali
zar la vida política de tal manera 
que ya no existe esa crispación 
que había. Yo creo que no hemos 
perdido la confianza que tenían 
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Jesús Cisneros v Yolanda Arestegui presentaron la campaña de tenencia 
responsable de animales domésticos 

"Regalar una mascota no es lo 
mismo que regalar un juguete" 
Los actores alcalaínos Jesús Cisneros y Yolanda Arestegui presentaron el jueves 16 de diciembre la campaña de tenencia responsable de animales domésticos que realizan conjuntamente el ayuntamiento de Alcalá, a través de la concejalía de Medio Ambiente, y la Asociación Protectora de Animales y Plantas. En la presentación también participó un simpático perro acogido por la asociación, de nombre 'Etrusco' y que ha sido el modelo para los carteles de la campaña. 

El objetivo de la campaña es 
concienciar a los ciudadanos de 
que una mascota requiere mu
cha responsabilidad. Jesús Cis
neros y Yolanda Arestegui, que 
interpretaron en Alcalá un inol
vidable Don Juan Tenorio, reco
nocieron que "regalar una mas
cota no es lo mismo que regalar 
un juguete" , y pusieron el ejem
plo propio puesto que el regalo 
de un perro a sus hijos les su
puso una responsabilidad que 
han adoptado gustosos puesto 
que el cuidado del mismo recae 
directamente en ellos como pa
dres. 

El problema, según la respon
sable de la Asociación Protecto
ra de Animales es que en Navi
dad se regalan cachorros que 
con el tiempo crecen; lo que era 
un regalo muy apreciado por la 
familia se convierte en una res
ponsabilidad que no todos ad
miten. Desafortunadamente a 
los pocos meses de la Navidad 
se incrementan los casos de 
abandonos de perros en la calle, 
cuando no de sacrificios. Los 
abandonos producen imágenes 
tristes como son las de los atro
pellos en las carreteras. 

El concejal de Medio Ambien
te , Jesús Domínguez Picaza, in
tervino también en la presenta
ción de la campaña pidiendo 
responsabilidad a quienes ad
quieren o se hacen cargo de un 
cachorro en Navidad afirmando 
que "lo que se regalo no se trata 
de un juguete sino de un ser 
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vivo que requiere cuidados y 
atención". 

En la campaña se establecer 
que el regalo de un cachorro no 
necesita pilas como algunos ju
guetes, pero funciona con dedi
cación, esfuerzo, alimentos y 
educación: "Son imprescindi
bles los cuidados veterinarios 
pero estos accesorios no se in
cluyen en la adquisición o adop
ción del animal", dijo Jesús Cis
neros que añadió que "el perro 
hace pis y caca de las de verdad 
y requiere mantenimiento en el 
que hay que invertir más de 300 
euros al año". 

Lo importante para la Asocia
ción Protectora de Animales de 
Alcalá es que muchas personas 
desconocen que está penado por 
la ley el maltrato o el abandono 
de los animales. A diferencia de 
los juguetes, cuando el niño o el. 
adulto se cansa del animal no 
se puede guardar en el trastero 
o en el armario. 

Además se establece en la 
campaña que el animal no es 
apto para niños menores de 14 
años porque tal y como explica
ron los actores Jesús Cisneros y 
Yolanda Arestegui, los niños se 
cansan y no están dispuestos a 
hacerse cargo de los cuidados y 
atención que precisa un animal 
doméstico. "Tampoco es apto 
para niños caprichosos ni para 
padres vagos o irresponsables" . 

PUERTA de Madrid 
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El Belén viviente de la Misa del Gallo v de Navidad será teatralizado, 
v lo acompañará el coro de la parroquia 

Los habitantes de Belén llegan a 
la Parroquia San Francisco de Asís 
El espíritu navideño llega a todos los rincones del mundo, y especialmente en las parroquias de Alca
lá, donde intentan hacer latentes los buenos deseos propios de la Navidad y el mensaje de Jesús du
rante los 365 días del año. José Luis de la Cruz Martín, párroco de San Francisco de Asís explicó las 
actividades que han llevado a cabo en la parroquia durante los días de Navidad, y mandó un mensa
je a los lectores de PUERTA DE MADRID para desearles una buena Navidad y para que el espíritu 
y la conciencia de hermandad propios de estas fechas se mantengan durante el resto del año. 

José Luis de la Cruz Martín, pá
rroco de San Francisco de Asís, 
contó las actividades de Navidad 
que se han organizado este año: 
"Las actividades de Navidad que 
solemos hacer son las recogidas 
de alimentos para las familias ne
cesitadas, que este año han sido 
los días 17 y 18 de diciembre en 
las puertas de los supermercados 
y galerías del barrio, en los que 
queríamos recoger básicamente 
paquetes de arroz y botellas de 
aceite, aunque la gente podía dar
nos lo que quisiera. El mismo sá
bado a las 20 horas se hizo un 
concierto de villancicos a cargo 
del coro alcalaíno Schola Canto
rum, y los grupos de junio y pos
comunión hicieron unos festivales 
el sábado 18 y el domingo 19, en 
los que organizaron bailes, can
ciones, teatro y todo lo que los 
chicos hayan querido preparar, lo 
que les ayuda mucho a aprender a 
trabajar en grupo y a perder el 
miedo a hablar en público. Ade
más, en la Eucaristía de las misas 
del Gallo y la de Navidad de las 
13 horas, se escenifica un Belén 
viviente en el que los personajes 
tendrán pequeños papeles teatrali
zados y hablarán entre ellos y 
todo, y el coro de la parroquia 
cantará durante la Eucaristía y la 
escenificación del Belén. También 
habrá belenes vivientes durante la 
Eucaristía de las misas de 11,30, 
en la que participan sólo niños, y 
de 13 horas, en la que participan 
adultos jóvenes, del domingo 26, 
sábado 1 de enero y domingo 2, y 
en las del jueves 6, que es el Día 

de Reyes, queremos que los niños 
y jóvenes estén juntos en ambas 
misas, pero ya en éstos los perso
najes no hablan ni nada. Lo que 
también solemos hacer después de 
la Misa del Gallo es bajar a los só
tanos con la gente que quiera que
darse y hacemos un chocolate y a 
veces también sorteamos alguna 
cosa para recaudar fondos para al
guna causa, y nos juntamos para 
felicitarnos la Navidad y estar un 
poco como en familia. Y el día 30 
de diciembre a las 19,30 horas ha
remos una oración de alabanza y 
agradecimiento por el año que 
pasa". 

Proyectos para el 2005 
José Luis también explicó algu

nas de las inquietudes que tiene la 
Parroquia San Francisco de Asís, 
y que les gustaría poder desarro
llar cuanto antes: "Estamos pen
sando en trabajar un poco el tema 
de los inmigrantes, relacionarnos 
con ellos y escucharles, sobre 
todo de cara a los que son cristia
nos y en sus países han vivido 
todo esto, pues animarles a que si
gan haciéndolo aquí y que se inte
gren en la parroquia. Ya que este 
es un barrio de mucha inmigra
ción donde mucha gente vende o 
alquila sus pisos a extranjeros, y 
ahora están alquilando mucho 
también sólo habitaciones, aun
que creo que el precio del alquiler 
de las habitaciones es demasiado 
caro. Muchos de ellos vienen a 
las celebraciones pero todavía no 
se relacionan con gente de la pa-

rroquia porque no haya habido 
quien se haya acercado a ellos y 
les hayan preguntado, y cuando 
termina el acto se van enseguida. 
Algunos ya han empezado a me
terse en catequesis o vienen a ayu
dar en la limpieza, sobre todo las 
mujeres. Lo que queremos es que 
las personas que en su país vivían 
como cristianos no corten, y pue
dan seguir viviendo aquí igual que 
lo hacían antes, sobre todo los la
tinoamericanos y guineanos, por
que los polacos, por ejemplo, tie
nen sus propios grupos y los ru
manos son ortodoxos, entonces 
ellos van a su Iglesia". 

Y a continuación comentó que 
"sería conveniente que la gente se 
implicara un poquito más en las 
actividades de la parroquia porque 
siempre hace falta renovar, pero 
en nuestro país en general la gen
te va más bien por libre y el senti
do comunitario no está muy des
cubierto, y hay gente que viene a 
misa y se marcha, y hasta la pró
xima semana. Por lo que habría 
que descubrir ese sentido comuni
tario y darse cuenta de que no se 
puede ser cristiano a solas y afian
zar más lo que es el grupo y la co
munidad. La gente se lleva bien, 
sabes, pero luego pasa lo del re
frán, "cada uno en su casa y Dios 
en la de todos", pues se trata de 
que la gente se sienta una piña y 
que sienta ese sentimiento de per
tenencia, de pertenencia a la pa
rroquia, pero eso es general por
que nos han educado en una línea 
más de individualismo y cuesta 
mucho dar el paso a entender que 

José Luis de la Cruz Martín, 
párroco de San Francisco de Asís 

no se puede ir a solas y que hace 
falta relacionarse con los demás". 

Espíritu navideño 
en la Parroquia 
En cuanto a la manera en la que 

se experimenta la Navidad en la 
Parroquia, José Luis aseguró : 
"Aquí vivimos la Navidad con 
alegría y con ganas de que el espí
ritu de la Navidad sea más amplio 
y que se mantenga el resto del 
año, porque no queremos que esto 
sea como cuando se descorcha 
una botella de champán que pri
mero sale con mucha fuerza y 
después se diluye todo, sino que 
queremos que sea una cosa senci
lla pero continuada, como cuando 
tiras una piedra al agua y las hon
das se van extendiendo". 

Y finalmente expuso un deseo 
que le gustaría que todo el mundo 
tuviera más en cuenta a la hora de 
(elacionarse con la gente que le 
rodea: "Me gustaría que la Navi
dad fuera una ocasión para que la 
gente humanice sus relaciones 
con los demás, que continuara du
rante todo el año y que tengamos 
conciencia de lo que hacemos es
tos días y reflexionemos, y a par
tir de ahí que lo practiquemos du
rante todo el año. Lo más impor
tante es humanizar las relaciones 
y eso nos ayudaría a complicarnos 
menos la vida y a compartir más". 

Hiper·Textil LA CADENA PERSIANAS EXTERIORES VElUI 
PARA VENTANAS DE TEJADO VElUI 

<Desea a todos sus cúentes ¡¡PP.LICES PFESíf'J1.Sf f 

Les recordamos que si necesitan 
CORSETERÍA, LENCERÍA, PIJAMAS, CALCETINES, 
INTERIORES, ROJO NAVIDAD, SLIPS, BRAGUITAS, 

SUJETADORES, CONJUNTOS ... 
O CUALQUIER TIPO DE REGALO, 

estamos a su servicio en nuestras tiendas de: 

•ALCALÁ DE HENARES: e/ Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
• AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
• GUADALAJARA: e/ Felipe Solano Antelo, 17 
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• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 
Su distribuidor: 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Puerta del Vado, 6 - Teléf.: 91 882 59 77 

• Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
• Aislamiento acústico 

VELUX® 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 
E-mail: windowthermik@mi.madritel.es www.windowthermik.com 
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los simpáticos lunnis, el cinematográlico Spiderman v las modernas muñecas 
Bratz tienen un éxito arrollador entre los más pequeños de la casa 

Los juguetes más pedidos en la 
lista de los neves 
Un año más, los tres Reyes Magos de Oriente volverán a llenar de ilusión y juguetes los ho
gares de miles de niños españoles que durante todo el año esperan que llegue al fin la mági
ca noche del 5 al 6 de enero, en la que se acuestan más temprano de lo habitual, nerviosos, 
para que estos tres misteriosos personajes no olviden dejarles sus regalos bajo el árbol de Na
vidad. También madrugan más de lo deseado por los padres, que contemplan con satisfac
ción las caras alegres y emocionadas de sus hijos mientras abren los esperados paquetitos, 
deshacen lazos y rompen papel de regalo. Carmen Vivas, auténtica experta en juguetes des
de hace muchos años y encargada de aconsejar y ayudar a los padres a comprar los regalos 
de sus hijos en la tienda de juguetes Hiper-Encar, situada en la calle Azucena 3, explicó a 
PUERTA DE MADRID qué juguetes gustan más a los niños esta temporada de Navidad. 

Carmen Vivas aseguró que "lo que 
más se están llevando este año es 
todo lo que tenga que ver con los 
Lunnis; da lo mismo que sea el par
chís, triciclo, pupitres, aparatos musi
cales, los muñecos también, claro, 
tanto los que cantan como los que no 
cantan, todo lo referente a los Lunnis, 
todo, se está vendiendo sin ningún 
problema. Sobre todo para niños de 
hasta 5 o 6 años, aunque para más 
mayores también hay cd's, micros, 
porque todos los fabricantes han 
apostado por ellos y han sacado pro
ductos de todo tipo". 

Y añadió: "Para niños más grandes 
lo que más se está vendiendo son to
dos los productos que tengan algo 
que ver con Spiderman, donde tienen 
para elegir tanto los muñecos como 
coches o disfraces y mucho más, y 
todo se está vendiendo muy bien, y lo 
que también está muy de moda son 
los juegos de Warhammer, que llevan 
funcionando varios años, y son figu
ritas en miniatura que los chicos tie
nen que montar y pintar, forman sus 
ejércitos y hacen competiciones, 
como simulando batallas. Pero va-
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mos, es otro mundo pues no tiene 
nada que ver con el clásico juguete ni 
se venden sólo en jugueterías, pero 
arrasa sobre todo entre los mayores" . 

Las novedades 
de esta Navidad 
Las novedades que destacan esta 

navidad son, según esta experta ju
guetera, "las muñecas interactivas y 

las nuevas colecciones de muñecas 
Bratz, que gustan mucho a las niñas 
porque son muy modernas y se iden
tifican mucho con ellas. Y también 
para los niños los productos de Spi
derman y Toy Story. Para bebés han 
venido muchos productos nuevos de 
Winnie the Pooh y muchos productos 
que son interactivos que les van di
ciendo todo lo que tienen que ir ha-

los lunnis han 
desbancado al resto 

de juguetes en el 
ranking de los más 

deseados 
por los niños 

ciendo, y son muy bonitos. Además, 
para los chicos y chicas más mayo
res siempre se venden mucho los jue
gos de mesa; este año el juego de 
moda es el Cranium, que como lo 
anuncian diciendo que juega Claudia 
Schiffer y otras muchas artistas, pues 
se han vendido todos". 

Y continuó diciendo que "también 
son muy novedosos los monstruos de 
Duel Monster y unas motos telediri
gidas que imitan a las de los campeo
nes Dani Pedrosa y Alex Crivillé, 
como la Honda Movistar, porque an
tes las motos venían de colección 
pero a los niños no les llamaba tanto. 
Y lo que se ha vendido también so
bremanera es el Ferrari de Schuma
cher que ha sacado Lego en piezas 
para montar, y se nos ha agotado. 
También se han vendido mucho los 
nuevos perritos y gatitos interactivos, 
que son como animalitos de verdad, 
son una monada y hacen todas las 
funciones. La que más gusta es la Ga
tita Serafina, que se las han llevado 
todas, y también gustan mucho las 
Mascotas Amorosas". 

También explicó que "casi todos los 
juguetes ahora son interactivos, sobre 
todo los de bebé, que van guiando al 
niño por el juego, y además son ju
guetes que ayudan al desarrollo psico
motriz, en los que tienen que fijarse y 
prestar atención en los colores y las 
formas, estimulan el aprendizaje y les 
van enseñando desde pequeñines todo 
lo que tienen que ir haciendo. Por 
ejemplo, siempre ha habido mantitas 
educativas, pero antes se tumbaba al 
niño en la mantita y tenía un par de 
cositas para jugar, mientras que ahora 
tiene un montón de actividades que 
estimulan al niño, y desde ahí ha evo
lucionado para todos. Siempre se han 
vendido perritos, como el perrito clá
sico de peluche o el que salta, pero es 
que los perritos interactivos que hay 
ahora tienen todas las funciones, y es 
como si fuera un perrito de verdad, 
que hacen pipí, o que distinguen la 
voz y van hacia ti". 

Juguetes clásicos 
imperecederos y antiguos 
éxitos que pasan de moda 
Carmen Vivas explicó a PUERTA 

DE MADRID que "siguen vendién
dose mucho los juegos reunidos, los 
peluches y los puzzles, y los juegos 
de mesa como el Monopoly, el Tri
vial y el Party, son los preferidos por 
padres y niños para jugar en familia. 
Action Man y Barbie son un clásico 
entre los niños que funcionan estu
pendamente siempre, aunque la Bar
bie ha bajado bastante respecto a 
otras muñecas, como las Bratz, por
que las niñas se identifican más con 
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la forma de vestir y todo, porque son 
más modernas, y han sido unas mu
ñecas que han sido todo un boom en 
los dos últimos años y le han sacado 
bastante ventaja a la Barbie, pero lo 
que sí ha hecho Mattel, la empresa 
que la comercializa, ha sido sacar una 
muñeca en la misma línea, más mo
derna, para hacer competencia y ga
nar ese nuevo mercado, y la verdad 
es que también se están vendiendo 
muy bien. De todas formas, este año 
sacaron la colección Barbie de la 
Princesa y la Costurera, y se han ven
dido sin problemas, sobre todo la 
Costurera, que se ha agotado, y tam
bién la carroza. Lo que sí ha dado un 
bajón muy grande este año ha sido la 
venta de artículos del Señor de los 
Anillos". 

Por otra parte, aseguró que "lo que 
sí se está llevando mucho son las clá
sicas cocinitas y las granjitas, que son 
juguetes que están marcando una lí
nea no sexista muy importante y que 
regalan tanto a niños como a niñas, 
que es la línea general que se percibe 
en los últimos años, aunque las abue
las aún se reservan un poco más y eli
gen juguetes que marcan más la dife
rencia entre niña o niño". 

Recomendaciones para 
las compras navideñas 
Las Navidades son unas fechas en 

las que se acumulan una serie de 
compras especiales en muy pocos 
días, por lo que Carmen aconsejó: 
"Principalmente recomendaría a los 
padres que compren con tiempo por
que si esperan a los últimos días ni se 
les puede atender tan bien como si lo 
hicieran un tiempo antes, porque vie
ne mucha gente a la vez, por lo que es 
muy posible que no encuentren los 
juguetes que los niños realmente 
quieren y a los que no se les puede 
defraudar en estas fechas con los re
galos porque son los Reyes los que se 
los traen. Entonces eso, que se com
pre con tiempo porque por ejemplo, 
hay cosas que ya están faltando, y 
ahora que tienen tiempo de ver, com
parar y mirar precios, que lo hagan y 
que no se queden sin los juguetes que 
les piden los niños y que tanta ilusión 
les hacen". 

Y por último aseguró que "se nota 
que hay mucha gente que compra re
galos también para el día 25 de di
ciembre, por Papá Noel, pero el volu-
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men fuerte sigue siendo Reyes, nor
malmente para Papá Noel se llevan 
juguetes con los que se puedan entre
tener los niños durante las vacaciones 

de Navidad, como juegos educativos 
o una cocinita, para que puedan en
tretenerse durante esos días libres, 
que son cuando pueden disfrutar de 

NUEVA TIENDA EN CAMARMA 
CAMINO DEL CORRAL, NAVE 20 

CAMARMA DE ESTERUELAS 
TEL.: 9188652 70 

verdad de los juguetes porque tienen 
más tiempo para jugar con ellos. Pero 
la tendencia sigue siendo comprar los 
Reyes". 

Lu~ 
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Y además le seguimos atendiendo en: 

Av. Miguel de Unamuno, s/n 
EL ENSANCHE 

Tel.: 91 802 72 21 

Av. Juan Carlos 1, sin 
LAGARENA 

Tel.: 91 802 72 22 

Alcalá de Henares - (Madrid) 

el Miguel de Moneada, 4 
Tel. y Fax: 91 880 26 67 
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Este artículo va había sido redactado cuando la Casa Real anunció que la Infanta Cristina 
está embarazada, predicción que Rosa del Sol había contado va a PUERTA DE MADRID 

Sorpresas para Alcalá en el 2005 
En pocos días comenzará un nuevo año que llegará cargado de novedades y en el que se producirán acontecimientos tan importantes como el nacimiento del cuarto hijo de la Infanta Cristina o el referéndum de la Constitución Europea y, especialmente importante en Alcalá de Henares, la celebración del IV Centenario de la publicación del Quijote. La tarotista alcalaína Rosa del Sol, con quien se puede contactar a través del teléfono 652 819 555, nos desvela que el 2005 será un año mejor que el anterior, con éxito en las actividades del IV Centenario, aunque adelanta que políticamente se producirán conflictos y tensiones. 

Rosa del Sol: "Queridos lectores de 
PUERTA DE MADRID, se ha pasa
do el tiempo volando y los meses se 
suceden llenos de rutina en nuestra 
vida diaria, aunque no debemos olvi
dar los acontecimientos dolorosos 
que han ocurrido durante el 2004, y 
mandemos una oración por nuestros 
seres queridos desaparecidos" . 

"Un año más se ha pasado sin ape
nas darnos cuenta, y te propongo sa
car provecho de los acontecimientos 
que sucederán durante el 2005 con ri
tuales mágicos, conociendo lo que 
anuncia nuestro horóscopo, apren
diendo la diferencia entre amuletos y 
talismanes y conociendo el significa
do de los solsticios de invierno y ve
rano, ya que son canales o puertas de 
energía mágica que debemos saber 
aprovechar para mejorar nuestras vi
das. Además, os enseñaré algunas re
cetas para que podáis utilizarlas para 
que nunca os falte el amor, conservar 
la salud, encontrar trabajo o alejar la 
mala suerte". 

Predicciones de Rosa 
del Sol para el 2005: 
"El número 7 será el regente del 

2005 y por ello debemos ser más re
flexivos y más espirituales, ya que 
entraremos en una época de misticis
mo. Este nuevo año se fortalecerán 
las vibraciones del 7, considerado 
como un número mágico ya en la 
Edad Media, y analizaremos con cau
tela nuestras vidas y actitudes hacien
do un balance, y procuraremos resol
ver los problemas con más calma y 
planificaremos nuevos rumbos para 
un futuro mejor". 

La suerte de Alcalá 
"Este año Alcalá tendrá un gran 

protagonismo debido a la celebración 
del IV Centenario de la publicación 
del Quijote y la ciudad será punto de 
encuentro entre Castilla-La Mancha 
y Madrid, dando un importante auge 
turístico y cultural, y podríamos in
cluir incluso en el terreno industrial, 
al que aportará una fuente de ingre
sos, facilitando los temas de presu
puestos para nuestra región. También 
por el IV Centenario habrá un pro
yecto de gran envergadura dedicado 
a Miguel de Cervantes o al Quijote, 
que podría ser un monumento o es
cultura en una de las rotondas céntri
cas de Alcalá". 

En cuanto a política, Rosa aseguró 
que "va a ser muy importante la acti
tud de la gente joven en el 2005, por
que puede que formen algún jaleo si 
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no se les dan más facilidades para ad
quirir una vivienda y se les procuren 
mejores condiciones de trabajo, así 
que si Bartolomé quiere recuperar la 
credibilidad de los jóvenes que con
fiaron en él debe tener esto muy en 
cuenta" . Además, pronosticó que 
"puede que el candidato a alcalde del 
PSOE sea una mujer, que pisará fuer
te y provocará desacuerdo de opinio
nes incluso dentro de su propio parti
do". 

España y el mundo 
"En España tendremos inestabili

dad general comenzando el 2005, es
pecialmente en política, ya que habrá 
un acercamiento de la Tierra al pla
neta Marte, y éste es un planeta de 
acción, por lo que dará lugar a ten
siones, también a finales de año. A 
mitad de verano la luna nueva ingre
sará en Leo, signo del Sol, lo que 
aportará influencias positivas hacia el 
verano para volver de nuevo a los 
conflictos que hayan quedado estan
cados en algún momento anterior. 
George Bush, presidente de los Esta
dos Unidos, hará todo lo posible por 
resolver los errores que cometió en el 
pasado y tratará de dar soluciones e 

iniciará una renovación a su política. 
España será el primer país en so

meter a referéndum la votación de la 
Constitución Europea el próximo 20 
de febrero, y después vendrán los de
más países de la Unión Europea. Esta 
Constitución tratará de unificar todos 
los estados independientes en una 
constitución global para todos los pa
íses que la forman. Las predicciones 
del Tarot para España dicen que ha
brá gente muy indecisa a la hora de 
votar, pues hay un desinterés y poca 
información hacia estos temas euro
peos, y por ello habrá una baja parti
cipación de los españoles. Es posible 
que no se llegue a un sí mayoritario. 
Francia dará el sí por un 65% aproxi
madamente, y en el Reino Unido el 
58% votará en contra. 

En los temas Sociales habrá un 
acontecimiento para la Casa Real en
tre los meses de julio y agosto, por 
causa de Venus, que es planeta del 
amor y del desequilibrio. El Príncipe 
Felipe y doña Letizia serán dichosos 
y muy felices, pero él tendrá también 
momentos sociales turbulentos y vi
virá acontecimientos duros y difíciles 
de resolver. Por otra parte, podría 
darse la noticia de que la Infanta 

El terrorismo 
continuará v se 
complicará la 

situación con otras 
organizaciones 

nuevas que podrían 
formarse en un futuro 

Cristina se quedara embarazada de 
nuevo". A la semana de entrevistar a 
Rosa del Sol, la Casa Real anunció el 
embarazo de la Infanta doña Cristina, 
que tendrá al que será su cuarto hijo 
durante los meses de verano. 

Predicciones de los famosos 

Rosa del Sol pronosticó que "en el 
Principado de Mónaco habrá un 
acontecimiento importante y deberán 
tomar decisiones en temas de políti
ca. Es posible que muera Rainiero y 
se tenga que hacer cargo del Princi
pado su hija Carolina, puesto que el 
varón de esta familia parece no estar 
dispuesto a encargarse del tema. Ade
más, Isabel Sartorius encontrará una 
nueva persona que llenará de ilusión 
su vida sentimental; Jesulín de Ubri
que y María José Campanario ten
drán tensiones fuertes pero ella se 
quedará embarazada de nuevo; e Isa
bel Pantoja y su pareja, Julián Mu
ñoz, seguirán en boca de todo el 
mundo, especialmente por otro es
cándalo de tipo económico. Teniendo 
en cuenta este problema, su sistema 
nervioso se verá alterado y podrá ha
ber una crisis en la relación de pare
ja". 

Las noches mágicas del año 
"Hay dos fechas mágicas en las 

que los deseos que pidamos se cum
plirán con mayor facilidad, que son el 
Solsticio de Verano, que se produce 
del 21 al 22 de junio, aunque se cele
bre la Noche de San Juan, el 24 de ju
nio; y el Solsticio de Invierno, del 21 
al 22 de diciembre, que se celebra el 
24 de diciembre con motivo del Na
cimiento de Jesús. 

Antiguamente, la noche del Solsti
cio de Invierno era muy especial y 
mágica. La atmósfera se cargaba de 
un halo sobrenatural que impregnaba 
el planeta en muchos hogares y luga
res, hay un momento en que nuestro 
cuerpo siente un escalofrío y los re
cuerdos del pasado vuelven a nues
tras mentes y las contamos, junto con 
otras anécdotas e historias fantásticas 
a los más pequeños de las casas. 

Debemos recuperar ese espíritu 
mágico de antaño donde nos reunía
mos con la familia, amigos y otros 
seres queridos, incluyéndonos a no
sotros mismos, y no perder esos valo
res del pasado que tanto enriquecen 
nuestras vidas". 

Amuletos y talismanes 
"Rosa del Sol también dio unas re

comendaciones para sacar el máximo 
provecho de los amuletos y talisma
nes que nos proporciona la misma 

PUERTA de Madrid 



11 

de 
r a 
el 

la, 

ijo 

3S 

el 
m 
in 
ti-
y 

:i
el 
ar 
e-
1a 
)n 
·¡

n
se 
a
J

el 
S

to 
ia 
:i-

o 
lS 

1-

~1 
:e 

l-

1 
!1 
l-

i
y 
e 
a 
[ -

o 

n 
s 

J 

s 

1 

naturaleza: "También quiero que se
páis la diferencia que hay entre un 
amuleto y un talismán, puesto que 
sus funciones y el uso que se les debe 
dar son distintos". 

Un amuleto es un objeto con un 
poder mágico que sirve para proteger 
a su portador. La palabra "amuleto" 
es de origen árabe y significa "usar o 
llevar", y puede ser de metal, piedra, 
madera o cualquier otro material. Se 
utiliza para proteger a los vivos y a 
los muertos de ataques de enemigos, 
de accidentes y de enfermedades. Ya 
en tiempos de los egipcios se utiliza
ban amuletos para proteger a los di
funtos en el viaje hacia el más allá. 

Un talismán es un objeto con un 
poder mágico que posee propiedades 
especiales para beneficiar a su porta
dor. La palabra "talismán" también 
procede del árabe y significa "imagen 
mágica, voluntad o fuerza astral''. 
Los talismanes se preparan ritual
mente para en determinadas ocasio
nes astrológicas referentes a un pro
pósito o deseo en concreto, y son ca
paces de atraer hacia su poseedor 
fuerzas positivas". 

Para preparar los amuletos y mine
rales siempre hay que limpiarlas en 
agua con sal gorda durante toda una 
noche, y luego hay que cargarla ex
poniéndola una noche a la luna, cuan
do esté en cuarto creciente, después 
se expone al sol y entonces ya está 
lista para llevarla encima. Rosa del 
Sol advirtió que "es aconsejable que 
nuestros amuletos y talismanes no los 
toquen otras personas para que no se 

carguen de energías ajenas, y si fuera 
así, habría que volver a limpiarlas 
como se ha explicado". Y además 
aconsejó algunos amuletos que son 
especialmente beneficiosos para la 
persona que los porta: "La Cruz de 
Caravaca aleja las enfermedades y el 
mal de ojo, y su poder aumenta si son 
de oro y nos la regalan. Según la le
yenda, en 1232 un rey moro obligó a 
un sacerdote cristiano a oficiar una 
misa sin una cruz presente, y dos án
geles aparecieron y bajaron una cruz 
del cielo. Llevar una abeja como joya 
también es muy positivo ya que ofre
ce instinto para los negocios, para la 
venta o compra de casas y una nota-

ble capacidad de resistencia y perse
verancia", aunque destacó: "los espe
jos son objetos mágicos por excelen
cia para mantener alejado el mal de 
nuestros hogares". 

Receta para tener suerte 
en el amor 

Rosa del Sol explicó una receta 
para que "en este año que vendrá re
pleto de sorpresas y en el que todos 
estaremos más reflexivos y espiritua
les podamos hacer un ritual para te
ner más suerte en el amor, ya sea para 
suavizar los conflictos con nuestra 
pareja o avivar la pasión, como para 

parecer más atractivo y conquistar a 
esa persona que tanto nos gusta: "es
cribir en una vela de miel de abajo 
hacia arriba con un punzón o algún 
otro utensilio que tenga la punta re
dondeada el nombre de la persona 
amada y el deseo que queremos pro
yectar al Universo, y se pueden dibu
jar corazoncitos e iniciales para que 
se proyecte el sentimiento con mayor 
intensidad. Por otro lado, mezclar en 
un platito miel, azúcar y canela y ro
dar la vela sobre la mezcla, de mane
ra que quede como rebozada. Enton
ces se enciende la vela, preferible
mente con luna llena o creciente, vi
sualizando situaciones amorosas y 
románticas con la persona elegida, y 
esperar a que se consuma. 

Receta para tener suerte 
en aspectos ec;onómicos 

Abrir una nuez sin que se rompa la 
cáscara y quitar la parte comestible 
-no hace falta comérsela- y en un pa
pelito escribes un deseo relacionado 
con la economía del año que entra, 
pidiendo por ejemplo: "Deseo tener 
una economía estable en el 2005", y 
envuelves con el papel en el que se 
escribió el deseo un imán chiquitito, 
y antes de que empiecen las campa
nadas metes el paquetito en la nuez y 
pegas las dos cáscaras de la nuez para 
que quede como si no se hubiera 
abierto. Esa nuez hay que guardarla 
en el monedero, el bolso o en cual
quier otro sitio donde se guarde el di
nero. 

El destino de los Signos del Zodiaco para el año 2005 

A ries.-Se sentirá este año 
en~rgico y logrará sus objeti

vos, pues Marte es su planeta re
gente y lo tiene de su parte. Goza
rá de salud y trabajo, aunque en 
amor será un año regular ya que es 
un signo muy independiente y ten
drá que elegir entre ordenar su 
vida o autorrealizarse, dejando de 
lado al amor. 

Tauro.-Será en el tema perso
nal una época revuelta sobre 

todo hacia finales de año, pues 
tendrá cambios y se sentirá ame
nazado en su rutina diaria. Es un 
signo regentado por el armonioso 
Venus, aunque tendrá dificultades 
por la influencia de Marte, el pla
neta guerrero, por lo que tendrá 
que cuidar su salud mental ya que 
le pasará factura a nivel físico. 

Géminis.-son inteligentes y 
volubles. Conseguirán sus 

proyectos perseguidos desde hace 
tiempo y tendrá que aprovechar el 
mes de junio y julio, cuando llega 
el sol a este signo y está en con
junción con Mercurio. En el amor 
vivirá vivencias inolvidables. 

Cáncer.-Vivirá mo~entos. de 
renovación y cambios e im

previstos pero eres fuerte y lo~ su
perarás, ganando en autoestuna. 
Cuida tus nervios y el estómago 
pues eres sensible y emotivo, y es-
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tos puntos estarán afectados en el 
2005. A partir de junio recibirás 
una influencia benéfica de Mercu
rio en conjunción con Venus y 
todo cambiará y tendrá estabilidad 
familiar y conseguirás tus metas. 

Leo.-El año 2005 será un 
buen periodo personal y su 

afán de protagonismo será recom
pensado. Sin embargo, en los últi
mos meses su signo creará algún 
problema debido a la presencia de 
Saturno. En el amor será admira
do, escuchado y amado por la gen
te que lo rodea pero este año ten
drá que tener más paciencia con 
las personas de su entorno. Puede 
que cambie de apartamento o co
che. 

Virgo.-En el 2005 las influen
cias planetarias serán positi

vas y sus proyectos acabarán cum
pliéndose. En el trabajo son metó
dicos y perseverantes y preferirán 
cargos en los que actúen a la som
bra, pero no será un buen momen
to si deciden crear una empresa 
nueva. Aportará seducción para 
conquistar a los que lo rodean y se 
llevará bien con esa persona tan 
especial, por lo que podría contra
er matrimonio 

L ibra.-Vivirá momentos inte
resantes este nuevo año y ten-

drá cambios profesionales. Tendrá 
a Júpiter en su signo hasta octubre 
dándole energía positiva y vitali
dad para todos los proyectos que 
tenga que realizar. La influencia 
de Venus le aportará belleza y será 
un buen momento para conquistar 
a esa persona que desea. Su salud 
tendrá altibajos, se sentirá eufóri
co y nervioso y esto repercutirá a 
nivel físico. 

Sagitario.-Se caracteriza por 
ser sincero e impulsivo y por

que le gusta el contacto con la 
gente y encontrar nuevas amista
des, aunque a veces le cuesta mu
cho comprometerse. En octubre y 
noviembre tendrá buenos momen
tos amorosos donde conocerá a 
una persona especial y puede que 
cambie de forma de pensar. En el 
tema económico seguirá en la mis
ma línea monetaria, aunque es 
cierto que no son buenos adminis
tradores. 

Capricornio.-Este signo se 
caracteriza por sus tendencias 

ambiciosas y los astros le sonríen 
en el 2005, por lo que conseguirá 
estabilidad en el tema que desee. 
En el amor suele ser reservado en 
la búsqueda de relaciones afecti
vas pero logrará satisfacer su ne
cesidad de estabilidad emocional, 

aunque debe tener en cuenta su 
tendencia a la depresión y la me
lancolía cuando no consiguen sus 
objetivos. 

Acuario.- Es un signo hones
to que huye de la rutina, las 

obligaciones y del compromiso. 
Este nuevo año que iniciamos in
tentará buscar un sentido más pro
fundo a su vida y deberá cuidar un 
exceso de movimiento mental 
para mantenerse saludable. En el 
trabajo tendrá que emplearse a 
fondo si quiere lograr sus objeti
vos. En el tema económico puede 
haber un imprevisto d1! índole mo
netaria y tenga cierta dificultad 
para sobrellevarlo. 

Piscis.-Es muy poco dado a 
mostrar sus sentimientos y 

suele ser un poco indeciso. En lo 
que se refiere al tema del amor son 
soñadores y románticos y para 
este año se ven buenas vibraciones 
en este terreno, por lo que es un 
período para estrechar sus relacio
nes amorosas. Son personas muy 
espirituales, por lo que les interesa 
poco el tema monetario. Para ellos 
lo principal es el amor con su pa
reja, sus hijos y el resto de la fa
milia, y a veces dan la impresión 
de vivir en su propio mundo, ale
jados de las necesidades básicas 
de la vida. 

25 de diciembre de 2004 



sucesos 
Se le incautaron más de 400 copias falsificadas la comisaría de policía trabaja en la identificación 
de películas v música de los autores de los robos 
Detenido por un delito contra la propiedad Sustracción en cuatro viviendas de El Clavín 

Miembros de la Guardia Ci
vil procedieron en la tarde del 
día 16 de diciembre a la de
tención de un súbdito marro
quí, de 30 años, residente en 
Madrid, como supuesto autor 
de un delito contra la propie
dad intelectual al serle incau
tado material falsificado con
sistente en 170 películas en 

formato de DVD y 240 CDs de 
música, que guardaba en el 
interior de un turismo Peugeot 
en el que viajaba. La detención 
se llevó a cabo en la carretera 
N-204, a la entrada de la loca
lidad de Cifuentes, en uno de 
los denominados puntos de 
identificación preventiva. 

localizada una persona desaparecida 
A primera hora de la madru -

gada del pasado viernes 1 7 de 
diciembre era localizado un 
hombre de 40 años, de nacio
nalidad inglesa, después de 
que en la mañana del día an
terior desapareciera de su do
micilio en la localidad de Alo
vera. Tras tener conocmiento 
de ello, la Guardia Civil montó 
un dispositivo de búsqueda en 
el que participaron también 
familiares del reseñado, que 
daba como resultado su locali-

zación hacia las 0'45 horas, en 
un campo de labor cercano a 
la urbanización Parque Vallejo 
del referido término munici
pal. Esta persona, que al pare
cer se encontraba en trata
miento por síndrome depresi
vo, fue hallada semiincons
ciente, con claros síntomas de 
hipotermia, por lo que fue eva
cuada en ambulancia al Hos
pital Universitario de Guada
lajara, en estado grave mode
rado. 

Durante el pasado lin de semana el 50% 
de los detenidos lo fueron por malos tratos 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID de fuen
tes policiales, en Alcalá va en 
constante aumento la deten
ción de hombres acusados or 
sus compañeras y esposas de 
malos tratos. Durante el pasa
do fin de semana entre 1 7 y el 
20 de diciembre, de las diez 
detenciones que se produje
ron, cinco lo fueron de varones 
denunciados por malos tratos 

AlUMINIO Y PVC 
IJDíl~·PiS 
Tll.: 91 880 90 33 
Andrés Saborit, 10 • Fax: 91 881 50 45 

físicos y psíquicos, la mayoria 
de los denunciados cuando 
pasan a disposición judicial el 
juez dictamina orden de aleja
miento por lo que tienen que 
abandonar el domicilio fami
liar, en Alcalá ahora mismo la 
mayoría de los denunciados 
no lo son por sus esposas sino 
por sus compañeras senti
mentales. 

RAMONYCAJAL 4 'TENIENTERUIZ,5 

~ JOYERIA AMERICA 
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Según ha tenido conoci
miento la Comisaria de Poli
cía, en la tarde del 15 de di
ciembre se produjeron robos 
en cuatro viviendas situadas 
en la calle Los Robles de la 
Urbanización El Clavin. Los 
autores del hecho penetraron 
en el interior forzando o frac
turando los cristales de las 
ventanas. Hasta el momento 

no han sido presentadas de
nuncias, por lo que se desco
nocen los efectos sustraídos 
así como los daños causados 
y su valoración. Entretanto, 
funcionarios de la Comisaria, 
integrantes de la policía Cien
tífica y de la Policía Judicial, 
trabajan en el esclarecimien
to de los hechos. 

la intervención se llevó a cabo en una estación 
de servicio de la A-2 

Detenidos con material talsiticado 
La Guardia Civil ha procedi

do a la detención de dos súb
ditos marroquíes de 26 y 16 
años de edad, residente en la 
población madrileña de Torre
jón de Ardoz, como supuestos 
autores de un delito contra la 
propiedad intelectual, al serles 
incautadas 266 DVDs de pelí-

culas y 1 77 CDs de música. El 
material intervenido se encon
traba en el interior de un tu -
rismo Renault 19, en el que 
circulaban. La detención se 
llevó a cabo en el área de ser
vicio denominada "La Peña", 
en el término municipal de 
Al overa. 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 1 O de Enero de 2005 y hora de las 13'00 pueden 
presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayunta
miento, proposiciones para tomar parte en la licitación para 
adjudicar mediante procedimiento negociado las obras de cli
matización de la Biblioteca Pública Pío Baroja sita en la C/ To
rrelaguna. (Expediente nº 3.386). 

Precio tipo: 57.800'72.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 11 de Enero de 2005 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 17 de diciembre de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

/ 
CílUDAD IPATIPmMJONílO DIE lA HUMANílDAIDl -
Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares -Tell: 91 888 33 00 - Fax 91 887 96 13 ¡ 
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sucesos 

El capricho de los ladrones no ha sido tan dulce para los dueños del negocio 

Asaltan una pastelería para 
robar dos caias de bombones 
La noche del pasado sábado 18 de diciembre unos salvajes destrozaron el escaparate de 
la pasteleria Bamby, en la calle Mayor, para hacerse con dos cajas de bombones. Lapo
licía no ha sido capaz de dar con los autores de los desperfectos. 

Cuando Carlos Ceballos, 
dueño de la tienda, y sus hijas 
acudieron a abrir la tienda el 
pasado domingo se encontra
ron con una desagradable sor
presa: el escaparate de la pas
teleria estaba destrozado y fal
taban unas cajas de bombo
nes. 

Todos estaban indignados 
por el suceso. Los ladrones no 
han robado gran cosa, pero los 
destrozos que han producido 
son mucho mayores. Cambiar 
la luna del escaparate, según 
explicó el propietario, les cos
tará unos 300 euros. Además, 
han tenido que tirar a la basu -
ra muchos productos que, 
aunque no han sido robados, 
han quedado inservibles por 
estar llenos de pequeños cris
tales. Las dependientas posan junto a la luna rota del establecimiento 

___ sta es su e 
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No es la primera vez que los 
ladrones asaltan esta pastele
ria. "El año pasado, también 
por estas fechas , entraron y 
robaron la caja registradora, 
pero la policía atrapó al ladrón 
en la misma calle" -explicó 
Carlos. En esta ocasión han 
corrido peor suerte, y el ladrón 
no ha sido encontrado. 

La calle Mayor es el centro 
comercial de Alcalá, y está lle
na de pequeñas tiendas. Por 
las noches, y especialmente en 
los días festivos, es mayor el 
riesgo de actos vandálicos 
como el del pasado sábado. 
Carlos declaró que "esta zona 
está muy poco vigilada" . Las 
patrullas policiales, al parecer, 
son insuficientes para evitar 
estas acciones, aunque tam
bién es cierto que es muy difí
cil desenmascarar a los culpa
bles una vez cometidos los he
chos. 

"No sirve de nada denunciar 
- añadió el propietario del ne
gocio-, una vez que te han ro
bado sólo puedes aguantarte y 
pagar los desperfectos. Si la 
policía tuviese que arreglarlo, 
seguro que se lo tomaria más 
en serio". 

25 de diciembre de 2004 





En la foto, el lugar donde ocurrió, el camión que la arrolló y el carri
to de la compra que llevaba la señora. También puede apreciarse un 

charco de sangre 

las ruedas del camión le amputaron 
parcialmente una pierna 

Herida grave en un atropello 
en Caballería Española 

Una mujer de 68 años, que r~s
ponde a las iniciales de María · 
e.e., resultó herida de gravedad 
en un atropello ocurrido en la ca
lle Caballería Española, muy cer
ca de su cruce con la Vía Com
plutense. El suceso ocurrió pasa
das las 13' 30 horas del miércoles 
día 22 de diciembre, cuando la 
mujer fue arrollada por un ca
mión que cargaba un contenedor 
de obra repleto de escombro. 

El peso del camión era de apro
ximadamente unos 15.000 kilos y 
como consecuencia del atropello 
sus ruedas pasaron por encima de 

SE NECESITAN 

VENDEDORES/ AS 
CON AMPLIOS CONOCIMIENTOS EN 

VEH(CUlOS DE OCASIÓN 

Interesados llamar al teléf.: 91 888 85 73 
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la mujer provocándola heridas de 
gravedad, hasta tal punto, que su
frió amputación parcial en una de 
sus piernas y graves lesiones en 
la otra. 

Al lugar del suceso acudieron 
agentes de la Policía Local con su 
equipo de atestados al frente, a 
fin de realizar las investigaciones 
sobre las causas del accidente 
que conformarán el atestado que 
será remitido al juzgado de guar
dia en Alcalá. También fue reque
rida la presencia de la UVI Móvil 
del servicio de emergencias del 
SUMMA 061, cuyo personal fa
cultativo atendió en el lugar de 
los hechos a la herida antes de 
trasladarla al hospital Príncipe de 
Asturias, donde inmediatamente 
fue intervenida quirúrgicamente. 

Una vez evacuada la herida, 
acudieron al lugar operarios de 
Urbaser para limpiar el charco de 
sangre que quedó en la calzada. 

ocurrió en la rotonda de la confluencia 
de las calles Juan de Austria v tope de Figueroa 

Un individuo que conducía sin carnet 
atropelló a su no~a que estaba sentada 
en un banco de espera del autobús 

En la rotonda existente en la 
conf!.uencia de las calles Lope 
de Figueroa y Juan de Austria 
ocurrió un extraño suceso, so
bre las 16'20 horas del día 20 
de diciembre. Una joven de 18 
años que se encontraba sentada 
en el banco de espera del auto
bús resultó atropellada por un 
vehículo Ford Sierra de color 
blanco que se subió a la acera la 
golpeó y salió huyendo. La jo
ven quedó tendida en el suelo. 
Ante este hecho, varias perso
nas que lo presenciaron se arre
molinaron para ayudar a la víc
tima al paso que llamaban a la 
policía. 

Cuando llegó la policía, la jo
ven explicó a los agentes que el 
causante del atropello era un 
rumano vecino de Alcalá y na
cionalizado español con el que 
mantenía una relación senti
mental y que ella misma le ha
bía dicho que se fuera, ya que 
tenía que recoger a una sobrina. 
'fambién a petición de los agen
tes les dio el número de matrí
cula del vehículo. 

Instantes después llegó al lu
gar un familiar de la víctima 
que se llevó a la chica al hospi
tal y dijo que el vehículo era 
suyo, que se dedica a la com
pra-venta de coches y que el 
causante del atropello le había 
cogido las llaves que las tenía 
en una repisa. 

La policía localizó el vehícu
lo perfectamente estacionado 
en la calle Lugo, presentando 
un golpe en el frontal izquierdo 
y daños en una rueda. El vehí
culo fue llevado al depósito 
municipal. 

Cuando fue localizado el con
ductor, Ivan Alexandru Z.Z., de 
18 años de edad, nacido en Ru
mania pero ya nacionalizado 
español, dijo que no trabaja, 
que recibe una pensión de huér
fano, que no tiene carnet de 
conducir, que vive con su ma
dre y que cogió las llaves de 
una encimera del domicilio de 
su cuñado, que en la ronda se le 
fue el vehículo e hizo un derra
pe saltando hasta el banco don
de estaba su novia, que no la 
quiso atropellar, que iba a bus
car a su sobrina y que fue su 
novia la que le dijo que se fue
ra, término éste que los agentes 
suponen que se adujo para evi
tar la culpa de denegación de 
auxilio que añadida a la de sus
tracción de vehículo, atropello 
y conducción sin tener permiso 
podría ser más grave. 

CONSULTA 
MÉDICO-PSICOANALÍTICA 

GRUPO CERO 
Depresión - Ansiedad - Fobias 

Anorexia - Obsesiones 
Disfunciones sexuales 
Problemas familiares 
Trastornos infantiles 

Afecciones Psicosomáticas 

PSICOANÁLISIS 
Pedir hora: 91 880 80 O 1 
24 horas : 639 r3 29 57 

e/. Gallegos, 9 - 1 º C 
ALCALÁ DE HENARES 
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Al tradicional festival acudieron en esta ocasión las misses 
María Jesús Ruiz v Eva González, así como Teresa Rivero v Álvaro Ruiz-Mateos 

Los presos vivieron una Navidad 
entre música v Misses de España 
Una vez más quedó patente que la Navidad no conoce limite, ni mUJ'os ni fronteras. El pa
sado dia 21 de diciembre, los presos de Madrid-2 de Alcalá Meco celebraron por anticipado 
la Navidad con un magnífico festival de música y humor, que contó con la presencia de Miss 
España 2003 y 2004, así como de Maria Teresa Rivero y Alvaro Ruiz-Mateos. 

Un año mas los presos de 
Madrid-2 de Alcalá-Meco, dis
frutaron de un magnífico festi
val organizado por Gestoras 
para la libertad. Al acto acu
dieron la Miss de España 
2004, María Jesús Ruiz y la 
Miss de España de 2003, Eva 
González, así como la presi
denta del Rayo Vallecano, Ma
ria Teresa Rivero y su hijo 
Álvaro Ruiz-Mateos, quien en 
nombre de su padre, deseó a 
todos los allí presentes que 
pasaran unas felices fiestas y 
sobre todo, que el año que 
viene no les volviera a ver allí 
dentro, porque eso significaría 
que estarían disfrutando de 
las fiestas en libertad. Tam
bién María Teresa Rivero les 
dedicó unas palabras para fe
licitarles las fiestas y también 
dar las gracias a quienes han 
hecho posible que el festival se 
celebre un año más. Tras la 
unánime ovación, una de las 
responsables agradeció el de
talle de Teresa y se lo devolvió 
destacando la labor que tam
bién ella hace y echándole el 
siguiente piropo: "Bendita sea 
la madre que te parió y los hi
jos que has parido". 

Tras estas palabras la gala 
había empezado fuerte con la 
actuación musical de Juan 
Manuel, quien con su potente 
voz, cantó una canción de 
Tom Jones, otra mexicana y 
cerró poniendo al público en 
pie cantando "New York, New 
York" de Frank Sinatra. Tras 
él, tomó el testigo Glenda Gabi 
quien emocionó a los reclusos 

María Jesús Ruiz, Miss España 2004 y Eva González, 
Miss España 2003, posaron para PUERTA DE MADRID 

e invitados con la canción "I 
will always love you" , de Whit
ney Houston y "Si tú eres mi 
hombre", que interpretó con 

mucho sentimiento, metiéndo
se al público en el bolsillo en
seguida, como también lo hizo 
el humorista Antonio, espe-

Juan Manuel abrió el festival 
interpretando una canción 

de Tom Jones 

Glenda Gabi hechizó 
a los presos con su voz 

cialmente con su imitación de 
la Duquesa de Alba. 

Aunque sin duda las gran
des protagonistas de la tarde 
fueron Miss España 2003, Eva 
González y Miss España 2004, 
María Jesús Ruiz. Ambas tam
bién dedicaron unas palabras 
a los reclusos, aunque tuvie
ron que esperar un rato, ya 
que no cesaban de decirles pi
ropos. Tanto María Jesús 
como Eva, expresaron su de
seo de que todos pasaran 

TALLER l:{•lt'' 1 ~¡ZA] t~ [·fi 
DE PELETERIA 
cpi{ar o/ afenciano Más de 20 años 

La piel a su medida" 

c/ Daoiz y Velarde, 13 - local 2 c/ Mayor, 88 
(frente a Escuela Oficial de Idiomas) Telf.: 91 881 65 30 

Telf.: 91 880 82 35 
ALCALA DE HENARES 
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Todo tipo de inmuebles 
o fincas rústicas y urbanas, 

SOLARES, CASAS DE RENTA ANTIGUA, EDIFICIOS 
SINGULARES, EN RUINAS ... 

No importa problemas de herencias, embargos etc. 

CEDES HISPANA, S.L. 
TELÉFS.: 91 467 22 57 - 616 44 73 41 

PUERTA de Madrid 
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El humorista Antonio hizo que el 
público se lo pasara en grande, 

sobre todo con su imitación 
de la Duquesa de Alba . 

unas felices fiestas, que el fes
tival les sirviera para momen
táneamente sentirse libres. 
pero que sobre todo, que el 
año que viene no estuvieran 
allí. Tanto ellas, como los ar
tistas, fueron allí de forma 
desinteresada, con el único 
objetivo hacer disfrutar a los 
presos y desearles unas felices 
fiestas y la verdad es que lo 

Al acto acudió también María Teresa Rivera y su híjo Álvaro Ruiz-Mateos 

María Teresa Rivero v su hiio Alvaro Ruiz-Mateos, 
deseó a todos los allí presentes, en nombre de su padre, 

que el año que viene no los volviera a ver allí denuo 

consiguieron. Durante dos ho
ras, los reclusos se sintieron 
más libres que nunca, bailan
do, cantando y disfrutando de 
esos momentos. 

Los presos olvidaron por unas horas su situación disfrutando con el festival 

• Alimentos selectos • Precocinados • Degustación 
• Carnicería • Charcutería • Horno 

* Realizamos sus Menús y sus Cenas de 
Navidad y Nochevieja 

* Roscón de Reyes 

Telf.: 91 830 32 22 
[e/ José María Pereda, 2 - Alcalá de Henares 1 

PUERTA de Madrid 

Clases de 

PINTURA - DIBUJO 
INGRESO EN BEltAS ARTES 

(Todas las Técnicas) 

NIÑOS Y MAYORES 

Clases personalizadas - Martes y Jueves (tarde) 
-Taller de Trinidad Romero

Telf.: 91 889 55 35 
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Enero 

1 
(sábado) 

Año Nuevo 

Agosto 
FIESTA LOCAL 

6 
(sábado) 

samas Niños 
Fiesta local 

Días Festivos en la 
Comunidad de Madrid para el 2005 (incluidosloslocruesenA~ruá) 

Enero 

6 
(jueves) 

Epifanía 
del Señor 

Agosto 

15 
Lunes siguiente 
a la Asunción 
dela Virgen 

Marzo 

24 
Jueves 
Santo 

Octubre 

g 
{domingo) 

Fiesta local 
Día de 

Cenames 

Marzo 

25 
Viernes 
santo 

Octubre 

12 
(miércoles) 

Todos los 
Santos 

2 
(lunes) 
Traslade del 
descanse del 

1 de 111818. FiestJ del 
Trlllall 

Noviembre 

1 
(martes) 

Todos los 
Santos 

3 
(martes) 
TrasllHllel 
descallsl 01 

1H111811. Resta del 
Trallall 

Diciembre 

& 
(martes) 

Día dela 
Constitución 

Española 

25 
(lunes) 

santiago 
Apóstol 

Diciembre 

8 
(jueves) 

Inmaculada 
concepción 

A to~os nuestros clientes y amigos, que con su confianza hacen posible_ 
el funcionamiento de FA:ST WINGS, queremos desearles lo mejor. 

;Feliz Año 2005! 

PUERTA de Madrid 25 de diciembre de 2004 
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Antonio Mingote y Nieves Herrero junto al alcalde, al director general de la CAM y a D. Quijote y Sancho 

"Cervantes trae la luz a Alcalá en 2005" 

Antonio Minuote, padrino del 
cuarto centenario del QuHote 
El humorista gráfico y académico de la Real Academia de la Lengua Española, Antonio Mingote, es el 
padrino en Alcalá del cuarto centenario de la publicación del Quijote. Mingote asistió al acto de pre
sentación de la programación que tuvo lugar en el corral de comedias el martes 21 de diciembre. El 
acto fue presentado por la periodista Nieves Herrero y contó con l~ presencia del alcalde, Bartolomé 
González, del director general de Archivos, Museos y Bibliotecas, Alvaro Bailarín y de miembros de 
la corporación municipal complutense, así como representantes de las entidades que han formado par
te de la comisión organizadora del programa de actos del cuarto centenario. 

El alcalde Bartolomé González 
afirmó que "Cervantes trae la luz 
a Alcalá en el año 2005 ". De he
cho el alcalde anunció que desde 
el día 1 de enero y durante todo el 
año El Quijote se proyectará so
bre la fachada de la casa de Cer
vantes en un efecto luminoso que 
estará durante todo el año. A me
dida que avance el año del cuarto 
centenario, las proyecciones lu
minosas con motivos cervantinos 
se realizarán en las fachadas de 
diversos edificios y monumentos 
tales como la iglesia Magistral 
Catedral, el quiosco de la música 
de la plaza de Cervantes, la capi
lla del Oidor y la fachada de la 
universidad. 

Pero apenas en unos días, el 15 
de enero, se celebrará la primera 

AZULEJOS 
ca-;Vl~:~TOS 
LOES 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
EXPDSICION Y VENTA: 

gran actuación de carácter inter
nacional que habrá en la ciudad 
complutense a lo largo del año. 
Carlinhos Brown, que fue el gran 
triunfador del Forum de las cultu
ras de Barcelona, actuará en el 
pabellón Ruiz de Velasco. Carlin
hos Brown es actualmente el ex
ponente más internacional y bri
llante de la música brasileña. 

Otros conciertos previstos son 
los de Clara Montes el 13 de fe
brero en el Teatro Salón Cervan
tes, Martirio el 4 de marzo, Ma
dredeus el 1 de junio, Mike Old
field el 15 de julio y el Orfeón 
Donostiarra el 16 de julio. Tam
bién están previstas las actuacio
nes del Ballet Nacional de Cuba, 
el 23 de julio y la bailaora Sara 
Baras, también en el mes de julio. 

Otros espectáculos que según el 
alcalde proyectarán la imagen de 
Alcalá en el mundo son el estreno 
de Els Joglars sobre el Quijote en 
el mes de octubre, la representa
ción de la ópera Aic;la a cargo de 
la Compañía State Opera de Bul
garia, el día 30 de julio y la ac
tuación del Teatro Negro de Praga 
el 25 de junio, entre otras muchas 
actividades de tipo cultural, social 
e incluso deportivo con la cele
bración el día 17 de septiembre de 
la contrarreloj final de la Vuelta 
Ciclista a España que terminará 
en la ciudad complutense proce
dente de Guadalajara. 

El amplio programa consta de 
más de 300 eventos pero según 
Bartolomé González está abierto 
todavía a la inclusión de nuevos 

REFORMA INTEGRAL DE lA VIVIENDA 
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, n a ve 15 -LOECHES-

PUERTA de Madrid 

• Desde el día 
1 de enero v durante 

todo el año, el Quiiote 
se provectará sobre 
la casa de Cervantes 

Carlinhos Brown actuará 
el 15 de enero en Alcalá 

actos. No faltarán los espectácu
los de calle en los que el Quijote 
será el protagonista. El alcalde 
destacó la celebración los días 28, 
29 y 30 de enero del espectáculo 
'Cervantes en un laberinto de 
luz ', en el que la luz, el agua, la 
música y el láser iluminan las ca
lles de cultura. Ese fin de semana 
concretamente se instalará una 
fuente portátil en la plaza de Cer
vantes sobre la que se proyecta
rán luces, láser produciendo un 
espectáculo que · ha triunfado en 
todo el mundo y que se verá por 
primera vez en España. Ese mis
mo espectáculo con distintas va
riaciones se podrá ver en los dos 
meses más cervantinos, es decir, 
en abril y octubre. 

No faltarán durante el año Qui
jote las exposiciones y los con
gresos y conferenci.Qs, pero si 
algo quedará de este año cervanti
no serán las dos esculturas, los 
dos monumentos, uno de los cua
les representará a Don Quijote 
sentado ante la casa de Cervantes 
y un monumento a la obra del es
critor que se ha encargado al pres
tigioso escultor Andrés Alcántara 
y que estará en la rotonda de San 
Isidro. 

Al mismo tiempo se multiplica
rá la promoción turística de Alca
lá hasta el punto de que el alcalde 
dijo que "nuestra ciudad se va a 
convertir en un referente turístico 
internacional siendo obligada la 
visita a Alcalá". 

El coste del año del Quijote en 
la ciudad complutense superará 
los 3 millones de euros, es decir, 
más de 500 millones de pesetas. 

25 de diciembre de 2004 



Karate 

Organizado por la delegación municipal del Distrito El Juncal 

Torneo infantil de karate de 
Navidad IV Centenario del Quiiote 
El Vocal de Entidades del Distrito 11 El Juncal Manuel Rodríguez Sánchez quiere agradecer a todos 
los Colegios y Clubes que estaban inscritos su participación y buen hacer para conseguir los jóvenes 
Deportistas que han disputado el torneo. Así como también la colaboración del Distrito IV . 

La Delegación Municipal del 
distrito II el Juncal organizó con 
éxito el TORNEO DE KARATE 
INFANTIL DE NAVIDAD IV CEN
TENARIO DEL QUIJOTE, lle
nando las gradas del Pabellón 
de la Ciudad Deportiva Munici
pal EL JUNCAL desde las 10'45 
hasta las · 13·00 horas del Do
mingo día 12 de Diciembre de 
2.004. Se contó con la participa
ción de 225 deportistas en eda
des que van desde los 3 hasta 
los 15 años en 10 categorías. 

Estos Torneos sirven para de
sarrollar el sentido deportivo de 
los participantes. Como esta
mos hablando de niños/as, su
pone que tenemos en nuestras 
manos el educar en el aspecto 
deportivo a nuestros jóvenes 
para que en el día de mañana 
tengan una sólida base en la 
que apoya;-se , tanto deportiva , 
mental como humanamente . 
Es fantástico el ver a niños/as 
que apenas levantan los pies del 
suelo, cómo se las apañan para 
suplir su falta de soltura con la 
naturalidad de que hace gala su 
corta edad . Es francamente sa
tisfactorio el ver cómo se inten
tan superar ante la incisiva mi
rada de sus padres , a los que a 
veces les cuesta trabajo el evitar 
saltar al tatami y darles un 
abrazo cartñoso para darles áni
mos . Esto es por lo que merece 
la pena trabajar con y para es
tos jóvenes deportistas que son 
la base de los adolescentes del 
futuro . 

Los Colegios y entidades par
ticipantes fueron los siguientes : 

Club Deportivo Elemental de 
Karate Antonio Machado , 

Colegio Club Deportivo Ele-
mental Complutense II 

Colegio Público Santos Niños , 
Colegio Público El Juncal , 
Colegio Público Henares ,· 
Colegio Público !placea , 
Colegio Público la Zarzuela 

Madrid 
Colegio Público Agustina Díez 

. Torrejón de Ardoz 
Colegio Público Francisco de 

Quevedo. Los Hueros , 
Club Deportivo de Karate . To

rres de la Alameda 

El resultado del Torneo en 
sus 10 categorías fue el siguien
te: 

- Categoría 1 ... Campeón: Al
berto Taraballo C.P . Agustina 

25 de diciembre de 2004 

Díez , Subcampeón : Victor Her
nández C.P. Agustina Díez , Ter
cero : Miguel Garrido C.P. Agus
tína Diez , Tercero : Raúl Her
nández C.P. Agustina Díez 

- Categoría 2 .. . Campeón : 
Victor de las Heras C.D.Elem.de 
Karate Antonio Machado , Sub
campeón : Francisco Tapia 
C.D.Elem.de Karate Antonio 
Machado, Tercero : Sandra Mu
ñoz C.D.Elem. Complutense , 
Tercero : Alejandro Malina 
C.D.Elemen. de Karate Antonio 
Machado. 

- Categoría 3 .. Campeón : Se
rezade Fernández C.P.Santos 
Niños , Subcampeón : Cristina 
Fernández C.D.Elem. Complu
tense, Tercero: Santiago Pesca-

• Mantenimiento 
• Aerobic 
• Musculación 
• Fitness 
• Body pump 
• Cardio box 
• Artes marciales 

dor C.P. Agustina Díez , Tercero 
: Elena Fidalgo C.P. La Zarzuela 

- Categoría 4 ... Campeón: Be
lén Batalla C.P. Agustina Díez , 
Subcampeón : Rodrigo Moryado 
C.D.Elem. Complutense , Terce
ro : Bárbara Loeches C.D.Elem. 
Complutense , Tercero : Guiller
mo García C.D.Elem. Complu
tense. 

- Categoría 5 . . . Campeón : 
Adrián García C.P. La Zarzuela 
, Subcampeón : Diego Carrión 
C.D.Elem. de Karate Antonio 
Machado , Tercero : Adonai Gó
mez C.D.Elem. de Karate Anto
nio Machado , Tercero : Rafael 
López C.P. Agustina Diez . 

- Categoría 6 . . . Campeón : 
Cristina Andrés C.P. La Zarzue-

e/ Río Tajuíia, s/n (C.C. Nueva Alcalá) 
Telfs.: 91 881 77 96 / 91 881 77 57 

la , Subcampeón : Raquel Rodrí
guez C.P. La Zarzuela , Tercero : 
Wladislaw Ivanov C.D. Elem. 
Complutense , Tercero : Daniel · 
Mehmede C.D. Elem. Complu
tense. 

- Categoría 7 . . . Campeón : 
Daniel Álvarez C.D.Elem. de Ka
rate Antonio Machado , Sub
campeón : Roberto Robles C.D. 
Elem. Complutense , Tercero : 
Daniel Navarrete C.D.Elem. de 
Karate Antonio Machado , Ter
cero : Jenifer García C.D.Elem. 
Complutense . 

- Categoría 8 . . . Campeón : 
Marta Pascual C.D.Elem. Com
plutense , Subcampeón : Irene 
Caro C.D.Elem. Complutense , 
Tercero : Laura Margado C.D. 
Elem. Complutense , Tercero : 
Andrea Rodrigo C.D.Elem. de 
Karate Antonio Machado . 

- Categoría 9 . . . Campeón 
:Sergio Alonso C.P. !placea , 
Subcampeón Carlos León 
C.D.Elem. complutense , Terce
ro : Samuel Bueno C.P. La Zar
zuela , Tercero : Carolina Mar
chena C.D.Elem. Complutense . 

- Categoría 1 O . . Campeón : 
Daniel Novoa C.D.Elem. de Ka
rate Antonio Machado , Sub
campeón Rubén Castro 
C.D.Elem. Complutense , Terce
ro Jonathan de Felipe 
C.D.Elem. Complutense , Terce
ro : Christian Benzal C.D.Elem. 
Complutense . 

Estaba pre\rista la participa
ción de 250 deportistas y al final 
nos tuvimos que conformar con 
225 . ¡ No está nada mal ! . Se
gún la cantidad de Trofeos en
tregados hay que destacar al 
Club Deportivo Elemental de 
Karate Antonio Machado y al 
Club Deportivo Elemental Com
plutense Los Trofeos fueron 
entregados por Pablo González 
como Concejal del Distrito II El 
Juncal , la Concejala del Distri
to IV , Beatriz y Manuel Rodrí
guez como vocal de Entidades y 
organizador del Torneo del Dis
trito II el Juncal . 

Se entregaron trofeos conme
morativos del acto a los 4 pri
meros clasificados en cada Ca
tegoría y medallas a todos los 
participantes presentes en el 
mismo . También se entregaron 
unas Placas conmemorativas a 
todos los Colegios y Clubes par
ticipantes en el Torneo . Tanto 
las placas como Los Trofeos han 
sido creados por el Artesano 
Felipe Sánchez Quemada tras 
el boceto e idea presentados por 
el Vocal de Entidades del Distri
to II el Juncal , para conseguir 
el fin deseado . 

Manuel Rodríguez Sánchez 
Vocal de Entidades . 
Distrito II el Juncal 
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Fútbol segunda 11B" 1 

Es la cuarta ¡ornada consecutiva que el equipo roiillo no consigue la victoria 

1· 1. el Alcalá termina el año abonado al empate 
C. F. Fuenlabrada: Ruiz Caba, Marcos Gómez (Lopategui 54') Aloisio, Arteaga, Tonet, Juli, 

(Javi Moreno 81') Cabanillas, Barbero, Pascual (Jaime 71') Javi Sánchez, Sosa 
RSD Alcalá: Leal, Santi López, Pellicer, Joselu, Álex Ruiz, Roberto Izquierdo (Gonzalo 59'), 

M~teo, Roberto Álvarez, Esaú, (Miguel Pérez 88'), Fran, (Cristian 59'), Hugo Grandio. 
Arbitro: Pérez Vidarte, del colegio extremeño, mostró la cartulina amarilla a Marcos Gó

mez, Aloisio, Arteaga, Barbero, Pascual y Sosa del conjunto local y a Santi López, Pellicer, 
Joselu, Roberto Izquierdo y Hugo Grandio del Alcalá 

Goles: 0-1 Esaú, min 21. 1-1 Sosa, min 49. 
El Alcalá terminó el año 

como en las últimas cuatro 
jornadas, con un empate, 
quedándose justo en la mitad 
de la clasificación con 23 
puntos, a 15 del líder y a sie
te de los puestos de descenso, 
por lo que por el momento 
pierde el tren de los puestos 
de cabeza, aunque al menos 
se comerán el turrón más 
tranquilos que el año pasado. 

Ante el Fuenlabrada, el con
junto rojillo se pudo haber 
traído la victoria, ya que se 
adelantaron en el mínuto 21 

con un gol de Esaú. Sin em
bargo, a partir de ahí, el Alca
lá guardó la ropa y buscó 
mantener el resultado. El 
Fuenlabrada, que lleva m¡is 
de tres meses sín ganar en su 
estadio, se echó arriba y bus
có por todos los medios perfo
rar la meta de Leal, pero entre 
la defensa y una nueva exhi
bición del meta rojillo, impi
dieron, al menos en la prime
ra parte que esto sucediera. 

La segunda parte fue un 
calco de la primera, el Alcalá 
siguió esperando atrás al rival -

para intentar montar un con
tragolpe que diera el golpe de 
gracia a los azulones. Sín em
bargo, no sólo no pasó eso, 
síno que los hombres de Visn-· 
jic encajaron un gol tan sólo 
cuatro mínutos después de 
comenzar la segunda parte. 

A partir de ahí, el domínio 
de los azulones fue todavia 
más claro, pero por fortuna 
para el conjunto compluten
se, el marcador no se movió y 
consiguieron tra erse un pun
to, que por el juego desplega
do y las pocas ocasiones que 

CLASIFICACIÓN 

JGEPFCpt. 

l. R. Madñ~ ~ _V __ 1~ 2 ____ 17~ 8. )8 
2. U. Las Palmas 17 11 2 4 23 11 35 
3. Rayo ___ 17 9 § __ 2J5 7 33 
4. Leganés - 17 10 2 5 23 )8 32 
5. Ourense 17 9 3 5 17 7 30 

_ §. Las P~lllaS 17 _ 7 5 5 20 1.3. _76 
7. Alcorcón 17 7 5 5 27 23 26 . . ... ·-- ·---- . .. 
8. Veciridar,io 17.. I s 5_22 19 26 
~' Atf®~ ft JI __ ---~ -_ ~- _ § ~-7. 20 -~ 

10. _Al@lá ,11 s a 415 1_3 .23 
lJ. Fuertev~ra.17 5 __ 6 6 1? 18 _21 
12. Castj!I()_ - -- JJ ?_ -- ?. ] _1_3 _1~_ 20 
13. CettaB _ 17_ 5 5 714 _21 20 
14. ~te __ JI _4 6 719 74_J~ 
15. Pl(lYclSJandÍllJL 4 _6 1 17 Z7 J~ 
16. ~ . .S. •. R~Y~ ___ U 5 2JQ 17 )5.17 
17. Fuenlabra.$_ )7 } I _ 71~ JO._J6 
18. Navalcamero 17 _4 ___ 4 9 13 2J ~6 
19. Arteixo 17_ ___ 7 _ 7 __ 812 _ 25 _13 
20, Mallorca B II 3 3 )1 8 22 J2 

realizaron durante el trans
curso del partido, no merecie
ron. 

1 Fútbol Sala División de Honor 1 

El Boomerang cosechó 
su segunda derrota 
consecutiva en liga, la 
primera ante su Público 

4·5, dolorosa 
derrota 

Interviú Boomerang: 
(Quinteto inicial): Jesús, 
Marquinho, Julio, Javi Limo
nes y Andre. 

DKV Seguros Zaragoza: 
(Quinteto inicial) Arturo, 
Claudinho, Marcelinho, Raúl 
Izquierdo y Fran Serrano. 

Goles: 0-1, Bearzi, min 8, 
1-1 Andreu min 11, 1-2 Ale
xandre min 14, 2-2 Julio 
min 16, 2-3 Raúl Izquierdo 
min 19, 3-3 Javi Limones 
min 29, 3-4 Marcelinho min 
30, 4-4 Daniel min 34, 4-5 
Alexandre min 39 

El Boomerang, en ei último 
partido del año en su nueva 
casa, el Pabellón Ruiz de Ve
lasco, termínó con una doloro
sa derrota, la segunda conse
cutiva en liga y la primera ante 
su público. 

Previamente al encuentro, 
tanto los jugadores verdes 
como - los maños, hicieron el 
pasillo de honor a Luis Amado, 
Julio. Andreu y Javi Limones, 
jugadores del Interviú que for-

PUERTA de Madrid 

maron parte de la Selección 
Española de Fútbol-Sala que 
recientemente se volvió a pro- -
clamar campeona del mundo. 

Los cuatro recibieron un ob
sequio del Ayuntamiento y el 
reconocimiento del público . 
Sín embargo la felicidad de los 
verdes se disipó rápido. Los 
cínco mínutos íniciales fueron 
una auténtica medición de 
fuerza por parte de ambos 
equipos que no cesaron de 
crear ocasiones. Fínalmente el 
pulso lo ganó el equipo zarago
zano que se adelantó en el 
marcador a los 8 mínutos. El 
Interviú reaccionó pronto y es
tableció la igualada, sín em
bargo el hecho de que el DKV 

se adelantara fue toda una 
premonición. 

Los tres mínutos siguientes 
fueron de nuevo un pulso, en 
el que se repitió la historia, el 
equipo maño volvió a ponerse 
por delante, siendo esto una 
constante en todo el encuen
tro. El Boomerang, que realizó 
un partido muy irregular, fue 
siempre por detrás del marca
dor y aunque consiguió empa
tar por medio de Daniel a tan 
sólo cuatro mínutos del final, 
Alexandre volvió a adelantar a 
su equipo cuando faltaban 39 
segundos para que pitara la 
bocína. El Boomerang íntentó 
reaccionar, jugando con Javi 
Limones como portero delan-

tero, pero les faltó tiempo, por 
lo que cosecharon su segunda 
derrota consecutiva. 

~s"j.n;_1r; BODAS 
~ 

Comuniones, Bautizos 
INVITACIONES 
Arras - Agendas - Espejos 

Especialistas en Detalles de Utilidad 

FABRICANTES 
VISITE NUESTRO AMPLIO MUESTRARIO 
C.C. EL VAL, 110 - Alcalá de Henares 

P° DELICIAS, 122 - MADRID 
91 882 94 32 - 91 474 72 98 

www.regalosbodas.com 

25 de diciembre de ·2004 



-AGENDA-

1iMi11111:1M:•e~11 1 1:m i fi 
Lunes 27 - 18'00 horas 

y Martes 28 - 12'00 horas 

TEATRO 
CACHIVACHE, S.L. PRESENTA 

ADÁN Y EVA 
Intérpretes: 

José Cobrana y Verónica Macedo 

Precio localidades: 
3 € . Entrada única sin numerar. 

****** 
Miércoles 29 - 18'00 horas 
y Jueves 30 - 12'00 horas 

MÚSICA 
Cia LA STRAVAGANTE, S.L. 

PRESENTA 

CARAVAN 
1 ntérpretes: 

Alain Vigneau, payaso. 
Armando Bonet, músico. 

Idea, concepción y dirección: 
Alain Vigneau / La Stravagante 

Precio localidades: 
3·€ . Entrada única sin numerar. 

** * ** * 
Jueves 31 - 18'00 horas 

MÚSICA 
New Filarmonic Orchester 

ol Odessa Opera 
PRESENTA 

Concierto Extraordinario 
de Fin de Año 

Director: JAREMA SKIBINSKI 
Precio localidades: Butaca de 
patio: 13 e. Butaca de anfiteatro: 
11 e. Silla delantera de palco: 10 
e. Silla trasera de palco 5 e. 

1\1;1 !;j \'J !;j ;J0;1 ¡Ji f ;l:J 1 ¡ldll 
(Vía Complutense, 19) 

Lunes, 3 de enero de 2005 
a las 18'00 horas 

TEATRO INFANTIL 
NAREA PRESENTA 

.. Queridos 
neves Magos" 

Precios localidades: 5 € general. 
4 € estudiantes, tercera eáad, pa
rados, entidades culturales y ciu
dadanas, amigos de la Fundación 
y niños menores de 14 años, 3 € 
afiliados a CC.00. 

CASA DE LA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 
Hasta el 6 de Enero 

Navidad 2004 
Gran Belén Monumental 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21'00 h. 

Días 24 y 31 de diciembre: de 12 
a 14 h. Días 25 de diciembre y 1 
de enero: de 18 a 21 h. 

ENTRADA LIBRE 

25 de diciembre de 2004 

Vivir para contarla 

"Los chicos del coro" 
El cine tiene la dimensión de ima

ginación, de la realidad y del deseo. 
Todo está inventado pero siempre hay 
un toque de distinción, algo que hace 
de cada película un mundo. He deci
dido comenzar por la película de Los 
chicos del coro porque es una de las 
grandes competidoras para aspirar al 
Osear en lengua no inglesa, es decir, 
podría desbancar a la española Mar 
Adentro, de Alejandro Amenábar. Los 
chicos del coro es una producción 
francesa que recuerda al Club de los 
poetas muertos, es tierna y entraña
ble. Sigo apostando por Amenábar, 
por su cine social, comprometido y, 
en este caso, por llevar a la gran pan
talla una historia real, ahí se marca 
una diferencia. Es la diferencia que 
también muestra el trabajo de K. 
Wang, 2046. La película es el trabajo 
perfecto de un gran cineasta. Cine del 
bueno. De planos cortos, sensuales, 
futurismo y tradición caminan de la 
mano en este viaje al futuro, desde el 
pasado y vivido en un presente donde 
las relaciones, el amor, el trabajo o la 
vida aparecen segundo a segundo 
como los pasos cotidianos donde el 
sujeto quiere escapar de la angustia, 
del miedo, de la muerte o de la sole
dad. Y ya para dar el punto más poé
tico a la cartelera de la temporada 

El domingo 26 de diciembre 
a las 13'00 horas 

Belén Viviente en las 
Ruinas de Santa María 

El Centro Extremeño de Al
calá de Henares ha organizado 
para el día 26 de diciembre, a 
las 13 horas un Belén viviente 
en las ruinas de Santa María 
(Capilla del Oidor). 

pre-navideña 
está Un toque 
de canela. La 
película está 
entre tenida , 
eso sí, no se dejen seducir por la pro
moción que se hace en su carátula, 
que es de lo mejor después de la pelí
cula Mi gran boda griega. Y eso no es 
así. Mi gran boda griega es una co
media muy divertida, peculiar, con un 
toque de humor que desconocíamos 
en la cartelera española hasta que lle
gó la película y revolucionó las salas 
de cine. Pues un Toque de canela es 
todo lo contrario, un drama que cuen
ta el exilio de los griegos de Estam
bul, el duro conflicto entre Grecia, 
Turquía y también Chipre. Lo origi
nal es que cuenta la historia a través 
de Ja comida y del uso de especias en 
los platos más importantes. La canela 
es la reina de todas las recetas, con un 
'toque' de esta especia las cosas cam
bian, como por ejemplo la astrono
mía: El niño protagonista aprende los 
planetas con·una especia diferente, es 
decir, que el aprendizaje es un camino 
infinito. Todo depende del deseo, de 
la amplitud de la mirada. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

Comunicado de la Coral 
Alcalaína Pueblos de España 

La Coral Alcalaína "Pueblos 
de España", comunica que por 
motivos de fuerza mayor, tras
lada Ja celebración del concier
to del día 23 de diciembre de 
2004 al día 2 de enero de 2005 
a las veinte horas, en el mismo 
recinto catedraliciao. Disculpen 
las molestias, y les deseamos 
Feliz Navidad. 

La liiJ Primitiva 
Jueves, 16 de Diciembre: 1 - 5 - 9 - 16 - 18 - 45 

C-2 R-5 
Sábado, 18 de Diciembre: 3 - 22 - 24 - 39 - 43 - 49 

C-9 R-5 
Á~ ~ Lali]Primitiva 

Domingo, 19 de Dic.: 12 - 15 - 23 - 25 - 30 - 41 
C-24 R-9 

Bono[,]Loto 
Viernes, 17 de Diciembre: 3 - 15 - 20 - 37 - 45 - 49 

C-21 R-2 
Lunes, 20 de Diciembre: 5 _ 11 - 22 - 29 - 36 - 49 

. C-18 R-7 
Martes, 21 de Diciembre: 2 _ 15 - 34 - 39 - 45 - 49 

C-42 R-7 

Viernes, 17 de Diciembre: 
15 - 19 - 22 - 46 - 49 

Estrellas: 02 y 09 

•CARTELERA- CINES• 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Hasta el martes 4 de enero 

"Sky Captain y el mundo del 
mañana". Todos los días: 17'20. 
19'50 y 22'20. Viernes y Sábado, 
también madrugada: 00'40. 

"Taxi: Derrape total". Todos los 
días: 17'30. 20'00 y 22'30. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 00'40. 

"Ocean's Twelve". Todos los 
días: 17'10. 19'40 y 22'10. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 00'40. 

"Los increíbles" . Todos los días: 
17'10, 19'50 y 22'20. Viernes y Sá
bado, también madrugada: 00'40. 

"5 chicos y esto" . Todos los días: 
17'40. 

"Princesa por sorpresa 2". To
dos los días: 19'45 y 22'15. Viernes 
y Sábado, también madrugada: 
00'40. 

"Polar Express". Todos los días: 
17'30, 20'10 y 22'30. Viernes y Sá
bado, también madrugada: 00'40. 

@) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 
9188344 94 

HASTA EL 30 DE DICIEMBRE 

"El fantasma de la Ópera". (7 
años). Pases: 16'30, 19'30 y 22'30. 

"Los chicos del coro". (7 años) . 
Pases a las: 1 7'30, 20'00 y 22'00. 

"El niño que quería ser oso". 
(Todos los públicos). Pases a las: 
16'30 y 18'15. 

"Beautiful Boxer". (1 3 años). Pa
ses a las: 20'00 y 18'15. 

1 
S oE AZAR Y RECRf.4 

túO DEL t¡~ 
f HENARES, S.L. 

0
..r 

Tlf.: 91 280 24 98 
Móvil: 609 100 679 

DICIEMBRE Serie/Reintegros 

Día 16 ........ 99.183 s.041 9-3 
Día 17 ........ 16.856 S-04s 6 
Día 19 ........ 88.743 s.009 3 
Día 20 ........ 45.820 &-01s 4-0 
Día 21 ........ 17.381 S-040 1-1 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, 1 - Tlf. 91 886 O 1 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 

.· 
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EL OLIVAR 
PROGRAMA 
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6 DE ENERO • TARDE 

FIESTA CAMPERA • JUEGOS 
CONCURSOS • REGALOS 

Carretera de Daganzo l{m. 2,200. 
Alcalá de Henares. Tel. 91 881 77 00 

-NAVIDENO 

SALONES-JARDÍN DISCO-JARDÍN RESTAURANTE PARQUE INFANTIL BOLERA CAPEA CATERING 
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